

GAZZETTA HEFICIALE DELLA REPUBBLICA ITAI

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Lunedi, 20 novembre 2000

SI PUBBLICA TUTTI I GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA AMMINISTRAZIONE PRESSO L'ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - LIBRERIA DELLO STATO - PIAZZA G. VERDI 10 - 00100 ROMA - CENTRALINO 06 85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 85082146 e 85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni devono essere versate sul c/c postale n. 16715047 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Roma. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi, consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo. L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 16716029 intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Roma. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale.

SOMMARIO

Annunzi commerciali:

— Convocazioni di assemblea	Pag	
— Altri annunzi commerciali	»	1

Annunzi giudiziari:

Notifiche per pubblici proclami	»	37
— Ammortamenti	»	31
- Cambiamenti ed aggiunte di cognomi e nomi	»	40

Avvisi d'asta e bandi di gara:

Avvisi d'asta	 »	41
Bandi di gara	 »	42

Altri annunzi:

chirurgici	 »	77

- Specialità medicinali, presidi sanitari e medico

ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

IMMOBILIARE FIERA DI BRESCIA - S.p.a.

Sede in Brescia, via Fura n. 34/a Capitale sociale L. 39.408.000.000 interamente versato Iscritta nel registro delle imprese di Brescia Registro società n. 48225 Codice fiscale n. 03151460171

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 10 di dicembre 2000 alle ore 7,00 in prima convocazione e, occorrendo, in SECONDA CONVOCAZIONE per il giorno 11 di dicembre 2000 alle ore 10,00 presso la Sala "B" della Camera di Commercio, Industria, Artigianato ed Agricoltura di Brescia - via Orzinuovi (ang. Via Dalmazia) con il seguente

Ordine del giorno:

- 1) Proposta di aumento del Capitale Sociale da L. 39.408.000.000= (trentanoverniliardiquattrocentoottomilioni) a L. 40.408.000.000.= (quarantamiliardiquattrocentoottomilioni) mediante emissione alla pari di n. 10.000.= (diecimila) azioni da nominali L. 100.000.= (centomilalire) cadauna da assegnare al socio Comune di Brescia, con esclusione del diritto di opzione da parte dei soci attuali ai sensi del V comma dell'art. 2441 del Codice Civile:
- 2) Modifiche statutarie conseguenti all'attuazione del precedente punto all'Ordine del Giorno e conferimento di poteri agli Amministratori per la sua esecuzione.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le proprie azioni almeno 5 giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale o presso la sede del Banco di Brescia SPA in Brescia Via Trieste, 8.

Brescia, lì 08 novembre 2000

p. IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE Il Vice Presidente Carlo Massoletti

11011

151

AD.EL - S.p.a.

Sede legale in Martellago (VE), via \$. Pertini n. 5.
Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Venezia n. 44884 \$.O,
Codice fiscale n. 02316320270

Partita I.V.A. n. 02865880278

Convocazione assemblea straordinaria

I Signori Azionisti sono convocati per il giomo 7 dicembre 2000, alle ore 12.00, presso la sede legale e, occorrendo, per il giomo 12 dicembre 2000, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1) Provvedimenti ai sensi dell'art. 2447 codice civile;
- Proroga rimborso prestito obbligazionario.

La partecipazione all'assemblea è regolata dalle norme di legge e di statuto.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI AMM.NE Sig. Carlo Console

S-27487 (A pagamento).

QUANTA - S.p.a.

Società di fornitura di lavoro temporaneo Sede legale in Milano, corso di Porta Ticinese n. 13 Capitale sociale € 10.000.000

R.E.A. di Milano n. 1427760 - Tribunale di Milano n. 337278 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 10990660150

I Signori Azionisti sono convocati in Assemblea ordinaria e straordinaria presso la propria sede in Milano, per il giomo 12 dicembre 2000, alle ore 12, e per il giomo 13 dicembre 2000, stesso luogo e ora, in seconda eventuale convocazione, con il seguente

Ordine del giorno:

a) parte ordinaria

Emolumento del Consiglio di amministrazione per l'anno 2001.

b) parte straordinaria

1. Modifica degli artt. 2 e 18 dello Statuto.

Azioni da depositarsi ai sensi di legge.

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione Dr. UMBERTO QUINTAVALLE

S-27488 (A pagamento).

ENGINEERING CONTRACTORS GROUP - S.D.a.

Sede sociale in Roma, via della Scrofa n. 103 Capitale sociale L. 250,000,000 interamente versato Registro imprese di Roma n. 498091 Codice fiscale n. 05613220580

Convocazione di assemblea

I Signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria che si terrà presso lo studio del notaio Pasquale Cordasco, silo in Roma, via Cicerone, n. 64, per il giorno 6 Dicembre 2000, alle oro 16:00 in prima convocazione e occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 11 Dicembre 2000, stesso logo alle ore 15:00, per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:

Trasformazione della società da S.p.A. a S.r.l. Messa in liquidazione della società e conseguente nomina del liquidatore.

Varie ed eventuali.

Il deposito delle azioni, a termini di legge, è disposto presso la sede sociale.

L'Amministratore Unico (SBORDONI LUCIANO)

S-27491 (A pagamento).

AEROPORTO DI SALERNO - S.p.a.

Sede sociale in Pontecagnano Faiano (SA) s.s. 18, km 68+300, fraz. Sant'Antonio

Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Registro imprese Salerno n. 28520/1995

Convocazione assemblea ordinaria dei soci

I Signori azionisti dell'Aeroporto di Salemo S.p.A. sono convocati in Assemblea Ordinaria presso l'Associazione Provinciale degli Indistriali di Salemo via Madonna di Fatima 194, 84100 Salemo - per il giorno 11 Dicembre 2000 alle ore 08.00 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 12 Dicembre 2000 alle ore 12.00 nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1) Dimissione Componente Collegio Sindacale Rag. Anna D'Ascoli;

Nomina Componente Collegio Sindacale.

Per il Consiglio di Amministrazione Presidente Americo Giudice

S-27494 (A pagamento).

AEROPORTO DI SALERNO - S.D.a.

Sede sociale in Pontecagnano Faiano (SA)
s.s. 18, km 68+300, fraz. Sant'Antonio
Capitale sociale L. 1.000.000,000 interamente versato

Registro imprese Salemo n. 28520/1995

Convocazione assemblea straordinaria dei soci

I Signori azionisti dell'Aeroporto di Salemo S.p.A. sono convocati in Assemblea Straordinaria presso I 'Associazione Provinciale degli Industriali di Salemo via Madonna di Fatima 194, 84100 Salemo - per il giorno 11 Dicembre 2000 alle ore 07.00 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione i giorno 12 Dicembre 2000 alle ore 11.00 nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente.

Ordine del giorno: .

1) Lettura verbale seduta precedente;

 Riduzione del capitale per perdite e ricostituzione dello stesso ai sensi dell'articolo 2447 codice civile.

> Per il Consiglio di Amministrazione Presidente Americo GIUDICE

S-27495 (A pagamento).

RACOM TELEDATA - S.D.a.

Sede in Roma, viale Alessandro Marchetti n. 111 Capitale sociale L. 65.000.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Roma al n. 6725/88 Iscritta al R.E.A. di Roma al n. 660162

Codice fiscale n. 08479530589 Partita I.V.A. n. 02066981008

I Signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Roma, viale Alessandro Marchetti n. 111 presso la sede sociale, per il giorno 12 dicembre 2000, alle ore 10,00, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 13 dicembre 2000, estessi ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente.

Ordine del giorno:

Bilancio al 31 agosto 2000 e connessa Relazione degli Amministratori sulla Gestione; deliberazioni relative e conseguenti.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti i quali abbiano depositato le azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

> Il Presidente del Consiglio di Amministrazione Pier Luigi Alemanni

S-27513 (A pagamento).

D.AL.PEX - S.p.a.

Sede in Livorno, viale Italia n. 263
Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato
Registro imprese n. 113361 del Tribunale di Livorno
Codice fiscale n. 01294040496

I signori azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria per il giorno 15 dicembre 2000 alle ore 10:30 in prima convocazione presso la sede legale sita in Livomo, viale Italia n. 263 ed occorrendo il giorno 18 dicembre 2000 ore 10:30, stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione bilancio chiuso al 31/08/2000;
- 2. Compensi amministratori;
- 3. Varie ed eventuali.

Livomo, 13 novembre 2000

Il presidente del Consiglio di Amministrazione: dott. Marcello Inghilesi Gialloni

S-27533 (A pagamento).

C.B.H. - CITTÀ DI BARI HOSPITAL - S.p.a.

Sede legale in Modugno (BA) strada statale 96, km 119,100 Capitale sociale interamente versato € 15.900.000 pari a L. 30.786.693.000

Registro delle imprese in Bari n. 32401/2000 R E.A. di Bari n. 421837 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 05498020725

I Signori Azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso la sede legale in Modugno (BA), Strada Statale 96, km 119,100, per il giomo 07 Dicembre 2000, alle ore 14,00, in prima convocazione, e per il giomo 21 Dicembre 2000, alle ore 14,00, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Andamento gestionale.
- Stato dei rapporti con Istituti di credito. Enti ed Istituzioni.
- 3. Problematiche connesse all'acquisto del complesso aziendale.
- 4. Compensi degli amministratori e dei sindaci.
- 5. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che nei termini di legge avranno depositato i loro titoli presso la sede legale o presso il Mediocredito Lombardo, Via Niceforo n. 3, 70100 Bari.

> p. II Consiglio di Amministrazione Il Consigliere Delegato Dr. Max Paganini

S-27519 (A pagamento).

PORTO 2000 - Società Consortile per azioni

Sede legale in Ancona, via della Loggia n. 40
Capitale sociale L. 2.142.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Ancona n. 22838
Codice fiscale n. 01382040424

Gli azionisti della Società sono convocati in Assemblea ordinaria in prima convocazione per il giorno gioved II 4 (quattordici) Dicembre 2000 alle ore 06.00 in Ancona, Via E. Mattei, 26, presso i locali del Cr.a.am. Soc. Coop. a r.l., ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno VENERDI 15 (QUINDICI) DICEMBRE 2000, ORE 17.30 stesso loago, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Comunicazioni del presidente;
- Rinnovo delle cariche sociali in scadenza (amministratori e sindaci).

Ancona, 30/10/2000

Il Presidente del C. di A. Dario Cingolani

S-27521 (A pagamento).

LOMBARDIA.COM - S.p.a.

Sede in Milano, via Vincenzo Monti n. 4
Capitale sociale L. 7.146.545.000 interamente versato
Registro delle imprese di Milano n. Ml/1999/95828
Codice fiscale n. 12793840153

È convocata l'assemblea dei Soci della società LOMBARDIA COM SPA per Il giomo 09 dicembre 2000 ore 15.30 presso gli uffici della Società siti in Milano Via Mecentae 90 del occornendo, in seconda convocazione, il giomo 11 dicembre 2000, stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte Straordinaria

- modifica della ragione sociale da "LOMBARDIA.COM SPA" a "LOMBARDIACOM SPA" (art. 1).

- trasferimento della sede sociale da Via Vincenzo Monti 4 a Via Mecenate 90, sempre in Milano (art. 3).

edica.

emissione di un prestito obbligazionario convertibile, con esclusione del diritto di opzione ex art. 2441 - V comma - Codice Civile, sino ad un massimo di Lit. 3 militardi (mediante emissione di n.ro 3 milioni di obbligazioni da Lit. 1.000 cadauna) con un rappòrto di cambio pari a n.ro 10 Obbligazioni per ogni n.ro 1 Azione da nominale lire 1.000, delibere inerenti e conseguenti.

- Aumento (con delega al Consiglio di Amministrazione ex art. 2443 Codice Civile) del capitale sociale mediante emissione massimo di n.ro 214.761 azioni da Lit. 1.000 cadauna con un sovrapprezzo non inferiore a Lit. 9.000 per azione, destinato:

- per n.ro massime 139.590 azioni ad un piano di stock option a favore di dipendenti, ex art. 2441 Codice Civile, ultimo comma;

- per n.ro massime 75.171 azioni ad un piano di stock option a favore di terzi soggetti con funzioni chiave aziendali, ex art. 2441 Codice Civile, quinto comma.

Parte Ordinaria

 assunzione ex art. 11, comma 6, D. Lgs. 472/97 e successive modificazioni, dei debiti per sanzioni conseguenti a violazioni tributarie.

Hanno diritto a partecipare all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni, almeno cinque giorni prima di quello stabilito per l'adunanza, presso la cassa sociale ovvero avranno depositato le stesse presso la Banca Popolare di Bergamo - Credito Varesino.

Il Presidente Elserino Piol.

S-27548 (A pagamento).

ZANICHELLI EDITORE - S.D.a.

Sede in Bologna

Capitale sociale L. 48.251.295.000 interamente versato Iscritta nel registro delle imprese al n. 54501/BO e al n. 329604 del R.E.A.
Codice fiscale n. 08536570156

Convocazione di assemblea ordinaria

I Signori Azionisti sono convocati in Assemblea Generale ordinaria Il giorno di mercoledì 6 dicembre 2000 alle ore 10.30 presso la sede sociale in Bologna, Via Imerio n. 34 in prima convocazione e, occorrendo, il giorno di martedì 19 dicembre 2000, stessa ora e stesso luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Bilancio al 30 giugno 2000, Relazione sulla Gestione del Consiglio di Amministrazione, Relazione del Collegio Sindacale e deliberazioni relative.

Bologna, 14 novembre 2000

Il Presidente - Amministratore Delegato (dr. Federico Enriques)

S-27522 (A pagamento).

AUTOGERMA

Sede in Verona, viale G.R. Gumpert n. 1 Capitale sociale € 46.480.500

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede della società, per lunedi 11 dicembre 2000 alle ore 11.00 in prima convocazione e in seconda convocazione martedì 12 dicembre 2000 alle ore 11.00 stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Modifiche Statuto;
- 2. Varie ed eventuali.

Per poter intervenire all'assemblea gli Azionisti dovranno depositare le loro azioni ai sensi dell'art. 2370 del Codice Civile e della Legge n. 1745 del 29.12.1962 almeno cinque giomi prima del giomo fissato per l'assemblea, presso le Casse sociali e presso gli Istituti di Credito incaricati.

Verona, 10.11.2000

D'incarico del Consiglio di Amministrazione Gli Amministratori Delegati J. Wohlfarter - A. Deumeland

S-27529 (A pagamento).

COMMERCIAL UNION ASSICURAZIONI - S.p.a.

Capitale sociale L. 6.000.000.000 interamente versato Iscritta nel registro imprese di Milano al n. 284218 Partita I.V.A. n. 09269910155

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale in Milano, viale Abruzzi n. 94, per il giorno 11 dicembre 2000, alle ore 10.30, in prima convocazione e per il giorno 12 dicembre 2000, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1) Proposta di modifica dello statuto sociale;
- Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea presso la sede sociale o le banche depositarie.

> Il Presidente del Consiglio di Amministrazione: prof. Piero Barucci

S-27532 (A pagamento).

TITANIA

Compagnia Internazionale di Fondazioni - S.p.a.

Sede in Milano, via F. Denti n. 1 Capitale sociale L. 300.000.000 Registro delle imprese di Milano n. 63076 R.E.A n. 373857 Codice fiscale n. 00754370153

Convocazione di assemblea

I Signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano - via Massena 12/7 - per il giorno 6 dicembre 2000 alle ore 15 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Proposta di proroga della durata della società e di conversione del capitale in Euro.

Deposito delle azioni a'sensi di Legge.

p. Il Consiglio di Amministrazione Il Consigliere delegato: ing. Enrico Berra

S-27534 (A pagamento).

SWISSCOM CARRIER SERVICES - S.p.a. Milano, via Caldera n. 21

Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato Registro imprese di Milano n. 78981/1999 R.E.A. di Milano n. 1587749

Convocazione di assemblea

Gli Azionisti della SWISSCOM CARRIER SERVICES SPA sono convocati in assemblea ordinaria presso gli uffici della Swisscom AG, in Berna (Svizzera) - Speichergasse n. 6. per il giomo 6 dicembre 2000 alle ore 10.00, in prima convocazione, ed eventualemete, in seconda convocazione per il giorno 11 dicembre 2000, stessa ora e stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Nomina degli amministratori:
- 2. Varie ed eventuali.

Per l'intervento in assemblea le azioni dovranno essere depositate presso le casse sociali nei termini di legge.

p. Il Consiglio di Amministrazione L'Amministratore Delegato: Augusto Pellegrini

S-27535 (A pagamento).

F.C.E. - S.p.a.

Sede in Moncalieri (TO), via Achille Grandi n. 6/8
Capitale sociale sottoscritto € 3.675.000 (€ 2.225.036 versati)
Iscrizione al registro delle Imprese di Torino n. T0272-1986-1988

R.E.A. di Torino n. 680584 Codice fiscale n. 06619290155 Partita I.V.A. n. IT04957270012

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione per il giorno 07 Dicembre 2000, alle ore 15.45 in Milano, Via Baracchini 9 ed accorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 11 Dicembre 2000 stesso luogo ed ora, per discuttere e deliberare si il seguente

Ordine del giorno:

- 1) Nomina del Collegio Sindacale;
- 2) Varie ed eventuali.

L'Amministratore Unico: Antonio Sapone

M-8867 (A pagamento).

COVALCA PLASTICI - S.p.a.

Sede legale in Saint Christophe (AO), località Grand Chemin n. 30 Capitale sociale 980.000.000 interamente versato Registro imprese di Aosta n. 340/1999

R.E.A. di Aosta n. 59444 Codice fiscale n. 00411750581 Partita I.V.A. n. 00660690074

Convocazione assemblea degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in prima convocazione per il giorno 06 dicembre 2000 alle ore 22 presso la sede sociale, e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 07 dicembre 2000, stesso luogo alle ore 12 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del eiorno:

Sostituzione parziale della delibera dell'assemblea Straordinaria del 21 aprile 2000, con fissazione di un termine per l'esercizio del diritto di opzione da parte di tutti gli azionisti, ai sensi dell'art. 2441 c.c.;

Situazione patrimoniale della società al 30 ottobre 2000 con adozione degli opportuni provvedimenti ai sensi degli art. 2446 e 2447 c.c.; Varie ed eventuali.

Le azioni dovranno essere depositate nei termini di legge presso la sede sociale o presso la sede operativa di Pomezia (RM).

Saint Christophe (AO), 10 novembre 2000

L'AMMINISTRATORE UNICO: (Ugo VOYAT)

S-27543 (A pagamento).

MERCEDES-AMG ITALIA - S.p.a.

Sede a San Zeno Naviglio (BS), via Volta n. 1 Capitale sociale L. 240.000.000 interamente versato Registro imprese di Brescia n. 65102/99 R.E.A. n. 412921 della C.C.I.A.A. di Brescia Codice fiscale n. 03519360170

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in Assemblea in prima convocazione, per il giomo 7 dicembre 2000, alle ore 14,30 presso lo studio del Notaio dott. Paolo Cherubini in Brescia Via F.lii Ugoni in .32, e, occorendo, in seconda convocazione, per il giomo 12 dicembre 2000 alla stessa ora e nello stesso luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1) Delibera di scioglimento anticipato della società:
- 2) Nomina di uno o più Liquidatori.

Per partecipare all'Assemblea gli azionisti dovranno osservare le norme di legge e di Statuto.

Il Legale Rappresentante: Gianfranco Cremonesi.

S-27536 (A pagamento).

SUNSHINE INVESTMENTS - S.p.a.

Sede legale in Sossano (VI), via Seccalegno n. 29 Capitale sociale € 2.336.000 interamente versato Iscritta nel registro delle imprese di Vicenza n. 44815/2000 Codice fiscale n. 00864250329 Partita I V. A. n. 02867730240

Convocazione assemblea degli azionisti

I Signori Azionisti sono convocati in Assemblea Ordinaria per il giorno 15 dicembre 2000, alle ore 11.00, presso la sede sociale in Sossano (VI) Via Seccalegno n. 29, in prima comvocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 20 dicembre 2000, stessi ora e luogo, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. proposta di distribuzione straordinaria di riserve;
- 2. varie ed eventuali.

Possono partecipare all'assembles gli iscritti nel libro soci che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione, abbiano effettuato, a norma di legge, il deposito dei certificai azionari presso la Sede Sociale o presso le seguenti casse incariacte: Banca Popolare di Vicenza, Banca Popolare Antoniana Veneta, Banca di Credito Cooperativo di Campistila dei Berici.

Sossano, 8 novembre 2000

L'Amministratore Delegato: (Ing. Cesare Pizzul).

S-27544 (A pagamento).

I.V.R. VALVOLE A SFERA - S.p.a.

Sede legale in Milano, Galleria del corsó n. 2 Capitale sociale L. 1.400.000.000 interamente versato Registro delle imprese di Milano n. 192508 R.E.A. di Milano n. 1033744 Codice fiscale n. 00244590030

Convocazione di assemblea straordinaria

I Signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 12 dicembre 2000 alle ore 8,00 presso lo studio del Notaio Ezio Ricci in Milano - Via Appiani n. 2, in prima convocazione, co coccrendo, in seconda convocazione per il giorno 13 dicembre 2000, alle ore 15,45 stesso lugo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1 - Proroga durata società e conseguente modifica dell'articolo 4 dello Statuto della società.

Per l'intervento in assemblea dovranno essere depositate le azioni cinque giorni prima della riunione presso la sede sociale.

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione: (Sig.ra Monica Negri)

S-27542 (A pagamento).

ICMO - S.p.a.

Sede in Milano, via Battistotti Sassi n. 11 Capitale sociale € 100.000 (versato € 30.000) Codice fiscale e partita I.V.A. n. 13218350158

I Signori Azionisti sono convocati in assemblea generale ordinaria per il giorno 90 dicembre 2000 alle ore 11 in prima convocazione e per il giorno 11 dicembre 2000 in eventuale seconda convocazione sempre alle ore 11 presso la sede sociale in Milano - Via Battistotti Sassi n. 11 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Cariche sociali.

L'intervento all'assemblea è regolato dalle norme di legge e statuto.

Milano, 10 novembre 2000

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione: Ing. Antonio Archi

M-8893 (A pagamento).

SALVAGNINI - S.p.a.

Sede sociale in Sarego (VI), via Monticello di Fara n. 42 Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Registro delle imprese di Vicenza n. 21124

I signori soci della società sono convocati in assemblea presso la sede sociale per il giorno 20 dicembre 2000 alle ore 13,00 ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 22 dicembre 2000, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

 proposta di fusione inversa per incorporazione della società controllante Salvagnini s.p.a. nella società controllata Salvagnini Italia s.p.a.;

delibere inerenti e conseguenti.

Parte ordinaria:

esame del bilancio al 31 agosto 2000, delle relazioni dell'amministratore unico e del collegio sindacale e deliberazioni conseguenti;

rinnovo organi sociali.

Possono intervenire i soci che abbiano depositato a termine di legge le azioni presso le casse sociali.

Sarego, 10 novembre 2000

L'AMMINISTRATORE UNICO: (Francesco Scarpari)

S-27545 (A pagamento).

SPLUGA DOMANI - S.p.a.

Campodolcino (SO), via del Crotto n. 52 Capitale sociale deliberato L. 27.641.365.000 di cui: versato L. 12.649.250.000

impegnato dal prestito obbligazionario convertibile L. 7.641.365.000

Iscritta al registro imprese di Sondrio n. 5360/1989

Iscritta alla C.C.I.A.A. di Sondrio - R.E.A. n. 42434

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00600580146 Convocazione di assemblea ordinaria

Gli azionisti della "SPLUGA DOMANI S.p.A." sono convocati in assemblea ordinaria in Madesimo (SO), presso la Sala Congressi in Via Alle Scuole, il giomo 08 dicembre 2000 (otto dicembre duemila) alle ore 08.00.= per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1) Presentazione Bilancio 30.6.2000 e relazione del collegio sindacale; deliberazioni relative;

2) Varie ed eventuali.

audious sugar in Asia

Ai sensi dell'art. 4 della L. 29/12/62 n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giomi prima, presso la sede sociale.

Qualora l'assemblea non risultasse in numero legale, la seconda convocazione resta fissata per il giorno Sabato 09 dicembre 2000 (nove dicembre duemila) alle ore 10.00, stesso luogo.

Chiavenna, 13 Novembre 2000

Il Presidente: Caniato Rag. Luca.

S-27550 (A pagamento).

SALVAGNINI ITALIA - S.p.a.

Sede sociale in Sarego (VI), via Monticello di Fara n. 42 Capitale sociale L. 15.000.000.000 Registro delle imprese di Vicenza n. 29192

I signori soci della società sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale per il giorno 20 dicembre 2000 alle ore 12,30 ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 22 dicembre 2000, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente.

Ordine del giorno:

- proposta di fusione inversa con incorporazione della società controllante Salvagnini s.p.a. nella società controllata Salvagnini Italia s.p.a.;
 - conversione del capitale sociale in euro;
 - modifiche degli artt. 5, 6, 22 e 25 dello statuto:
 - delibere inerenti e conseguenti.

Possono intervenire i soci che abbiano depositato a termine di legge le azioni presso le casse sociali.

Sarego, 10 novembre 2000

SALVAGNINI ITALIA s.p.a.
Il Presidente del C.d.A.: (Carlo Dolcetta Capuzzo)

S-27546 (A pagamento).

... GRUPPO CERAMICHE RICCHETTI - S.p.a.

Sede sociale in strada delle Fornaci n. 20 - 41100 Modena Capitale sociale L. 93.010.093.000 interamente versato Iscritta al registro imprese di Modena al n. 13708 Codice fiscale n. 00327740379

Convocazione di assemblea ordinaria

I Signori Azionisti sono convocati in Assemblea ordinaria per il giorno di giovedi 21 dicembre 2000 alle ore 09,30 in prima convocazione,
presso lo stabilimento Cisa I in Sassuolo (Modena), Via Mazzini
n. 340 ed occorrendo, per il giorno di venerdi 22 dicembre 2000, in acconda convocazione, stessa one a estesso luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Autorizzazione all'acquisto e disposizione di azioni proprie e relative modalità.

La documentazione riguardante l'argornento posto all'ordine del giorno vernà depositata presso la Sede sociale e la società di gestione del mercato Borsa Italiana S.p.A. nei termini previsti dalla normativa vigente, a disposizione del pubblico, i Soci hanno facoltà di otteneme copia. Hanno diritto di intervenire in assemblea gli azionisti in possesso dell'apposita certificazione prevista dall'art. 34 della Delibera Consolo in 11768 del 23 dicembre 1998, il cui rilascio dovid essere richiesosi in rispettivi intermediari.

Gli azionisti titolari di azioni non ancora dematerializzate dovranno previamente consegnare le stesse ad un intermediario per la loro immissione nel sistema di gestione accentrata di dematerializzazione, ai sensi dell'art. 51 della delibera menzionata e richiedere il rilascio della certificazione sopra ciatat.

Modena, 13 Novembre 2000

Per Il Consiglio Amministrazione Il Presidente Cav. del Lav. Oscar Zannoni

S-27547 (A pagamento).

S.I.B. SOCIETÀ IMPIANTI BORMIO - S.p.a.

23032 Bormio (SO), via Battaglion Morbegno n. 25 Capitale sociale L. 6.000.000.000 interamente versato

R.E.A. di Sondrio n. 22645 Registro imprese Tribunale di Sondrio n. 1119/1 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00050980143

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Bomio Opresso la sede sociale in Via Big Morbegno 25 in prima convocazione per il giorno sabato 09/12/00 alle ore 16,30 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno domenica 10/12/00 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Distribuzione Riserve disponibili

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno 5 giorni prima presso la.Sede Sociale

Bornio, 13 novembre 00

Per il Consiglio di Amministrazione Il Presidente dott. Roberto Pancirolli

S-27549 (A pagamento).

ACCORSI ALBERTO - S.p.a.

San Lazzaro di Savena (BO), via Caselle n. 78 Capitale sociale L. 250.000,000 Registro imprese n. 19615

E' convocata per il giorno 7/12/2000 ad ore 18,30 in P.zza Dei Martiri n. 1 (BO), l'Assemblea Straordinaria della società Accorsi Alberto S.p.A., per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proroga durata società;
 Altre modifiche statutarie.

Accorsi Aurelio

B-1035 (A pagamento).

IFIP Holding - S.p.a.

(in fallimento)

Capitale Sociale L. 5.000.000.000 interamente versato Iscritta al Tribunale di Torino TO272-1985-6187 C.C.LA.A. n. 671424

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04912390012

Avviso di convocazione

È convocata per il giorno 6 dicembre 2000, ore 12,00, in prima convocazione, ed occorrendo per il giorno 7 dicembre 2000, ore 12,00, in seconda convocazione, presso lo studio del Notaio Antonio M. Marocco, in Torino, Corso Re Umberto I, n. 8, l'assemblea straordinaria dei soci di IPIP Holding S.p.A. in fallimento, per discutere e deliberare sul sezuente

Ordine del viorno:

- Esame della situazione giuridica ed economica della società, a seguito della chiusura del fallimento dichiarato dal Tribunale di Torino, con sentenza n. 51892, resa in data 3.12.92.
- Scioglimento della Società; nomina di uno o più liquidatori; conferimento di poteri. Modifiche statutarie conseguenti.
- 3. Trasferimento della sede sociale. Modifiche statutarie conseguenti.

Torino, 13 novembre 2000

a aghta a

Il Legale rappresentante e v. presidente Geom. Massimo Sanson

S-27579 (A pagamento).

INIZIATIVE COMMERCIALI - S.D.a.

Sede in Bologna, via Calzoni n. 8

Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato
Iscritta nel registro delle imprese
del Tribunale di Bologna al n. 52202

Codice fiscale e partita LV.A. n. 03886830375

I Signori Azionisti sono convocati in Assemblea Ordinaria il gioro 21 DICEMBRE 2000 alle ore 17,00 presso la Sede Legale di Coop Adriatica scarl, Via Stalingrado n. 53, Bologna, ed in Assemblea Straordinaria presso la stessa Sede e lo stesso giomo alle ore 17.30 per discutere e deliberare sul segentel

Ordine del giorno:

PARTE ORDINARIA:

1 Situazione al 30 Giugno 2000 e relativi adempimenti

PARTE STRAORDINARIA:

I Esame ed approvazione del progetto di fusione per incorporazione delle società NVIZIATIVE COMMERCIALI SPA con sede in Bologna e SVI SRI. con sede in Bologna nella COOP ADRIATICA Società Cooperativa a Responsabilità limitata di Bologna e deliberazioni conseguenti

Deposito delle azioni presso gli uffici di Coop Adriatica Soc Coop a r.l. Via Stalingrado, 53 - Bologna - ai sensi di legge.

Bologna, 27.10.2000

Il Presidente del Consiglio di amministrazione Tabarroni Silvano

B-1031 (A pagamento).

SNAM - Società per azioni

Sede legale in San Donato Milanese (MI), piazza Vanoni n. 1
Capitale sociale L. 2.170.000.000.000 interamente versato
Registro imprese n. 278550 di Milano
Codice fiscale n. 001532202491

I Signori Azionisti sono convocati in Assemblea Ordinaria per il giomo 14 dicembre 2000, alle ore 11.00 in San Donad Milanese (Milano), Piazza Vanoni 1, 1º Palazzo Uffici ENI, in prima convocazione e, occorrendo, per il giomo 15 dicembre 2000, stessi ora e luogo, in seconda convocazione per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Nomina del Collegio Sindacale per un triennio, previa determinazione del numero dei componenti. Nomina del Presidente;
- Determinazione della retribuzione del Collegio Sindacale per il periodo di carica.

Per intervenire all'Assemblea valgono le disposizioni di legge e di

p. IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE Il Presidente Ing. Salvatore Russo

M-8891 (A pagamento).

SCHRODER INVESTMENT MANAGEMENT (ITALY) SIM - S.D.2.

Sede in Milano, via della Spiga n. 30

Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato Registro delle imprese di Milano n. 47511/2000

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in Assemblea straordinaria presso la sede sociale per il giorno 12 dicembre 2000 alle ore 10:00 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 15 dicembre 2000 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1) Apertura di sede secondaria e conseguenti modifiche statutarie.

Hanno diritto di intervenire all'Assemblea gli Azionisti che avranno depositato ai sensi di legge le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione.

> Per il Consiglio di Amministrazione Dottor Carlo Trabattoni

M-8892 (A pagamento).

STILL ITALIA - S.p.a.

Sede in Lainate (MI), corso Europa n. 5 Capitale sociale L. 750.000.000

Oli Azionisti della Società sono convocati in assemblea straordinaria che si terrà presso lo Studio del Notaio Dr. Domenico Avondola in Milano, Via Cesare Battisti 11, in prima convocazione per il giorno 12 dicembre 2000 ad ore 16.00 ed occorrendo in seconda convocazione per dicembre 2000 ad ore 10.00 ed occorrendo in seconda convocazione per diliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Conversione del capitale sociale in Euro.
- 2. Aumento del capitale sociale.

Per poter intervenire all'assemblea, gli Azionisti dovranno depositel loro azioni, ai sensi dell'art. 2370 del Codice Civile e della Legge 29.12.1962 n. 1745, almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le Casse sociali o le Banche incaricate.

STILL ITALIA S.p.A.
p. Il Consiglio di Amministrazione
L'Amministratore Delegato: (Roberto Durante)

M-8896 (A pagamento).

MILLEFORI - S.D.a.

Sede in Torino, via Gioliti n. 18

Capitale sociale sottoscritto € 460.000 interamente versato
Iscrizione al registro delle imprese di Torino n. TO272-1983-2248
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02891900017

Convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in prima convocazione per il giomo 07 Dicembre 2000, alle ore 15 in Milano, Via Baracchini 9 ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giomo 11 Dicembre 2000 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1) Nomina del Collegio Sindacale;
- 2) Varie ed eventuali.

L'Amministratore Unico: Antonio Sapone.

M-8866 (A pagamento).

BOBST ITALIANA - S.p.a.

Sede legale in Milano, via dei Giardini n. 4 Capitale sociale L. 4.500.000.000 interamente versato

Tribunale di Milano - Numero registro imprese 127028 C.C.I.A.A. di Milano - Numero R.E.A. 686227 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00841900152

I Signori Azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale in Milano, Via dei Giardini 4, per il giorno 11 dicembre 2000, alle ore 15:30, in prima convocazione, ed occorrendo per il giorno 15 dicembre 2000, stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Proposta di conversione in Euro del capitale sociale.
- Modifiche statutarie inerenti e conseguenti.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le loro azioni presso la sede sociale e l'Istituto Bancario San Paolo di Torino - Sede di Milano e, per le azioni circolanti all'estero, presso l'Union de Banques Suisse - Losanna.

Milano, 9 novembre 2000

Il Consigliere Delegato: Ing. Giuseppe Antonio Baggi

M-8869 (A pagamento).

WINSOME ITALIA - S.p.a.

Sede in Milano, viale Piceno n. 40

Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato Codice fiscale e partita I.V.A. n. 11640730153

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 12 dicembre 2000 alle ore 15,30 presso lo studio del notaio dr. Vecchioni, via Vittor Pisani, 22, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1) Conversione in Euro del capitale sociale:
- 2) Aumento del capitale sociale:
- Cambio della sede sociale;
- Modifiche statutarie per convocazione e modalità di funzionamento dell'Organo Amministrativo;
 - 5) Vendita partecipazione.
 - Deposito delle azioni a norma di legge e di statuto.

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione: Giorgio Galli

M-8871 (A pagamento).

EUROPA 2000 - S.p.a.

Sede in Rozzano (MI), via Curiel n. 204 Capitale sociale L. 800.000.000 Codice fiscale n. 10329740152

Convocazione assemblea

I Signori azionisti ed il Collegio Sindacale, sono convocati in assemblea ordinaria per il giomo 10.12.00, alle ore 07.00, e in seconda convocazione il giomo 11.12.00 alle ore 10.00, presso la sede sociale della Società per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1) Nomina Organo Amministrativo;
- Esame situazione Economica e Patrimoniale al 30.09.00;
- 3) Varie ed eventuali.

L'Amministratore Unico: (Sig. Angelo Muzzalupo).

M-8872 (A pagamento).

GENERALE INDUSTRIELLE ITALIA - S.p.a. Società di Fornitura di Lavoro Temporaneo

Milano, via Mozart n. 17

Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Registro imprese di Milano 357593 - R.E.A. 1482329

Codice fiscale n. 11629770154

Convocazione assemblea generale

I signori Azionisti sono convocati in assemblea generale in sede ordinaria, presso lo Studio notarile dottsas Alba Maria Ferrara in Milano, via privata Maria Teresa 4, in prima convocazione alle ore 16,30 del 13 dicembre 2000 e in seconda convocazione, alle ore 16,30 del 14 dicembre 2000. stesso luogo, per deliberare su seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Determinazione compensi agli amministratori per l'anno 2000; Parte straordinaria:

Trasferimento della sede sociale;

Deposito azioni e partecipazione all'assemblea ai sensi di legge.

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione: (Emmanuel Peretti)

M-8873 (A pagamento).

MotorMust.com - S.p.a.

Sede legale Milano, via Griziotti n. 4

Capitale sociale 100.000 interamente versato Registro delle imprese - Ufficio di Milano n. 157604/2000

Gli Azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria in Corbetta (MI) Viale Aldo Borletti n. 61/63, per le ore 10.30 del 6 dicembre 2000 e del successivo 11 dicembre 2000 in eventuale seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte Straordinaria:

"Proposta di aumento del capitale sociale e conseguentemente modifica dell'art. 5 - Capitale - dello statuto sociale; deliberazioni inerenti e conseguenti".

Parte Ordinaria:

- 1. Sanzioni Amministrative in materia tributaria;
- 2. Integrazione del Collegio Sindacale.

Potranno intervenire all'assemblea gli Azionisti che abbiano depositato le proprie azioni nei termini di legge presso la sede della società.

p. Il Consiglio di Amministrazione: Marco Sala.

M-8874 (A pagamento).

MONTALBANO SERVIZI - S.p.a.

(società per azioni)

Sede legale in Milano, via Senato n. 12 Capitale sociale L. 860.000.000

Avviso di convocazione

I Soci sono convocati in Assemblea straordinaria in prima convocazione per il giomo 6 del mese di dicembre dell'anno 2000 alle ore 15.00, in Milano, Corso Magenta n. 2, presso lo studio del Notaio Dott, Alberto Roncoroni e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 13 del mese di dicembre dell'anno 2000, stesso luogo ed ora, per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

- 1. Fusione per incorporazione della società controllante Montalbano Three S.p.a.: delibere conseguenti;
 - 2. Proroga della durata della società: delibere conseguenti;
 - 3. Integrazione dell'oggetto sociale;
 - 4. Conversione del capitale sociale in euro: delibere conseguenti.

Milano, 10/11/00

Il Presidente: Vanda Cattaneo.

M-8878 (A pagamento).

MONTALBANO THREE - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Senato n. 12 *Capitale sociale L. 1.899.000,000

Avviso di convocazione

I Soci sono convocati in Assemblea straordinaria in prima convocazione per il giomo 6 del mese di dicembre dell'anno 2000 alle ore 15.00, in Milano, Conso Magenta n. 2, presso lo studio del Notaio Dut. Alberto Roncoroni e, occorrendo, in seconda convocazione per il giomo 13 del mese di dicembre dell'anno 2000, stesso luogo ed ora, per la trattazione del seguente ... Ordine del giorno:

 Pusione per incorporazione nella società controllata Montalbano Servizi S.p.a.: delibere conseguenti.

Milano, 10/11/2000

L'Amministratore unico Vanda Cattaneo

M-8879 (A pagamento).

INDUSTRIA TERMOPLASTICA PAVESE - S.p.a. Bosnasco (PV), via Cavallante n. 13

Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori Azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del Notaio Maurizio Silocchi Via Fontana 2, Milano in prima convocazione per il giomo 11-12-2000 ad ore 11, ed occorrendo in seconda convocazione il 14-12-2000, stesso luogo ed ora per discutere e

Ordine del giorno:

Modifiche statutarie ed adozione di un nuovo testo di statuto sociale; deliberazioni connesse, inerenti e conseguenti.

Il Consigliere Delegato: Centonze Nicola.

M-8881 (A pagamento).

deliberare sul seguente

ASSICURATRICE MILANESE - S.D.a.

Sede in Assago (MI), Milanofiori, strada 1 Palazzo F1 Capitale sociale L. 4.000.000.000 interamente versato

Registro imprese di Milano n. 265733 Codice fiscale n. 08589510158

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I Signori Azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e stracdinaria in prima convocazione il giomo 06 dicembre 2000 alle ore 12,00, ed in eventuale seconda adunanza il giomo 07 dicembre 2000 alla stessa ora presso lo studio del Dott. Giuseppe Gasparrini, Notaio, in Milano Via Mazzoni n. 20 per discutere sul seguente

Ordine del giorno:

in sede ordinaria

deliberazioni di cui all'articolo 2364 n. 2 del Codice civile:

in sede straordinaria

delega al Consiglio di Amministrazione per l'aumento del capitale sociale in una o più volte, nel termine di cinque anni dalla delibera sino a L. 25.000.000.000:

adozione di un nuovo testo di statuto sociale.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che, ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, abbiano depositato, almeno cinque giomi prima dell'assemblea stessa, i loro certificati azionari presso la sede sociale.

Milano, 10 dicembre 2000

Per il Presidente del Consiglio di Amministrazione Il Presidente del Collegio Sindacale: Dr. Luigi Palleroni

M-8898 (A pagamento).

TUBI THOR - S.p.a.

Sede in Milano, viale Lazio n. 21 Capitale sociale L. 600.000.000 Iscritta al registro delle imprese di Milano n. 109238 Iscritta al R.E.A. di Milano n. 0569349

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00755050150

I Signori Azionisti della Tubi Thor S.p.A. con sede in Milano Viale Lazio n. 2 I sono convocati in assemblea staordinaria per il giomo 9 dicembre 2000 alle ore 11.00 in prima convocazione presso gli Uffici commerciali in Lesmo (MI), Via Caduit per la Patria n. 83, ed occorrendo, in seconda convocazione per il giomo 12 dicembre 2000 alle ore 17,00 presso to stesso luogo per discutere sul sequente

Ordine del giorno:

- Proroga durata della Società;
- 2. Modifiche statutarie.

Potranno intervenire gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso le casse sociali nei termini di legge.

Il Presidente del Consiglio di Amm.ne (sig. Renato Ballerani)

M-8888 (A pagamento).

THOR SUD - S.p.a.

Sede di Vasto (CH), via M. Bellisario n. 54 Capitale sociale L. 1.450.000.000 Iscritta al registro delle imprese di Vasto (CH) n. 351 Iscritta al R.E.A. di Vasto (CH) n. 61428 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00154680698

I Signori Azionisti della Thor Sud S.p.A. con sede in Vasto (CH) Via M. Bellisario n. 45 sono convocati in assemblea starondinaria per il giorno 09 dicembre 2000 alle ore 10,00 in prima convocazione presso gli Uffici commerciali della Società in Lesmo (MI), Via Caduti per la Patria n. 83, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 12 diembre 2000 or 16,00 presso to stesso luogo per discutere sul seguente

Ordine del giorno:

- 1) Proroga durata della Società;
- 2) Modifiche statutarie.

Potranno intervenire gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso le casse sociali nei termini di legge:

L'Amministratore Unico (Sig. Ballerani Renato)

M-8889 (A pagamento).

UNION CAPITAL - S.p.a.

(in liquidazione)
Sede in Milano, via S. Maria Segreta n. 7/9
Capitale sociale sottoscritto L. 10.000.000.000
Tribunale di Milano reg. soc. n. 190048
Codice fiscale n. 04590330157

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria della Società presso la sede in Milano, Via San Prospero n. 4 per il giorno 10 garnia 2001 alle ore 17.00 in prima convocazione, ed occorrendo per il giorno 17 gennaio 2001, stessa ora e luogo, in seconda convocazione per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Restituzione ai soci di ulteriori Lit. 2.500.000.000 del capitale
- Riduzione della fidejussione prestata dai soci alla società fino al 2003 da Lit. 5.000.000.000 a Lit. 1.500.000.000.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza risultino iscritti nel libro dei soci ed, entro lo stesso termine, abbiano depositato i certificati azionari presso la Sede Sociale.

Milano, 10-11-2000

Il liquidatore Domenico Ugo BARBATO

M-8900 (A pagamento).

Coop. Sociale Yabboq a r.l. ONLUS

Sede in San Donato Milanese (MI), via Europa n. 3
Iscrizione Tribunale di Milano
Codice fiscale n. 06225780151

Convocazione assemblea ordinaria

I signori Soci sono convocati in Assemblea Straordinaria alle ore 13.00 del giorno 14 dicembre 2000 presso la sede sociale in San Donato Milanese Via Europa 3 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Adeguamento della quota sociale e aggiornamento Statuto Sociale alla normativa vigente.
- L'assemblea sarà validamente costituita ai sensi dello Statuto Sociale: ed in difetto viene convocata per il giorno 15 dicembre 2000 alle ore 18.00 stesso luogo in seconda convocazione.

Il Presidente Dario Dall'Aglio

M-8904 (A pagamento).

PATTO TERRITORIALE DELLO STRETTO - S.p.a.

Sede in Reggio Calabria, viale Amendola Is. 66
Capitale sociale L. 209.800.000 sottoscritto
Iscritta nel registro delle imprese di Reggio Calabria al n. 9882/2000

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

I Sigg. Soci della Soc. "Patto Territoriale dello Stretto" sono concio in assemblea ordinaria presso i locali della Camera di Commercio Industria Agricoltura e Artigianato sita in Via Tommaso Campanella, n.12 per il giorno 13/12/2000 alle ore 07,00 per discutere e deliberare sul seguente.

Ordine del giorno:

- 1) Approvazione rendicontazione società non omologata periodo 30/09/1999 30/03/2000
- Relazione del Consiglio di Amministrazione al Rendiconto periodo 30/09/1999 - 30/03/2000
 - 2) Determinazione compenso Collegio Sindacale
 - 3) Varie ed eventuali

Ai sensi dell'art. 2370 c.c. possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Qualora l'assemblea in prima convocazione non risultasse in numero legale, la seconda convocazione è fissata per il giorno 14/12/2000 alle ore 17 30 nella stessa sede

REGGIO CALABRIA, B 10/11/2000

Per il Consiglio di Amministrazione IL PRESIDENTE Dr. Giovanni Pensabene

C-29870 (A pagamento).

POGGIO DEI MEDICI - S.p.a.

Sede sociale in Scarperia (FI), via San Gavino n. 27 Capitale sociale L. 1.097.000.000 interamente versato Iscritta al n. 52946 del Tribunale di Firenze - R.E.A. n. 414508 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04072410485

È convocata l'assemblea straordinaria dei Soci della Poggio del Medici Sp.A. presso lo Studio V. Cafiero - S. Tonti Duttori Commercialisti Associazione Professionale in Roma, Via Giosuè Carducci n. 4 per il giomo 7 dicembre 2000 alle ore 12,001 in prima convocazione ed occorrendo il giomo 12 dicembre 2000 in seconda convocazione stesso luogo e stessa ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Spostamento della Sede Sociale e modifica conseguente;
- 2. Modifica dell'Articolo 3 dello Statuto Sociale:
- 3. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni ai sensi di legge e statuto.

L'Amministratore Delegato Dottor Giacomo Zanzotto

C-29880 (A pagamento).

FRATELLI TUTONE ANICE UNICO - S.D.a.

Capitale sociale L. 420.000.000 interamente versato Registro delle imprese di Palermo n. 9899 - R.E.A. n. 85838

I Signori Azionisti sono convocati in assemblea ordinaria, presso la sede sociale, per il giomo 18 dicembre 2000 alle ore 9, ed occorrendo in seconda convocazione per il giomo 19 dicembre 2000, stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 1°) organizzazione commerciale della rete vendita provincia di Palermo;

2°) relazione del C.D.A. sulla commercializzazione dell'acqua minerale e sugli sviluppi dei rapporti con la Evam S.p.A..

L'intervento in assemblea è regolato dagli artt. 10 e seguenti dello Statuto sociale.

Palermo, 10/11/2000

Il Presidente: Fabiola Tutone.

C-29894 (A pagamento).

NISSAN ITALIA - S.D.a.

Sede sociale în Capena (Roma), via Tiberina Km 15,740 Capitale sociale L. 11.400.000.000 interamente versato Iscritta al n. 1188/78 del registro delle imprese di Roma R.E.A. n. 425036

> Codice fiscale n. 03099200580 Partita I.V.A. n. 01159031002

È convocata l'assemblea ordinaria e straordinaria dei Soci della, Nissan Italia S.p.A. presso la sede sociale in Capena Roma, Via Tiberina km. 15,740 per il giomo 13 dicembre 2000 alle ore 16.00 in prima convocazione ed occorrendo il giomo 14 dicembre 2001 in seconda convocazione stesso luogo e stessa ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte Ordinaria

- 1 Cariche sociali;
- 2 Varie ed eventuali.

Parte Straordinaria

- Modifiche agli articoli 3, 6 e 10 dello Statuto Sociale;
- 2. Provvedimenti ai sensi dell'articolo 26, comma 2 L. 30 dicembre 1991 n. 413;
 - 3. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni ai sensi di legge e statuto.

Il Presidente Dott, Giuliano Musumeci Greco

C-29881 (A pagamento).

FINFIDI - S.p.a.

Sede in Trieste, via Locchi n. 19
Capitale sociale L. 2.000.000.000 interamente versato
Fondo Rischi L. 5.000.000.000
Iscritta al registro delle imprese di Trieste al n. 10126
Iscritta all'U.I.C. al n. 26042

Convocazione di assemblea straordinaria

I Signori Azionisti sono convocati in Assemblea straordinaria in Udine, presso la sede legale della FRIULIA LIS SpA, via Linuti n. 18 per il giomo 12 dicembre 2000 alle ore 11.30, ed occorrendo, in seconda convocazione per il giomo 19 dicembre 2000, stesso luogo ed ora per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Fusione per incorporazione della Società FINFIDI S:p.A. - Società Finanziaria per la Concessione di Garanzie e Fidi - con sede legale in Trieste, Via Locchi n. 19 nella Società Finanziaria Regionale Friuli-Venezia Giulia - Locazioni Industriali di Sviluppo Società per Azioni FRIULIA-LIS S.p.A. Deliberazioni interetti e conseguenti.

Potranno intervenire all'Assemblea gli Azionisti che abbiano depositato almeno cinque giorni prima della data di convocazione le loro azioni presso la sede sociale oppure presso la Cassa di Risparmio di Trieste - Banca SpA, la Cassa di Risparmio di Udine e Pordenone SpA e la Cassa di Risparmio di Gorizia SpA.

Trieste, 8 novembre 2000

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione: (dott. Giuseppe Viani)

C-29900 (A pagamento).

L.S.G. - S p.a.

Sede legale in Torino, piazza Vittorio Veneto n. 19 Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato

Tribunale di Torino n. 5117/84 Codice fiscale n. 04740790011

Convocazione di assemblea

1 Signori Azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo Studio Notaio Roberto DE LEO, con sede in Torino, Via Alfieri n. 18, per il giorno 7 dicembre 2000 allo ore 14.30 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione il giorno 11 dicembre 2000, nello stesso luogo ed alla stessa ora per deliberare sul seguente.

Ordine del giorno:

- 1) Trasferimento Sede Legale della Società;
- 2) Varie ed eventuali.

Intervento in assemblea regolato a norma di legge e statuto.

Torino, 10.11.2000

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE:
(Dott. Sergio LONGANIZZI)

C-29891 (A pagamento).

HELSIM

Management & sistemi per enti locali Palermo

Palermo

1.º assemblea ordinaria degli azionisti è convocata presso la sede sociale per le ore 9 del 12 dicembre 2000, in prima convocazione e per la stessa ora del 15 dicembre 2000 in seconda convocazione, con il seguente ordine del giomo: bilancio al 31.1299, proposta attivazione att. 32 dello statuto, modifica statuto, rinnovo cda e collegio sindaçale, varice e eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Calogero Nogara

C-29901 (A pagamento).

PALLADIO

Società Europea di Mutualità-Coop. - a r.l. Sede legale in Varese, via Bernascone n. 1

Registro imprese n. 21689 Codice fiscale n. 02260820127

I Soci sono convocati in assemblea straordinaria per il giomo 9 dicembre 2000 alle ore 16,30 presso il Notaio Brezzi in Samarate (VA) via Veneto 42, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giomo 11 dicembre 2000, stesso luogo, stessa ora 9, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- modifica oggetto sociale, istituzione sede amministrativa.

Il Presidente: J. L. Denisart.

C-29926 (A pagamento).

MIRABELLA S.G. - S.p.a.

Capitale sociale L. 15.000.000.000 interamente versato Registro imprese n. 3384/94 Napoli

R.E.A. n. 524010 Codice fiscale n. 06799680639

Convocazione assemblea ordinaria dei soci

La SV,. è invitata, a partecipare all'Assemblea dei Soci indetta per il giomo 11 dicembre 2000 alle ore 12.00 in prima convocazione e, occorrendo, per il giomo 12 dicembre 2000 alle ore 10.00 in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Rinnovo Collegio Sindacale;
- 2. Comunicazioni e Proposte del Presidente
- 3. Deliberazioni inerenti e conseguenti:
- 4. Varie ed eventuali.

L'intervento in Assemblea è regolato dalle norme di legge e dallo Statuto.

Il Presidente del C.d.A.: (Dott.ssa Cristiana Coppola)

C-29925 (A pagamento).

FIL - S.p.a.

Sede legale in Napoli, via C. dell'Olio n. 25 Capitale sociale L. 4.800.000.000 Tribunale di Napoli n. 2981/84 - C.C.I.A.A. n. 360057 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04460460639

Convocazione assemblea ordinaria

Gli azionisti della FIL S.p.A. sono convocati presso la sede legale della società sita in Napoli, alla via C. dell'Olio n. 25, alle ore 10,00 dell'11/12/2000 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 12/12/2000 stesso luogo ed ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Integrazione Consiglio di Amministrazione;
- Nomina Presidente;
- 3. Varie ed eventuali.

p. FIL S.p.A. Un Amministratore: Dott. Tommaso IAVARONE

C-29927 (A pagamento).

S.E.V.A. - S.p.a. SOCIETÀ ELETTROCHIMICA VESUVIANA AZIONARIA

Sede legale in Napoli, via F. Imparato n. 109 Capitale sociale L. 360.000.000 Registro imprese Napoli n. 303/1966 Codice fiscale n. 00283440634

È convocata l'assemblea ordinaria degli Azionisti per il giorno 10 dicembre 2000, alle ore 15,30 presso lo studio del dott. Ludovico Buonfantino in Napoli alla galleria Vanvitelli n. 33, per deliberare sul sequente

Ordine del giorno:

- 1- Nomina del Consiglio di Amministrazione per il triennio 2000 2003 previa determinazione del numero dei componenti.
- 2003 previa determinazione del numero dei componenti.
 2 Nomina del Collegio Sindacale per il triennio 2000 2003 previa determinazione dell'emolumento.

Occorrendo una seconda convocazione questa resta indetta per il giorno 11 dicembre 2000, stesso luogo ed ora.

Deposito delle azioni a norma di legge presso la sode legale o presso la Banca Monte dei Paschi di Siena - Ag. 4 di Napoli.

Il Presidente: (Umberto Palescandolo).

C-29928 (A pagamento).

LARM - S.p.a.

Sede in Castenaso (BO), via Ca' dell'Orbo n. 36 Capitale sociale L. 1.215,000,000 interamente versato Iscritta al n. 17.776 del registro imprese Codice fiscale 00313600371

I Signori Azionisti sono convocati in Assemblea Ordinaria per il giorno 6 dicembre 2000 alle ore 9,30 presso la sede sociale ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 12 dicembre 2000 stesso luogo e ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Sostituzione Amministratori ai sensi dell'art. 2386 Codice Civile, secondo comma;
 - Integrazione del Collegio Sindacale.

Deposito delle azioni ai sensi di legge presso la sede sociale o presso Banca popolare di Lecco divisione Deutsche Bank S.p.a.

Castenaso, 13 novembre 2000

Il consigliere delegato (Gianfranco Biagini)

S-27689 (A pagamento).

ACROPOLI - S.n.a.

Catania, piazza della Repubblica n. 31
Capitale sociale L. 1.500.000.000 interamente versato
Registro imprese per la provincia di Catania n. 182409

Convocazione assemblea ordinaria e straordinaria degli azionisti

I SIGNORI AZIONISTI SONO INVITATI A PARTECIPARE ALL'ASSEMBLEA ORDINARIA E STRAORDINARIA DELLA ACROPOLI S.P.A. CHE SI TERRÀ IN CATANIA PIAZZA TRENTO Z. PRESSO LO STUDIO DEL NOTAJO D.SSA CARMI-I, A PORTA-LE, IL. GIORNO 18.12.2000 ALLE ORE 17.00, IN 1º CONVOCAZIO. DE ED OCCORRENDO, IN 2º CONVOCAZIONE, STESSO LUOGO ED ORA. PER IL GIORNO SUCCESSIVO 19.12.2000, PER DISCUTERE E DEL ILIBERARE SUL SEGUENTE.

Ordine del giorno:

PARTE ORDINARIA

1. ESAME E DELÍBERAZIONE SUL PROGETTO DI BILAN-CIO AL 31/12/95,96,97,98, 99.

PARTE STRAORDINARIA

- 1. PROVVEDIMENTI EX ART. 2447 c 2448 CODICE CIVILE; 2. AUMENTO DEL CAPITALE SOCIALE A LIRE TRE MI-LIARDI:
- TRASFORMAZIONE DELLA FORMA GIURIDICA DEL LA SOCIETÀ PER AZIONI IN SOCIETA' A RESPONSABILITÀ LI-MITATA;
- 4. TRASFERIMENTO SEDE LEGALE SEMPRE NELL'AM-BITO DEL COMUNE DI CATANIA;
 - 5. VARIE ED EVENTUALI.

PARTECIPAZIONE AI SENSI DI LEGGE.

CATANIA, 6.11.2000

L'AMM.RE UNICO ACROPOLI S.P.A. ing. Vincenzo Costanzo

C-29942 (A pagamento).

KETTMEIR - S.p.a.

Sede in Caldaro (BZ), via delle Cantine n. 4 Capitale sociale L. 4.250.000.000 interamente versato

Iscritta al n. 3860, Tribunale di Bolzano, del registro delle imprese di Bolzano

Codice fiscale 00206460214

Il Signori Azionisti sono convocati in Assemblea Ordinaria presso glifici della Industrie Zignago Santa Margherita SpA, in Fossalta di Portogruaro (VE), via ita Marzotto n. 8, per il giomo 6 dicembre 2000, alle ore 9,45, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione per il giomo 7 dicembre 2000 alla stessa ora e nel medesimo luogo, con il seguente

Ordine del giorno:

1) Nomina di un amministratore.

Per intervenire all'assemblea valgono le disposizioni di legge e di

Il Vicepresidente: Antonio Favrin.

S-27711 (A pagamento).

GESTIONE IMPIANTI DEPURAZIONE ACQUE - S.p.a.

Sede legale in Prato, via Baciacavallo n. 36

Capitale sociale L. 200.000.000 interamente versato durata 31 dicembre 2030

Iscritta al n. 7491 del registro delle imprese di Prato

e al n. 0302659 del R.E.A. di Prato Codice fiscale n. 03122430485

Partita I.V.A. n. 00289380974

I Signori Azionisti sono invitati a partecipare all'Assemblea dei Soci che si terrà presso la sede della Società G.I.D.A. S.p.A. Prato, Vià Baciacavallo Sof, il giomo I Z Dicembre 2000 alle ore 17.30 in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 13 Dicembre 2000 stesso luogo, stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del viorno:

PARTE ORDINARIA

 BILANCIO PREVENTIVO 2001: ESAME E DELIBERE CONSEGUENTI.

2) DETERMINAZIONI IN ORDINE ALLE CARICHE SOCIE-TARIE

3) RELAZIONE DEL PRESIDENTE SULL'ATTIVITÀ DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE.

4) VARIE ED EVENTUALI.

PARTE STRAORDINARIA

1) PROPOSTA MODIFICA STATUTO SOCIETARIO: ART. 5), ART. 17), ART. 22), ART. 25).

Ai sensi dell'art. 4 della Legge 29.12.1960 n. 1475 possono intervenire all'Assemblea i Soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede Sociale.

p. IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE IL PRESIDENTE (Venanzio De Rienzo)

C-29947 (A pagamento).

HATU' - S.p.a.

Sede legale in Bologna, via Marsili n. 2 Capitale sociale L. 200.000,000, interamente vensato Iscritta nel registro delle imprese (Tribunale Bologna) n. 48042 Codice fiscale 08847170159 Partia L.V.A. 08847170159

È convocata l'Assemblea Ordinaria e Straordinaria della società Hath S.p.A., presso la sede sociale della SSL Healthcare Italia S.p.A., Via M. Emilio Lepido 178/5, in prima convocazione pri giorno 7 Dicembre 2000, alle ore 12, ed in seconda convocazione per il giorno 11 Dicembre 2000, stesso luogo ed ora, al fine di deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

in sede ordinaria

- 1. Cariche sociali e delibere conseguenti ed inerenti;
- Varie ed eventuali.

in sede straordinaria

- 1. Trasferimento della sede legale da Bologna, via Marsili 2 a Bologna, via Marco Emilio Lepido 178/5 e delibere conseguenti;
 - 2. Modifica dell'oggetto sociale e delibere conseguenti;
 - 3. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire in Assemblea gli Azionisti che, a norma delle vigenti disposizioni di legge, abbiano effettuato il deposito delle azioni presso la sede sociale, almeno cinque giorni liberi prima di quello stabilito per l'adunanza.

Gli Azionisti potranno presenziare all'Assemblea di persona o per delega.

Bologna, il 14 Novembre 2000

Hatù S.p.A.

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione
Dott. Giorgio Mira

S-27714 (A pagamento).

SETON SCHOLL ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Montecuccoli n. 30/32 Capitale sociale L. 500.000.000, interamente vernato Registro delle imprese di Milano, al 310442/1996 Codice fiscale 004641/70125

Partita I.V.A. 10154600158

È convocata l'Assemblea Ordinaria della società Seton Scholl Italia S. D.A., presso la sede sociale della SSL Healthere Italia S.p.A., Via M. Emilio Lepido 178/S, in prima convocazione per il giorno 7 Dicembre 2000, allo cer 10:30, ed in seconda convocazione per il giorno 11 Dicembre 2000, stesso luogo ed ora, al fine di deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Cariche sociali e delibere inerenti e conseguenti;
 Varie ed eventuali.

Potranno intervenire in Assemblea gli Azionisti che, a noma delle vigenti disposizioni di legge, abbiano effettuato il deposito delle azioni presso la sede sociale, almeno cinque giorni liberi prima di quello stabilito per l'adunanza.

Gli Azionisti potranno presenziare all'Assemblea di persona o per delega.

Milano, il 4 Novembre 2000

SETON SCHOLL ITALIA S.p.A. L'Amministratore Delegato: Roberto Poggi

S-27716 (A pagamento).

FIDUCIARIA BANKNORD - S.p.a.

Con sede in Milano - via Filippo Turati, 40 Capitale sociale L. 1.000.000.000 Registro Imprese di Milano n. 195990 Codice fiscale n. 04835980154

Convocazione di assemblea

I Signori Azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e strodinaria presso lo Studio Castelli in via Sant'Andrea n. 10/a stilano, per il giorno 15 dicembre 2000 alle ore 16,00 in opara convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 21 dicembre 2000, stesso luogo e stessa ora per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte Ordinaria.

 Situazione patrimoniale ed economica infrannuale di riferimento alla data del 31 luglio 2000; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Parte Straordinaria

* Progetto di scissione parziale e proporzionale a norma dell'art. 2504-octies e dell'art. 2501-bis del codice civile di fiduciaria Banknord s.p.a. (scissa) a favore di società costituenda (beneficiaria) con capitale sociale di Lire 800.000.000; con la denominazione sociale di Fiduciaria Banknord s.p.a. e con sede in Milano, via Filippo Turati n. 40. Contestuale riduzione del capitale sociale della società scissa da Lire 1.000.000.000 a Lire 200.000.000; modificazione della denominazione sociale in Banknord s.p.a. e mutamento del suo oggetto sociale; trasferimento della sede legale sempre in Milano da via Filippo Turati n. 40 a via Piatti n. 9. Deliberazioni inerenti e conseguenti. Possono intervenire all'assemblea i Signori Azionisti iscritti a libro soci almeno cinque giomi prima della riunione e che abbiano nello stesso termine depositato le azioni presso la sede sociale o presso i seguenti istituti bancari: Banco di Desio e della Brianza, Banca di Valle Camonica, Banca Sella, Credito Emiliano, Banco di Brescia, Banca Lombasto.

Milano, 17 novembre 2000.

Il Consiglio di amministrazione il Presidente dott. Giulio Castelli F.to Giulio Castelli

IG-145 (A pagamento).

F.lli PICCOLO - S.p.a.

(in liquidazione)
Sede Messina. viale S. Martino n. 6
Capitale sociale L. 1.500.000.000 interamente versato
Iscr. al registro delle imprese di Messina al n. 5224
Codice fiscale 00084170836

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Messina viale S. Martino, 6 per il giorno 6.12.2000 alle ore 10 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 7.12.2000 stessa ora e stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Relazione del liquidatore sulla situazione economico-finanziaria della società e deliberazioni conseguenziali.

Deposito delle azioni presso la sede sociale come per legge.

Il liquidatore Avv. Guglielmo Cardile

S-27718 (A pagamento).

SSL HEALTHCARE ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Bologna, via Marco Emilio Lepido n. 178/5
Capitale sociale L. 25/20,000,000 interamente versato
Iscritta al n. 213316 registro delle imprese di Bologna
R.E.A. n. 366306
Codice fiscale 04292300375
Parita IVA 04292300375

È convocata l'Assemblea Ordinaria e Straordinaria della società SSL Healtheare Italia S.p.A., presso la sode sociale, in Bologna, via M. Emilio I. cpido 178/5, in prima convocazione per il giomo 7 Dicembre 2000, alle ore 11, ed in seconda convocazione per il giomo 11 Dicembre 2000, esses buogo ed ora, a fine di deliberare sul seguenta.

Ordine del giorno:

in sede Ordinaria

- 1) Cariche sociali e delibere inerenti e conseguenti;
- Varie ed eventuali.

in sede Straordinaria

- Modifica dell'art. 19 dello statuto della Società delibere inerenti e conseguenti;
 - 2) Varie ed eventuali.

Potranno intervenire in Assemblea gli Azionisti che, a norma delle vigenti disposizioni di legge, abbiano effettuato il deposito delle azioni presso la sede sociale, almeno cinque giorni liberi prima di quello stabilito per l'adunanza.

Gli Azionisti potranno presenziare all'Assemblea di persona o per delega.

Bologna, il 14 Novembre 2000

SSL Healthcare Italia S.p.A.
Il Direttore Generale
D. ssa Donatella Baffetti

S-27717 (A pagamento).

BABINI - S.p.a.

Sede in Camerano (AN)
Capitale sociale L. 1.120.000.000
Iscritta al n. 5444 registro delle imprese di Ancona
Codice fiscale 00173320425

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in Assemblea Ordinaria presso la sede sociale in Camerano (AN), Via Direttissima del Conero n. 55, per il giomo 7712/2000, alle ore 11,00, in prima convocazione ed, occorrendo in seconda convocazione per il giomo 11/12/2000, stessi ora e luogo per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Proposta di nomina dell'Organo Amministrativo della costituenda Società "BABINI IMMOBILIARE 2000 S.r.I."

2) Varie ed eventuali

Possono intervenire all'Assemblea gli Azionisti che abbiano depositato le azioni a sensi di legge e di statuto.

Lì, 15/11/2000

Il Presidente (Sig. BABINI GIANCARLO)

S-27739 (A pagamento).

AZIENDA TERRITORIALE ENERGIA AMBIENTE VERCELLI - S.p.a

Sede legale in Vercelli, corso Palestro n. 126.
Capitale sociale L. 160.000.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Vercelli n. 12218/1998
R.E.A. n. 174190 (C.C.I.A.A. Vercelli)
Codice fiscale e paritia I.V.A. 01938630025

Convocazione assemblea ordinaria

E' convocata l'assemblea ordinaria degli azionisti, presso la sede sociale – Corso Palestro 126 – Vercelli – per il giorno 6 dicembre 2000 alle ore 15.00 in prima convocazione e, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 7 dicembre 2000 alla stessa ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 nomina componente Consiglio di Amministrazione in rappresentanza degli altri Comuni.

Convocazione assemblea straordinaria

E' convocata l'assemblea straordinaria degli azionisti presso la sede sociale – Corso Palestro 126 – Vercelli – per il giomo 6 dicembre 2000 alle ore 16.00 in prima convocazione e occorrendo in seconda convocazione per il giorno 7 dicembre 2000 alla stessa ora e luogo per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- modifica statuto della società: art. 4, art. 9, art. 10.3, art. 11.2, art. 12, art. 13, art. 18, art. 20.

La documentazione relativa agli argomenti all'ordine del giorno sarà messa a disposizione presso la sede sociale di Corso Palestro 126 Vercelli; nel termine e con le modalità previste dalla vigente normativa, gli azionisti hanno facoltà di prendeme visione e di otteneme copia.

Per intervenire in assemblea, gli aventi diritto dovranno presentare le relative certificazioni ai sensi di legge.

> per il Consiglio di Arministrazione il Presidente e Arministratore Delegato (Dr. Antonio Resnati)

S-27719 (A pagamento).

PARCO SCIENTIFICO E TECNOLOGICO DI SALERNO E DELLE AREE INTERNE

DELLA CAMPANIA - S.c.p.a. Sede legale in Salemo, c/o Palazzo di Città

Sede legale in Salerno, C/O Palazzo di Citta

Capitale sociale L. 2.500.000.000 interamente versato

Iscritta al n. 1147/92 registro società Tribunale di Salerno

Partita I.V.A. 02832640656

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

I sigg, azionisti sono convocati in Assemblea in Salemo, presso la sede direzionale in Via Porta Catena 52, in prima convocazione per il giorno 6 dicembre alle ore 7:30 ed in seconda convocazione per il giorno 7 dicembre 2000 alle ore 16:00 per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- a) Nomina nuovo consiglio d'amministrazione per il prossimo triennio;
- b) Determina compenso consiglieri di amministrazione, componenti del collegio sindacale e del comitato tecnico scientifico;
 - o) Incarico società di revisione;
 - d) Varie ed eventuali.

Salemo, 13 novembre 2000.

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione dott. Floriano Panza

S-27738 (A pagamento).

NETSYSTEM.COM - S.p.a.

Sede in Milano, via Filippo Turati n. 32 Capitale sociale L. 1.075.335.000 R.I. Milano n. 26816/2000

I Signori Azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straoria in Milano, Via Filippo Turati n. 32, per il giorno 6 dicembre 2000 alle ore 15.00, in prima convocazione, e do cocrrendo, in seconda convocazione per il giorno 11 dicembre 2000, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria

 conversione del capitale sociale in Euro mediante aumento gratuito del medesimo, con imputazione di riserve disponibili risultanti dalla situazione patrimoniale al 31 ottobre 2000;

- ulteriore aumento gratuito del capitale sociale con imputazione ne di riserve disponibili risultanti dalla situazione patrimoniale al 31 ottobre 2000:
- 3) aumento del capitale sociale a pagamento, con applicazione del sovrapprezzo ed esclusione del diritto di opzione spettante ai soci ai sensi dell'articolo 2441 del codice civile; delibere connesse e mandati conseguenti:
- 4) delega all'organo amministrativo ai sensi dell'articolo 2443 del codice civile e così mediante adeguata modifica statutaria per l'aumento del capitale sociale ai fini di piano di incentivazione e fidelizzazione;
- adozione di un nuovo testo di statuto sociale, anche in relazione alle disposizioni del decreto legislativo 24 febbraio 1998 n. 58.

Parte ordinária

 richiesta di ammissione delle azioni ordinarie di Netsystem.com S.p.A. alla quotazione presso Mercato Regolamentato Italiano e/o Europeo e/o USA; altre deliberazioni connesse; mandati conseguenti;

- conferimento a società di revisione dell'incarico di revisione di cui all'articolo 159 del decreto legislativo 24 febbraio 1998 n. 58;
 - autorizzazione all'acquisto e alla vendita di azioni proprie;
 nomina cariche sociali;
 - 5) varie ed eventuali.

Deposito delle azioni ai sensi di Legge.

per il Consiglio di Amministrazione Dr. Andrea Zocchi

S27747 (A pagamento).

HOTEL HASSLER - S.p.a.

Sede sociale in Roma, piazza Trinità dei Monti n. 6 Capitale sociale L. 1.350.000.000 interamente versato Iscrizione registro delle imprese di Roma - fascicolo 108/39 Codice fiscale n. 01250220587 Partia I V A. n. 0097706

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giororia dicembre 2000 alle ore 12,00 in prima convocazione, in Roma, via Bissolati n. 76, presso lo Studio Legade Bisconti, ed occorrendo per il giomo 15 dicembre 2000 stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente.

Ordine del giorno:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'articolo 2383 del Codice civile.
- Determinazione del compenso degli amministratori.
- Cessione della partecipazione della Castello di Antognolla S.r.l.; Relazione del Presidente sulla esecuzione dell'operazione; deliberazioni relative.
- Esposizione debitoria della Società; ristrutturazione della medesima
 - Deliberazioni ai sensi dell'articolo 2433 del Codice Civile.
 - 6. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno 5 giorni prima di quello fissato per l'assemblea, abbiano depositato i titoli azionari presso la sode sociale o presso gli istituti di credito incaricati.

Roma, 16 novembre 2000

Il presidente del Consiglio di Amministrazione Avv. Giuseppe Bisconti

S-27761 (A pagamento).

PRONTO ITALIA - S.p.a.

Sede in Milano

Capitale sociale L. 442.500.000.000 interamente versato Iscritta registro delle imprese di Milano al n. 328586 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 10741400153

I signori azionisti sono convocati in Assemblea Straordinaria per'il giorno 6 dicembre 2000, alle ore 11.30, in Ivrea. Via Jervis 13. in prima convocazione, e per il giorno 11 dicembre 2000, alla stessa ora e nello stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

 Variazione della chiusura dell'esercizio sociale e conseguente modifica dello Statuto sociale: delibere inerenti e conseguenti.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli Azionisti iscritti nel Libiano cianue i giorni prima della data della semblea e che abbiano depositato le proprie azioni ai sensi di legge presso la Società. p. Il Consiglio d'Amministrazione Ing. Carlo Peretti

S-27758 (A pagamento).

UTIL HOLDING - S.p.a.

Sede in Torino, corso Vittorio Emanuele II n. 95 Capitale sociale L. 28.000.000.000 interamente versato Registro delle imprese di Torino n. 44863/2000 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 07931110014

In relazione all'avviso pubblicato nella Gazzetta Ufficiale n. 265 del 13 novembre, inserzione S-27094, si rettifica il punto 2 della parte straordinaria all'ordine del giomo come segue:

"2. Proposta di ridenominazione in Euro del Capitale Sociale; proposta di modifica del prestito obbligazionario convertibile UTIL 2001-2011; deliberazioni inerenti e conseguenti".

Il Presidente del C.d.A.: Francesco De Gennaro.

S-27722 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

CASSA DI RISPARMI DI LIVORNO - S.D.a.

Iscritta all' Albo delle Aziende di credito al n. 5128 Apparienente al Gruppo Bancario Casse del Tirreno Iscritto all' Albo dei Gruppi Bancario Sede legale in Livorno, piazza Grande n. 21 Capitale sociale L. 94.539,000,000 Iscritta reg. imprese n. 15965

Ai sensi della Legge 17.2.1992 n. 154 la Cassa di Risparmi di Livorno S.p.A. comunica alla propria clientela il seguente provvedimento, avente decorrenza 1 novembre 2000:

aumento della penale per estinzione conti correnti da L. $10.000\ a$ L. 30.000.

CASSA DI RISPARMI DI LIVORNO S.p.A. Il Direttore Generale MAURO GAGLIANI

S-27749 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI SPOLETO - S.p.a.

Albo Banche tenuto da Banca d'Italia n. 5134.2 Sede sociale amministrativa in Spoleto (PO), piazza Pianciani n. 5 Capitale sociale L. 75.579.375.000 intoramente versato Registro imprese di Perugia n. 2346 (Tribunale di Spoleto) C.C.I.A. di Perugia n. 170173

Prestiti obbligazionari A) TV 1999/2001 codice ISIN IT0001387460 (ced. n. 3); B) TV 1999/2001 codice ISIN IT0001387457 (ed. n. 3); C) TV 2000/2002 codice ISIN IT0001455358 (ced. n. 2); D) TV 1999/2001 codice ISIN IT0001328340 (ced. n. 4); E) TV 1999/2001 codice ISIN IT0001328373 (ced. n. 4).

A norma del regolamento dei prestiti indicati si comunica la variazione del tasso delle cedole relative ai seguenti semestri: A), B), C) 16.11.00-15.05.01; D), E) 15.11.00-14.5.01. Tasso lordo: 2,38%.

BANCA POPOLARE DI SPOLETO IL DIRETTORE GEN.: Marcello Nasini

S-27572 (A pagamento).

EFIBANCA - S.p.a.

Iscritta all' Albo delle banche

Appartenente al Gruppo bancario Banca Popolare di Lodi Iscritto all'Albo dei gruppi bancari presso la Banca d'Italia Sede in Roma, via Po nn. 28/32

Capitale L. 316.113.000.000 interamente versato Cancelleria del Tribunale di Roma, reg. soc. 469/39 Codice fiscale n. 00697820587

Pagamento interessi e determinazione tasso nuove cedole

Si avvertono i Signori Obbligazionisti che nel mese di dicembre 2000 saranno esigibili gli interessi relativi ai seguenti prestiti obbligazionari per i quali si comunica anche il tasso valido per il periodo successivo:

ı					
l	Prestito	Codice	N.ro	Data	Tasso
I		ISIN	ced.	scadenza	periodo success.
I	_	_	-	_	_
I	12,60% 91/2001	IT0000290152	18	12/12/2000	_
Ì	11,66% 91/2001	IT0000290178	18	18/12/2000	_
ı	12% 92/2002	IT0000448651	34	31/12/2000	_
ı	11,90% 93/2003	IT0000488459	15	25/12/2000	_
١	12% 94/2000 I	IT0000534179	6	16/12/2000	_
l	13% 95/2004 I	IT0000552924	11	30/12/2000	_
ı	INDIC. 95/2000 IV	IT0000556925	11	31/12/2000	_
l	7% 96/2004 I	IT0000952587	8	2/12/2000	_
l	7% 96/2004 II	IT0000954419	4	3/12/2000	
l	INDIC. 96/2003 I	IT0000954963	8	2/12/2000	_
l	6,25%96/2001 I	IT0000962792	4	17/12/2000	
l	6,75%96/2001 I	IT0000966058	4	24/12/2000	_
l	INDIC. 97/2000 XIX	IT0001181897	6	2/12/2000	_
l	5,35%97/2002 I	IT0001186813	3	19/12/2000	_
l	INDIC. 97/2000 XX	IT0001187092	12	19/12/2000	_
l	INDIC. 97/2000 XXI	IT0001188991	12	24/12/2000	_
ĺ	REV: FLOATER 99/2011	IT0001340071	3	1/12/2000	_
l	CORRIDOR 99/2002	IT0001369567	5	7/12/2000	_
ı	99/2009 C.M. SWAP I	IT0001414165	1	28/12/2000	
ı	10% 93/2001 SUBORD.	IT0000504164	14	30/12/2000	_ .
ı	SUB. INDIC: 99/2004 I	IT0001344552	v3	4/12/2000	-

Si comunica inoltre, ad integrazione di quanto riportato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana n. 215 del 14 settembre 2000 e n. 249 del 24 ottobre 2000, il tasso dei seguenti prestiti obbligazionari:

Prestito	Codice ISIN	N.ro ced.	Data scedenza	Tasso	
-		_		del perio	do
INDIC. 97/2002 I	IT0001112967	8	30/4/2001	2.777	%
INDIC. 92/2002 I	IT0001116869	8	2/5/2001	2,72	%
INDIC. 2000/2004 I	IT0001426953	4	1/2/2001	1,372	%
INDIC. 2000/2005 I	IT0001496378	2	4/2/2001	1,3512	5%

RIMBORSO CAPITALE
Si avvertono i Signori Obbligazionisti che nel mese di dicembre
2000 saranno rimborsabili le quote dei seguenti prestiti:

Prestito	Codice ISIN	Data scadenza	Rimborso capitale
_	_	-	-
12,60% 91/2001	IT0000290152	12/12/2000	XIV Quota
11,66% 91/2001	IT0000290178	18/12/2000	XVI Ouota
12% 94/2000 I	IT0000534179	16/12/2000	Ultima Quota
INDIC. 95/2000 IV	IT0000556925	31/12/2000	Totale
INDIC. 97/2000 XIX	IT0001181897	2/12/2000	Totale
INDIC. 97/2000 XX	IT0001187092	19/12/2000	Totale
INDIC. 97/2000 XXI	IT0001188991	24/12/2000	Totale
10% 93/2001 SUBORD.	IT0000504164	30/12/2000	IV Ouota
T			

I pagamenti saranno effettuati presso la Monte Titoli S.p.A.

Roma, 13/11/2000

(Un Vice Direttore) EFIBANCA S.P.A. (Un Vice Direttore) (Un Vice Direttore) Maurizio Agnilone

S-27511 (A pagamento).

BANCA POPOLARE DI VERONA BANCO S. GEMINIANO E S. PROSPERO

Soc. Coop. di credito a r.l.

Iscritta all'Albo delle Banche al n. 1131.20 Aderente al Fondo Interbancario di Tutela dei Depositi

Capogruppo del Gruppo bancario Popolare di Verona - S. Geminiano

e S. Prospero (iscritto all' Albo dei Gruppi Bancari)
Sede sociale in Verona, piazza Nogara n. 2

Capitale sociale L. 1.170.428.955.000 interamente versato Iscritta presso il registro delle imprese di Verona n. 5 Codice fiscale e partiva I.V.A. n. 00275580231

Avviso agli obbligazionisti Banca Popolare di Verona - Banco S. Geminiano e S. Prospero 1997/2000 indicizzato basket azionario 4º emissione (cod. titolo 170001166542).

Si informa che a partire dal 10 novembre 2000, il titolo verrà rimborsato mediante pagamento di Lire 212,39793 per ogni Lire 100 di valore nominale, pari a Lire 10.619.896 per ogni obbligazione del valore nominale di Lire 5.000.000.

In conformità con quanto stabilito nel Regolamento del Prestito Obbligazionario di seguito elencato, comunichiamo le variazioni intervenute sui titoli che compongono il relativo basket azionario:

Banca Popolare di Verona - Banco S. Geminiano e S. Prospero 1997/2000 indicizzato basket azionario 4º emissione Cod. ISIN IT0001166542

KPN: in data 5 giugno 2000 effettuato frazionamento azionario nel rapporto di 2 nuove azioni ogni 1 azione vecchia posseduta; i valori anteriori a tale data ed il valore di rilevazione iniziale vengono divisi per 2.

In data 29 giugno 1998, la società ha scorporato alcune attività proprie in TNT POST GROUP. I valori successivi a tale data vengono determinati sommando i valori di KPN NV con quelli di TNT POST GROUP. TELEFONICA DE ESPANA: in data 5 novembre 1999 effettuad amento gratuito di capitale nel rapporto di 1 nuovo azione ogni 50 veschie azioni possedute. Pertanto i valori anteriori a tale di 1 valori rilevazione intriziale vengono moltiplicati per il coefficiente rilevazione intriziale vengono moltiplicati per il coefficiente roca 0,980392156. In data 26 luglio 1999 effettuato frazionamento azionario nel rapporto di 3 nuove azioni ogni azione vecchia posseduta: i valori anteriori a tale data ed il valore di rilevazione iniziale vengono divisi per 3.

In data 20 aprile 1999 effettuato aumento gratuito di capitale nel rapporto di 1 nuova azione ogni 50 azioni possedute; i valori anteriori a tale data ed il valore di rilevazione iniziale vengono moltiplicati per 0,980392156.

In data 30 dicembre 1998, effettuato aumento gratuito di capitale nel rapporto di 1 nuova azione ogni 50 possedute; il valore di rilevazione iniziale ed i valori successivi, purché anteriori al 15 dicembre 1998 vengono divisi per 1,020.

In data 7 aprile 1998 effettuato aumento gratuito di capitale nel rapporto di 1 nuova azione ogni 11 azioni possedute. Pertanto, i valori anteriori a tale data ed il valore di rilevazione iniziale vengono moltiplicati per il coofficiente di rettifica 0,97215328467.

TELE DANMARK: in data 2 giugno 1999 effettuato frazionamento azionario nel rapporto di 2 nuove azioni ogni azione vecchia posseduta; i valori anteriori a tale data ed il valore di rilevazione iniziale vengono divisi per 2.

Verona, 7 novembre 2000

Banca Popolare di Verona - Banco S. Geminiano e S. Prospero Il Presidente: Carlo Fratta Pasini

S-27582 (A pagamento).

INTERBANCA - S.p.a.

Iscritta all'Albo delle banche ed appartenente al Gruppo Bancario Banca Autoniana - Popolare Veneta Iscritto all'Albo dei Gruppi Bancari Sede in Milano, corso Venezia n. 56 Capitale L. 247,899,845,000 Riserve L. 499,046,136,602 Registro delle imprese di Milano n. 113587

Prestito obbligazionario Interbanca 232a 10,60% 1996/2006 di L. 2.800.000.000 - Codice ISIN IT0000578762 in circolazione per L. 2.600.000.000. Rimborso anticipato parziale delle obbligazioni in circolazione al 19 dicembre 2000.

Si informano i Sigg. Obbligazionisti che, in base all'art. 5 del regolamento del prestito, in data 19.12.2000 si procederà al rimborso anticipato parziale delle obbligazioni in circolazione, per un valore nominale complessivo di L. 100.000.000.

Pertanto per n. 20 tagli da nom. L. 5.000.000 verranno rimborsate:

- quota capitale L. 5.000.000;
- interessi cedola n. 9 L. 265.000.

per un totale complessivo di L. 5.265.000.

Dopo il rimborso anticipato parziale di cui sopra il prestito obbligazionario INTERBANCA 232a 10,60% 1996/2006 rimarrà in circolazione per L. 2.500.000.000.

Le obbligazioni, totalmente dematerializzate ai sensi del D.Lgs. 26.1998 n. 213, saranno pagabili per il tramite di intermediari aderenti al sistema di gestione accentrata Monte Titoli S.p.A.

Milano, 9 Novembre 2000

INTERBANCA S.p.a.
Gruppo Bancario Banca Antoniana Popolare Veneta:
M. Clerici - C.P. Saporiti

M-8870 (A pagamento).

BANCA DI CESENA

Credito Cooperativo di Cesena Ronta - S.c.r.l.

Sede legale in Cesena, via Gaspare Finali n. 56 Iscrizione nel registro imprese n. 25266 della C.C.I.A.A. di Forlì-Cesena

R.E.A. n. 288630 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03163160405

Prestito obbligazionario Banca di Cesena - Credito Cooperativo T.V. Subord. 05/11/1998-05/11/2003 - codice ISIN [10001271474

Ai sensi della L. 154 del 17.02.92 e successive disposizioni, si rende noto che, il tasso d'interesse da corrispondere alla suddetta obbligazione, calcolato per il periodo dal 05.11.2000 al 04.05.2001 secondo le modalità previste dal regolamento del prestito, risulta pari al 2.35% lordo.

La cedola semestrale corrispondente sarà pagata il 05. 5.2001.

BANCA di CESENA - Credito Cooperativo S.c.r.l. IL PRESIDENTE: PRATI ANTONIO

B-1032 (A pagamento).

BANCO DI NAPOLI Società per azioni

Gruppo Bancario Sanpaolo IMI Sede in Napoli, via Toledo n. 177

Rimborso anticipato obbligazioni Banco di Napoli

Si comunica che il Banco di Napoli provvederà, come previsto dai regolamenti di emissione, ad estinguere anticipatamente i seguenti prestiti obbligazionari, non quotati, mediante il rimborso alla pari:

Rimborso Codice titolo Denominazione

15/06/2001 01/01/2001 IT0000460862 IT0000376274 B. Napoli TV 1349 92/02 B. Napoli OO.PP. TV 849 92/07

Napoli, 10 novembre 2000

II BANCO DI NAPOLI S.P.A. Direzione Generale: (SANDRO CANTONE) (GIACOMO GRAMEGNA)

S-27576 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DEL TIRRENO - SAN FERDINANDO San Ferdinando (RC), via Bologna, snc

Ai sensi e per gli effetti della legge 17 Febbraio 1992 n. 154, si comunica che a far data dall'1.10.2000 sono in vigore le seguenti condizioni: C.M.S. 0,60%, SPESE FIDO 0,50%, COMMISSIONI ESITI ASSEGNI 25,000.

BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DEL TIRRENO - SAN FERDINANDO IL PRESIDENTE (PUNTURIERO FRANCESCA)

C-30157 (A pagamento).

BANCA DEL POPOLO

Banca Popolare - Soc. Coop. a resp. lim. Sede Sociale e Direzione Centrale in Trapani

La Banca del Popolo - Banca Popolare - Società Cooperativa, ersponsabilità limitata con Sede in Trapani rende noto ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 119 del D.L.gs. n. 385/93 (ex. art. 6, comma 2, legge n. 154/92) che, con decorrenza la Diccembre 2000, il «top rateominale a debtio della propria clientela per tutti i rapporti di affidamento e/o finanziamento (entro 1 limiti del fido concesso) rimane fissato nel 13,50%.

Trapani, 10 novembre 2000

BANCA DEL POPOLO IL VICE PRESIDENTE: (Rag. Giuseppe Laudicina)

S-27578 (A pagamento).

BANCA DI CESENA

Credito Cooperativo di Cesena Ronta - S.c.r.l. Sede legale in Cesena, via Gaspare Finali n. 56

> Iscrizione nel registro imprese n. 25266 della C.C.I.A.A. di Forlì-Cesena R.E.A. n. 288630

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03163160405

Prestito obbligazionario Banca di Cesena - Credito Cooperativo T.V. 03/05/1999-03/05/2002 - codice ISIN IT0001330999

Ai sensi della L. 154 del 17.02.92 e successive disposizioni, si rende noto che, il tasso d'interesse da corrispondere alla suddetta obbligazione, calcolato per il periodo dal 03.11.2000 al 20.52.9201 secondo le modalità previste dal regolamento del prestito, risulta pari al 2,30% lordo

La cedola semestrale corrispondente sarà pagata il 03.5.2001.

BANCA di CESENA - Credito Cooperativo S.c.r.l. IL PRESIDENTE: PRATI ANTONIO

B-1033 (A pagamento).

BANCA DI CESENA

Credito Cooperativo di Cesena Ronta - S.c.r.l.

Sede legale in Cesena, via Gaspare Finali n. 56
Iscrizione nel registro imprese n. 25266
della C.C.I.A.A. di Forlì-Cesena
R.E.A. n. 288630

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03163160405

Prestito obbligazionario Banca di Cesena - Credito Cooperativo T.V. 01/11/1996-01/11/2001 - codice ISIN 1T0000944857

Ai sensi della L. 154 del 17.02.92 e successive disposizioni, si rende noto che, il tasso d'interesse da corrispondere alla suddetta obbligazione, calcolato per il periodo dal 01.11.2000 al 30.04.2001 secondo le modalità previste dal regolamento del prestito, risulta pari al 2,05% lorr

La cedola semestrale corrispondente sarà pagata il 01.5.2001.

BANCA di CESENA - Credito Cooperativo S.c.r.l. IL PRESIDENTE: PRATI ANTONIO

B-1034 (A pagamento).

CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ROANA

Credito Cooperativo - S.c. a r.l.

Roana (VI), piazza Santa Giustina n. 47

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00266970243

Ai sensi della Legge 154/92, si comunica che, a decorrere dal 11.10.00 i tassi attivi sono aumentati di 0,50 punti.

Roana, 03.11.00

Il Presidente: Sergio Bonato.

C-29916 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI S. ANDREA DI SUASA - S.c.r.l.

Sede legale Mondavio (PS), via Vittorio Ernanuele n. 1 Registro società n. 178 Tribunale di Pesaro Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00098640410

Ai sensi della legge 17.2.1992 si comunica che, con decorrenza Novembre 2000 sono stati aumentati di punti 0,75 i tassi attivi sui conti correnti, esclusi i conti RECORD, e sono stati altresì aumentati di punti 1 (uno) i tassi passivi sui conti correnti delle convenzioni AQUA-TER, ALLUPON e TESOL C C/C SFERA.

IL PRESIDENTE: Boria Ing. Claudio.

C-29918 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO COOP. DON STELLA DI RESUTTANO

Società coop. a resp. Lim. 93010 Resuttano (CL)

Capitale e riserve L. 16.404.111.755

Ai sensi dell'art. 118 del D.Lgs. 1° settembre 93, n. 385, si comunica che, a decorrere dal 27/10/2000, i tassi attivi per la Banca non legati al Tasso Ufficiale di Riferimento aumentano di mezzo punto.

Resuttano, 26/10/2000

Il Direttore: Antonino Maisano.

C-29920 (A pagamento).

BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DI CAMPIGLIA DEI BERICI - S.c. a r.l.

Vicenza

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, si comunica che a decorrere dal 01/10/00 i tassi di interesse applicati alle operazioni di impiego sono aumentati nella misura massima dello 0,50%.

Campiglia dei B., 30/10/00

IL DIRETTORE: G. Piccoli.

C-29954 (A pagamento).

GRUPPO CERAMICHE RICCHETTI - S.D.a.

Sede legale in Modena, strada delle Fornaci n. 20
Capitale sociale L. 93.010.093.000 interamente versato
Codice fiscale n. 00327740379

Avviso ai portatori di: "Warrant ex industrie ceramiche Cisa Cerdisa S.p.a. 1998-2001" validi per la sottoscrizione di azioni ordinarie gruppo ceramiche Ricchetti S.p.a.

Si informano i portatori dei titoli sopra indicati che il Consiglio di Aministrazione della Gruppo Ceramiche Ricchetti S.p.A. si è riunito in data 11 novembre 2000 e ha deliberato, tra l'altro, in menito alla convocazione della Assemblea degli Azionisti per il rinnovo autorizzazione acquisto azioni proprie.

Pertanto, ai sensi dell'art. 2/V del Regolamento dei Warrant, si informa che le richieste di conversione/esercizio saranno sospese dal giorno 13 novembre 2000 a tutto il 23 dicembre 2000 (giorno successivo alla data in seconda convocazione).

Modena, 13 novembre 2000

Gruppo Ceramiche Ricchetti S.p.A. Il Presidente: Cav. del Lav. Oscar Zannoni

S-27552 (A pagamento).

LANDES S.r.l.

Roma, via Giovanni Antonelli n. 50 Capitale sociale € 11.000 Registro imprese di Roma n. 212375/1999 Ufficio Italiano Cambi n. 31185

Notizia

(ai sensi dell'art. 4, legge n. 130 del 30 aprile 1999)

Landes S.r.l. comunica che con contratto concluso in data 30 otto-2000, in esecuzione dell'articolo 2 del contratto concluso in data 28 gennaio 2000, la stessa ha acquistato "in blocco", pro soluto, i crediti (per capitale, interessi anche di mora, accessori, spese, ulteriori danni e quant'altro) vantati da:

BN Commercio e Finanza S.p.A., con sede in Napoli, Via Crispi 4;

BN Finproget S.p.A., con sede in Napoli, Via Crispi 4,

in relazione ai contratti di leasing rispondenti a determinati criteri specificati più sotto.

Individuazione dei crediti oggetto della cessione.

Sono oggetto della cessione i crediti derivanti da contratti di leasing che in relazione tanto a BN Commercio e Finanza S.p.A. quanto a BN Finproget S.p.A. alla data del 5 ottobre 2000 abbiano le seguenti caratteristi

- (a) Denominazione:
- In Lire o in Euro.
- (b) Ultimo canone:

Scadenza dell'ultimo canone dovuto non successiva al 1 luglio 2006.

- (c) Ritardo di pagamento di canoni scaduti:
- Non vi sono canoni scaduti, il pagamento dei quali sia in ritardo di più di 30 giorni.
 - d) Modalità di pagamento canoni previsto dal contratto:

Bonifico bancario, ricevuta bancaria o rimessa interbancaria diretta ("RID")

(e) Importo dell'opzione d'acquisto finale:

Non superiore al 5% del costo originario dei beni oggetto della locazione finanziaria (al netto di IVA e spese di incasso). (f) Somma dei canoni a scadere più importo dell'opzione di acquisto finale:

Non inferiore a Euro 1550 o al suo equivalente in lire.

(g) Ammontare iniziale finanziato:

L'ammontare iniziale finanziato, per tale intendendosi la differenza tra il costo originario dei beni oggetto della locazione finanziaria e l'importo versato alla firma, non è superiore a Euro 1.291.150 o il suo equivalente in lire.

(h) Assenza di agevolazioni:

Il contratto non fruisce di agevolazioni di cui (i) alla legge n. 1329 del 28 novembre 1965 ("legge Sabatini"), (ii) alla legge n. 64 del 1 marzo 1986 o (iii) ad agevolazioni concesse dalla Banca Europea degli Investimenti ("BEL").

Inoltre, i crediti derivanti da contratti di leasing di BN Commercio e Finanza S.p.A. dovranno avere anche le seguenti caratteristiche:

 Il pagamento del canone è dovuto mensilmente; a scopo di chiarezza si precisa che tale caratteristica non si estende all'opzione di riacquisto finale a favore del locatore.

Crediti con tasso non indicizzato:

- L'entità del tasso fisso è ricompresa tra 7.50% ed 8.25% (inclusi);

- Alla data del 5 ottobre 2000, il conduttore del bene in leasing risultava residente, in base alle informazioni fornite dal medesimo soggetto alla BN Commercio e Finanza S.p.A., in una delle seguenti province italiane:

Bari, Benevento, Caserta, Cosenza, Isernia, Messina, Matera, Napoli, Pescara, Roma, Salerno, Siracusa, Torino.

Crediti con tasso indicizzato:

- L'entità del tasso variabile non è inferiore all'EURIBOR maggiorato di due punti percentuali annui.
- Alla data del 5 ottobre 2000, il conduttore del bene in leasing risultava residente, in base alle informazioni fornite dal medesimo soggetto alla BN Commercio e Finanza S.p.A., in una delle seguenti province italiane:
- Agrigento, Alessandria, Ascoli Piceno, Aquila, Asti, Biella, Benevento, Bologna, Caltanisetta, Como, Enna, Firenze, Isernia, Lecce, Macerata, Piacenza, Perugia, Parma, Pavia, Reggio Emilia, Rovigo, Trapani, Varese, Vercelli, Verona, Viterbo, Vibo Valentia.
- Infine, i crediti derivanti da contratti di leasing di BN Finproget S.p.A. dovranno avere anche le seguenti caratteristiche:
- Il pagamento del canone mensile è dovuto il primo giorno di ogni mese o il primo giorno lavorativo successivo; a scopo di chiarezza si precisa che tale caratteristica non si estende all'opzione di riacquisto finale a favore del conduttore.

Entità del tasso fisso: non inferiore al 7.50%.

Alla data del 5 ottobre 2000, il conduttore del bene in leasing risultava residente, in base alle informazioni fornite dal medesimo soggetto alla BN Finproget S.p.A., in una delle seguenti province italiane:

- Ascoli Piceno, Aquila, Asti, Bari, Bergamo, Biella, Brescia, Bolzano, Campobasso, Caserta, Chieti, Cuneo, Como, Cremona, Cosenza, Frosinone, Genova, Imperia, Isemia, Lecco, Lodi, Latina, Lucca, Milano, Massa Carrara, Napoli, Novara, Piacenza, Padova, Pescara, Parma, Pavia, Roma, Savona, Teramo, Torino, Treviso, Udine, Varese, Vercelli, Venezia, Vicenza, Verona, Viterbo.

I conduttori continueranno ad adempiere alle proprie obbligazioni così come sino ad oggi, e saranno tenuti ad effettuare i pagamenti alle società cedenti, BN Commercio e Finanza S.p.A. e BN Finproget S.p.A.

Roma, 30 ottobre 2000

Per Landes S.r.I.
Il Presidente del Consiglio di Amministrazione:
(Mario Danieli)

M-8865 (A pagamento).

ALIAS - S.r.l.

Sede legale in Grumello del Monte, via Leonardo da Vinci n. 29/33 Capitale sociale di L. 251.058.000 versate Iscritta al n. 43829 del registro imprese di Bergamo

Codice fiscale n. 00843240169

A.M.P. - S.r.l.

(con unico socio)

Sede legale in Grumello del Monte, via dei Videtti n. 2 Capitale sociale di L. 80.000.000 versate Iscritta al n. 16971 del registro imprese di Bergamo Codice fiscale n. 01259110169

Estratto (ai sensi dell'art. 2504 Codice Civile)

Dall'atto di fusione in data 23 ottobre 2000 n. 131758 di Rep. Notaio JEAN-PIERRE FARHAT di Bergamo, depositato al Registro delle Imprese di Bergamo in data 30 ottobre 2000, risulta la fusione per incorporazione nella Società "ALIAS S.R.L." della Società "A.M.P. S.R.L.".

Si precisa che la Società Incorporante "ALIAS S.R.L." deteneva l'intero capitale della Società "A.M.P. S.R.L."; pertanto, l'attuazione della fusione mediante incorporazione di quest'ultima Società non ha determinato nessun aumento di capitale da parte della Società Incorporante.

Le operazioni della Società Incorporata saranno imputate al bilacio della Società Incorporate "ALIAS S.R.L." dalla data del 1º gennaio 2000 e da tale data decorreranno anche gli effetti fiscali - ai fini delle imposte sui redditi - in base all'articolo 123, settimo comma del D.P.R. 22 dicembre 1986 n.912.

Non verranno riservati trattamenti a favore di particolari categorie di soci e non sussistono particolari vantaggi o benefici per gli amministratori delle Società partecipanti alla fusione.

Bergamo, 9 novembre 2000

Dr. JEAN-PIERRE FARHAT Notaio.

S-27514 (A pagamento).

FINPRESA - S.r.I.

Sede sociale Sant'Agata Li Battiati, via F. Lo Jacono n. 53 Capitale sociale L. 500.000.000 interamente versato Ufficio registro imprese di Catania n. 42.498/2000 Codice fiscale n. 03745320873

Estratto delibera di scissione di società beneficiaria

Con verbale di assemblea straordinaria a rogito Notaio Carmela Lo Giudice di Aci Catena in data 29 settembre 2000 Rep. 15.771/7.463, la società "FINPRESA S.r.l." deliberò:

1) di approvare il progetto di scissione iscritto nel Registro delle Imprese di Catania il 14 settembre 2000 al n. 42.498/2000 pubblicato nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana in data 22 settembre 2000 foglio delle inserzioni n. 222 ins. n. S/23725, comportante la scissione parziale della società "SIETI S.R.L.", con sode in Mirandola (MO), Via Di Mezzo n. 64, iscritta al n. 04.057 Registro Imprese Tribunale di Modena, mediante trasferimento di parte del proprio patrimonio a favore della società "FINPRESA S.R.L.".

Alla società "FINPRESA S.R.L." la società "SIETI S.R.L." trasferirà:

 a) tutti i beni immobili comprensivi degli impianti e dei relativi fondi di ammortamento;

b) gli oneri pluriennali di miglioria sugli immobili;

 c) la partecipazione nella "Difin Immobili & Finanza S.r.l." le relative posizioni di credito e debito;

- d) la partecipazione nella "Società per le Ferrovie Adriatico Appenino S.p.A." e le relative posizioni di credito e debito:
- e) la partecipazione al 100% nella medesima società beneficiaria "FINPRESA S.R.L.";
- f) la partecipazione nella "Stel S.p.A." e le relative posizioni di credito e debito:
 - g) i contratti di locazione finanziaria immobiliare.

Detti elementi risultano oggetto di perizia ai sensi di quanto disposto all'art. 2343 del Codice Civile, come meglio descritti nel progetto di scissione:

- 2) di stabilire che a ciascuno dei soci della società "SIETI S.R.L" aranno assegnate quote della società beneficiaria nella misura esattamente proporzionale alla partecipazione di cui è titolare nella società acissa; te quote saranno assegnate ai momento in cui la scissione avrà efficacia e avranno godimento dalla stessa data;
- che nessun vantaggio particolare verrà riservato, in relazione all'operazione di scissione, a favore degli Amministratori delle due società interessate;
- 4) di dare atto che si darà luogo ad aumento del capitale sociale della Società "FINPRESA S.R.L." a lire 2.000.000.000 (duemiliardi) previo azzeramento dal capitale sociale para i mire 500.000.000 (cinque-centomilioni) interamente detenuto dalla società scissa "SIETT S.R.L." ed emissione di numero 2.000.000 (douemilioni) di quote del valore nominale di lire 1.000 (mille) cadauna pari a lire 2.000.000.000 (duemiliardi);
- 5) di stabilire che gli effetti della scissione decorreranno dall'iscrizione dell'atto di scissione nel Registro delle Imprese in cui è iscritta la società beneficiaria;
- 6) di approvare il nuovo testo dello Statuto Sociale della "FI-NEPRESA S.R.L.".
- Il verbale di scissione qui pubblicato per estratto è stato depositato ed iscritto presso il Registro delle Imprese di Catania in data 10 novembre 2000 Pratica n. 276/19/2000.

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione: Turrisi Alfio

S-27489 (A pagamento).

S.C.I.C.

Stagno Costruzioni Immobili Commerciali - S.r.l.
Sede in Collesalvetti (LI), frazione di Stagno, via Aurelia n. 136
Capitale sociale L. 100.000.000 interamente versato
Iscritta al n. 16/1996 del registro delle imprese
della provincia di Livomo

Repertorio Economico Amministrativo n. 103760 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01175370491

Estratto della deliberazione di fusione

Si avvisa che con deliberazione dell'assemblea straordinaria dei soci in data 11 settembre 2000 alle ore 17,20 presso lo studio notarile osto in Livorno in Piazza Attias n. 13, come da atto rogato dal Notaio Dr. Mario Miccoli notaio in Livorno, iscritto al collegio notarile di questa città, con studio di cui sopra, n. 33247 di repertorio, depositato per l'iscrizione nel Registro delle Imprese di Livomo in data 06/11/2000 al numero PRA/15555/2000/CLI0605, la società S.C.I.C. - STAGNO CO-STRUZIONI IMMOBILI COMMERCIALI - S.R.L. con sede in Collesalvetti (LI), Frazione di Stagno Via Aurelia n. 136, Capitale Sociale Lit. 100.000.000 interamente versato, iscritta al n. 16/1996 del Registro delle Imprese della Provincia di Livorno, REA. n. 103760, codice fiscale - partita Iva 01175370491, tramite i soci e presa visione degli atti di cui all'art. 2501- sexies depositati presso la sede sociale, approva all'u-nanimità la proposta di incorporare la società A.R.E.S. - AZIENDA RESIDENCE EDILIZIA STAGNO - S.R.L. avente sede in Collesalvetti (LI), Frazione di Stagno Via Aurelia n. 136, Capitale Sociale Lit. 90.000.000 interamente versato, iscritta al n. 15224 del Registro delle Imprese della Provincia di Livomo, R.E.A. n. 92383, codice fiscale partita Iva 01017990498.

La società deliberante udita la relazione del presidente che ha aperto l'assemblea, il quale ricorda che la società S.C.I.C. a r.l. ha in portafoglio l'intero capitale sociale della società incorporata A.R.E.S. a r.l., sempre all'unanimità approva il progetto di fusione nella sua interezza.

Del progetto di fusione riportiarno i seguenti punti:

- 3. (Omissis).
- 4. (Omissis).
- 5. (Omissis).
- 6. È stato stabilito che gli effetti della fusione decorrono dal giorno 1º gennaio 2000, anche per quanto attiene alle operazioni della incorporata da imputare al bilancio della incorporante.
- Non esistono trattamenti particolari da riservare ai soci non esistendo categorie particolari di soci o possessori di titoli diversi dalle quote.
- Non si ravvisano vantaggi particolari per l'amministratore unico della società, mentre esistono vantaggi evidenti in ordine a semplificazioni amministrative e contabili per le due società.
 - nfatti
 - le due società svolgono identica attività;

 le due società sono proprietarie di due lotti di terreno edificabile confinanti, sul quale il Comune di Collesalvetti ha rilasciato concessione edilizia per la costruzione di un unico magazzini di 3.000 mq.

Livomo, 07 novembre 2000

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione: Spagnoli Edardo

S-27530 (A pagamento).

A.R.E.S.

Azienda Residence Edilizia Stagno - S.r.l. Sede in Collesalvetti (LI), frazione di Stagno, via Aurelia n. 136 Capitale sociale L. 90.000.000 interamente versato Iscritta al n. 15224 del registro delle imprese della provin

Repertorio Economico Amministrativo n. 92383
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01017990498

Estratto della deliberazione di fusione

Si avvisa che con deliberazione dell'assemblea straordinaria dei soci in data II settembre 2000 alle one 17,00 presso lo studio notarile posto in Livorno in Piazza Attias n. 13, come da atto rogato dal Notaio Dr. Mario Miccoli notaio in Livorno, iscritto a collegio notarile di questa città, con studio di cui sopra, n. 33246 di repertorio, depositato sper l'iscrizione nel Registo delle Imprese di Livorno in data 06/11/2000 al numero PRA/15556/2000/CL10605, la società A.R.E.S. - AZIENDA RESIDENCE EDILIZIA STAGNO - S.R.L. avente sede in Collesalveri (L.J.). Frazione di Stagno Via Aurelia n. 156, Capitale Sociale Lit. 90.000.000 interamente versato, iscritta al n. 15224 del Registro della Imprese della Provincia di Livorno, R.E.A. n. 92383, codice fiscale - partita Iva 01017990498, tramite i soci e presa visione degli atti di cui all'art. 2501 - sexies depositati presso la sede sociale, approva all'unaminià la proposta di essere incorporata dalla società S.C.I.C. - STAGNO COSTRUZIONI IMMOBILI COMMERCIALI - S.R.L. con sede in Collesalvetti (L.J.), Frazione di Stagno Via Aurelia n. 136, Capitale Sociale Lit. 100.000.000 internamente versato, iscritta al n. 161996 del Registro delle Imprese della Provincia di Livorno, R.E.A. n. 103760, codice fiscale - partita Iva 0117370491.

La società deliberante udita la relazione del presidente che ha aperto l'assemblea, il quale ricorda che la società S.C.I.C. a r.l. ha in portafoglio l'intero capitale sociale della società incorporata A.R.E.S. a r.l., sempre all'unanimità approva il progetto di fusione nella sua interezza.

Del progetto di fusione riportiamo i seguenti punti:

- 3. (Omissis).
- 4. (Omissis).
- 5. (Omissis).

- 6. È stato stabilito che gli effetti della fusione decorrono dal giomo 1º gennaio 2000, anche per quanto attiene alle operazioni della incorporata da imputare al bilancio della incorporante.
- Non esistono trattamenti particolari da riservare ai soci non esistendo categorie particolari di soci o possessori di titoli diversi dalle quote.
- 8. Non si ravvisano vantaggi particolari per l'amministratore unico della società, mentre esistono vantaggi evidenti in ordine a semplificazioni amministrative e contabili per le due società.

Infatti-

- le due società svolgono identica attività:
- le due società sono proprietarie di due lotti di terreno edificabile confinanti, sul quale il Comune di Collesalvetti ha rilasciato concessione edilizia per la costruzione di un unico magazzini di 3.000 mq.

Livomo, 07 novembre 2000

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione: Paterni Mario

S-27531 (A pagamento).

SOPARFIN - S.r.J.

Sede legale in Roma, via Antonio Bertoloni n. 55

CASSIOPEA 86 - S.r.l.

Sede legale in Roma, largo Olgiata n. 15 isola 11/D

Estratto dell'atto di fusione (ex art. 2504, ultimo comma, Codice civile)

Con atto ricevuto dal Notaio Carlo GIUBBINI FERRONI di Roma in data 18 ottobre 2000 n. 7849 di repertorio, è stato stipulato l'atto di fusione tra le società.

Società incorporante: "SOPARFIN S.r.l." con sede legale in Roma, via Antonio Bertoloni n. 55 capitale sociale lire 4.880.000.000 interamente versato, iscritta al n. 2374/1986 Tribunale di Roma del Registro delle Imprese di Roma, codice fiscale 0734 1600588.

Società incorporata: "CASSIOPEA 86 S.R.L." con sede legale in Roma, largo Olgiata n. 15 isola 11/D, capitule sociale lire 48,000,000,= interamente versato, iscritta al n. 1302/1969 Tribunale di Roma del Registro delle Imprese di Roma, codice fiscale 00576930580.

Si precisa che:

- 1) l'atto di fusione, fermo l'articolo 2504-bis del Codice Civile, ha avuto efficacia dal 18 ottobre 2000:
- 2) le suddette società in attuazione del progetto di fusione approvato dalle rispettive assemblee in data 23 giugno 2000 numeri 7660 e 7661 di repertorio a rogito Notaio Carlo GIUBBINI FERRONI di Roma (debitamente omologate ed iscritte presso il competente Registro delle Imprese e pubblicate per estratto sulla Gazzetta Ufficiale del 3 agosto 2000 Foglio inserzioni n. 180 sia per la società incorporante che per la società incorporanta) si sono dichiarate e riconosciute fusue mediante incorporazione nella prima della seconda secondo le seguenti modalità, in conformità al progetto stesso.
- la fusione per incorporazione è avvenuta senza determinazione del rapporto di cambio in quanto, l'intero capitale della società nicorporata era posseduto dalla società incorporante e, conseguentemente, senza aumento di capitale della società incorporata; e con annullarnento del capitale della società incorporata;
- la fusione è stata attuata sulla base dei bilanci al 31 dicembre 1999 delle società partecipanti all'operazione;
- la data a decorrere dalla quale le operazioni della società incorporata sono imputate al bilancio della società incorporante è quella del 1º gennaio 2000 come pure alla stessa data è stata fissata la decorrenza degli effetti fiscali della fusione;

- non esistono particolari categorie di soci;
- a favore dell'unico socio e degli amministratori delle società partecipanti alla fusione non e riservato ne previsto alcun trattamento particolare.
- A far tempo dalla data di efficacia dell'atto di fusione sono cessati dalle rispettive cariche e funzioni sociali gli Amministratori della società incorporata.
- Si precisa inoltre che il suddetto atto di fusione è stato iscritto, per entrambe le società, in data 6 novembre 2000 presso il Registro delle Imprese di Roma.

L'Amministratore Unico: (Avv. CARLO MAURO).

S-27502 (A pagamento).

AKZO NOBEL COATINGS - S.p.a.

Sede legale in Cesano Boscone (MI), via B. Croce n. 9/11
Capitale sociale L. 20.000.000.000 interamente versato
Registro delle imprese di Milano n. 47628
REA Milano n. 323753
Codice fiscale n. 00697300150

INTERNATIONAL MINERVA - S.r.I.

Sede legale in Bologna, via Cesare Battisti n. 22 Capitale sociale L. 440.000.000 Registro delle imprese presso il Tribunale di Bologna n. B0006-49802 REA Bologna n. 316908 Codice fiscale n. 00970600383

Estratto di deliberazioni assembleari di fusione (ex art. 2502-bis, Codice civile)

Le Assemblee Straordinarie delle intestate società, con deliberazioni rispettivamente in data 21 settembre 2000 e 25 settembre 2000 hanno approvato il Progetto di Fusione per incorporazione della International Minerva Srl nella Akzo Nobel Coatings Spa.

Alla fusione non si applicano le disposizioni dell'art. 2501-bis numeri 3) 4) 5) in quanto sia l'incorporante che l'incorporanda sono possedute dagli stessi Soci in identiche proporzioni e la fusione si attua senza aumento di capitale sociale della incorporante.

Le operazioni della incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante a far tempo dal primo giorno dell'esercizio sociale in cui avvinen l'iscrizione dell'atto di tusione ex art. 2504, C.C. e ciò anche ai fini liscali tenuto conto di quanto disposto dall'art. 123, comma 7, d.P.R. 22 diembre 1986, n. 917.

Non esistono particolari categorie di Soci e non sono previsti particolari vantaggi per gli Amministratori delle società partecipanti alla fu-

La delibera di flusione della società incorporanda International Minerva Srl è stata omologata dal Tribunale di Bologna in dala 20/10/2000, n. 9093 e depositata presso il relativo Registro delle Imprese in data 09/11/2000 al n. P.R.A./SS265; la delibera della società incorporanie Alzo Nobel Coatings Spa è stata omologata dal Tribunale di Milano in data 25/10/2000, n. 18:284 e depositata presso il relativo Registro delle Imprese in data 21/11/2000 al n. P.R.A./257850

> Akzo Nobel Coating Spa L'amministratore Delegato Ing. Filippo Rejna

International Minerva Srl Un amministratore Dott. Marco Galli

S-27553 (A pagamento).

SASIB PROCESSING & SEAMING MACHINERY - S.D.a.

Estratto della delibera di scissione parziale mediante costituzione di nuova società (ai sensi dell'art. 2504-octies del Codice civile).

L'operazione prevede la scissione parziale della società "SASIB PROCESSING & SEAMING MACHINERY P. P. A." con sede in Plarma, Via Paradigna n. 94/A mediante attribuzione di ma società beneficiaria di nuova costituzione del rano d'azione de presidente del rano d'azione propositione del rano d'azione del rano d

In conseguenza della scissione non si renderà necessario determinare alcun rapporto di cambio in quanto le azioni di nuova emissione verranno attribuite ai soci della società scorporata in base al criterio proporzionale.

Non si prevede la necessità di conguagli in denaro.

Le azioni di nuova emissione verranno assegnate ai soci della società scissa in base alla partecipazione di ciascuno al capitale sociale; le azioni avranno godimento regolare.

Ai sensi e per gli effetti dell'art. 2504-decies, primo comma del Codice civile, ai fini contabili, e dell'art. 123 bis, undicesimo comma, del DPR n. 917/1986 ai fini fiscali, la scissione decorrerà dalla data dell'ultima delle iscrizioni dell'atto di scissione nel registro delle imprese ove sarà iscriita a società de un enfeciaria di nuova costituzione. La società di cui si propone la scissione parziale non ha emesso titoli diversi da azioni ordinarie e non sono previsti speciali trattamenti a particolari categorie di soci.

A favore degli Amministratori della società da scindere e della beneficiaria di nuova costituzione non sono proposti vantaggi particolari. La delibera di scissione è stata depositata al Registro delle Imprese di Parma il 7/11/2000 e iscritto al n. PRA/23625/2000/CPR0073.

SASIB PROCESSING & SEAMING MAGHINERY S.P.A.
Per il Consiglio di Amministrazione
Il Consigliere Delegato
Prospero Martelli

S-27551 (A pagamento).

TECNOBIOS - S.r.l.

Estratto della deliberazione di scissione

Con assemblea straordinaria in data 79/2000, a rogito Notaio Ugo 31/10/2000, la società TECNOBIOS S.r.l., con sede in Bologna in data 31/10/2000, la società TECNOBIOS S.r.l., con sede in Bologna, Via del Borgo di San Pietro n. 134/136, Capitale sociata L. 20.000.000, iscrità a Registro Imprese di Bologna n. 73932, ha approvato il progetto di scissione parziale mediante costituzione della società TECNOBIOS PROCREAZIONE S.r.l., con apporto di un ramo d'azienda organizzato per lo svolgimento dell'attività di diagnosi e terapia della sterilità maschile e femminile, con particolare riferimento all'erogazione di trattamenti di procreazione medicalmente assistita e di inseminazione artificiale, e dell'attività di andrologia.

Non è previsto concambio; l'assegnazione delle quote della società costituenda ai soci avverrà con criterio proporzionale alla lomo attuale partecipazione alla società scissa. Le quote della società costituenda avranno godimento dalla data dell'ultima delle iscrizioni di cui all'art. 2504 decise del Codice Civile. De tale data decorreranno tutti gli effetti della scissione e saranno imputate al bilancio della società beneficiaria le operazioni della società benssa afferenti il ramo d'azienda apportato.

Non è previsto alcun trattamento speciale a soci o categorie di soci e nessun vantaggio particolare è previsto a favore degli amministratori.

Bologna, 9 novembre 2000

Maria Grazia Repich.

ORNA IPLAST - S.p.a.

Sede in Cavaion V.se (VR), via Montean n. 3 Capitale sociale L. 260.000.000 interamente versato Iscritta al registro imprese di Verona al n. 7137

R.E.A. n. 132459 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00294290234

Estratto del progetto di scissione parziale con assegnazione di parte del patrimonio della società Orna Iplast Spa. ad una società costituenda (redatto ai sensi dell'art. 2504-octies del Codice civile).

Alla suddescritta operazione di scissione partecipa la società Orna Iplast Spa. nella qualità di società scindenda, mentre sarà costituita una nuova società beneficiaria denominata Montean Immobiliare Srl.

Verranno trasferite alla beneficiaria unità immobiliari per un valore netto di bilancio di complessive Lit. 374.850.000. Non sarà trasferita alcuna passività. Si precisa che i dati relativi alle attività è passività di cui in precedenza risultano dalla Situazione Patrimoniale al 31/08/2000, redatta ai sensi degli ant. 2501-i ere 2504-novies.

Il patrimonio netto della beneficiaria risulterà così costituito:

- Capitale sociale Lit. 80.000.000
- Riserve Lit. 294.850.000.

Ai soci della società Orna Iplast Spa. verranno assegnate quote del capitale sociale della beneficiaria in proporzione ai corrispettivi diritti sul capitale della società scindenda nel momento di perfezionamento della scissione. Di conseguenza, non è previsto alcun concamio o conquaglio in denaro. Con il perfezionamento della scissione, ai sensi dell'art. 2504-dicies C.C., se ne realizzeranno tutti gli effetti attivi e passivi.

Non esistono categorie di soci con trattamento particolare o privilegiato e non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle società partecipanti.

Il progetto di scissione è stato depositato per l'iscrizione nel Registro delle Imprese di Verona in data 9/11/2000, n. PRA/42989/2000/CVR0331

> Il Presidente del C.d.A Sig. Orna Franco

S-27555 (A pagamento).

AUTOMATIC TOYS MODENA - S.r.J.

Sede in Modena, via Bulgaria n. 24 Capitale L. 90.000.000 versato

Iscritta nel registro imprese n. 6890 del Tribunale di Modena

Estratto di deliberazione di scissione

Con atto Notaio Silvio Vezzi di Modena 25-09-2000 rep. 105824/1491, incirtto nel Registro Imprese di Modena 25-10-2000, Il assemblea straordinaria ha deliberato la scissione per trasferimento di parte del patrimonio a una società a responsabilità limitat di nuova una sull'attiva della società de responsabilità limitata di nuova una considera della società a responsabilità limitata di nuova una considera della società scissa e imputato, quanto a lire 10.000.000, a capitale sociatà della società beneficiaria e, quanto a lire 1.096.655.610, alla base alla situazione partimoriale di scissa e imputato, quanto a lire 10.000.000, a capitale sociatà della società beneficiaria e, quanto a lire 1.096.655.610, ai di di riserva della società beneficiaria mediane assegnazione ai soci della società beneficiaria in proporzione al quota di partecipazione al capitale sociale della società beneficiaria in proporzione al quota di partecipazioni della società beneficiaria in proporzione al quota di partecipazioni della società beneficiaria della potti di partecipazioni della società scissa relative alla parte del patrimonio trasferita siano imputate al bilancio della società beneficiaria dalla data, in cui la scissione ha effetto ai fini civili.

Silvio Vezzi, Notaio.

S-27554 (A pagamento).

S-27561 (A pagamento).

FRATELLI ZOPPELLETTO - S.p.a.

Sede in Torri di Quartesolo (VI)

ZOPPELLETTO - S.p.a. Sede in Torri di Quartesolo (VI)

Estratto delibere di fusione

Società incorporante:

FRATELLI ZOPPELLETTO S.p.A. sede in Torri di Quartesolo Frazione Lerino (VI) via Carnisana, 278 Capitale sociale EURO 3.000.000 i.v., iscritta nel Registro Imprese di Vicenza al n. VII16/4760, C.F. n. 00152960241

Società incorporata:

ZOPPELLETTO S.p.A. sede in Torri di Quartesolo Frazione Lerino (VI) via Carnisana, 278 (VI), Capitale sociale Lit. 5.000.000.000, iscritta nel Registro Imprese di Vicenza al n. VII16/I1758, C.F. n. 01276020243

La società incorporante possiede tutte le azioni della società incorporanda e pertanto non è previsto alcun rapporto di concambio.

Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio dell'incorporante con decorrenza dal 1º giorno dell'esercizio nei corso del quale l'atto di fusione verrà iscritto al competente Registro delle Imprese.

Nessun trattamento particolare verrà riservato ai soci o agli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Le delibere di fusione sono così state depositate nel Registro Imprese di Vicenza:

F.Ili ZOPPELLETTO S.p.a. n. PRA/41956/2000/CVI0234 il 25.10.2000.

ZOPPELLETTO S.p.a. n. PRA/41955/2000/CVI234 il 25.10.2000

FRATELLI ZORPELLETTO S.p.A L'amministratore delegato: Zoppelletto Laura

ZOPPELLETTO S.p.A

Il Presidente del C.d.A.: Zoppelletto Floriano

S-27556 (A pagamento).

N.C.H. NETWORK COMPUTER HOUSE - S.D.a.

Sede in Bologna, strada Maggiore n. 51 Capitale sociale L. 1.800.000.000 Iscritta al n. 41192 registro imprese di BO

Estratto dell'atto di scissione
(ai sensi dell'art. 2504-septies Codice civile)

con atto in data 26 settembre 2000 a rogito Notaio Federico Rossi Pep. N. 34605/10062, la "N.C.H. NETWORK COMPUTER HOUSE S.p.A." ha effettuato la propria scissione mediante costituzione di una nuova società denominata "N.C.H. IMMOBILI S.P.A." con sede in Bologna, Strada Maggiore n. 59, capitale sociale lire 2000/00004

In particolare si dà atto che:

 il capitale sociale della società scissa non si è ridotto in quanto la stessa ha imputato in detrazione a poste regolarmente risultanti dal bilancio l'importo del patrimonio netto trasferito;

 - la data a decorrere dalla quale viene imputata la partecipazione agli utili è quella dalla quale le operazioni delle società sono imputabili separatamente ai singoli bilanci, mentre gli effetti della scissione decorreranno dall'ultima delle iscrizioni prescritte dall'art. 2504 decies;

 non è stato riservato un trattamento particolare a determinate categorie di soci, nè sono stati previsti particolari vantaggi a favore di Amministratori.

L'atto di scissione è stato iscritto nel Registro Imprese di Bologna in data 5 ottobre 2000.

Il Notaio (FEDERICO ROSSI).

S-27558 (A pagamento).

HARD & SOFT - S.r.l.

Sede in Casalecchi di Reno, via Calzavecchio n. 23 Capitale sociale L. 190.000.000 Iscritta nel registro imprese di Bologna n. 66660

ARENGO - S.r.l.

Sede in Bologna, via Montegrappa n. 3
Capitale sociale L. 250.000.000

Iscritta nel registro imprese di Bologna n. 27993

Estratto di atto di fusione (ai sensi dell'art. 2504 del Codice civile)

Con atto in data 8 settembre 2000 a rogito Notaio Federico Rossi rep. N. 34418/9981, la «HARD & SOFT S.r.l.» ha eseguito la fusione per incorporazione della «ARENGO S.r.l.».

In particolare si dà atto che:

 la incorporante all'atto di fusione ha annullato la propria quota di partecipazione costituente l'intero capitale sociale dell'incorporata, senza far luogo ad alcun aumento di capitale sociale;

 la data a decorrere dalla quale le operazioni delle società partecipanti alla fusione sono riportate al bilancio della incorporante è stata fissata al 30 giugno 2000;

 non è stato riservato un trattamento particolare a determinate categorie di soci e ai possessori di titoli diversi dalle azioni, né sono stati previsti particolari vantaggi a favore di Amministratori.

L'atto di fusione è stato iscritto al Registro Imprese di Bologna in data 29 settembre 2000.

FEDERICO ROSSI, Notaio.

S-27559 (A pagamento).

CECCATO - S.p.a.

Sede sociale in Montecchio Maggiore (VI)
Via Battaglia n. 1

Capitale sociale L. 12.000.000.000

Iscritta presso il registro delle imprese di Vicenza n. 19359 Codice fiscale n. 01848790240

Estratto della delibera di fusione per incorporazione nella società «Ceccato S.p.a.» (società incorporante) della società «Mark S.r.l.» (società incorporanda).

Con delibera di assemblea straordinaria in data 31 agosto 2000 rep. 169.984 Notaio Cianpalolo Boschetti di Vicenza presentata per l'iscrizione al Registro delle Imprese di Vicenza in data 31 ottobre 2000 è stata approvata la fusione per incorporazione nella CECCATO SPA della società MARK SRL alle seguenti condizioni:

Società partecipanti alla fusione:

società incorporante: «CECCATO S.P.A.» società per azioni con sede in Montecchio Maggiore (VI) Via Battaglia nr. 1, C.F. 01848700240, Capitale sociale Lire 12.000.000.000, iscritta presso il Registro delle Imprese di Vicenza al n. 19359 e n. REA 188505;

società incorporanda: «MARK S.R.L.» società a responsabilità limitata con sede in Brendola (VI) Via Soastene n. 28, C.F. 00166200246, Capitale sociale Lire 500.000.000, iscritta presso il Registro delle Imprese di Vicenza al n. 5.329 e n. REA 110.255.

2) Atto costitutivo della incorporante ed eventuali modifiche statutarie.

Si allega copia dell'atto costitutivo e dello statuto vigente della società incorporante precisando che, a seguito della fusione, lo statuto della società incorporante non subirà variazioni.

A seguito della fusione l'ammontare del capitale sociale non subirà variazioni in quanto la società incorporanda è posseduta al 100% dalla incorporante.

3) Rapporto di cambio.

Poiché la società incorporante «Ceccato Spa» detiene l'intero capitale sociale della società incorporanda «Mark S.r.l.», non si farà luogo ad alcun aumento del capitale sociale di «Ceccato Spa». Data di imputazione delle operazioni della società incorporanda nel bilancio della società incorporante.

Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante dal 1º gennaio dell'anno in cui, ai sensi dell'ant. 204-bis del Codice Civile, risulterà eseguita l'ultima iscrizione dell'atto di fusione nel Registro delle Imprese.

Dalla stessa data decorreranno gli effetti fiscali ai fini delle imposte sui redditi.

Trattamenti particolari.

Nessun trattamento particolare verrà riservato a particolari categorie di soci o ai possessori di titoli diversi dalle azioni.

Vantaggi a favore degli amministratori.

Nessun vantaggio particolare è previsto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Vicenza, 31 ottobre 2000

CECCATO SPA Il Presidente del Consiglio di Amministrazione: ing. Francesco Pugno Vanoni

S-27570 (A pagamento).

MARK - S.r.J.

Sede sociale in Brendola (VI) Via Soastene n. 28

Capitale sociale L. 500.000.000

Iscritta presso il registro delle imprese di Vicenza n. 5.329

Codice fiscale n. 00166200246

Estratto della delibera di fusione per incorporazione della società «Mark S.r.l.» (società incorporanda) nella società «Ceccato S.p.a.» (società incorporante).

Con delibera di assemblea straordinaria in data 31 agosto 2000 rep. 169.983 Notaio Gian Paolo Boschetti di Vicenza presentata per l'iscrizione al Registro delle Imprese di Vicenza in data 31 ottobre 2000 è stata approvata la fusione per incorporazione nella CECCATO SPA della società MARK SRJ. alle seventi condizioni.

Società partecipanti alla fusione:

società incorporante: «CECCATO S.P.A.» società per azioni con sede in Montecchio Maggiore (VI) Via Battaglia n. 1, C.F. 01848790240, Capitale sociale Lire 12.000.000.000, iscritta presso il Registro delle Imprese di Vicenza al n. 19359 e n. REA 183505;

società incorporanda: «MARK S.R.L.» società a responsabilità limitata con sede in Brendola (VI) Via Soastene n. 28, C.F. 00166200246, Capitale sociale Lire 500.000.000, iscritta presso il Registro delle Imprese di Vicenza al n. 5.329 e n. REA 110.255.

Atto costitutivo della incorporante ed eventuali modifiche statutarie.

Si allega copia dell'ette contitutivo e delle statuta vigante delle se

Si allega copia dell'atto costitutivo e dello statuto vigente della società incorporante precisando che, a seguito della fusione, lo statuto della società incorporante non subirà variazioni.

A seguito della fusione l'ammontare del capitale sociale non subirà variazioni in quanto la società incorporanda è posseduta al 100% dalla incorporante.

3) Rapporto di cambio.

Poiché la società incorporante «Ceccato Spa» detiene l'intero capitas sociale della società incorporanda «Mark S.r.l.», non si farà luogo ad alcun aumento del capitale sociale di «Ceccato Spa».

 Data di imputazione delle operazioni della società incorporanda nel bilancio della società incorporante.

Le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della società incorporante dal 1º gennaio dell'anno in cui, ai sensi dell'art. 2504-bis del Codice Civile, risulterà eseguita l'ultima iscrizione dell'atto di fusione nel Registro delle Imprese.

Dalla stessa data decorreranno gli effetti fiscali ai fini delle imposte sui redditi. Trattamenti particolari.

Nessun trattamento particolare verrà riservato a particolari categorie di soci o ai possessori di titoli diversi dalle azioni.

Vantaggi a favore degli amministratori.

Nessun vantaggio particolare è previsto a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Brendola, 31 ottobre 2000

MARK S.R.L.

L'Amministratore Unico: Carlo Dolcetta

S-27571 (A pagamento).

ARTURO FACCHINI - S.D.a.

Sede in Bologna, via del Vetraio n. 20

Capitale sociale L. 5.250.000.000

Iscritta nel registro imprese di Bologna n. 50167

Estratto dell'atto di scissione (ai sensi dell'art. 2504-septies del Codice civile)

Con atto in data 8 settembre 2000 a rogito Notaio Carlo Vico rep. N. 87364/18498, la «ARTURO FACCHINI S.P.A.» ha effettuato la propria parziale scissione mediante costituzione di una nuova società denominata «IMMOBILIARE ARBE S.r.I.» con sede in Bologna, via del Vetraio n. 20. capitale sociale lire 105,000,000.

In particolare si dà atto che:

 il capitale sociale della società scissa si è ridotto a lire 3.780.000.000;

- la data a decorrere dalla quale viene imputata la partecipazione agli utili è quella dalla quale le operazioni delle società sono imputabili separatamente ai singoli bilanci, mentre gli effetti della scissione decorreranno dall'ultima delle iscrizioni prescritte dall'art. 2504-decies;

 non è stato riservato un trattamento particolare a determinate categorie di soci, né sono stati previsti particolari vantaggi a favore di Amministratori.

L'atto di scissione è stato iscritto nel Registro Imprese di Bologna in data 2 ottobre 2000.

Il Notaio (CARLO VICO).

S-27560 (A pagamento).

ELEVAT ASCENSORI - S.r.I.

Livomo, via dei Cordai n. 35/37 Capitale sociale L. 60.000.000 Ufficio registro imprese di Livomo n. 16930

BALLONI ELEVATOR SERVICE - S.L.

Livomo, via dei Cordai n. 35/37 n. 12 Capitale sociale L. 20.000.000 Ufficio registro imprese di Livomo n. 16520

Con atto ricevuto dal Notaio Mario Comia il 30/10/2000 rep. n. 2132/11/592 regolarmente depositato per l'iscrizione presso la C.C.I.A. di Livomo, le società in epigrafe, in esecuzione di quanto deliberato nelle assemblee del 23 giugno 2000, si sono fusa per in-corporazione della Baltoni Elevator Service S.R.L. nella Elevat Ascensori S.R.L. on l'annullamento dell'interco apitule della incorporata ed aumento del capitale sociale dell'incorporanda a Lire 86.586.000. Il capitale di nuovo aumento è stato assegnato ai soci dell'incorporata in ragione di n. 13 quote di nuova emissione del valore nominale di Lire 1.000 cadama ogni 10 quote da nominali Lire 1.000 posseduno goni 10 quote da nominali Lire 1.000 posseduno.

Gli effetti di cui all'art. 2504-bis del Codice Civile decorreranno dalla data d'inizio dell'esercizio sociale in cui è stata effettuata l'ultima delle iscrizioni ex art. 2504 C.C.

Mario Cornia notaio.

B-1041 (A pagamento).

FOODINVEST GROUP - S.r.l.

Sede in S. Atto (TE), zona industriale Capitale sociale L. 3.000.000.000 interamente versato

Registro delle imprese di Teramo n. 8264

Estratto del progetto di scissione (ex art. 2504-octies del Codice civile)

Società partecipanti alla scissione:

Società scissa o trasferente: FOODINVEST GROUP S.r.l. come descritta in intestazione.

Società beneficiaria di nuova costituzione: Società A.I.P. Agricola Immobiliare Portuense S.r.l., c.s. L. 20.000.000, Sede in Roma, via F. Ferri n. 38/40.

Non si verificherà alcun rapporto di cambio a seguito della scissiope parziale, che pertanto sarà alla pari; il capitale sociale della società beneficiaria sarà riservato esclusivamente ai soci della società scissa, i quali otterranno quote e diritti in percentuale pari alla originaria partecipazione posseduta nella società trasferente.

Le quote verranno assegnate in sede di stipula dell'atto di scissione.

A decorrere dall'atto di scissione e dalla contestuale costituzioe della società beneficiaria i soci parteciperanno agli utili della so-

ne della società beneficiaria i soci parteciperanno agli utili della società stessa.

Gli effetti giuridici decorreranno dall'atto di scissione.

Nessun trattamento particolare sarà riservato ai soci o ad amministratori delle società partecipanti alla scissione.

Gli effetti contabili e fiscali decorreranno a far data dal 01/01/2000 o dal 1º gennaio dell'anno in cui avrà effetto la scissione.

Alla società beneficiaria saranno trasferite le attività e le passività della FOODINVEST GROUP S.r.l., come indicato nel progetto di scissione.

Il progetto di scissione è stato depositato presso il registro delle imprese del tribunale di Teramo in data 26/10/2000.

FOODINVEST GROUP S.r.l.
Il Presidente del C.diA.: (Carlo Gaita)

S-27573 (A pagamento).

TARA - UNO - S.p.a.

TARA - DUE - S.r.I.

Estratto dell'atto di fusione delle società Tara - Uno S.p.a., Tara - Due S.r.l. (ai sensi del quarto comma dell'articolo 2504 del Codice civile).

1. Società partecipanti alla fusione

Società incorporante

TARA - UNO S.p.A. con sede in Milano, P.zza San Pietro in Gessate 2, capitale sociale Lit. 55.000.000.000.000.= iv., iscritta al Registro delle Imprese di Milano al n° 350918_{\star}

Società incomoranda

TARA - DUE S.r.l. con in Milano, P.zza San Pietro in Gessate 2, capitale sociale Lit. 190.000.000.=, iscritta al Registro delle Imprese di Milano al nº 34847

2. Rapporto di cambio

La fusione avviene senza concambio in quanto la società incorporante detiene tutte le quote della società incorporanda

Atto costitutivo della società incorporante
 La società incorporante TARA - UNO S.p.A. non apporta modifi-

4. Effetti della fusione

che al proprio statuto.

Le operazioni effettuate dalla società incorporanda vengono imputate nel bilancio dell'incorporante, anche ai fini delle imposte sui redditi, a decorrere dal 01 gennaio 2000.

5. Trattamento riservato ai soci

Non esistono particolari categorie di soci o possessori di titoli diversi dalle quote o azioni.

Vantaggi a favore degli Amministratori

Non è previsto alcun vantaggio particolare a favore degli Amministratori delle società partecipanti alla fusione

7. Delibera di fusione

L'atto di fusione tra la società "TARA - UNO S.p.A." e la società "TARA - DUE Sr!" è stato iscritto presso il Registro delle Imprese di Milano in data 06.11.2000.

p. TARA - UNO S.p.A. e TARA - DUE S.r.l. (sig. Marco Morosi)

M-8861 (A pagamento).

BIOTECHNA ITALIA - S.r.l.

Sede legale in S. Donato Milanese (MI), via F. Maritano n. 26

Estratto del progetto di scissione parziale (ex art. 2504-octies del Codice Civile)

1. Società partecipanti alla scissione: 1) Società ecissa: Norpharma s.p.a., con sede in S. Donato Milanese (M1), via Felice Maritano n. 26, avente capitale sociale di lire 10.000.000.000 interamente versato, iscritta presso il Registro delle Imprese del Tribunale di Milano al n. 188. IRS. R.A. n. 1533821, codice fiscale 1216927105: 2) beneficiaria Biotechna Italia S.r.l., con sede legale in S. Donato Milanese (M1), via Felice Maritano n. 26, dottata inizialmente di capitale sociale di lire 200.000.000, pari ad curo 103.291, interamente posseduto dal medesimo unico azionista della scissa, la società di diritto lussemburghese Syrio S.A.

2. Gli elementi patrimoniali oggetto di trasferimento: oggetto della sescietà sicas avente per oggetto la ricerca e lo sviluppo nel campo delle biotecnologie. Gli elementi patrimoniali che veranno assegnati alla società beneficiaria sono indicati nella situazione patrimoniale allegata al Progetto e realizzata con riferimento al bilancio della società al 31 dicembre 1999.

3. Rapporto di concambio e conguagli in denaro: la scissione è parziale e proporzionale e, portanto, all'unico azionista della Società scisas, Syrio S.A., verranno assegnate tutte le azioni della Società Biotechna Italia S.p.a. emesse per effetto dell'aumento di capitale; non è previsto conguaglio in danaro.

4. Modalità di assegnazione delle azioni delle Società beneficiaria la scissione comporterà l'aumento di capitale della società beneficiaria da L. 200.000.000 da 1. 7.200.000.000 da assegnare a Syrio S.A., unico azionista della società secissa. Contestualmente Norpharma S.p.A. ri durrà il proprio capitale sociate da L. 2.000.000.000, capitale così come risulta deliberato nell'assemblea straordinaria del 30 giugno 2000, a L. 13.000.000.

5. Data di decorrenza nella partecipazione agli utili: le azioni della Società beneficiaria avranno godimento dal 1º gennaio dell'anno di efficacia dell'atto di scissione.

 Data di effetto della scissione: la scissione avrà efficacia dall'iscrizione dell'atto di scissione nell'Ufficio del Registro delle imprese.

7. Data di imputazione contabile e tributaria: le operazioni della società scissa relative agli elementi patrimoniali trasferiti saranno imputate al bilancio della società beneficiaria a decorrere dal 1º gennaio del l'anno nel quale verrà iscritto nell'Ufficio del Registro delle imprese l'atto di scissione.

8. Altre precisazioni: non sussistono categorie di azioni o soci con trattamento particolare o privilegiato; non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli amministratori delle Società partecipanti alla scissione.

 Iscrizione del progetto: il progetto di scissione è stato iscritto presso il Registro delle Imprese del Tribunale di Milano il 9 novembre 2000 al n. 261480.

Milano, 30/10/00

Biotechna Italia S.r.l. L'Amministratore Unico Luigi Zanetti

M-8876 (A pagamento).

COOPERATIVA EDILIZIA IL BORGHETTO a r.l.

Sede Buccinasco Via Giovanni XXIII n.2
Registro Imprese - Tribunale di Milano n. 243919
Codice fiscale 07754220155

ESTRATTO DELIBERA DI FUSIONE

Con verbale in data 16 ottobre 2000 n. 8199/2191 di Rep. Dottor Luigi Cecala, omologato dal Tribunale di Milano in data 7 necessoria 2000, decreto n. 2048, depositato presso il Registro delle Inverses di Milano in data 7 nevembre 2000 prot. 264100, iscritto nel delle Imprese, l'assemblea della COOPERATIVA EDIL LZIA. IL BOR CILIETTO a 1.h a approvato il progetto di insione mediante incorporazione della società IMMOBILIARE NAVIGLIO GRANDE s.f.l., consede in Milano, alle seguenti condizioni:

lo statuto della società incorporante non subisce alcuna modificazione a seguito della fusione non si fa luogo ad alcun concambio essendo l'intero capitale della società incorporanda interamente possedudo dalla società incorporante le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bitancio della società incorporante, vi inclusi gli effetti fiscali di cui all'art. 123, comma 7, TUIR, è posticipata alle oro 0.00 del giorno I gennaio 2010 con la fusione non si realizzano el trattamenti riscrvati a particolari categorie di soci ne vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

(Notaio Luigi Cecala)

IG-143 (A pagamento).

BEST SOUND - S.r.I.

ADVERTISING MUSIC
AND CONVENTION SERVICES - S.r.l.
in forma abbreviata A.M.C.S. - S.r.l.

CINE MUSIC - S.r.I.

Estratto (ai sensi dell'art. 2502-bis Codice Civile) delle delibere di fusione in data 7 settembre 2000 rispettivamente al n. 102373/12664 di mio rep. per la "Best Sound S.r.l.", al n. 102373/14/12665 di mio rep. per la "A.M.C.S. S.r.l." e al n. 102375/12666 di mio rep. per la "Cime Music S.r.l."

1. La società incorporante, che possiede l'intero del capitale sociale delle società incorporande, e la "BEST SUNIND S.R.L.", società con unico socio, con sede in Antella - Bagno a Ripoli, via Romanelli n. 78, oci capitale sociale di Lire 40,000 000 internente versato, iscritta presso il Registro delle Imprese di Firenze al n. 24892 - R.E.A. N. 260170 (codice fiscale 01276960489).

Le società incorporande sono la "ADVERTISING MUSIC AND CONVENTION SERVICES S.R.L." in forma abbreviata "A.M.C.S. S.R.L.", società con unico socio, con sede in Milano, via Bertini n. 13, col capitale sociale di Lire 20.000.000 interamente versato, iscritta presso il Registro delle Imprese di Milano al n. 185677 - R.E.A. 100289, codice fiscale 04315810152) e la CINE MUSIC S.R.L., società con unico socio, on sede in Milano, via Bertini n. 13, col capitale sociale di Lire 200.000.000 interamente versato, iscritta presso il Registro delle Imprese di Milano al n. 172346 - R.E.A. 590126, codio fiscale 03114230158.

- 2. Lo statuto della società incorporante è allegato al progetto di fusione e non subirà modifiche per effetto della fusione.
- 3. La società incorporante BEST SOUND S.R.L. (società con unico socio detiene la totalità delle quote delle società incorporande A.M.C.S. S.R.L. società con unico socio e CINE MUSIC S.R.L. (società con unico socio).

Le quote di queste ultime verranno annullate senza sostituzione a seguito della fusione, che avverrà per incorporazione della A.M.C.S. S.R.L. e della CINE MUSIC S.R.L. nella BEST SOUND S.R.L. e senza aumento del capitale sociale di quest'ultima.

- 4. La fusione sarà effettuata sulla base delle rispettive situazioni patrimoniali al 31 dicembre 1999; essa avrà effetto con l'esecuzione dell'ultima delle iscrizioni prescritte dall'art. 2504 del Codice Civile.
- 5. Ai soli fini delle imposte sui redditi, ai sensi di quanto disposto dall'art. 123, comma 7, del describ redditir, ai sensi di quanto disposto dall'art. 123, comma 7, del descorrere dalla quale lo operazioni della A.M.C.S. S.R.L. e della CINE MUSIC SI a senzoni impottate a bilancio della BEST SOUND S.R.L., è fissala ai 1º gennaio dell'amno in cui verà stipulato l'atto di fusione.
- Non esistono particolari categorie di soci, né possessori di titoli diversi dalle quote.
- 7. A favore degli amministratori della società incorporante e delle incorporande non è stato proposto alcun vantaggio particolare ai fini dell'operazione di fusione.
- Le suddette delibere di fusione sono state presentate per l'iscriziona Registro delle Imprese di Firenze in data 2 novembre 2000 al n. 56534/2000 di protocollo per la "BEST SOUND S.R.L.", al Registro Imprese di Milano in data 6 ottobre 2000 n. 240481/2000 di prot. per la "A.M.C.S. S.R.L." e al Registro Imprese di Milano in data 6 ottobre 2000 n. 240491/2000 di prot. per la "CINE MUSIC S.R.L."

dott. Alfonso Colombo, Notaio

M-8884 (A pagamento).

FIVEP - S.p.a. Via Roma, 14 - 23855 Pescate (LC)

ROBOLIGHT - S.p.a.

Via A. Prato, 22 - 38068 Rovereto (TN)

Estratto della deliberazione di fusione per incorporazione

1) Società partecipanti alla fusione:

Società incorporante:

FIVEP S.p.A.

- Sede sociale in Pescate (Lecco), via Roma n. 14, CAP 23855.
- Capitale sociale Lire 1.998.000.000 interamente versato.
- Società iscritta nel Registro delle Imprese di Lecco al numero 9715/2000, numero Repertorio Economico Amministrativo 291156, Codice Fiscale e Partita Iva numero 02533860132.
- Società che detiene il 100% dei capitale sociale della incorporanda Robolight spa.

Società incorporanda:

ROBOLIGHT S.D.A.

- Sede sociale in Rovereto (Trento), via A. Prato n. 22, CAP 38068,
- Capitale sociale Lire 3.500.000.000 interamente versato,
- Società iscritta nel Registro delle Imprese di Trento ai numero 4425, numero Repertorio Economico Amministrativo 124649, Codice
- Fiscale e Partita Iva numero 00649040227.

 2) Statuto della società incorporante, contenente le modificazioni da sotioporre all'assemblea straordinaria convocata per l'approvazione
- del progetto di fusione.

 In conseguenza della fusione per incorporazione lo statuto sociale della FIVEP S.p.A. non subirà modificazioni fatta eccezione del:
- Trasferimento della sede legale da Pescate Via Roma n. 14 a Rovereto Via A. Prato n. 22.
- 3 Rapporto di cambio, modalità di assegnazione delle azioni e decorrenza partecipazione agli utili.

Fivep spa possiede il 100% del capitale sociale di Robolight spa; pertanto tutte le azioni Robolight spa verranno annullate, non vi sarà alcun rapporto di cambio né emissione di azioni nuove da parte della società incorporante Fivep spa.

 Data a decorrere dalla quale le operazioni della incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante.

Gli effetti economici e contabili della fusione avranno efficacia nel bilancio della incorporante a decorrere dal 1 gennaio 2001.

5) Trattamento riservato a particolari categorie di soci.

Non vi sono particolari categorie di soci né possessori di titoli diversi dalle azioni nella società incorporanda, né si prevede che vi siano per la società incorporante.

Vantaggi particolari a favore degli amministratori.

Non sono previsti vantaggi particolari per gli Amministratori delle società partecipanti alla fusione.

La deliberazione di fusione per incorporazione è stata iscritta al Registro delle Imprese di Lecco in data 19 ottobre 2000 al n. 12523 per Fivep spa ed al Registro delle Imprese di Trento in data 8 novembre 2000 al n. 18472 per Robolieht spa.

> FIVEP S.p.A. Il legale rappresentante (Sig.ra Elisa Cariboni)

ROBOLIGHT S.p.A.
Il legale rappresentante
(Sig. Dante Cariboni)

M-8885 (A pagamento).

IMMOBILIARE NAVIGLIO GRANDE - S.r.I.

Sede Milano, Via Donizetti n.30
capitale L. 2.000.000.000
Registro Imprese - Tribunale di Milano n. 119099
Codice fiscale 10446840158

ESTRATTTO DELIBERA DI FUSIONE

Con verbale in data 16 ottobre 2000 n. 8201/2193 di Rep. Dottot Luigi Cecala, omologato dal Tribunale di Milano in data 7 novembre 2000, decreto n. 20849, depositato presso il Registro delle Imprese di Milano in data 7 al 3 novembre 2000 prot. 264085, sicritio nel Registro delle Imprese, l'assemblea della IMMOBILIARE NAVIGLIO GRANDE 5.1.1 ha approvato il propetto di fissione mediante incorporazione nella società COOPERATIVA EDILIZIA II. BORGHETTO a r.l., con sede in Buccinanco, alle seguenti condizioni:

lo statuto della società incorporante non subicce alcuna modificazione a seguito della fusione non si fa luogo ad alcun concambio essendo l'imero capitale della società incorporanda interamente posseduto dalla società incorporante le operazioni della società incorporanda saranno imputata a bilancio della società incorporante, ivi inclusi gli effetti fiscali di cui all'art.123, comma 7, TUIR, è posticipata alle ore 0.00 del giorno i gennaio 2010 con la fusione non si realizzano de trattamenti inservati a particolari categorie di soci ne vantaggi particolari a favore degli amministatori delle società participanti alla fusione.

(Notaio Luigi Cecala)

IG-144 (A pagamento).

BA/CA FINANZIARIA - S.p.a.

Milano via Cordusio n.2 capitale sociale Lire 23.800.000.000. int.vers. Registro Imprese di Milano n.280158

Estratto di atto di fusione (artt. 2504 e 2501-bis Codice Civile)

- 1. Societa' partecipanti alla fusione:
- 1.1. societa' incorporante: Bank Austria Creditanstalt International A.G., societa' con sede in Vienna, Am Hof n. 2, capitale sociale ATS 2.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese presso il Tribunale commerciale di Vienna al n. FN 162356 ;
- 1.2. societa' incorporata: Ba/Ca Finanziaria S.p.A., societa' con sede in Milano, via Cordusio n, 2, capitale sociale L. 23.800.000.000 interamente versato, iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 280158;

come da atto in data 28 settembre 2000 n. 6294/2572 di rep. a rogito notaio Domenico Cambarret di Milano, depositato ed iscritto presso il Registro Imprese di Milano in data 29 settembre 2000 n. 235575, la societa" "BA/CA FINANZIARIA S.P.A." e' stata incorporata dalla "Bank Austria Creditanstal International A.G.", sulla base del bilancio al 31 dicembre 1999 della societa' incorporata.

La fusione avviene con le seguenti modalita' previste nel progetto di fusione:

Statuto dell'incorporante e modificazioni statutarie.

In conseguenza dell'operazione di fusione lo statuto dell'incorporante Bank Austria Creditanstalt International A.G. non subira' alcuna modifica rispetto all'attuale testo.

Rapporto di cambio.

Ai sensi dell'art. 2504-quinquies del Codice civile italiano, la fusione per incorporazione della Bu/Q. Finanziaria S.p.A. avra lungo senza napporto di cambio, in quanto l'incorporante Bank Austria Creditanstal International A.G. ne possiede direttamente l'intero capitale sociale. Non vi sura', pertanto, alcun aumento di capitale sociale dell'incorporante Bank Austria Creditanstall International A.G. e dopo il perfezionamento dell'operazione di fusione tutte le azioni dell'incorporata Ba/Ca Finanziaria S.p.A. saranno annullate.

Effetti civilistici e decorrenza contabile e fiscale della fusione.

Ai sensi dell'art. 2504-bis, comma 2 del Codice civile italiano la fusione var' efficacia civilistica a decorrer dalla data in cui verra 'eseguita l'ultima delle iscrizioni dell'atto di fusione prescritte dall'art. 2504 del Codice civile italiano ed efficacia contabile e fiscale, ai sensi di quanto amesso dall'art. 2504-bis, comma 3 del Codice civile italiano, a decorrer dal la gennaio dell'anno in cui sara' effettuata l'ultima delle iscrizioni.

Altre indicazioni previste dalla legge.

Non esistono titoli diversi dalle azioni cui possa essere riservato un qualche trattamento particolare.

Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle societa' partecipanti alla fusione.

Gli effetti contabili e fiscali della fusione ai sensi dell'art. 2504 bis terza comma del codice civile italiano decornon dalle ore 24.00 del 31 dicembre 1999. Dalle ore 0.00 del primo gennaio 2000 quindi tutte le operazioni effettuate dalla societa' incorporata saranno imputate al bilancio della societa' incorporate.

Domenico Cambareri, notaio

IG-146 (A pagamento).

SAN LORENZO - S.r.I.

Sede in Milano, corso Magenta n. 65 Registro imprese di Milano n. 208800, REA n. 835112 Codice fiscale n. 03409680158

MOROZZO IMMOBILIARE - S.r.l.

Sede in Milano, Galleria Passarella n. 1 Registro imprese di Milano n. 345080, R.E.A. n. 1446115 Codice fiscale n. 11220870155

> Estratto di delibere di fusione (redatto ai sensi dell'art. 2502-bis Codice civile)

La fusione per incorporazione interessa le società "MOROZZO IMMOBILIARE S.R.L." (incorporando) che viene incorporata nella società" SAN LORENZO S.R.L." (incorporante).

In data 20 ottobre 2000, con atto Notaio Zara, in Milano, si è deliberata la seguente operazione di fusione:

La fusione avverrà con annullamento di tutte le quote della società incorporanda, che sono interamente possedute dall'incorporante, senza rapporto di cambio.

Gli effetti fiscali e le operazioni della società incorporanda saranno imputate al bilancio della incorporante a decorrere dal primo giomo del mese di gennaio dell'anno in cui l'atto di fusione sarà iscritto nel Registro Imprese. Lo statuto della incorporante non subirà modifiche; non esistono particolari categorie di soci, né possessori di titoli con diritti diversi dalle quote. Non sono previsti vantaggi agli amministratori.

Le delibere di fusione sono state omologate in data 07/11/2000 ed iscritte nel Registro delle Imprese in data 09/11/2000

SAN LORENZO S.R.L. MOROZZO IMMOBILIARE S.R.L. (Dott.ssa Letizia Castellini Baldissera) (Dott.ssa Cinzia Dattilo)

M-8899 (A pagamento).

MOD - S.p.a.

con sede in Sondrio, Largo Pedrini n.3, capitale sociale di Lire 31.918.137.000. int.vers. Registro Imprese di Sondrio al n.8420/1999

PIAGGIO & C. - S.p.a con sede in Pontedera (PI) viale Rinaldo Piaggio 25 capitale sociale di Lire 84.655.466.000. Registro Imprese di Pisa al n. 13096

VIPIFIN - S.p.a.

con sede in Pisa, Lungarno Gambacorti 55 capitale sociale di Lire 2.750.000,000. Registro Imprese di Pisa al n. 11357

> Estratto di atto di fusione (artt.2504 e 2501 bis C.C.).

- La fusione avviene con le seguenti modalita' previste nel progetto di fusione regolarmente approvato, depositato e pubblicato a norma di legge:
- con annullamento dell'intero capitale sociale delle società incorporande e senza concambio in quanto l'incorporante possiede, direttamente ed indirettamente, l'intero capitale sociale di entrambe le società incorporande:
- ai sensi dell'art. 2504-bis ultimo comma codice civile, le operazioni delle società incorporande, aranno imputate al bilancio della incorporante a decorrere dal giomo 1º gennaio 2000, agli effetti fiscati, ex art. 123, decreto Presidente della Repubblica 22 dicembre 1986 n. 917, la fusione avra efficacia a decorrere dal 1º gennaio 2000;
- non esistono titoli diversi dalle azioni cui possa essere riservato un qualche trattamento particolare;
- non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle societa' partecipanti alla fusione.
- Ai sensi e per gli effetti dell'art. 2504-bis c.c., secondo comma, la fusione ha effetto dalla data del 1[^] ottobre 2000.
- Come previsto nel progetto di fusione, con decorrenza dalla data di efficacia della fusione ai sensi del secondo comma dell'art. 2504 bis c.c.:

 -la societa' incorporante MOD S.P.A. e' retta dallo statuto il cui
- testo e' stato allegato sia al progetto di fusione che all'atto di fusione;
 -assume la denominazione sociale PIAGGIO & C. S.P.A.;
 - -assume la denominazione sociale PIAGGIO & C. S.P.A.;
 -ha la sua sede in Pontedera (PI) viale Rinaldo Piaggio 25.

Domenico Cambareri Notaio

IG-147 (A pagamento).

TECNOWATER - S.r.J. Codice fiscale n. 04821470012

Estratto del progetto di scissione parziale della Tecnowater S.r.l. a beneficio della costituenda Pettinengo 2000 S.n.c.

Società partecipanti alla scissione: Società trasferente: società a responsabilità limitata Tecnowater Srl con sede in Torino, Via Pettinengo 8, iscritta alla CCIAA di Torino R.E.A. n. 663473, capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato; Società beneficiaria: costituenda Società in nome collettivo denominata "Pettinengo 2000 Snc di Mazzotta Ing. Rosario & C.", con sede in Collegno (TO), Via Bussoleno n. 77, capitale sociale L. 10.000.000. Rapporto di cambio delle quote Tecnowaler Srl in quote della Pettinengo 2000 snc - Criteri di assegnazione e modalità di distribuzione delle quote della Società beneficiaria: le quote della Pettinengo 2000 Snc saranno assegnate ai soci della Tecnowater Srl proporzionalmente alle quote di partecipazione al capitale di quest'ultima risultanti dal libro dei soci al momento dell'atto di scissione. La distribuzione delle quote avverrà all'attuazione della scissione e quindi contestualmente alla costituzione della società beneficiaria. Non sono previsti conguagli in denaro. Partecipazione agli utili e data di effetto della scissione: i soci parteciperanno agli utili della società beneficiaria realizzati successivamente alla data di effetto della scissione. La scissione avrà effetto, anche ai fini contabili e fiscali, dalla data del 1º Gennaio 2001. Trattamenti e vantaggi particolari: non è previsto alcun trattamento differenziato dei soci né alcun vantaggio particolare riservato agli amministratori. Il presente progetto è stato depositato per l'iscrizione nel Regi-stro delle Imprese di Torino in data 8 Novembre 2000.

TECNOWATER SRI.
L'AMMINISTRATORE UNICO GEOM, MAURO SCOLA

C-29879 (A pagamento).

CENTRO POLIDIAGNOSTICO STABILE - S.F.I.

Sede in Salemo, via Diaz n. 32 Capitale sociale L. 20.000.000 Iscritta al registro imprese n. 690/92 Codice fiscale n. 02805850654

CENTRO POLIDIAGNOSTICO MORGAGNI. S.a.s.

Estratto progetto di fusione

La Società "Centro Polidiagnostico Stabile S.r.l." incorpora il "Centro Polidiagnostico Morgagni S.a.s." con sede in Salemo alla Via Wagner lotto 5/B;

Il rapporto di cambio della Società "Centro Polidiagnostico Morgagni di Sabatella Fannia & C. S.a.s." è pari al 23,29% mentre il rapporto di cambio della Società "Centro Polidiagnostico Stabile S.r.l." è pari al 76.71%

Le quote dell'incorporante saranno assegnate secondo il precedente concambio;

Le predette quote partecipano sin dal momento in cui la fusione ha effetto;

La data dalla quale decorre l'effetto della fusione deve intendersi quella dell'ultima iscrizione prescritta dall'art. 2504; Non vi sono particolari categorie di Soci per cui non vi è alcun trat-

Non vi sono particolari caregorie di Soci per cui non vi e aicun d'attamento riservato; Non vi sono particolari vantaggi proposti a favore degli Ammini-

SALERNO, LI' 08/11/2000

GLI AMMINISTRATORI EUGENIO STABILE - FANNIA SABATELLA

C-29899 (A pagamento).

stratori

FONTE PLOSE - SAA

Sede Jeguie in Bressamone, none indisartiale, via I. Dursa n. 12 Captrale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato Bacilita presso Il registro delle imprese di Bolizzano al n. 32208–3748

Coffee Samie 1, MSSS4SMIT

IMMOBILIARE PLANCIOS - S.L.

Sede legale în Bossamone, aona îndustriale, via 1. Durat n. 02 Captane sociale 1., 160.006.006 înteramente versano facilită presso de registro delle împrese di Brizano di n. 62708-6289

Coffice Secrile 1, 93191400235

Estratus atts di fusione ai sensi felli ar. 2514 fel Cufice Civile .

Con une stignima in fiata II omeire 2000 a region Notatio Don Lianz Pasam di Britzani, Repenserio in 1484 e Razzolta in 345 registrati a Stociani di II omoire 2000 al ai 2003 - Serie I, si è convemits manti senier

- 1 Le sociené "Franc Plose SonA" con sede in Bressanore ha incomponent le sociene "Immobiliare Plancios - Soil" con sede in Bressanore.
- O Decomenta fegii effecti le operazioni della soverà incorporata la samoni imputate si filiancio della società incorporatte, nel rispetto della facoltà incressa dell'Ast. 2004-bis del Codice Civile, a far data retriattiva nel 1º gennaio 2001.
- F. Non a stant riservant alcum trattamento a particolari categorie di stott a non vi sono prissessori di titoli diversi dalle quote sociali.
- 4. Non som stati riserwati particolari vantaggi a favore degli ammunistratum delle somes partecipanti alla fusione.
- f. F. sam modificamo Párt, 2 dello stamo sociale come previor mella dell'immatione di fissione in data 20 generalo 2000. L'anto di fissione sopranoma: e samo appositano presso di Registro delle Impresso di Deciano in one 8 proventire 2000, per la sociale si nonpromote al 2. PRA CUESCO/OCEZ/1655; per la sociale incorporate al 2. PRA CUESCO/OCEZ/1655.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI AMMENISTRAZIONE (Feffin Ginecore)

С-29900 А рысатиемы.

MUSIC CENTER - S.D.a.

Via 4 novembre n. 705 - 38014 Gardolo (TN)
Capitale sociale L. 1.000.000.000 interamente versato
lacanta a. Tribanale di Trezao al n. 16023

Ементо ді угорно ді финове рет інсогропаліоне

Societa partecipanti alla fissione.

- MOSIC PROTES S.P.A. con sede in Gardolo Transo. Via 4 November 1988, evigente anivia il produzione ed lo commercio al mismo ed la Traptoso. El accessor per stransori medicali il producegno el commercio al mismo ed al magnoso di spracono di commercio al mismo ed all'ingresso di approcioni radio-les socio commercio al mismo ed all'ingresso di approcioni radio-les socio commercio al mismo ed all'ingresso di approcioni radio-les socio commercio al mismo e consultato e coli immagnio e dei socio, approcioni activitati in gianere el cientrodomestici, casalingni, loro accesso—in finorpo, menti.
- 2. DOCEN S.N.C. di Damilo Pisoni & C., con sede in Gardolo Tremo. Via 4 Novembre 705, svolgente attività di produzione di ances i amporti ed accessori musicali. Il commercio al minuto ed all'ingrossi fi strumenti musicali. Incorporata.
- Le sucietà parteripanti dell'hereranno la fusione sulla base della sianzzione partimiritaie al 31 agomo 2000.
 - Murifiche staturate.
- A seguino deda fusione lo stanto della società incorporante Music Center S.p.A. sarà modificato nei seguenti attivoli:

Am. 2 (Sede), An. 5 (Oggetto), Art. 6 (Capitale Sociale), An. 11 (Assemblee), Art. 19 (Arraministrazione).

Rupperto di concertibio.

Pointé 2 capitale sociale delle società partecipanti alla fusione è possedino dagli stessi soci nelle medesime proportioni non si rende necessario stabilire alcan rapporto di concarabio.

Non si è pertanto proceduto alla nomina di espeni ai sensi dell'ari. 2901 ter dei Coche Civile.

- Capitale Suci

Il partimonio netto della sociatà incorporata è stato valutato da un espeno designato dal Tribunale di Tretto si sensi dell'art. 1345 del Codice Civiler in base a tale perizza si attesta che il partimorio netto consabile non eccede il partimorio stimato, perì a l.m. 5,000.000000.

Modelità di assegnazione delle azioni delle società incorporare.
 I puovi certificati azioneri della società incorporante saramo messi

a disposizione del soci a partire dalla data di incrizione dell'anti di fusione nel registro delle imprese. Le azioni avranno godimento a decorrere dalla stessa data.

- Data di effetto della fessione.

La fusione avrà effetto a decorrere della data di isorizione dell'ano di fusione nel registro delle imprese.

Transmento eventualmente rivervato a particolari categorie di so-

Non sussissono categorie di soci con trattamento particolare o privileriato.

Vartaggi a favore degli amministratori.

Non sussistono benefici o vantaggi particolari per gli anaministratori delle società partecipanti alla fusione.

L'AMMINISTRATORE UNICO LUCIANO PISONI

C-29906 (A pagamento).

S.D.N. - S.p.a.

STUDIO DI RADIOLOGIA DIAGNOSTICA - S.L.

Euromo dell'amo di frazione per incorprominore ricevano dal ancazo Angelo Turcue di Napoli in dana 16 ontore 2001, siente presso il legistro delle imprese di Napoli il 25 ontore 2000, protecció in 7784 per la società «Studio di Radiologia Diagnostica Studio il 28 ontore 2000, protocollo in 77833 per la società «S.D.N. S.R.D.».

Le società:

- -1) "S.D.N. S.p.A.", con sede in Napoli alla Via Crispi n. 8, capitale sociale di lire 400.000.000, suddiviso in 400.000 azioni del valore nominale di lire 1.000 ciascuna, iscritta presso il Registro delle Impresso di Napoli al n. 1866/1976 - Tribunale di Napoli o presso il R.E.A. al n. 200327, codice fiscale e puritta IVA n. 012885/5631.
- 2) "STLDIO DI RADIOLOGIA DIAGNOSTICA SELT, con sede in Napoli alla Via Luca da Penne n. 3, capitale sociale di lire 20,000,000 interamente versato, iscritta presso il Registro delle Impresse di Napoli al n. 799/1982. – Tribunale di Napoli e presso il R.E.A. al n. 34001, codio fiscale e partia IVA n. 0506/9806/59.

IN ESECUZIONE

del progetto di fusione approvato con le deliberazioni oggetto dei rispettivi verbali in data 23/03/2000

SI SONO FUSE MEDIANTE INCORPORAZIONE

- della "STUDIO DI RADIOLOGIA DIAGNOSTICA S.r.l. nella "S.D.N. S.p.a.".
- La fusione è avvenuta mediante l'annullamento dell'intero capitale sociale della "STUDIO DI RADIOLOGIA DIAGNOSTICA S.r.l." da parte della società incorporante, senza alcun aumento di capitale.
 - In conseguenza della fusione:

= I =

la società "S.D.N. S.p.A.", a partire dall'ultima delle iscrizioni preserio dall'articolo 2504 c.c., è subentrata nelle universalità dei rapporti giuridici attivi e passivi dei cespiti di cui la società incorporata è titolare, obbligandosi ad assolvere tutti gli impegni e le obbligazioni alle convenute scadente e condizioni

= 11

dalla data del 01/01/2000 le operazioni della società incorporata sono state imputate al bilancio della incorporante, anche ai fini delle imposte sui redditi.

Nessun vantaggio particolare è stato riservato a favore degli amministratori delle Società partecipanti alla fusione.

IL NOTAIO ANGELO TIRONE.

C-29931 (A pagamento).

NUOVA COM.FER - S.p.a.

Sede in Villafranca (VR), via Postumia n. 48
Capitale sociale L. 826.500.000 interamente versato
Iscritta presso il registro delle imprese di Verona al n. 23425
e al n. 202536 R.E.A.

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01880480239

Estratto dell'atto di scissione (ai sensi dell'art. 2504-novies del Codice civile)

1. Società partecipanti alla scissione

- la società "NUOVA COM.FER SpA." con sede in Villafranca di Verona (VR), Via Postumia n. 48 - Capitale Sociale Lire 826.500.000. ± v. - Iscritta presso il Registro delle Imprese di Verona al n. 23425 e al n. 202336 R.E.A. - Codice Fiscale e P. IVA 01880480239, ritiene opportuno scindersi apportando parte delle proprie attività alla società di nuova costituzione:
- -"IMMOBILIARE EFFEA S.r.l." con sede in Villafranca di Verona (VR) in Via Muraglie n. 13 e con Capitale Sociale di Lire 165 300 000
- La società "IMMOBILIARE EFFEA S.r.l." issulta quindi essere la società beneficiaria del ramo d'azienda esercente attività di gestione di immobili e consistente primariamente nell'immobile sito in Villafranca di Verona in Via Postumia n. 48 di proprietà della società "NUOVA COM.FER SoA.".
- Criterio di distribuzione e attribuzione delle Quote della società beneficiaria.
- I soci della società scissa riceveranno le quote di partecipazione na società beneficiaria "IMMOBILIARE EFFEA S.r.l." prorportorialmente alle quote attualmente detenute nella società scissa" NUOVA COM.FER S.p.A." al valore nominale di una quota ogni 5.510 lire di capitale sociale.

Le quote della società beneficiaria vengono attribuite in piena proprietà ed in ragione dell'81,3334% al signor Faccioli Angiolino, del 9,3333% ciascuno ai signori Cacciatori Claudio e Gasparini Vittorio.

- Modalità di assegnazione delle quote della società beneficiaria.
 Le quote della società beneficiaria di nuova costituzione "IMMO-
- Le quote della società beneficiaria di nuova costituzione "IMMO-BILLIARE EFFEA S.r.l." verranno assegnate ai soci contestualmente all'atto di scissione.

- 4. Data a decorrere dalla quale tali quote partecipano agli utili
- Le quote parteciperanno agli utili della nuova società "IMMOBI-LIARE EFFEA S.R.L." dalla data di iscrizione dell'atto di scissione nel Registro delle Imprese di Verona.
 - 5. Data di effetto della scissione
- La scissione avrà effetto, anche da un punto di vista fiscale, dalla data di scissione dell'atto di scissione nel Registro delle Imprese di Verona.
- Trattamento eventualmente riservato a particolari categorie di soci Non vi sono categorie di soci a cui sia riservato un trattamento particolare.
 - 7. Vantaggi particolari a favore degli amministratori
- Nessun vantaggio particolare è riservato a favore degli amministratori. L'Atto di Scissione è stato depositato per l'iscrizione nel Registro delle Imprese di Verona in data 03.05.2000 a n. PRA/15167/2000/cyr0325.
 - L'Amministratore Unico Faccioli Angiolino.

C-29937 (A pagamento).

CONCORDIA - S.r.L.

(socio unico)

Sede in Verona, via della Valverde n. 9
Capitale sociale L. 30.000.000
Iscritta presso il registro delle imprese di Verona
al n. 48087/1999 e n. 298188 R.E.A.
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02964180232

CATERINA IMMOBILIARE - S.r.I.

Sede in Montepulciano (SI), località Ortaglia S.S. 146 n. 29 Capitale sociale L. 80.000.000 interamente versato Iscritta presso il Tribunale del Registro di Siena al n. 65747 R.E.A. Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00215210527

Estratto dell'atto di fusione per incorporazione della società «Caterina Immobiliare S.r.l.» nella società «Concordia S.r.l.» (ai sensi dell'art. 2504 del Codice civile e dell'art. 2504-quinquies del Codice civile).

1. Le società partecipanti alla fusione sono:

"CONCORDIA S.r.l.", con sede sociale in Via della Valverde n.
9 del Cornune di Verona (VR), Capitale Sociale Lire 30.000.000.= i.v.,
Codice Fiscale/Partita IVA 02964180232 (incorporante), svolgente l'attività di compravendita di beni immobili effettuata su beni propri-

- "CATERINA IMMOBILIARE S.r.l." con sede in Località Ortalia SS. 146 n. 29 del Comune di Montepulciano (SI), Capitale Sociale Lire 80.000.000.p.i.v., Codice Fiscale/Partita IVA 00215210527 (incorporata), svolgente attività di compravendita di beni immobili effettuata su beni propri.
- 2. La fusione, ai fini contabili e fiscali, avrà efficacia dall'01.01.2000.
- Non esistono categorie di soci aventi trattamento particolare o privilegiato.
- Non è previsto alcun vantaggio o beneficio a favore degli Amministratori delle società partecipanti alla fusione.
- L'Atto di fusione depositato per l'iscrizione nel Registro delle Imprese di Verona in data 21.09.2000, n. PRA/38072/2000/CVR0326 per l'incorporante CONCORDIA S.r.l.
- L'Atto fusione è stato depositato per l'iscrizione nel Registro delle Imprese di Siena in data 29.09.2000, n. PRA/14988/2000/CSI3039 per l'incorporata CATERINA IMMOBILIARE S.r.l.

CONCORDIA S.r.I.
L'Amministratore Unico Carra Mara

CATERINA IMMOBILIARE S.r.l. L'Amministratore Unico Biscardo Nicola

C-29938 (A pagamento).

AIRPACK - S.p.a.

Sede in Ossago Lodigiano, via Roma n. 59 Capitale sociale L. 6.000.000.000 Registro delle imprese di Lodi n. 8092 Tribunale di Lodi

Registro delle imprese di Lodi n. 8092 Tribunale di Lodi Codice fiscale n. 10010920154

Con atto 27 settembre 2000 n. 110744 di rep. n. 11163 di racc. a rogito Notaio Matte di Lodi, iscritto nel Registro delle Imprese di Lodi il 25 ottobre 2000 al n. PRA/675272000/CL.00007, e nel Registro delle Imprese di Matera il 25 ottobre 2000 al n. PRA/7892/2000/CM70037, si è stipulato I atto di fusione fra le società.

- "AIRPACK S.P.A.", con sede in Ossago Lodigiano, Via Roma n. 59, capitale sociale di Lire 6.000.000.000, iscritta al Registro delle Imprese di Lodi al n. 8092 Tribunale di Lodi, codice fiscale 10010920154
- "ALTAPACK S.P.A., con sede in Pisticci, Via Pomarico n. 1, con capitale sociale di Lire 460.000.000, iscritta al Registro delle Imprese di Matera al n. 3221 Tribunale di Matera, codice fiscale 01448910778

mediante incorporazione della seconda nella prima.

La fusione è eseguita senza alcun aumento di capitate della società incorporante e non esiste rapporto di cambio, in quanto la società incorporante detiene l'intero capitale della società incorporata. Non esistono modalità particolari di assegnazione di quote o azioni, ne trattamenti per categorie di soci ne 'vantaggi per amministratori.

Gli effetti giuridici della fusione decorrono dall'ultima delle sopra indicate date di iscrizione dell'atto ai sensi dell'art. 2544, comma 2 c.c. Agli effetti fiscali e dell'imputazione a bilancio le operazioni delle società participanti alla fusione asranno imputate ai sensi dell'art. 2501 bis e 2514 bis c.c. al bilancio della incorporante a decorrere dalla data del 1º gennaio 2000.

Lodi, 25 ottobre 2000

Notaio: Dott. PIERCARLO MATTEA.

C-29945 (A pagamento).

EDILSERVICE - S.r.J.

Sede in Montignoso, viale Marina n. 92 Capitale sociale L. 20.000.000 interamente versato Iscritta al registro imprese di Massa-Carrara al n. 4039 R.E.A. n. 79381 della C.C.I.A.A. di Massa-Carrara Codice fiscale e partit

GLFA.G. S.r.l.

Sede in Montignoso, via Roma n. 103 Capitale sociale L. 50.000.000 interamente versato Iscritta al registro imprese di Massa-Carrara al n. 4473 R.E.A. n. 81407 della C.C.I.A.A, di Massa-Carrara Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00266310457

Estratto dell'atto di fusione per incorporazione

Con atto di fusione a rogito notaio Dario Dalle l.uche di Massa in data 12 luglio 2000 rep. n. 50226, fascicolo n. 16677, è stata attuata la fusione per incorporazione tra le società "EDILSERVICE S.R.L." e "GLFA.G. S.R.L." con le seguenti modalità:

Nocietà incorporante: "EDILSERVICE S.R.L.", con sede in Montignoso, viale Marina n. 92, iscritta al Registro delle Imprese di Massa-Carrara al n. 4039, codice fiscale n. 00426570453, capitale sociale L. 20.000.000; società incorporanda: "GI.FA.G. S.R.L.", con sede in Montignoso, via Roma n. 103, iscritta al Registro delle Imprese di Massa-Carrara al n. 4473, codice fiscale n. 00266310457, Capitale sociale £. 50.000.000.

- Poiché la società incorporante possiede l'intero capitale sociale della società incorporanda, non sono previsti né rapporti di concambio né conguagli in denaro.
- a) Le operazioni della Società incorporanda "GLFA.G. S.R.L.", agli effetti dell'art. 123, comma 7 D.P.R. 22 dicembre 1986 n. 917, sono in mputate al bilancio della società incorporante "EDILSERVICE S.R.L.", a decorrere dal primo gennaio 2000.
- Non sono previsti trattamenti, vantaggi particolari o privilegi riservati ai soci, a possessori di titoli diversi, o ad amministratori.
- L'atto di fusione è stato iscritto presso il Registro delle Imprese di Massa-Carrara in data 4 agosto 2000 n. PRA/8 183/2000/CMS0059 per la "GI.FA.G S.R.L." e n. PRA/8 184/2000/CMS0059 per la "EDILSER-VICE S.R.L."

EDILSERVICE S.R.L. L'Amministratore Unico: (firma illeggibile)

GI.FA.G. S.R.L. L'Amministratore Unico: (firma illeggibile)

C-29951 (A pagamento).

BITELLI - S.p.a.

Con sede in Minerbio, via IV Novembre n. 2 Capitale sociale L. 5.000.000.000 Iscritta al n. 46416/98 registro imprese di (BO)

BITELLI B - S.r.l.

Sede in S. Giovanni in Marignano, via Malpasso n. 840 Capitale sociale L. 100.000.000 Iscritta al n. 18745/98 registro imprese di (RN)

COMPI - S.r.I. Sede in Fano, via Papiria n. 60

Sede in Fano, via Papiria n. 60
Capitale sociale L. 20.000,000
Iscritta al n. 13619 registro imprese di Pesaro e Urbino

MECCANIRICCI - S.r.l.

Sede in Castenaso, via Veduro n. 3 Capitale sociale L. 20.000.000 Iscritta al n. 42936 registro imprese di Bologna

> Estratto di delibera di fusione (a' sensi dell'art. 2502-bis C.C.)

- L'Assemblea straordinaria del 4 settembre di tutte le società ha deliberato la fusione delle società BITELLI B S.r.l., COMPI S.r.l. e MEC-CANIRICCI S.r.l. nella BITELLI S.p.A.
- Detta fusione avverrà senza conguaglio e senza concambio dal momento che il capitale di tutte le società incorporande è posseduto interamente dalla società incorporante.
- La data a decorrere dalla quale le operazioni delle società partecipanti alla fusione saranno imputate al bilancio della incorporante è fissata al primo giorno dell'esercizio sociale dell'incorporante in cui verà stipulato l'atto di fusione e sempre da tale data decorreranno gli effetti fiscali della Rissione stessa.

Nessun vantaggio, né trattamento particolare è previsto a favore di soci o degli amministratori delle società.

Le delibere di fusione sono state omologate dal Tribunale di Bologna in data 17 ottobre 2000 con deposito al Registro Imprese in data 8 novembre 2000, dal Tribunale di Pesaro in data 27 ottobre 2000 con deposito in data 17 ottobre 2000 e dal Tribunale di Rimini in data 27 ottobre 2000 con deposito in data 14 novembre 2000.

Il Notaio: (FEDERICO ROSSI).

S-27721 (A pagamento).

IMMOBILIARE DUE ELLE - S.r.l.

Prato, via Buricchi n. 15 Capitale sociale L. 60.000.000 Registro imprese di Prato n. 17046 Codice fiscale n. 01574170971

Estratto di atto di scissione

Con atto di scissione ai rogiti Dr. Gennaro Galdo, Notaro in Prato, Rep. N. 79103, Rac. n. 11105, in data 13 ottobre 2000 la società "IM-MOBILIARE DUE ELLE S.R.L." in conformità al progetto di scissione approvato con delibera asserba del 5 giugno 2000, si è scissa mediante trasferimento dell'intero suo produce dell'intero va costituzione denominate rispettivamente "PROCO-SCIETA" (MORDILIARE AURELLA DI ALFIO BRANCOLINI S.A.S.", con sede in Prato (PO), Via Buricchi, n. 15 e "MORDILIARE AURELLA DI ALFIO BRANCOLINI S.A.S.", con sede in Firenze, Via Fra' Domenico Buonvicini, n. 5. Le quote delle società di nuova costituzione saranno attribuite ai soci della società scissi in proporzione alla quota di partecipazione da ciascuno di essi posseduta nella società madre. Non si darà luogo a conguegare. Non si darà luogo a conguegare.

L'assegnazione delle quote delle società beneficiarie avverrà nel termine di 30 gg. dall'ultima delle iscrizioni nel Registro delle Imprese competente, mediante apposita domanda da parte degli aventi diritto.

Le quote delle società beneficiarie avranno godimento dal momento della costituzione. Ai sensi dell'art. 2504 decies, C.C., la scissione avrà efficacia dall' lultima delle iscrizioni dell' atto di scissione nell'Ufficio del Registro delle Imprese in cui sono iscritte le società beneficiarie. Non sussistono categorie di soci con trattamento particolare o privilegiato. Non sussistono benefici o vantaggi per gli amministratori delle società partecipanti alla scissione. L'atto di scissione è stato iscritto nel Registro delle Imprese di Prato e di Firenze in data 31 ottobre 2000.

Gli Amministratori delle società risultanti dalla scissione p. IMMOBILIARE AURELIA DI A. BRANCOLINI S.A.S.: BRANCOLINI ALFIO

> p. PROGETTI IMMOBILIARI S.R.L.: CONSORTI MARIO

C-29948 (A pagamento).

BRENDOLAN ALIMENTARI - S.r.I.

(società incorporante)
Sede in Lonigo (VI), via Preon
Partita I V A. p. 00562260240

PERNUMIA ALIMENTARI - S.r.I.

(società incorporanda)
Sede in Lonigo (VI), via Preon
Partita I.V.A. n. 00900760240

Estratto del progetto di fusione mediante incorporazione nella società «Brendolan Alimentari S.r.l.» della società «Pernumia Alimentari S.r.l.».

Si comunica che la società "Brendolan Alimentari Sr.1." con sede in Lonigo (VI), via Preon, Codice Fiscale e Parita Iva 00562260240, iscritta al n. 8417 del Registro Imprese di Vicenza, capitale sociale Lire 20.000.000 interamente versato, svolgente l'attività di commercio al-l'ingrosso e al dettaglio di heni alimentari e non, e la società Premunia Alimentari Sr.1." con sede in Lonigo (VI) Via Preon, Codice Fiscale e Parita I va 0090/0760240, iscritta al n. 25644 del Registro Imprese di Vicenza, capitale sociale Lire 20.000.000 interamente versato svolgente Tattività di commercio al dettuglio di beni alimentari e non, intendono dar corso alla loro fusione mediante incorporazione nella società Brendolan Alimentari Sr.1, della sociale Premiumi alimentari sociale

I legali rappresentanti della società hanno stabilito un aumento del capitale sociale della incorporante da Lire 20.000.00 a Euro 20.000 (gari a Lire 38.725.400). Non si rende necessario procedere a nessun rapporto di cambio stante l'esistenza delle partecipazioni in capo ai medesimi soci e nelle stesse percentuali e dunque l'assenza di soci terzi nel possesso dei capitali sociali della società incorporanda. Dalla data

01.01.2000, dalla quale verrà data attuazione alla fusione, le operazioni della società incorporata Pernumia Alimentari S.r.l. saranno imputate al bilancio della incorporante Brendolan Alimentari S.r.l..

Nessun vantaggio particolare viene riservato a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione. Non esistono particolari categorie di soci ai quali venga riservato un trattamento particolare.

Il progetto di fusione è stato depositato per l'iscrizione, ai sensi del terzo comma dell'art. 2501-bis, presso il Registro delle Imprese di Vicurza, luogo nel quale hanno sede entrambe le società partecipanti alla fusione, in data 06.11.2000, numeri di protocollo 42572/2000/CV10361 e 42573/2000/CV10361.

Lonigo, 8 novembre 2000

Il Presidente del Consiglio di Amministrazione della società incorporante e Amministratore Unico della società incorporanda:
Antonio Brendolan

C-29953 (A pagamento).

COFIVA - S.r.L.

Sede in Hone (Aosta), via Beauviermoz n. 22 Capitale sociale versato L. 20.000,000 Iscritta al registro delle imprese di Aosta al n. 2299 Iscritta al R.E.A. al n. 36364 Codice fiscale n. 00170560072

LYS FUSION - S.p.a.

Sede in Hone (AO), via Beauviermoz n. 22 Capitale sociale versato L. 1.500.000.000 Iscritta al registro delle imprese di Aosta al n. 817 Iscritta al R.E.A. al n. 30060 Codice fiscale n. 00041110073

ELETTRO GLBL - S.n.a.

Sede in Cusago (MI), via Volta n. 83
Capitale sociale versato L. 6.800.000.000
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 326956
Iscritta al R.E.A. al n. 1393799
Codice fiscale n. 10682040158

ISPRACONTROL'S - S.r.I.

Sede in Castiglione Olona (VA), via Tevere n. 18
Capitale sociale versato L. 30,000,000
Iscritta al registro delle imprese di Varesc al n. 11899
Iscritta al R.E.A. al n. 181104
Codicc fiscale n. 01428440125

Estratto delle delibere di fusione (ex art. 2502-bis Codice civile)

1) Le società: "LYS FUSION S.P.A." "COFIVA S.R.L." entrambe con sedu in Hone (Aosta), Via Beuwiermoz n. 22. "ISPRACONTROL."S.
- S.R.L." con sedu in Castiglione Olona (Varese), via Tevere n. 18 e "ELETTRO (Ell.B. - S.P.A." con sede in Castiglione Olona (Varese), via Tevere n. 18 e "ELETTRO (Ell.B. - S.P.A." con sede in Cusago (Milano) Via Volta n. 83, con delibere di assemblea straordinaria di cui ai verbali a ruglio n. 83, con delibere di assemblea straordinaria di cui ai verbali a ruglio n. 732076, 800, rep. n. 73206, 800 rispettivamente rep. n. 73206, 800, p. n. 73206, p. n. 73206,

2) La società incorporante "COFIVA - S.R.L." controlla direttamente al 100% la società "LYS FUSION S.P.A.", mentre la società "ELETTRO GI.BI - S.P.A." controlla direttamente al 100% la società "ISPRACONTROL"S - S.R.L.", la società incorporante "COFIVA -S.R.L." e la società incorporanda "ELETTRO GI.BI - S.P.A." sono entrambe controllate direttamente al 100% dalla società "ITW ITALY HOLDING S.R.L.".

3) In considerazione di quanto indicato al precedente punto 2 non vi sono quote da assegnare né, pertanto, relative modalità di assegnazione.

4) In considerazione di quanto indicato nel precedente punto 3 non occorre stabilire alcuna data da cui fare decorrere la partecipazione agli utili.

5) Le operazioni di Ispracontrol's S.r.l., Elettro Gi.Bi S.p.a. e Lys fusion S.p.a. saranno imputate al bilancio della società incorporante Cofiva S.r.l. a decorrere dal giorno successivo alla data in cui si è chiuso

l'ultimo esercizio di Cofiva S.r.l.. Nelle società partecipanti alla fusione sono non sono previste particolari categorie di soci.

7) Non sono previsti vantaggi particolari a favore degli amministratori delle società partecipanti alla fusione.

Le delibere citate sub. 1 sono state iscritte:

per le società "Cofiva S.r.l." e "Lys fusion S.R.l.." presso il Registro delle Imprese di Aosta entrambe il 15 novembre 2000;

per la società "Elettro Gi.Bi. S.p.a." presso il Registro Imprese di Milano il 19 settembre 2000;

per la società "Ispracontrol's S.r.l." presso il Registro delle Imprese di Varese il 5 ottobre 2000.

Milano, 15 novembre 2000

Notaio: Dott. Carlo Cafiero.

S-27759 (A pagamento).

BRACCINI & CARDINI - S.r.l.

Firenze, piazza Mascagni n. 96

Capitale sociale L. 200.000,000 interamente versato Iscritta al numero 22887 del registro delle imprese di Firenze

Estratto di progetto di scissione parziale

Gli amministratori hanno predisposto un progetto di scissione parziale con trasferimento degli elementi patrimoniali immobiliari ad una società di nuova costituzione, progetto depositato il 21 maggio 2000 presso il Registro delle Imprese di Firenze.

L'operazione di scissione sarà eseguita con le seguenti modalità:

* Tipo, denominazione, sede delle società partecipanti alla scissione: società scissa: "BRACCINI E CARDINI S.R.I.." con sede in Firenze piazza Mascagni n. 96, capitale sociale lire 200.000.000 interamen-

te versato, iscritta nel registro delle imprese di Firenze al numero 22887; - società beneficiaria: "B. & C. S.R.L." con sede in Firenze piazza Mascagni n. 96, capitale sociale lire 100.000.000.

* Rapporto di cambio:

ai soci della società scissa "BRACCINI & CARDINI S.R.L." verranno assegnate tutte le quote della costituenda beneficiaria "B. & C. S.R.L." nella stessa proporzione della loro attuale partecipazione alla società scissa.

Non sono previsti conguagli in denaro.

* Modalità di assegnazione delle quote della società beneficiaria; in seguito alla formale delibera di scissione i soci iscritti nel libro soci della "BRACCINI & CARDINI S.R.L." saranno iscritti nel libro dei soci della società beneficiaria "B. & C. S.R.L." nella data di ef-

fetto della scissione ex art. 2504-decies C.C. per le quote loro assegnate. * Data dalla quale le nuove quote parteciperanno agli utili.

La partecipazione agli utili delle quote della costituenda beneficiaria "B. & C. S.R.L." decorrerà dal prodursi degli effetti della scissione di cui al punto 4.

* Data a decorrere dalla quale le operazioni della beneficiaria sono imputate al bilancio della stessa.

Le operazioni relative ai beni patrimoniali trasferiti saranno imputate al bilancio della società beneficiaria dalla data di ultima iscrizione del Registro delle Imprese dell'atto di scissione, vedi punto 4.

* Trattamento riservato a particolari categorie di soci.

La società scissa non ha particolari categorie di soci, ne' possessori di titoli diversi. Nessun particolare vantaggio è inoltre previsto a favore di soci in sede di assegnazione di quote della società beneficiaria. ne' sono previste particolari categorie di soci nella medesima società.

* Vantaggi particolari a favore degli amministratori:

Non sono previsti vantaggi di sorta a favore degli amministra-tori delle due società partecipanti all'operazione di scissione. A partire della decorrenza degli effetti della scissione, verranno trasferiti alla società beneficiaria tutti i rapporti contrattuali in essere alla

medesima data e riguardanti gli elementi patrimoniali trasferiti. La società scissa procederà alla riduzione del proprio capitale so-

ciale, trasferendo alla costituenda parte delle proprie quote.

La società beneficiaria si costituirà con un capitale sociale di li-

Un Amministratore: Cardini Francesco

IG-142 (A pagamento).

FERRARIO - S.r.l.

Sede in Busto Arsizio, via Palestro n. 6 Capitale sociale L. 90.000.000

Iscritta al registro delle imprese di Varese al n. 11734 Tribunale di Busto Arsizio e nel R.E.A. di Varese al n. 25444 Codice fiscale n. 00217350123

Con verbale in data 19 settembre 2000 n. 67363/9457 di Repertorio a rogito Dott. Antonio Sorgato, depositato nel Registro delle Imprese di Varese in data 24 ottobre 2000 al n. PRA/34353/2000/CVA0227, i soci della FERRARIO S.R.L. hanno deliberato la scissione parziale della società mediante il trasferimento in parte del patrimonio ad una costituenda società denominata FERRARIO S.R.L. con sede in Busto Arsizio da società denominata FERRARIO S.R.L. coli sedei in busto Aristzio Via Palestro n. 6 capitale sociale L. 70.000.000, sulla base della situazione patrimoniale al 30 giugno 2000, la società scissa continuerà con la nuova denominazione "IMMOBILIARE FERRARIO S.R.L." con capitale sociale di L. 20.000.000. Modalità di assegnazione quote: l'assegnazione delle quote della costituenda società ai soci della scissa avverrà secondo le stesse proporzioni delle quote possedute nella scissa.

La scissione avrà efficacia giuridica dalla data dell'ultima delle iscrizioni di cui all'articolo 2504-decies e dalla medesima data le operazioni della società scissa saranno imputate al bilancio della società costituenda.

Dott. Antonio Sorgato, Notaio.

C-29959 (A pagamento).

IMBALLAGGI EXPORT - S.r.I.

(società con socio unico)

Sede legale in Milano, via Monte Napoleone n. 27 Capitale sociale L. 99.000,000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Milano n. 149633 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00822800157

IMBALLAGGI EXPORT LOGISTICS AND PACKAGING - S.r.I.

Sede legale in Arese (MI), via delle Industrie n. 19 Capitale sociale L. 180.000.000

Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 234378/2000 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03041680962

Con atto del 14.9.2000 a rogito Notaio S. Lombardo di Gazzaniga, rep. 72865, depositato al Registro Imprese di Milano in data 2.10.2000 al n. PRA/236099/2000/CMI1927 (per la prima società) ed al n. PRA/236121/2000/CMI1927 (per la seconda società), ed iscritto in data 2.10.2000 per entrambe le società, si è dato luogo alla scissione della "IMBALLAGGI EXPORT S.R.L.", società con socio unico, medianto transferimento di parte del suo patrimonio nella "IMBALLAGGI EX-PORT LOGISTICS AND PACKAGING S.r.l." e secondo il progetto di scissione approvato dall'assemblea straordinaria del 22 novembre 1999.

Il notaio: Salvatore I ombardo.

S-27720 (A pagamento).

ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

TRIBUNALE DI MILANO

Estratto di atto di citazione

Con provvedimento del 14.10.2000 il Tribunale di Milano - Sezione Distaccata di Cassano D'Adda - ha autorizzato la notifica per pubblici proclami dell'atto di citazione di cui ai seguenti estremi:

Attore: RIVA ERNESTO BRUNO, residente in Inzago (MI) - Cascina Marasca 1, elettivamente domiciliato in Milano, Via S. Tecla n. 5 - presso l'Avv. Giovanni Quadri, che lo difende.

Convenut

signor GUETTA GIUSEPPE, nato a Tripoli il 14.03.1923; signor NAIIUM ALDO nato a Tripoli il 12.03.1914; signor VENTURA ELSA, nato a Crotone il 27/07/1909; tutti già residenti in Milano.

DOMANIDA: Accertare l'intervenuta usucapione e dichiarare il trasferimento della proprietà dei beni di cui in appresso in capo all'attore:

- appezzamento di terreno, sito in Comune di Inzago, descritto in C. T. alla Partia N. 2217, Fogio 15, Rappali 48, 49 e 50 della superficie complessiva di ha Q.2 18.20 così coerenziato: a Nord S.S. n. 11; a Est. Roggia Zerbona territorio di Cassano D'Adda, a Sud territorio di Cassano D'Adda, mapp. 76, Roggia d'irrigazzione ed al di là mapp. 76, ad Ovest mapp. 47 e mapp. 99;

- appezzamento di terreno sito in Comune di Cassano d'Adda, descritto in C. T. alla Partita 3955, Foglio 14, Mappale 16, della superficie di ha 00.81.00, così coerenziato: a Nord fosso d'irrigazione e mapp. 13, 14 e 15; a Est Roggia Zerbona; a Sud mapp. 34 e 32; a Ovest territorio Comune di Irzazeo.

UDIENZA: 26 GENNAIO 2001 avanti il Tribunale di Milano, Sezione Distaccata di Cassano D'Adda.

Giudice Unico Designando, con invito a costituirsi almeno venti giorni prima dall'udienza di comparizione, con espresso avvertimento che in difetto potrà incorrere nelle decadenze di cui all'art. 167 c.p.c. e con avvertimento che non costituendosi si procederà in loro contumacia.

Milano, lì 09 Novembre 2000

Avv. Giovanni Ouadri.

M-8905 (A pagamento).

T.A.R. PUGLIA Sezione Lecce

A richiesta del Sig. Angelo Rubino si notifica per pubblici proclami, ai sensi e per gli effetti dell'art. 14 R.D. 642/1907, richiamato dall'art. 19 Legge 1034/71, giusta provvedimento n. 2449/90 reso dal TAR Puglia - Sez. Lecce nella C.C. del 24.10.2000, ai seguenti Sig.ri, nella loro qualità di soggetti inserti nella graduatoria di merito e degli idonei mestiere sommozzatore del concorso pubblico a 184 posti di vigile dei moco, indetto con decreto del Ministero dell'Intenso 91/500 del 06.03.1998, pubblicata nel bollettino ufficiale del personale del Ministero dell'Intenno 1.1/2 del 08.06.2000 (Cl.). del 90.06.2000 a. 45).

Sig.ri Marcocci Daniele, Rebecchi Fabio, Scipioni Paolo, Rondoni Uriella Andrea, Wannini Danio, Ackermann Patrick, Baldi Italo, Uriella Andrea, Mira D'Eroclo Maña Lettia, Priano Andrea, Ratti Gerardo, Di Muro Orlando, Rapisarda Giuseppe, Massari Giovanni, D'Acunzo Pasquale, Romano Antonino, Carullo Ivan, Palazzolo Carmelo, Geraci Michele, Golbi Michele, Galli Giampaolo, Rivellini Fulvio, Paliese Francesco, Tappino Alessio, Loconsole Finneesco, Montis Marco,

Arrigo Angelo, Marchesan Christian, Fortuna Marcello, Bottino Francesco, Smiraglia Raffaele, La Scala Paolo, Lancellotti Alberto, Preziosi Luca, De Martis Marcello, Paparo Gabriele, Molonia Matteo, Ruffilli Michele, Bianchini Daniele, Sabino Antonio, Giorgiani Andrea, Vezza Latino, Diministri Giorgio, Platania Giuseppe, Neri Neil, Nardelli Vincandena, Marcino Groppe, Paietta Roberto, Fisscane Armando, Fattori Charles, Marcino Garcia, Piore Salvatore, Amici Andrea, Lana Furion, Utili Andrea, Daniele, Di Tiore Salvatore, Amici Andrea, Lana Furio, Utili Andrea, Indiano, Para Carlo, Garcia Garcia, Carlo Marco, Cassol Stefano, Vecchione, Igor, Moni Gotto, Garcia, Nasso Fisso, Antonino, Pissaniello Antonio, Riso Davide, Arma Giusto, Russo Fisso, Annunziata Giuseppe, Vanorio Francesco, Cavalleri Andrea, Troccolo Nicola, Camuto Simone, Santoro Carlo, Lucarini Paolo, Pinna Luigi, Troccoli Davide, Zito Marco Silvano, Prezzemolo Valentino, Galetta Alessandro, Sifanno Giuseppe, Di Marco Mario, Massagi Christian, Russo Carmelo, Benfante Pietro, Mercuri Stefano, Tomasino Vito, Filippi Francesco, Viccari Dario, Bandinelli Massimo, Ricicardia Rodolfo, Ciangherotti Luca, Ricco Nicola, Lazzari Marco, Vegnuti Riccardo, Guareschi Hermann, Messina Marco, Tiziani Miko, Toma Mauro.

Ai sopra elencali signori, con le predette modalità, si notifica il ricorso. n. 3993/00 proposto da Angelo Rubino innanzi al TAK Puglia Crea. n. 3993/00 proposto de Angelo Rubino innanzi al TAK Puglia Sez. Lecce- per l'annullamento, previa sospensione dell'efficiacia, della
graduatoria di merito dei vincitori e degli idonei del concorso pubblica.
184 posti di viglia del fuoco, undetto con decreto del Ministero dell'intermo 591/500 del 06.03.1998, pubblicata nel bollettino ufficiate del personale del Ministero dell'Intermo 1/12 del 08.06.2000 (G.U. del 09.06.00
n. 43 TV Serie Speciale), nella parte in cui non ricomprende il Sig. Rubiroe di ogni altro atto presupposto, comesso e do conseguenziale, per i seguenti motivi di diritto: 1) Illegittimità cerivata dall'illegittimità del creto di caccisione del ricorrente dal concorso de quo (D.M. 2002/500
del 2303.2000) impugnato con ricorso n. 1356/2000 del 13.05.2000 imnanzi al medesimo TAR Puglia - Sez. Lecce - per i motivi di diritto chi
a sua volta, si riportano, a) Erronea presupposizione in fatto; b) Illogicità
ed ingiustizia manifesta; c) Eccesso di potere.

Lecce, 07.11.2000

F.to Avv. Santo Palmisano.

C-29875 (A pagamento).

TRIBUNALE DI VIGEVANO

Il presidente del Tribunale di Vigevano, con decreto 6.10.2000 ha autorizzato la notifica per pubblici proclami dell'atto di citazione promosso da Tomielli Maria Giovanna, res. Arenzano e Tomielli Rosa Angela, res. Rossaco, nei confronti di Faccio Giovanni e Faccio Romualda oltre agli eredi non meglio identificati dell'intestatario catastale Trecate Carolina fu Francesco, citati a comparire avanti il Tribunale di Vigevano, G. I. designando, udienza del 3 Aprile 2001 ore 9,30, con invito a ocsitiuris e xat. 166 c.p.c. Jameno venti giorni prima; in difetto decadenze ex at. 167 c.p.c. Oggetto: acquisto per usucapione dell'immobile in Comune di Palestro (PV), via Umberto In. Ad, censito al NGEU, partita 569, foglio 22, mapp. 158 - 159 - 600, P.T. - 1 categoria A/6 rendita catastale L. 247.500, e del terreno sito in Comune di Palestro censito a catasto terreni alla partita 4259, foglio 4, mappale 61, are 15.81, r.d. L. 2924, r.a. L. 17.391.

Avv. Daniele Oberti (del Foro di Vigevano).

M-8880 (A pagamento).

TRIBUNALE DI GORIZIA

I sigg.ri STURMA Daniela, TURCINOVICH Casimiro, ORSETTI Annamaria, DATTERL Georg, DONAIO Elena in ANGIOLI, GREGO-RETTI Antonio, con l'avv. Pietro SANZIN di Gorizia, premettendo:

a) la comproprietà della casa di cui alla P.T. 284 di Grado;

b) il possesso pacifico/pubblico continuato ultraventennale nel "locale n. 7 al pianoterra con la porzione degli anditi e delle scale n. 16 del fondo in proporzione della quota" della medesima casa sub P.T. 284 di Grado, in capo a GREGORETTI Antonio, e chiedono dichiarare la proprietà a nome di GREGORETTI Antonio della realità usucapita, non-che formare un piano condominiale della casa sub. P.T. 284 di Grado; all'uopo citano GRIGOLON Giacomo, RIOLINO Maria, MARCUZZI Elena, BRESSAN Sergio nonche gli eredi di CORBATTO Antonio di identificazione luogo e dimora sconosciuti, dinanzi al Tribunale di Gorrizia per l'udieza del 1402.2001.

La notifica ai convenuti non identificati avviene per pubblici proclami ex art. 150 CPC, giusta autorizzazione del Presidente del Tribunale di Gorizia dd 16.10.2000.

Avv. Pietro SANZIN.

C-29629 (A pagamento).

TRIBUNALE DI VOGHERA

Con ricorso in data 30.5.2000 affisso il 20.6.2000 all'Albo del Tribunale di Voghera e il 16.6.2000 al Comune di Varzi e al Comune di Ponte Nizza, LORINI ANDREA, nato a Milano il 28.4.1971 e res. in Senago (MI) via Adige, 5 ha chiesto dichiararsi l'avvenuta usucapione sui beni siti in Comune di Varzi Sez. Sagliano Creman: Eg. 11 Num. 53 e in Comune di Ponte Nizza Sez. Pizzocomo: Fg. 15 Num. 379. Chi ne ha interesse può opporsi entro 90 giorni dalla pubblicazione.

Il richiedente: M. FRATTINI.

C-29889 (A pagamento).

AMMORTAMENTI

Ammortamento assegno

Con decreto 24.10.2000 il Giudice del Tribunale di Ravenna - Sezione Distaccata di Lugo - ha dichiarato l'inefficacia dell'assegno bancario circolare intestato a Fraumeni Aldo, non trasferbile, n. 38/10/407168 di Lire 10.000.000= emesso dal Credito Italiano - l'iliale Bologna - Via Montegrappa - Termine per opposizione giorni novanta.

AVV. CLAUDIO RONCHINI.

B-1036 (A pagamento).

Ammortamento assegni

Con ricorso al Presidente del Tribunale di Teramo, depositato il 02.10.2000. Ia Sig.ra Rapagnà Edan nata a Colonnella (TE) il 26.03.1936, rest.e in Alba Adriatica (TE) il Roma n. 147. chiedeva l'ammortamento, ex artt. 69 e 86 r.d. 21.12.33 n. 1736, dei seguenti assegni: 1)-Assegno circolare ICCRI Serie IM. N. 0339567594 di L. 5.000.000 emesso il 23.12.98 dall'stituto di Credito delle Casse di Risparmio Italiane S.p.A. tramite la Cassa di Risparmio della Provincia di Teramo, Filiale di Alba Adriatica: 2)-Assegno circolare ICCRI Serie IM. 0. 0339567997 di L. 5.000.000 emesso il 23.12.98 dall'stituto di Credito delle Casse di Risparmio Italiane S.p.A. tramite Cassa di Risparmio della Provincia di Teramo, Filiale di Alba Adriatica; 3)-Assegno bancano di L. 1.500.000 n. 025948942 emesso da Tonelli Luigi di Corropoli (TE) tratto sul CCR. N. 116/12 presso la Cassa di Risparmio della Provincia di Teramo, Filiale di Alba Adriatica; 4)-Assegno circo-lare L. 000.000, n. 7207064000, emesso dal Banco di Napoli - Filiale di

Alba Adriatica. Il Presidente emetteva il seguente decreto: "Il Presidente del Tribunale di Teramo, letto il ricorso che precede iscritto al 10.141/2000 R.A.N.C., visti gli artt. 69 e segg. della legge 2/11/293 n. 1736; decreta l'ammortamento degli assegni descritti in ricorso; ordina la notifica del ricorso e del presente provvedimento ai traenti ed ai trattari; autorizza il pagamento degli assegni sopra descritti, dopo 15 giorni dalla data di pubblicazione del presente decreto sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica, purchè nel medesimo termine non venga proposta opposizione dinanzi al competente Tribunale ai sensi dell'art. 70 della richiamata normativa.

Teramo, 10.10.2000

Edda Rapagnà.

C-29885 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il Tribunale di Palmi con decreto del 16.06.2000 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno n° 9000683670 di L. 15.000.000 emesso dalla Carime di Gioia l'auro e ne autorizza il pagamento dopo 90 giorni dalla pubblicazione salvo opposizione da parte del detentore nei termini di legge.

MUZZUPAPA Domenico.

C-29898 (A pagamento).

Ammortamento assegno

Il Presidente del Tribunale di Prato con decreto del 04 A gosto 2000 ha dichiarato l'armontamento dell'assegno bancario nº 2002677023 emesso dalla Banca Commerciale Italiana con sede in Prato Viale della Repubblica sul C/c nº 6574413/01/21 rilasciato da Puligest Srl a favore di Abdel All Usama Abdel Naby Abdalla di Lire 708.000 (settecentootomilalire).

Opposizione giorni nº 15.

PULIGEST s.r.l.

C-29949 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Il Tribunale di Siena, con decreto del 20 settembre 2000, ha pronunciato l'ammortamento del pagherò cambiario n. 2033/4007 di L. 1,000,000 con scadenza 31 ottobre 1999, emesso a Lammari il 28 giugno 1999 dal sig. Baiocchi Giovanni, residente in Via Roma n. 75 - 55016 Porcari (LU), all'ordine di Scarpellini Roberto, luogo di pagamento Porcari (LU), ceduto alla Banca Monte dei Paschi di Siena S.p.A. - filiale di Lucca, agenzia n. 2, da Micheletti Elvia, per l'incasso, successivamente tomato protestato dalla banca domiciliataria e andato smarrito nel corso della spedizione alla cedenta.

L'ammortamento avrà efficacia trascorsi 30 giorni dalla presente inserzione, salvo opposizione.

Siena, 6 NOV. 2000

BANCA MONTE DEI PASCHI DI SIENA S.p.A. Il Presidente: Prof. Pier Luigi Fabrizi

S-27512 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

Con decreto del 17 ottobre 2000 il Giudice del Tribunale di Palerno, Sez. Distaccata di Bagheria, nel procedimento n. 772000 r. g. aff. non cont. su istanza della Alfa. Servizi s. I., con sede in Bagheria (P.). Corso Umberto I. n. 76 (P. 1944. 03270930822), ha dichiarno I armotto del seguente vaglia cambiario emesso dal Banco di Sicilia s.p.a. Agenzia n. 2 di Bagheria, via Federico II. n. 56:

- n° 0843636279/05 - intestato Lo Re Antonino, dell'importo di L. 2.031.000;

Ha ordinato la pubblicazione del presente decreto sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica e la notifica all'emittente; ha ordinato il pagamento decorsi giorni trenta dalla detta pubblicazione, purché nel frattempo non intervengano opposizioni.

Bagheria lì, 30 ottobre 2000

F.to il G.O.T avv. Livio Fiorani.

C-29895 (A pagamento).

Ammortamento cambiario

IL GIUDICE DEL TRIBUNALE DI CATANIA SEZ, DIST. DI PATERNÒ IN DATA 9,10.2000 HA PRONUNCIATO L'AMMOR-TAMENTO DEL TITOLO CAMBIARIO DI L. 3.000,000 CON SCA-DENZA 30 GIUGNO 2000 EMESSO DAI SIGNORI D'ANGELO GIUSEPPE PRIVITERA VERGINIA E D'ANGELO LAURA APPOCGIATA PRESSO IL BANCO DI SICILA AG. 9.000 PRIMA GIRATIA A FAVORE DI IMMOBILIARE S. GIORGIO S.R.L. E SUCCESSIVA SIG. GIUFRIDO GIUSEPPE; AUTORIZZA IL PAGAMENTO DEL TITOLO IN FAVORE DEL SIG. SCIURELLO VINCENZO DOPO 30 GG DALLA PUBBLICAZIONE DEL DEL CRETO NELLA G.V. REPUBBLICA ITALIANA IN MANCANZA DI OPPOSIZIONE.

VINCENZO SCIURELLO.

C-29941 (A pagamento).

Ammortamento libretti di risparmio

Il Presidente del Tribunale di Bologna con decreto in data 2 novembre 2000 ha pronunciato l'ammortamento dei libretti di deposito al portatore n.ri 2915697/46 rilasciato dalla Mediobanca per l'importo di L. 4.597.331 e 2915696/45 rilasciato dalla Mediobanca per l'importo di L. 6.534.157.

Opposizione legale entro novanta giorni.

Bologna, 8 novembre 2000

Piserchia Gerardo.

B-1039 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il Presidente del Tribunale Visto il ricorso che precede; ritenuta la fina competenza, assunte le opportune informazioni; dichiara l'inefficacia del seguente titolo: Libertot al portatore n. 8000/600/50797T emesso dalla Cassa di Risparmio di Padova e Rovigo agenzia di Badia Polesine con un saldo apparente di L. 8.300.432 a nome di Quaiotti Giuseppe autorizza l'Istituto emittente a rilasciare il duplicato del titolo so-

pra descritto trascorso il termine di giomi 90 dalla pubblicazione per estratto del presente decreto sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica, a cura dell'istante dispone che a cura del ricorrente copia del ricorso e del decreto siano notificati all'Istituto emittente.

Rovigo II, 16 OTT. 2000

La richiedente: Quaiotti Raffaella.

C-29892 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il Presidente del Tribunale di Bologna con decreto del 20/07/2000 decreta l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore N. 01466076 numero conto 09659462 Ag. "A" Deutsche Bank, Filiale di Bologna, saldo contabile L. 1.878.950. - autorizza il pagamento dopo 90 giomi dalla pubblicazione, salvo opposizione.

Bologna, 7/11/2000

FRANCO LUIGI MUSELLI.

B-1040 (A pagamento).

Ammortamento libretti di risparmio

Il Presidente del Tribunale di Termini Imerese, con proprio decreto del 1.08.2000 ha pronunciato l'ammortamento dei seguenti libretti bancari al portatore:

a) libretto di risparmio n. 2911.0121.02711 intestato a Gallara Rosario emesso dal Banco di Sicilia AG. di Caccamo, avente un saldo attivo apparente di L. 17.996.366;

b) libretto al risparmio n. 2911.0121.00136 intestato a Gallara Giuseppe, emesso dal Banco di Sicilia Ag. di Caccamo, con un saldo attivo apparente di L. 16.329.965;

c) libretto al risparmio n. 603390/50 intestato a Gallara Giuseppe emesso dalla Banca di Credito Cooperativo «San Giorgio» di Caccamo con un saldo attivo apparente di L. 8.325.730;

Ha autorizzato gli Istituti emittenti al rilascio del duplicato trascorsi 90 gg. dalla presente pubblicazione purché, nel frattempo, non venga proposta opposizione.

Termini Imerese, 7 NOV. 2000

IL CANCELLIERE: (Dr. Enzo Guercio).

C-29911 (A pagamento).

Ammortamento libretti di risparmio

Il Presidente del Tribunale di Lecce, il 29 settembre 2000 (159/00 Cron) ha emesso decreto di armontamento dei libretti di deposito a risparmio al portatore n. 1000176 e n. 1101330 denominati Monosi Luigi, emessi da Rolo Banca 1473 di Castrignano de' Greci, autorizzando il rilascio del duplicato decorsi 90 gg. dalla pubblicazione di estratto del decreto nella Gazzetta Ufficiale. Opposizione nel medesimo termine.

Dott. Luigi Monosi.

C-29914 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il Presidente del tribunale di FORLÌ, con Decreto in data 30,03/2000 ha disposto l'armorotamento del seguente titolo: Libretto al portatore N. «42-2», emesso dalla Cassa di Risparmio di IMOLA Agenzia FORLÌ 1, Via MEUCCI N. 1 FORLÌ; portante un saldo apparente di L. 19,000,000.

Forfi. 31/10/2000

Il PRESIDENTE: Dottor Antonio Stanzione.

C-29919 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il Presidente del Tribunale di Catania in data 12/10/2000 ha pronunciato l'ammortamento del libretto di deposito al portatore n. 45981 empesso dalla Banca Popolare di Novara filiale n. 281 di Catania il 19.3.1993, avente un saldo di L. 10.120.000.

Autorizza l'Istituto emittente a rilasciare duplicato del suddetto libretto dopo 90 gg. dalla data di pubblicazione del decreto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana e G.U. Regione Siciliana, purché non venga fatta opposizione.

Sig. COCO GIOVANNI.

C-29940 (A pagamento).

Ammortamento libretto di risparmio

Il Presidente del Tribunale di Prato con decreto del 11 Ottobre 2000 ha dichiarato l'annullamento dell'assegno libretto N. 3639 cat. 13 emesso dall'Istituto Bancario San Paolo di Torino succursale di Prato a favore di LORENZO di L. 19.654.727.

Opposizione giorni N. 90.

IACOBACCI ANNA MARIA.

C-29946 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Bologna il 2/10/2000 ha dichiarato l'ammortamento del certificato di deposito n. 1933449 emesso dalla Rolo Banca 1473 Spa fil. di Castel Guelfo di Bologna per Lit. 15.000.000. Opposizione entro 90 giorni.

Pasquali Gianni.

B-1038 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il Tribunale di Urbino con decreto del 30 Maggio 2000 promuncia
la inefficacia del Certificato di deposito al portatore
N. 2800000313/07 emesso dalla Banca delle Marche Agenzia di
Sant'Angelo in Vado il 12.05.1999 dell'importo di L. 20.00000.

Opposizione come per legge.

SANDELLI DOMENICO.

C-29934 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il Presidente del Tribunale di Macerata, con decreto del 14 settembrougho per la recompanio del produccio del produccio di Consolio di Consolio del Produccio di Consolio di

Opposizione entro quindici giorni dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana.

Macerata, 9.11.2000

Berti Vittorio

S-27490 (A pagamento).

Ammortamento certificato di deposito

Il Presidente del Tribunale di Catania in data 05/10/2000 ha pronunciato l'ammortamento del Certificato di deposito al portatore n. 1641329 (rapportato n. 1645197) di L. 15.000.000 emesso dalla Banca Popolare di Novara filiale 292 di San Giovanni La Punta con scadenza al 28.06.1999 su richiesta della OSSINO Lucia. Autorizza l'Istituto emittente a nilasciare duplicato del suddetto certificato dopo 90 gg. dalla data di pubblicazione del decreto sulla Gazerata Ufficiale della Repubblica Italiana e sulla G.U. Regione Siciliana, purché non venga fatta opposizione.

AVV. GIUSEPPE IPPOLITO.

C-29939 (A pagamento).

CAMBIAMENTI ED AGGIUNTE DI COGNOMI E NOMI

Cambiamento di cognome

Il Procuratore Gen. di Cagliari con decreto in data 20/10/2000 ha disposto la pubblicazione della domanda con la quale Matta Giulia nata a Cagliari il 24/05/1971 residente a Siddi, Via Roma n. 20 chiede il cambio del propirio cognome da Matta a «Moi» perchè imbarazzante.

Opposizione nei modi e termini di legge.

9/11/2000

Giulia Matta.

C-29912 (A pagamento).

Abbandono di cognome

all Ministero della Giustizia con decreto del 4 luglio 2000 ha autorizzato a difissioni e le inserzioni del sunto della domanda con la quale SAL-VAITSKENDER VIVIANA, nata ad Aversa (ED) 160/58/1893, residente in Casoria (NA), alla Via Vittorio Emanuele n. 57, legalmente rappresentata dal padre: SALVATI CIRO, chieche di essere autorizzato ad abbandonare il cognome SKENDER per conservare quello "SALVATI

Chiunque abbia interesse può produrre opposizione alla domanda nei termini di legge.

Napoli, Lì 7.11.2000

Salvati Ciro.

C-29933 (A pagamento).

Cambiamento di nome cognome

I coniugi Ciccia Raffaele, nato a Cinquefrondi il 06.06.1957 e Burzese Concetta, nata a Taurianova il 27.04.1961, premesso che hanno adottato la minore CRUZ RAMIREZ THALIA, nata ad Oxaco E Dujace rez (Messico) il 13.6.1994 ed il relativo atto di nascita veniva trascritto nei registri dello Stato Civile del Comune di Cinquefrondi al n. 26, prate II, serie B, ritenuto che ragioni di opportunità impongono il cambio del nome e cognome da quello originano a "Ciccia Teresa Giuseppina", chiedno l'accoglimento della domanda

Si invita chiunque ne abbia interesse a presentare opposizione entro trenta giorni dalla data della inserzione, con atto notificato per mezzo Ufficiale Giudiziario, al Procuratore Generale della Repubblica di Reggio Calabria.

CICCIA Raffaele e BURZESE Concetta.

C-29897 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il Procuratore Generale della Repubblica presso la Corte di Appello di Bologna, con decreto in data 13 ottobre 2000 ha autorizzato la pubblicazione di un sunto della domanda che i coniugi BORGHI ANDREA (nato a Spilamberto (MO) il 16.02.1962) e MONTANARI MARINA (nata a Modena il 04.07.1963) hanno presentato per ottenere il cambiamento del norme del proprio figlio minore BORGHI NIKOLA VLADI-MIROVIC (nato a Rostow sul Don [Federazione Russa] il 09.08.1997) in quello di "NICOLA".

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione nei modi e nei termini di legge.

Bologna, 9 novembre 2000

Borghi Andrea.

B-1037 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il procuratore generale presso la Corte d'appello di Milano, con decreto in data i 3 ottobre 2000, ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale Fabiano Domenichella, nata a Milano l'11 novembre 1974, residente a Cernusco Lomardone, in via Monza n. 79, chiede il cambiamento del nome Domenichella in quello di «Kelly».

Opposizione nei modi e termini di legge.

Domenichella Fabiano.

M-8875 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il Procuratore Generale della Repubblica di Bologna, con decreto del 24. 10.200 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quale la sig.ra Carani Romana nata a Sassuolo (MO) il 28.10.1935 residente a Reggio Emilia Via Guido da Castello n. 21 chiede di cambiare l'attuale nome Romana in quello di "Ciordana".

Chiunque vi abbia interesse può proporre opposizione nei modi e nei termini di legge.

Carani Romana.

C-29935 (A pagamento).

Cambiamento di nome

Il Procuratore della Repubblica di Firenze con decreto in data 31/1/2000 ha autorizzato la pubblicazione della domanda con la quade in coniugi Valenti Fausto e Cotti Daniela hanno chiesto per conto del figlio minore Lorenzo Olmo nato a Grosseto il 25/7/1985 residente a Grosseto in via Mozambico n. 36 il cambiamento del nome in quello di "Lorenzo".

Chiunque può opporsi nei termini di legge.

Grosseto, 6 novembre 2000

I genitori: Valenti Fausto - Corti Daniela.

C-29950 (A pagamento).

AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

AVVISI D'ASTA

COMUNE DI MONTEFALCO (Provincia di Perugia)

Avviso d'asta pubblica per alienazione di immobili di proprietà del comune di Montefalco

Si rende noto che il quarantacinquesimo giorno successivo alla data di pubblicazione del presente avviso nella Gazzetta Ufficiale, alle ore 10, presso la sede municipale di Montefalco, si procederà all'esperimento di asta pubblica con unico e definitivo incanto per la vendita dei seguenti immobili di proprietta comunale:

1) Edificio già sede della scuola di Casale - prezzo base L. 143.000.000 offerta non inferiore a L. 2.000.000 in aumento;

2) Edificio già sede della scuola di S. Marco - prezzo base
 L. 98.000.000 offerta non inferiore a L.2.000.000 in aumento.

Le offerte dovranno pervenire con plico raccomandato entro le ore $12\ del\ giorno$ antecedente la gara.

Il concorrente potrà partecipare all'asta per uno od entrambi gli immobili oggetto della alienazione, previo invio, per ciascuno di essi, del plico recante l'offerta economica.

Per ulteriori informazioni tel. 0742-379673.

Il responsabile del servizio: Proietti.

C-29921 (A pagamento).

(Provincia di Lecco)

Via Roma n. 31 - Tel. 0341/205244 - Fax 0341/201051

Il responsabile del settore informa che in data 20 dicembre 2000 alle ore 10 presso apposita sala del municipio di Valmadrera sarà esperita una gara ad evidenza pubblica col metodo delle offerte segrete a norma degli articoli 73 lett. c) e 76 del R.D. 23 maggio 1924 n. 827.

Le offerte dovranno essere presentate entro le ore 12 del 19 dicembre 2000.

Condizioni di vendita:

- l'immobile in vendita, sito a Valmadrera in via S. Martino n. 35, è costituito da un capannone ad uso magazzino di superficie lorda pari a mo 679.38 e volumetria di mc 3057.21;
 - 2) importo a base d'asta L. 642.000.000;
- 3) le rendite e gli oneri relativi agli immobili decorreranno a favore ed a carico dell'aggiudicatario dalla data di stipula dell'atto notarile:

4) responsabile del procedimento: arch. Nava Marco.

Copia integrale del bando può essere ritirata presso l'ufficio tecnico - Settore Lavori Pubblici del Comune oppure via telefax al n. 0341/201051.

> Il responsabile del settore LL.PP.: geom. Anghileri Natale

C-29956 (A pagamento).

BANDI DI GARA

COMUNE DI CITTADUCALE (Provincia di Rieti)

Avviso di gara esperita

Il Responsabile dell'Area Tecnica Arch. Rita RUGHETTI ai sense ie per gli effetti dell'art. 20 della legge 19.3 pon. 5.5 RENDE NOTO che l'Appalto per la FORNITURA E POSA IN OPERA DI DISSUA-SORI TRAI-FICO E RELA TIVE CATENE è stato aggiudicato mediante Pubblico incanto con il criterio di cui allo art. 1. lettera e) e 5 della legge 2.7.3 n. 14 e degli art. 7.3 let. 0-7 fod le R. D. 23.5. 1924 n. 8.27 con la procedura dell'applicazione delle offerte anomale ai sensi dell'art. 21 comma 1-bis della legge 10.9/4 e successive integrazioni e modificazioni alla Ditta NEW CENTER SERVICE con sede in Roma per l'importo netto di L. 31.466.590 pari a euro 16.25.114 al netto del ribasso offerto del 25.1508% applicato sull'importo posto a base d'asta di L. 42.040.000 pari a euro 12.171.18. Seconda classificata è stata la Ditta DE ROIA di Ariccia Roma che ha offertto un ribasso del 21.82.20%

Hanno partecipato 9 Ditte tutte ammesse

ARCH. RITA RUGHETTI.

S-27516 (A pagamento).

AUTOSTRADA BRESCIA VERONA VICENZA PADOVA - S.D.a.

Sede legale in piazzale Europa n. 12 - 37135 Verona Sede amministrativa in via F. Gioia n. 71 - 37135 Verona Sito internet - www.autobspd.it

Avviso di gara avvenuta

- SOCIETÀ APPALTANTE: Società per azioni Autostrada Brescia Verona Vicenza Padova Telefono 045/8672.222 Telefax 045/508199 Sito internet "www. autobspd.it".
 - 2. PROCEDURA DI AGGIUDICAZIONE: Pubblico Incanto.
 - 3. DATA DI AGGIUDICAZIONE: 29 SET. 2000.
- CRITERIO D'AGGIUDICAZIONE: prezzo più basso previsto dall'art. 21, Legge 11.2.1994, nº 109 e successive modifiche ed integrazioni, mediante offerta di ribasso percentuale.
 - 5. OFFERTE RICEVUTE: n. 38 (trentotto).

Lotto 1: n. 28 offerte ammesse.

Lotto 2: n. 27 offerte ammesse.

Lotto 3: n. 19 offerte ammesse.

6 DITTE AGGIUDICATARIE:

Lotto 1: Car Segnaletica Stradale S.r.1. di Ponte (BN).

Lotto 2: S.I.R. S.r.l. di San Cipriano Piacentino (SA)

Lotto 3: Manutencoop a.r.l. di S. Gregorio (CT).

 NATURA DEI LAVORI: esecuzione di tutte le opere le prestazioni e le forniture necessarie per la manutenzione triennale delle barriere di sicurezza e della recinzione laterale danneggiate in seguito ad incidenti, lungo le autostrade A4 ed A31, suddivisa in tre lotti.

Lotto 1 - importo triennale L. 2.439.164.490 (€ 1.259.723,33);

Lotto 2 - importo triennale L. 1.129.318.590 (€ 583.244,38);

Lotto 3 - importo triennale L. 571.342.680 (€ 295.073,87),

8. SOGLIA DI ANOMALIA:

Lotto 1: 11,607%; Lotto 2: 11,745%; Lotto 3: 12,568%.

9. OFFERTE DITTE AGGIUDICATARIE:

Lotto 1: 11,48%; Lotto 2: 11,11%; Lotto 3: 11,89%.

10. Gli elenchi delle ditte partecipanti saranno inviati a richiesta.

Il Presidente: (arch. Giuseppe Barbieri)

S-27562 (A pagamento).

AUTOSTRADA BRESCIA VERONA VICENZA PADOVA - S.D.a.

Sede legale in piazzale Europa n. 12 - 37135 Verona Sede amministrativa in via F. Gioia n. 71 - 37135 Verona Sito internet - www.autobspd.it

Avviso di gara avvenuta

- 1. SOCIETÀ APPALTANTE: Società per azioni Autostrada Brescia Verona Vicenza Padova.
 - 2. PROCEDURA: Pubblico Incanto.
 - 3. DATA AGGIUDICAZIONE: 29 SET. 2000.
- CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE: prezzo più basso mediante offerta di ribasso percentuale sull'elenco prezzi, a norma dell'art. 21, comma 1, lettera a) della Legge 11.2.1994, n. 109 e successive modificazioni.
 - 5. OFFERTE AMMESSE: n. 53 (cinquantatre);
- DITTA AGGIUDICATARIA: A.t.i. Alessi Luigi & Figli S.n.c.
 + I.R.S.A. di Roma.
- 7. NATURA DEI LAVORI: esecuzione di tutte le opere, le prestazioni e le fomiture necessarie per la realizzazione degli impianti di irrigazione automatizzata da allogiare nelle barriere vegetali in legno poste lungo il nastro autostradale in provincia di Verona, Vicenza e Padova Lotto "Pi»
- Importo complessivo dell'appalto: L. 3.564.074.700 ($\leqslant 1.840.690,97$).

Importo oneri di sicurezza: L. 180.500.000 (€ 93.220,47).

Importo dei lavori a base d'asta: L. 3.383.574.700 (€ 1.747.470,49).

- 8. SOGLIA DI ANOMALIA: 28,219%.
- OFFERTA DITTA AGGIUDICATARIA: ribasso del 28,12% sull'importo dei lavori.
 - 10. L'elenco delle ditte partecipanti sarà inviato a richiesta.

Il Presidente: (arch. Giuseppe Barbieri)

S-27563 (A pagamento).

AUTOSTRADA BRESCIA VERONA VICENZA PADOVA - S.p.a.

Sede legale in piazzale Europa n. 12 - 37135 Verona Sede amministrativa in via F. Gioia n. 71 - 37135 Verona Sito internet - www.autobspd.it

Avviso di gara avvenuta

- SOCIETÀ APPALTANTE: Società per azioni Autostrada Brescia Verona Vicenza Padova
 - 2. PROCEDURA: Pubblico Incanto.
- 3. CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE: prezzo più basso mediante offerta prezzi unitari, a norma degli arti. 26, comma 1, lettera a) della Direttiva 93/36/CEE del 14.6.1993 e i 16, comma 1, lettera a) del D. Lgs. del 24.7.1992, n. 358 e successive modificazioni.
 - 4. DATA DI TRASMISSIONE BANDO CEE: 20 Giugno 2000.
 - 5. DATA AGGIUDICAZIONE: 4 OTT. 2000.
 - 6. OFFERTE RICEVUTE: n. 7 (sette).
 - Lotta 1: n. 5 (cinque) ammesse;
 - Lotto 2: n. 5 (cinque) ammesse.
- 7. DITTA AGGIUDICATARIA: per entrambi i Lotti la Ditta LAV FER dei F.lli Paolini & C. S.r.l. di Acqualagna (PS).
- NATURA DELLA FORNITURA: fornitura triennale di elementi di barriere di sicurezza metalliche da effettuarsi nei Centri di Manutenzione di Sommacampagna e di Vicenza Est situati sull'Autostrada A4 Brescia - Padova, suddivisi in due lotti. Numero di riferimento C.P.A. 28.11.1.
 - Lotto 1. importo triennale L. 2.411.082.000 (€ 1.245.219,93);
 - Lotto 2 importo triennale L. 1.207.464.000 (€ 623.603,11).
 - 9. SOGLIA DI ANOMALIA:
 - Lotto 1: 14,54%; Lotto 2: 13,57%.

10. OFFERTE DITTA AGGIUDICATARIA:

Lotto 1: L. 1.760.088.948 (€ 909.010,08);

- Lotto 2: L. 998.058.690 (€ 515.454,29).
- Data di spedizione dell'avviso all'Ufficio delle Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee: 9 NOV, 2000.
 - 12. L'elenco delle ditte partecipanti sarà inviato a richiesta.

Il Presidente: (arch, Giuseppe Barbieri)

S-27564 (A pagamento).

AUTOSTRADA BRESCIA VERONA VICENZA PADOVA - S.p.a.

Sede legale in piazzale Europa n. 12 - 37135 Verona Sede amministrativa in via F. Gioia n. 71 - 37135 Verona Sito internet - www.autobspd.it

Avviso di gara avvenuta

- SOCIETÀ APPALTANTE: Società per azioni Autostrada Brescia Verona Vicenza Padova Telefono 045/8672.222 Telefax 045/508199.
 - 2. PROCEDURA DI AGGIUDICAZIONE: Pubblico Incanto.
 - 3. DATA DI AGGIUDICAZIONE: 12 OTT. 2000.
- CRITERIO D'AGGIUDICAZIONE: prezzo più basso previsto dall'art. 21, Legge 11.2.1994, n° 109 e successive modifiche ed integrazioni, mediante offerta di ribasso percentuale.
- 5. OFFERTE RICEVUTE: n. 51 (cinquantuno); Lotto 1: n. 39 offerte ammesse; Lotto 2: n. 34 offerte ammesse; Lotto 3: n. 35 offerte ammesse.
- DITTE AGGIUDICATARIE: Lotto 1: Elettrolux S.r.l. di Zevio (VR); Lotto 2: Alfa S.r.l. di Vicenza (VI); Lotto 3: MD Elettroimpianti S.n.c. di Paderno D. (MI).

- 7. NATURA DEI LAVORI: esecuzione di tutte le opere, le prestazioni e le fomiture necessarie per la manutenzione, conservazione e completamento degli impianti elettrici situati nelle palazzine, nei piazzali, negli svincoli autostradali e nelle tangenziali di proprietà e/o in gestione della Società, suddivise in tre lotti.
 - Lotto 1 importo triennale L. 1.500.000.000 (€ 774.685,35);
 - Lotto 2 importo triennale L. 1.500.000.000 (€ 774.685,35);
 - Lotto 3 importo triennale L. 300.000.000 (€ 154.937,07);
 - SOGLIA DI ANOMALIA:
 Lotto 1: 19,783%; Lotto 2: 20,415%; Lotto 3: 18,056%.
 - 9. OFFERTE DITTE AGGIUDICATARIE:

Lotto 1: 19,630%; Lotto 2: 20,07%; Lotto 3: 18, 837%.

10. Gli elenchi delle ditte partecipanti saranno inviati a richiesta.

Il Presidente: (arch. Giuseppe Barbieri)

S-27565 (A pagamento).

AUTOSTRADA BRESCIA VERONA VICENZA PADOVA - S.p.a.

Sede legale in piazzale Europa n. 12 - 37135 Verona Sede amministrativa in via F. Gioia n. 71 - 37135 Verona Sito internet - www.autobspd.it

Avviso di gara avvenuta

- SOCIETÀ APPALTANTE: Società per azioni Autostrada Brescia Verona Vicenza Padova Telefono 045/8672.222 Telefax 045/508199.
- PROCEDURA DI AGGIUDICAZIONE: Pubblico Incanto.
 AGGIUDICAZIONE: 12 OTT. 2000.
 - 4. CRITERIO D'AGGIUDICAZIONE: prezzo più basso previsto dall'art. 21, Legge 11.2.1994, n° 109 e successive modifiche ed integrazioni, mediante offerta di ribasso percentuale.
- 5. OFFERTE RICEVUTE: n. 36 (trentasei); Lotto 1: n. 26 offerte ammesse; Lotto 2: n. 25 offerte ammesse; Lotto 3: n. 25 offerte ammesse; Lotto 4: n. 23 offerte ammesse; Lotto 5: n. 22 offerte ammesse.
- 6. DITTE AGGIUDICATARIE: Lotto 1: F.I.E.R.T. S.r.l. di Roma; Lotto 2: Tecnoconsult Service S.r.l. di Mirano (VE); Lotto 3: Bertasini S.r.l. di Pizzoletta (VR); Lotto 4: ECM Impianti S.r.l. di Isola della Scala (VR); Lotto 5: Elettioriprinia S.n.c. di Gesualdo (AV).
- 7. NATURA DEI LAVORI: esceuzione di tutte le opere, le prestazioni e le fomiture necessarie per la manutenzione, conservazione e completamento degli impianti termici, di condizionamento e ventilazione dei fabbricati di proprietà e/o in gestione della Società, suddivise in cinque lotti.
 - Lotto 1 importo triennale L. 1.050.000.000 (€ 542.279,75);
 - Lotto 2 importo triennale L. 1.050.000.000 (€ 542.279,75);
 - Lotto 3 importo triennale L. 600.000.000 (€ 309.874,14);
 - Lotto 4 importo triennale L. 720.000.000 (€ 371.848,97);
 - Lotto 5 importo triennale L. 180.000.000 (€ 92.962,25);
- SOGLIA DI ANOMALIA: Lotto 1: 17,668%; Lotto 2: 18,971%; Lotto 3: 18,120%; Lotto 4: 17,040%; Lotto 5: 15,981%.
- to 2: 18,971%; Lotto 3: 18,120%; Lotto 4: 17,040%; Lotto 5: 15,981%.
 9. OFFERTE DITTE AGGIUDICATARIE: Lotto 1: 17,21%; Lotto 2: 18,50%; Lotto 3: 17,81%; Lotto 4: 17,01%; Lotto 5: 15/72%.
 - 10. Gli elenchi delle ditte partecipanti saranno inviati a richiesta.

Il Presidente: (arch. Giuseppe Barbieri)

S-27566 (A pagamento).

AUTOSTRADA BRESCIA VERONA VICENZA PADOVA - S.p.a.

Sede legale in piazzale Europa n. 12 - 37135 Verona Sede amministrativa in via F. Gioia n. 71 - 37135 Verona Sito internet - www.autobspd.it

Avviso di gara avvenuta

- 1. SOCIETÀ APPALTANTE: Società per azioni Autostrada Brescia Verona Vicenza Padova - Telefono 045/8672.222 - Telefax 045/508199. - Sito internet "www.autobspd.it".
 - 2. PROCEDURA DI AGGIUDICAZIONE: Pubblico Incanto.
 - 3. DATA DI AGGIUDICAZIONE: 18 OTT. 2000.
- 4. CRITERIO D'AGGIUDICAZIONE: prezzo più basso previsto dall'art. 21, Legge 11.2.1994, nº 109 e successive modifiche ed integrazioni, mediante offerta di ribasso percentuale.
 - 5. OFFERTE RICEVUTE: n. 5 (cinque).
 - Lotto 1: n. 3 offerte ammesse.
 - Lotto 2: n. 4 offerte ammesse.
 - 6. DITTE AGGIUDICATARIE:
 - Lotto 1: Costruzioni Ediltecnica S.r.l. di Povegliano Veronese
 - Lotto 2: Aurora Costruzioni S.r.1. di Cassola (VI).
- 7. NATURA DEI LAVORI: esecuzione di tutte le opere, le prestazioni e le forniture relative agli interventi di manutenzione urgenti e non programmabili ai fabbricati di stazione e loro pertinenze, isole di piste di biglietteria, tunnel di servizio autostazioni, rete fognaria, e comunque su tutti i fabbricati e piccoli manufatti in genere della Società, suddivise in due lotti
 - Lotto I importo biennale L. 1.000.000.000 (€ 516.456,90);
 - Lotto 2 importo triennale L. 1.000.000.000 (€ 516.456, 90);
 - 8. OFFERTE DITTE AGGIUDICATARIE:
 - Lotto 1: 11,00%; Lotto 2: 12,37%.
 - 9. Gli elenchi delle ditte partecipanti saranno inviati a richiesta.

Il Presidente: (arch. Giuseppe Barbieri)

S-27567 (A pagamento).

Società p.a. Esercizi Aeroportuali - S.E.A.

Esito di gara

- 1. Ente aggiudicatore: S.E.A. Società per Azioni Esercizi Aeroportuali, 20090 Aeroporto Milano Linate, Tel. 02/74851, fax 02/74852010, telex 321167 SEA LIN I.
 - 2. Tipo di appalto: Lavori.
- 3. Oggetto: Manutenzione delle aree a verde dell'Aeroporto di Milano Malpensa.

 - Importo a base d'asta Lit. 800.000.000 (Euro 413.165.52). Bando di gara pubblicato sulla GURI n. 187 del 11.8.2000.
 - 5. Procedura di aggiudicazione: aperta.
- 6. Offerte ricevute: 1) Impresa Agricola Francesco Manfredi Palma; 2) Codra Mediterranea S.r.l.; 3) Liuni e Greppi S.n.c.; 4) Floricoltura Pasquale Gervasini S.r.l.; 5) Floricoltura Minetti; 6) Euroambiente S.r.l.; 7) La Giada S.p.A.; 8) F.lli Baronchelli S.n.c.; 9) Esc Ambiente Environmental Service and Engineering; 10) Peverelli S.r.l.; 11) Agricolmac S.a.s.; 12) Urbania; 13) Angioletto Borri; 14) Marchini Piante S.a.s.; 15) P.R.E.M.A.V. Sr.l.; 16) Cooperativa i Sommozzatori della Terra; 17) Tebe S.r.l.; 18) Santa Maria S.r.l.; 19) Parolo S.r.l.; 20) S.M.E.I. S.r.I.; 21) Tiemme S.a.s. di M. Temporiti & C.; 22) Terranova Giuseppe; 23) Proposta Verde S.r.l.; 24) F.lli Gaslini S.n.c.; 25) Green System Sr.I.; 26) Riva Giardini S.r.I.; 27) Ficktner di Ugo Fickiner, 28) Crespi S.r.l., 29) Archiverde di Ferrario A.; 30) Floricol-tura Gammaverde S.n.c.; 31) L'Erbavoglio S.r.l.; 32) Cooperativa produzione Lavoro Valle del Lambro S.c.r.L; 33) Radaelli Stefano;

- 34) Scarpellini S.p.A.; 35) Malegori Comm. Erminio S.r.l.; 36) Valles verde; 37) Mulino Garden S.r.l.; 38) Giovetti Sistam S.r.l.; 39) Dimensione Verde S.r.l.; 40) Intergeos S.r.l.; 41) Centro Mercato Fiori Toppi di Toppi Tiziano.
- 7. Data di aggiudicazione dell'appalto: 11.10.2000.
- 8. Aggiudicatario: Liuni e Greppi S.n.c., Strada Russi 1, Novara.
- 9. Criterio di aggiudicazione: Prezzo più basso, ex art. 21, comma 1, L. 109/94.
 - 10. Importo di aggiudicazione: Lit. 595.200.000 (Euro 307.395.15)

Il Presidente: Dr. Giorgio Fossa.

M-8862 (A pagamento).

COMUNITÀ MONTANA MEDUNA-CELLINA IV zona omogenea

(Provincia di Pordenone)

Barcis, p.le Vittoria n. 1 Telefono 042776038-76083 - Fax 042776301

Bando di gara mediante licitazione privata per l'appalto del servizio integrato (raccolta, trasporto, trattamento e smaltimento delle frazioni inutilizzabili) di raccolta differenziata dei rifiuti urbani, assimilabili e del servizio integrato (raccolta, trasporto, trattamento e smaltimento) degli r.s.u. residui speciali assimilabili agli urbani, dei rifiuti urbani pericolosi (r.u.p.), dei rifiuti urbani ingombranti (r.l.) nonché per i servizi accessori e per i servizi aventi carattere di occasionalità o urvenza.

La COMUNITÀ MONTANA "MEDUNA-CELLINA" IV Zona Ornogenea , P.le Vittoria, 1 - Barcis (PN) - Italia - tel. 042776038 - 76083 - Fax 042776301 - intende appaltare il servizio integrato (raccolta, trasporto, trattamento e smaltimento delle frazioni inutilizzabili) di raccolta differenziata dei rifiuti urbani, assimilabili e del servizio integrato (raccolta, trasporto, trattamento e smaltimento) degli R.S.U. residui speciali assimilabili agli urbani, dei rifiuti urbani pericolosi (R.U.P.) dei rifiuti urbani ingombranti (R.I.) nonché per i servizi accessori e per i servizi avente carattere di occasionalità o urgenza nei Comuni di Erto e Casso, Cimolais, Claut, Barcis, Andreis, Montereale Valcellina, Vajont, Vivaro, Arba, Cavasso Nuovo, Fanna, Frisanco, Maniago (categoria di servizio 16, numero riferimento CPC 94).

Riferimenti normativi: L.R. n. 30/1987, D.Lgs. n. 22/1997 e successive modifiche, D. Lgs. N. 157/1995 come modificato dal D.lgs. N. 65/2000, Decreto Ministero dell'Ambiente n. 406/1998

Dovranno essere rispettate per l'assolvimento del servizio le norme previste dal D.Lgs. n. 22/97 e dal capitolato speciale d'appalto.

L'impresa aggiudicataria dovrà indicare nome e qualifica professionale degli incaricati della prestazione del servizio.

Non è prevista la facoltà di presentare offerte per una sola parte dei servizi.

Viene fatto divieto di varianti alle condizioni riportate nel capitolato speciale d'appalto che disciplina il servizio.

Il contratto avrà la durata di anni tre a far data dallo 01/04/2001.

Sono ammesse offerte di Imprese riunite ai sensi dell'art. 11 del D.Lgs. n. 157/1995 come modificato dal D.Lgs. N. 65/2000 e di Consorzi di Cooperative di produzione e lavoro ai sensi della normativa vi-

Le domande di partecipazione alla gara che si terrà con il metodo della licitazione privata redatte in carta legale, rese ai sensi della Legge n. 15/1968 così come modificata dalla n. 127/1997, in lingua italiana, dovranno esscre inviate al seguente indirizzo: COMUNITÀ MONTA-NA "MEDUNA-CELLINA" - P.le Vittoria, 1 - 33080 Barcis (PN) - Italia - ENTRO LE ORE 12,00 DEL GIORNO 20/12/2000.

Gli inviti a presentare le offerte saranno inviati entro 15 giorni dalla data della determinazione che approverà l'elenco delle Ditte da

Non è prevista la presentazione di cauzioni o altre garanzie in fase di richiesta di invito a gara.

- Il servizio viene gestito su delega da parte dei Comuni facenti parte della Comunità Montana "Meduna-Cellina" e finanziato con trasferimento di fondi dagli stessi.
- Le richieste di partecipazione alla gara dovranno essere corredate dalla seguente documentazione:
- dana seguente documentazione:

 1) dichiarazione sostitutiva dell'atto di notorietà con la quale si
 attesti:
- a) il possesso dell'autorizzazione prevista dalla normativa vigente per l'esercizio del servizio richiesto;
- b) la disponibilità di sito per lo smaltimento finale, regolarmente autorizzato, per l'intera durata dell'appalto;
- c) la disponibilità di sito per il trattamento, regolarmente autorizzato, per l'intera durata dell'appalto;
- d) la cifra d'affari relativa ai servizi analoghi all'oggetto e alle dimensioni dell'appalto, realizzati dall'impresa negli ultimi tre anni e descrizione dell'attrezzatura tecnica;
- e) di non trovarsi in alcuna delle condizioni di esclusione dell'art 12 del D.Lgs. N. 157 del 17/03/1995 come modificato dal D.Lgs. n. 65/2000;
- certificato di iscrizione all'Albo Nazionale delle Imprese che effettuano la gestione dei rifiuti ai sensi dell'art. 30 del D.L.gs. N. 22/97, in originale o copia autenticata in bollo;
- certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. o al registro equivalente nei paesi CEE in originale o copia autenticata in bollo;
- Misure adottate per garantire la qualità del servizio (es. sistemi di garanzia della qualità UNI EN 29000/ISO 9000).

 L'appalto sarà aggiudicato con il criterio del prezzo complessivo
- più basso secondo le modalità previste dal capitolato speciale d'appalto. Sarà escluso dalla partecipazione all'appalto ogni fornitore che si trovi incluso nei casi previsti dall'art. 12 del D.Lgs. n. 157/1995 come modificato dal D.Lgs. n. 65/2000.
- Dovrà essere indicata la quota del contratto che il prestatore dei servizi intende, eventualmente subappaltare.
- Il capitolato speciale d'appalto potrà essere ritirato presso la stazione appaltante.
- Per quanto non espressamente previsto in questo bando valgono le norme indicate nel D.Lgs. n. 157/1995 come modificato dal D.Lgs. N. 65/2000.
- Il bando è stato inviato per la pubblicazione sulla G.U.C.E. in data 09/11/2000 tramite fax.
- Il bando è stato ricevuto dall'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee in data 09/11/2000.

Barcis, li 09/11/2000

IL DIRIGENTE TECNICO
Dott, Ing. Danilo DELLA VALENTINA

S-27569 (A pagamento).

MUNICIPIO DI SESSA AURUNCA (Provincia di Caserta)

Ai sensi ex Art. 20 Legge: 55,90. - Il Capo Settore alle FF. e Patr. relation to quanto segue: con Det.Dir. nº 1636 di presa d'atto delle risultanze di gara del 27/10/2000 a seguito di pubblico incanto ai sensi del D.Leg. vo 157,95 art. 23 lett. b), l'appalto del sevizito di tesoriora comunale è stato aggiudicato all'Ilstituto di Credito Bancario: "HANCO AMBROSIANO VENETIO". Agenzia di Sessa Aunuca, con l'attraccione del punteggio di 63,95. seccondo le tabelle riporate al l'art. 26 del Capitolato Speciale d'Appalto. Ha presentato offerta solo il BANCO AMBROSIANO VENETIO.

Il CAPO SETTORE FF. E PATR. (Dr.ssa GALDERISI Tiziana)

S-27628 (A pagamento).

Società p.a. Esercizi Aeroportuali - S.E.A.

Esito di gara

- Ente aggiudicatore: S.E.A. Società per Azioni Esercizi Aeroportuali, 20090 Aeroporto Milano Linate, Tel. 02/14851, fax 02/74852010, telex 321167 SEA LIN I.
 - 2. Tipo di appalto: Fornitura.
 - 3. Oggetto: n. 3 Cargo Loaders.

Importo a base d'asta Lit. 1.020.000.000 (Euro 526.786,03).

- 4. Bando di gara pubblicato sulla GUCE n. S124 dell'1.7.2000 e sulla GURI n. 161 del 12.7.2000.
 - 5. Procedura di aggiudicazione: aperta.
- Offerte ricevute: 1) FMC Airline Equipment Europe SA;
 Aviogei-Airport Equipment S.r.l.
 - Data di aggiudicazione dell'appalto: 4.10.2000.
- Aggiudicatario: FMC Airline Equipment Europe SA Madrid (Spagna).
- Criterio di aggiudicazione: Offerta economicamente più vantaggiosa, ex art. 24, lett. b), D.Lgs. 158/95.
- 10. Importo di aggiudicazione: Lit. 922.500.000 (Euro 476.431,49).
- 11. Data di invio all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali della CE: 9.11.2000.

Il Presidente: Dr. Giorgio Fossa.

M-8863 (A pagamento).

Società p.a. Esercizi Aeroportuali - S.E.A.

Esito di gara

- Ente aggiudicatore: S.E.A. Società per Azioni Esercizi Aeroportuali, 20090 Aeroporto Milano Linate, Tel. 02/74851, fax 02/74852010, telex 321167 SEA LIN I.
 - 2. Tipo di appalto: Lavori.
- Oggetto: Rifacimento delle segnaletica orizzontale di piste di volo, raccordi, piazzali sosta aeromobili e strade interne ai sedimi aeroportuali di Milano Linate e Milano Malpensa. Importo a base d'asta Lit. 745.000.000 (Euro 384.760,39).
 - Bando di gara pubblicato sulla GURI n. 187 del 11.8.2000.
 - 5. Procedura di aggiudicazione: aperta.
- 6. Offerte ricevute: 1) Segnaletica Veneta S.c.r.l.; 2) De Luca Salvaror; 3) PSV S.r.l.; 4) Novo Omege S.r.l.; 5) Aristas Service S.c.a r.l.; 6) Prismo S.r.l.; 7) Segnaletica Stradale; S.I.A.S. S.r.l.; 8) Arrotte Segnaletica Stradale; 9) Lore Segnaletica Stradale; 10) Cuble S.p.A.; 11) C.I.M.S.; 12) F.A.U. S.p.A.; 13) Acis S.r.l.; 14) Società Říviera S.a.s.; 15) Segnaletica Stradale Conselvana; 16) Serenisians S.r.l.; 17) C.E.M.P.I. S.r.l.; 18) Andreis Segnaletica Stradale S.n.c.; 19) FILA Segnalazioni Stradali S.a.s.; 20) Posover Coop. a r.l.; 21) FIS S.r.l.; 22) Ecotraffic S.a.s.; 23) Euro Strade S.r.l.; 24) RO.MA Service S.a.s.; 25) Pinciara S.p.A.; 26) SASA Sr.l.
 - 7. Data di aggiudicazione dell'appalto: 11.10.2000.
- Aggiudicatario: PSV S.r.l. Zona Art. Ponte del Cantone, 37 -Pozzolengo (BS).
- Criterio di aggiudicazione: Prezzo più basso, ex art. 21, comma
 L. 109/94.
- 10. Importo di aggiudicazione: Lit. 629.379.000 (Euro 325.047,13).

Il Presidente: Dr. Giorgio Fossa.

M-8864 (A pagamento).

CITTÀ DI SEREGNO (Provincia di Milano)

Esito di gara

Amministrazione aggiudicatrice: Amministrazione Comunale, Piazza Libertà, 1 - I - 20038 Seregno (MI). Tel. 0362/263252-253 - Fax 263245. www.brianzainrete.net.

Procedura di aggiudicazione prescelta: Asta pubblica.

Oggetto dei lavori: Lavori occorrenti per la realizzazione di un parco urbano "Parco John Lennon" di piste ciclopedonali. di marciapiedi, parcheggi, di un campo da calcetto e di orti urbani, comprese opere a verde, posti tra via Carroccio. Via Parini e Via Ernilia. Categoria prevalente: OG3 Data di aggiudicazione dell'appalto: 10.10.2000 - Determinazione del Segretario Generale n. 799.

Criteri di aggiudicazione dell'appalto: offerte segrete al massimo ribasso sull'importo delle opere a corpo posto a base d'asta, ai sensi dell'art. 2l Legge 109/94, modificato dalla l.. 415/98.

Numero di offerte ricevute: 20. Imprese partecipanti: Floricoltura MI-NETTI, via Vittorio Emanuele, 35, CABIATE (CO); NICOLANGELO PERSIA, via Amm. Vacca, 111 BITONTO (BA); GAMMA VERDE S.n.c. di F.lli Mauri, via per Novedrate, 51, Como; PR.E.M.AV. S.r.L, V.le Reg. Giovanna, 39 - MILANO; SATRI COSTRUZIONI GENERALI S.r.l., via Provinciale, 13B, GARBAGNATE MONASTERO (LC); BIFFI S.p.A., Viale dell'Industria, 5, VILLA D'ADDA (BG); GIUSSANI EMI-LIO & C. S.a.s., via Carroccio, 3, SEREGNO (MI); CENTRO MERCA-TO FIORI TOPPI di Toppi Tiziano, c.so Sempione, 14/A, S. VITTORE OLONA (MI); CEREDA PAOLO & C. S.a.s.. via Flumendosa, 18, MI-LANO; Floricoltura SANTAMARIA S.r.I., Via Marconi, 3, MONZA (MI); FRATELLI GASLINI S.n.c. di Gaslini Franco & C., via Gallarate, 313, MILANO; Gioto, 26, MILANO; FILLI ALARI S.n.c. di Alari Ago-stino & C., via Sprelung, 40, SEVESO (MI); PAROLO S.r.l., via G. Mat-tei, 16, ARESE (MI); MALEGORI S.r.l. Comm. Erminio, viale U. Foscolo, 44, Monza (MI); SCAVI SEREGNESI S.a.s. di Vismara Carlo & C. via A. Appiani, 42, SEREGNO (MI); NUOVA ERRE S.r.I., via Verona, 2, SEVESO (MI); CIPRIANI ANTONIO S.r.I., via Lazzago, 15, COMO; URBANIA, via Pagliera, 26, LAINATE (MI); RIVA GIARDINI S.r.I., via Brianza, 2, LURAGO D'ERBA (CO). Nome ed indirizzo dell'aggiudicatario: F.lli Alari S.n.c. di Alari Agostino & C. Via Sprelunga, 40 Seveso (MI) con sconto del 16,46%. Importo di aggiudicazione: L. 545.666.515 Euro 281,813,23 (IVA esclusa).

Direttore dei lavori: Arch. Alberto Colombo Tempo di realizzazione dell'opera: 210 giorni.

IL DIRIGENTE DEL SETTORE GESTIONE DEL TERRITORIO
(Arch. Calogero Grisafi)

Responsabile del procedimento: geom. Mauro Facchinetti

M-8886 (A pagamento).

POSTE ITALIANE - S.p.a. Polo Immobiliare Lombardia

Bando di gara pubblico incanto

- 1) Ente appaltante: Poste Italiane S.p.a. Polo Immobiliare Lombardia Via Pindaro 29 20128 Milano Tel. 02/25295244 Fax 02/25295204.
 - 2) Procedura di aggiudicazione:
- a) pubblico incanto ai sensi dell'an. 1 lett. a) della legge 2 febbraio 1973 nr. 14, ai sensi delle leggi 10/12/1981 nr. 741, 08/10/84 nr. 687, 17/02/1987 nr. 80, del decreto legislativo 10/12/1991 nr. 406, della legge 109 del 11/02/94 modificata dalla legge 18/11/1998 n. 415.
 - b) Forma d'appalto: lavori.
- 3) Luogo d'esecuzione Provincia di Milano (MI Succ. 9 Succ. 95-Succ. 58 - Agenzia di Garbagnate Milanese C);
- 4) Natura dei lavori: Progetto Layout Opere di ristrutturazione.
- a) Importo a base di gara: Lit. 2.161.521.233 al netto di I.V.A. (Euro 1.116.332,553) categoria prevalente OG1, opere scorporabili categoria OG11.

- b) Per la partecipazione alla gara sono richiesti requisiti di cui all'art. 31 del D.P.R. n. 34 del 25/01/2000.
 - 5) Durata dei lavori: 80 gg. Naturali e consecutivi.
- 6) a) Indirizzo al quale vanno inviate le richieste di capitolati d'appalto e documenti complementari: indirizzo di cui al punto uno, contro pagamento della somma di Lire 10,000 mediante versamento sul CCP 190207 proventi Filiale Milano Città;
- b) termine per la presentazione delle suddette richieste: ore 12 del 29/12/2000.
- 7) a) Le offerte devono pervenire entro le ore 12 del giorno 08/01/2001 alle Poste Italiane SPA, Polo Immobiliare Lombardia via Pindaro 29 - 20128 Milano;
- b) la documentazione non in lingua italiana dovrà essere accompagnata da traduzione giurata in lingua italiana.
- c) non sono ammesse offerte in aumento.

 8) Validità dell'offerta: 180 (centottanta) giorni naturali consecuti-
- 8) Validità dell'offerta: 180 (centottanta) giorni naturati consecuti vi dalla data di scadenza di presentazione della stessa.
- 9) L'offerta dovrà essere corredata dalla cauzione provvisoria: 2% (duepercento) dell'importo a base d'appalto Lit. 43.230.425 (Euro 22.326,651) nelle forme che saranno indicate nei documenti complementari di cui al punto 6).
 - 10) Seduta pubblica.
- Data e luogo pubblico incanto: 1º seduta alle ore 10 del giorno 09/01/2001 in una sala del Polo Immobiliare:
- a) prima di procedere all'apertura delle buste, saranno verificati i requisiti ai sensi dell'art. 10 comma 1-quater legge 109/94 e s.m.i.;
- b) saranno ammesse alla gara le imprese aventi sede in uno Stato della CEE alle condizioni previste dagli articoli 18 e 19 del decreto legislativo 19/12/1991 nr. 406;
- c) è ammessa la presentazione da parte dei concorrenti di offerta ai sensi dell'art. 22 e seguenti del decreto legislativo 19/12/1991 nr. 406 e successive modifiche ed integrazioni;
- d) si procederà ad aggiudicazione anche in presenza d'una sola offerta valida:
- e) le offerte anomale saranno valutate secondo il disposto di cui alla legge 109/94 art. 21 comma 1-bis, come modificata dalla legge 415/98.
- 12) Subappallo: è ammesso ai sensi e con modalità previste dall'art. 34 della legge 11/02/94 rr. 109, modificata dalla legge 415/98, previo nulla osta delle Poste. Inoltre è fatto obbligo all'impresa aggiudicataria di trasmettere, entro 20 giomi dalla data di ciascun pagamento effettuato nei suoi confronti, copia delle fatture quietanzate relative ai pagamenti corrisposti al subappaltatore, con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.
- 13) Pagamenti: i lavoti sono stati finanziati con i fondi a disposizione di questa diruzione e gli stati di avanzamento lavori sanamo emessi ogni qualvolta il credito netto dell'impresa raggiungenà l'importo di Lit. 250.000.000 (duecontocinquantamilioni) per singolo ufficio del i pagamenti verranno effettuati a novanta giomi dal ricevimento della fattura.
- Altre informazioni possono essere richieste alle Poste Italiane S.p.a. Polo Immobiliare I.ombardia - Via Pindaro 29 - cap. 20128 -Milano telefono nr. 02/275295244.

ll direttore: Ing. G. Gibilisco.

M-8897 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Comando I^a Regione Aerea

Direzione Territoriale Servizi Milano, piazza Novelli n. 1

Questa Direzione, dovendo provvedere all'approvvigionamento di parti di ricambio per la manutenzione/revisione di complessivi ed accessori installati sul velivolo AM-X, ha intenzione di procedere a Tratativa Privata con la ditta MICROTECNICA Srl - Piazza A. Graf nr. 147 - Tonta III.

Eventuali informazioni possono essere richieste, entro 15 gg. dalla data di pubblicazione del presente avviso, alla Direzione Territoriale Servizi - 3º Ufficio Amministrazione - Piazza Novellin ri. Milano - tel. 02.73902330 - telefax 02.70100548 tutti i giomi feriali, escluso il sabato, dalle ore 09.00 alle ore 13.00.

IL DIRETTORE Col. A.A.r.a.n. Riccardo MERLINO.

M-8902 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Comando 1º Regione Aerea Direzione Territoriale Servizi Milano, piazza Novelli n. 1

Questa Direzione, dovendo provvedere all'approvvigionamento di parti di ricambio per la manutenzione/revisione di complessivi installati sulla cellula del velivolo AM-X, ha intenzione di procedere a Trattativa Privata con la ditta ALENIA un'azienda Finmeccanica Spa - Corso Marche nr. 41 Torino.

Eventuali informazioni possono essere richieste, entro 15 gg. dalla dia i pubblicazione del presente avviso, alla Direzione Territoriale Servizi - 3º Ufficio Amministrazione - Piazza Novellin r. 1 Milano - tel. 02.73902330 - telefax 02.70100348 tutti i giorni feriali, escluso il sabato, dallo cero golo 02 lle cer 10.3048 tutti di giorni feriali, escluso il sabato, dallo cero golo 02 lle cer 10.3048.

IL DIRETTORE Col. A.A.r.a.n. Riccardo MERLINO.

M-8903 (A pagamento).

COMANDO GENERALE DELL'ARMA DEI CARABINIERI

Reparto Autonomo - Servizio Amministrativo Ufficio Contratti e Approvvigionamenti Sezione Contratti

Viale Romania, 45 - 00197 ROMA

Bando di gara Procedura ristretta accelerata

1. Ente appaltante

Comando Generale dell'Arma dei Carabinieri, Reparto Autonomo, Servizio Amministrativo, Uff. Contratti, Viale Romania, 45 - I 00197 Roma - codice fiscale n. 80236190585.

- 2. Procedura di aggiudicazione
 - a) Ristretta: licitazione privata.
 - b) Accelerata: in ragione dell'urgenza della fornitura.
 - c) Criteri di aggiudicazione:
 - anche in presenza di una sola offerta valida;
- al prezzo più basso (art. 16, comma 1, lett. a., D.Lgs. 24.07.1992,
 n. 358, così come modificato ed integrato con D.Lgs. 20 ottobre 1998,
 n. 402).
 - 3. Oggetto dell'appalto
- a) Fornitura ed installazione di n. 56 personal computer portatili completi di stampanti e software di base.
- b) Prezzo Base Palese: L. 487.648.000 (€ 251.849,17) più I.V.A..
- 4. Termini di adempimento
- a. Approntamento al collaudo della fornitura già installata: entro 60 (sessanta) giorni solari dalla data di esecuzione contrattuale.
- b. Collaudo: presso le sedi dei Reparti che verranno comunicati dal Comando Generale.
 - Forma giuridica del raggruppamento di imprese

Sono ammesse anche imprese appositamente e temporaneamente raggruppate. Ai fini della presentazione della domanda di partecipazione, non è richiesta alcuna forma giuridica particolare, ma ciascun formitore dovrè:

- firmare congiuntamente la domanda di partecipazione;
- specificare le parti della fomitura che saranno rispettivamente eseguite:
- allegare la propria documentazione, come richiesto al successivo punto 8

In caso di aggiudicazione, ciascuna impresa del Raggruppamento conferisce mandato speciale con rappresentanza ad una di esse, designata quale capogruppo.

- 6. Domande di partecipazione
- Le domande di partecipazione dovranno essere formulate per lettera (in carta da bollo da Lit. 20.000) e riferite alla sola gara in oggetto (da indicare sulla busta di trasmissione).
- a) Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: 30 novembre 2000.
 - b) Indirizzo (Vedi para. 1).
- Termine presunto per l'invio degli inviti a presentare offerta alle ditte che risulteranno idonee in sede di preselezione: 04 dicembre 2000.
 - 8 Condizioni minime

Al fine di valutare l'idoneità finanziaria, economica e tecnica delle ditte accorrenti, le domande di partecipazione dovranno essere corredate dalla documentazione, di data non anteriore a 6 mesi rispetto alla data di presentazione dell'istanza, di cui all'art. 11 comma 1 (lett. a, b, d ed), all'art. 12, all'art. 13 comma 1 (lett. a, c) ed all'art. 14 comma 1 (lett. a, b) del D. Lgs. 24 luglio 1992, n. 358, così come modificato ed integrato con D. Lgs. 20 ottobre 1998 n. 402.

Per le ditte che hanno in corso rapporti contrattuali con l'Arma dei Carabinieri e per le ditte iscritte all'Albo dei Fornitori dell'A.D., sempreché con riguardo allo stesso genere di prodotti e per importi parì a quello della presente gara, sarà ritenuta sufficiente la domanda di partecipazione corredata da:

- documentazione comprovante la non sussistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 11 comma 1 (lett. a, b, d ed e) del D.L.gs. 358/1992 così come modificato ed integrato con D.L.gs. n. 402/1998;
- dichiarazione attestante i contratti eseguiti, specificandone il numero di repertorio, l'oggetto ed il valore (per le ditte che hanno rapporti contrattuali con l'Arma);
- copia del certificato di iscrizione al citato Albo completo della relativa scheda (per le ditte iscritte all'Albo dei Fornitori dell'A.D.).

Con riguardo a tutti i documenti e certificati richiesti nel presente punto 8, si precisa che è ammessa dichiarazione sostitutiva, mediante autocertificazione, rilasciata in data non anteriore a 6 mesi rispetto alla data di presentazione della domanda di partecipazione.

- Tutte le ditte che intendano concorrere alla gara dovranno, pena l'esclusione, presentare altrest:
- una dichiarazione del legale rappresentante che attesti di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili;
- apposita certificazione, rilasciata dagli uffici competenti, dalla quale risulti l'ottemperanza alle norme previste dalla Legge 12 marzo 1999, n. 68 (tutela del diritto al lavoro dei disabili).
- L'Amministrazione della Difesa si riserva il diritto di fare indagini ulteriori sulla potenzialità finanziaria ed economica nonché sulla capacità tecnica delle ditte che hanno presentato domanda di partecipazione alla gara.
 - 9. Altre informazioni
 - a) È previsto l'obbligo:
- da parte di tutte le ditte che verranno ammesse a concorrere, di prestare un deposito cauzionale provvisorio per partecipare alla gara, come sarà richiesto espressamente con lettera d'invito;
- da parte della ditta aggiudicataria della gara, di prestare un deposito cauzionale definitivo pari al 10% del valore contrattuale.
- b) La gara verrà effettuata secondo le procedure fissate dal D. Lgs. 24.07.1992, n. 358, così come modificato ed integrato con D. Lgs. 20.10.1998, n. 402.
- c) Le domande di partecipazione non vincolano l'Amministrazione della Difesa.

- d) I candidati non presi in considerazione non riceveranno alcua comunicazione.
- e) Ulteriori informazioni potranno essere richieste (dal lunedì al venerdì dalle ore 09.00 alle ore 12.00):
 - per gli aspetti amministrativi, al n. 06/80982269;

per le caratteristiche tecniche, al n. 06/80982572.

10. Il bando di gara è stato inviato in data 13 novembre 2000 per la pubblicazione sul supplemento alla Gazzetta Ufficiale della CEE.

d'ordine
Il Capo del Servizio Amministrativo

C-29859 (A pagamento).

GUARDIA DI FINANZA

Reparto tecnico logistico amministrativo Piemonte

Bando di gara

- 1. Ente appaltante: Guardia di Finanza, Reparto Tecnico Logistico
 Amministrativo Piemonte Uff. Amministrazione Sez. Acquisti C.so
 IV Novembre nr. 40, 10136 Torino;
- 2. Procedura di aggiudicazione: licitazione privata al prezzo più basso ai sensi dell'art. 16 comma. I eltt. 3 del D.Lg. 358/92 come modificato dal D.Lg. 3. 38/92 come modificato dal D.Lg. 3. 48/92. de esperini con le modalità di cui agli art. 73, lett. c) e 76 del R.D. n. 82/19/54. l'aggiudicazione, dei singoli lotti, avverrà a favore dell'impresa che avvà olicrto il maggior sconto percenuale. Saranno ammesse solo le offerte ai ribasso. In caso di offerte uguali, si procederà a norma dell'art. 77 del R.D. n. 82/19/94. L'Ente paplatante si riserva la facoltà di valutare, cventualmente, l'anomalia delle offerte, ai sensi dell'art. 19 commi 2 e 4 del D. Lgs. 402/1998. L'Engiudicazione avverà in presenza di almono 2 (due) offerte valide.
- a) Luogo di consegna: presso la sede del Reparto di cui al puntodel presente bando.
- b) Natura e quantità dei prodotti da fornire: fornitura, suddivisa in lotti, di materiali vari di cancelleria, dettaglitatamente descritti in appositi capitolati tecnici allegati alle lettere di invito. I prodotti dovranno essere forniti nei quantitativi che vernano di volta in ovolta richiesti dal-l'Amministrazione, secondo le proprie esigenze. L'importo globale presunto è di L. 270.000.000 (duecentosettantamilioni) Euro 139.443,36 LVA. esclusa, mentre gli importi presunti al netto di LV.A., per ogni singolo lotto ammontano a: lotto nr. 1 (prodotti vari di cancelleria) L. 90.000.000 Euro 46.481;2 lotto nr. 2 (cartucce, toner e nastri) L. 70.000.000 Euro 56.151,98; lotto nr. 3 (carta in formati vari) L. 110.000.000 Euro 56.810,26.
 - c) E' ammesso presentare offerte per uno o più lotti.
 - d) Non sono ammesse modifiche ai capitolati tecnici.
- Termine di consegna: i materiali dovranno essere consegnati, franchi di ogni spesa, entro e non oltre le 48 ore dalla richiesta da parte dell'Amministrazione.
- 5. Forma giuridica del raggruppamento di fomitori: sono ammessi a presentare offerta i raggruppamenti di impresa ai sensi dell'articolo 10 del D.Lgs. 358/9.2 L'impresa facente parte di un raggruppamento non potrà partecipare, contestualmente, quale impresa singola.
- 6. a) Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: le domande di partecipazione, redatte in lingua italiana su carta legale, dovranno essere sottoscritte dal titolare o legale rappresentante dell'impresa, ovvero in caso di raggruppamento, dal legale rappresentante dell'impresa capogruppo e dovranno pervenire entro le ore 12,00 del giorno 14,12,2000; le medesime pottanno essere recapitate a mezzo RA, R., affancatura di corso particolare o consegnate a mano. L'Amministrazione declina ogni responsabilità per le richieste pervenute fuori tempo consentito. Sulla busta, opportunamente chiusa, dovrà essere riportata a seguente dictirura: "Domanda di partecipazione alla gara d'appalto per la fornitura di materiale vario di cancelleria lotto nr. (indicare il nr. del lotto a cui si intende partecipare) riservato non aprire."
- b) Indirizzo al quale tali domando dobbono essere inviate: veggasi il punto 1.
- Termine entro il quale saranno inviate le lettere d'invito a concorrere: 19.12.2000.

- 8. Numero previsto dei fomitori: saranno invitati a presentare of, ferta tutti i concorrenti che faranno regolare richiesta, ritenti idonei dall'Ente e per i quali non sussistono cause ostative. Alla dornanda di partecipazione, dovrà essere allegata una dichiarazione sottoscrita dal legale rappresentante dell'impresa, ai sensi dell'art. 2 della Legge n. 15/68 e art. 1 del D.P.R. n. 403/98, attestanto.
- a) l'iscrizione alla C.C.I.A.A. e l'inesistenza delle cause ostative di cui alla Legge 31/6/1965, n. 575 e ss.mm. e integrazioni da ometten; qualora si alleghi la certificazione in originalea o copia autenticata recante l'annotazione prevista dall'art. 9 1º comma D.P.R. 3/6/1998 n. 252. rilasciata in data non anteriore a mesì franciore di comma di
- b) la correttezza contributiva, da omettersi qualora si alleghi apposita certificazione in originale o copia autenticata di data non anteriore a mesi 6:
- c) l'insussistenza, a carico dell'impresa e dei legali rappresentanti, delle cause di esclusione di cui all'articolo 11, comma 1, lett. a, b, c, d, e, del D.Lgs n. 358/92, come modificato dall'art. 9 del D. Lgs. n. 402/98;
- d) la regolarità circa le nome che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili, (documentata anche attraverso l'apposita certificazione rilasciata dagli uffici competenti dalla quale risulti l'ottemperanza alle disposizioni della L. 12/3/99, n. 68);
- e) L'impresa dovrà inoltre allegare un elenco riportante i dati richiesti dall'articolo 14 1º comma, lett. a) - del D.Lgs. n. 358/92, come modificato dal D.Lgs. n. 402/98 (forniture analoghe effettuate nell'ultimo triennio, con specificazione di data importo e destinatario);
- 9. Cauzioni e garanzie richieste: la cauzione provvisoria, di importo pari al 5% dell'importo presunto di ogni singolo lotto, dovrà esserpresentata in sede di offerta con le modalità indicate nella lettera di invito. L'aggiudicatario dovrà costituire cauzione definitiva pari al 10% dell'importo presunto contrattuale.
 - 10. Modalità di pagamento: 30 giorni dalla data della fattura.
- 11. Altre informazioni: non è ammessa alcuna forma di subappablo totale o parziale senza l'autorizzazione scritta dell'Ent. La domanda di partecipazione non vincola l'Amministrazione, che si riserva la facoltà di escludere le imprese ritenute non idonee. L'amministrazione, ai sensi dell'art. 15 del D.Lgs. 402/98, può richiedere il completamento e/o chiarimenti in ordine ai documenti presentati o mananti. Per ulteriori informazioni rivolgersi a: Ufficio Amministrazione Sezione Acquisti tel/fax 13305348, rei giorni dal lundeti al venerdi dalle oro 08.30 alle 15,00.
- Data di spedizione del bando all'ufficio delle pubblicazioni ufficiali CEE: 07.11.2000;
- Data di ricezione del bando da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni CEE: 07.11.2000.

IL COMANDANTE DELL'ENTE Col. t. SFP Gabriele D'ARCADIA

C-29860 (A pagamento).

SENATO DELLA REPUBBLICA ITALIANA

Bando di gara di appalto a licitazione privata

Premesso che il Senato della Repubblica italiana:

provvede alla gestione e alla diffusione delle informazioni riguardani la propria attività attraverso l'utilizzo di siatemi Intanet/Intemet basati su una infrastruttura informatica costituita da piattaforne elaborative INTEL/UNIDOWS a cui sono collegate via LAN circa 1000 stazioni di lavoro fisse e, via WAN, circa 350 stazioni di lavoro mobili che operano in ambiente LOTUS NOTES.

 ha in corso di realizzazione un sistema informatico per la archiviazione e gestione in formato digitale di documenti;

 intende affidare ad una Ditta esterna la fornitura di un servizio di acquisizione in formato digitale di documenti, loro catalogazione e registrazione su supporti ottici;

si rende noto che il Senato della Repubblica italiana indice una gara di appalto a licitazione privata avente ad oggetto:

"Fornitura di un servizio di acquisizione in formato digitale di documenti".

La spesa complessiva massima prevista è di 300.000 Euro, comprensiva di ogni onere, IVA inclusa. I servizi richiesti rientrano nella categoria 7, riferimento CPC n.ro 84 di cui all'allegato 1 del D.Lgs. 17 marzo 1995, n. 157 "Attuazione della direttiva 92/50/CEE in materia di appalti pubblici di servizi (1/circ)".

A. Modalità di esecuzione della fornitura.

L'impresa aggiudicataria della fomitura potrà operare presso la sede del Senato sita in Roma (Italia), impiegando a tal fine proprio personale che dovrà risultare di gradimento del Senato e possedere le competenze professionali e conoscenze tecniche necessarie per lo svolgimento del servizio.

Detto personale dovrà operare autonomamente, sotto il coordinamento di un responsabile della Ditta aggiudicataria, sulla base delle indicazioni fomite e nei limiti posti dal Senato.

B. Partecipazione alla gara.

Alla gara di appalto, di cui al presente bando, sono ammesse a partecipare anche imprese appositamente e temporaneamente raggruppate (RTI), fino ad un massimo di tre, con i vincoli di cui all'articolo 11 del Decreto Legislativo 17 marzo 1995, n. 157 e successive modificazioni.

Sono escluse dalla partecipazione alla gara le imprese per le quali risulta verificata almeno una delle condizioni elencate all'articolo 12 del succitato Decreto Legislativo.

È fatto divieto alle imprese facenti parte di un RTI di presentare richiesta di partecipazione in proprio.

C. Capacità economica e finanziaria.

Le imprese interessate devono produrre, all'atto della richiesta di partecipazione alla gara, documentazione comprovante la propria capacità finanziaria ed economica.

In particolare si richiede di fomire, relativamente agli ultimi 3 esercizi finanziari, una dichiarazione concemente il fatturato d'impresa e l'importo complessivo della fomitura per servizi identici a quelli oggetto della gara.

Quest'ultimo non può comunque risultare inferiore a 1.000.000 Euro.

Nel caso di RTI, i dati da formire riguardano sia la Società mandaaria che le singole imprese raggruppate ed è ammesso il cumulo del fatturato ai fini del raggiungimento della suddetta soglia minima, purché relativo a servizi identici a quelli oggetto della gara e a condizione che ciascuna concorra in una misura pari ad almeno il 25% di tale valore.

D. Capacità tecnica.

Per la valutazione della capacità tecnica delle imprese concorrenti, si richiede di fomire, all'atto della richiesta di partecipazione alla gara, la seguente documentazione:

a) elenco dei principali servizi prestati negli ultimi tre anni con l'indicazione degli importi, delle date e dei destinatari dei servizi stessi;

b) descrizione e consistenza delle strutture e degli organi tecnici di cui l'impresa dispone per la prestazione dei servizi richiesti e per il controllo della qualità;

 c) indicazione di eventuali, specifiche attività che si intendono svolgere ricorrendo al subappalto;

d) elenco delle certificazioni in possesso dell'impresa, rilasciate da organismi indipendenti conformi alle serie di norme europee EN 45000, o attestati equivalenti in materia di garanzia della qualità.

Nel caso di RTI, la suddetta documentazione deve riguardare sia la Società mandataria che le singole imprese raggruppate.

E. Scelta delle imprese da invitare.

Il Senato della Repubblica italiana, sulla base delle valutazioni riguardanti la capacità tecnica, economica e finanziaria, certificate dalle imprese all'atto della richiesta di partecipazione alla gara in oggetto, si riserva di sceglieme almeno cinque da invitare tra quelle che soddisfino il requisito di fatturato minimo previsto al precedente capo C.

F. Criterio di aggiudicazione della gara.

Il criterio di aggiudicazione della gara è quello del "prezzo più basso" applicato sull'importo dell'intera fornitura.

G. Termini di presentazione delle domande di partecipazione. Le domande di partecipazione alla gara, redatte in lingua italiana e

Le domande di partecipazione alla gara, redatte in lingua italiana e cordate della necessaria documentazione, devono pervenire al seguente indirizzo:

Scnato della Repubblica - Servizio Informatica Via Giustiniani, 11-00186 ROMA (Italia) - telefono: +39 06 67063878 - fax: +39 06 67063495 e-mail: appalti_informatici@senato.it

67063495 e-mail: appalti_informatici@senato.it entro e non oltre il trentasettesimo giorno dalla data riportata in calce al presente bando.

Eventuali richieste di chiarimento devono essere inoltrate in forma scritta al suddetto indirizzo con un sufficiente anticipo rispetto alla scadenza di presentazione delle domande.

Data di spedizione: 6 novembre 2000.

Il Vice Segretario Generale: Dott. Paolo Santomauro.

C-29861 (A pagamento).

INSULA - S.p.a. Società per la manutenzione urbana di Venezia

Sede operativa - Dorsoduro 2050
Telefono n. 041/2724354 - Telefax n. 041/2724244
Internet:www.insula.it e-mail: appalti@insula.it

Bando di gara a pubblico incanto per appalto lavori - Appalto n. 07/2000 - Commessa n. 113

- STAZIONE APPALTANTE: INSULA S.p.A. Società per la manutenzione urbana di Venezia;
- 2. PROCEDURA DI GARA: pubblico incanto ai sensi della L. 109/1994 e successive modificazioni;
- LUOGO, DESCRIZIONE, IMPORTO COMPLESSIVO DEI LAVORI, ONERI PER LA SICUREZZA E MODALITÀ DI PAGA-MENTO DELLE PRESTAZIONI:
 - 3.1. luogo di esecuzione: VENEZIA:
- 3.2 descrizione: esecuzione di tutte le opere, forniture di materiali ed impiego di atterzzature occorrenti, principalmente, per lo scaro dei rii, trasporto e smallimento del fango esavato, restauro, risanamento e/o ricostruzione delle strutture delle sponde pubbliche, sistemazione e ralzao delle rive, manutenzione e consolidamento di ponti, verifica, restauro, risanamento e/o ricostruzione dei paramenti murari INSULA DI SAN GIACOMO DELL'ORIO VENEZIO.
- 3.3. importo complessivo dell'appalto (compresi oncri per la sicurezza e opere in economia): L. 9.650.000.000 (novemiliardiscicentocinquantamilioni) € 4.983.809,08; categoria prevalente OG7, classifica V;
- 3.4. oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza, non soggetti a ribasso d'asta, L. 400.000.000 (quattrocentomilioni) € 206.582,76; opere in economia, non soggette a ribasso d'asta, L. 192.084.096 (centonovantaduemilioniottantauautromilianovantasei) € 99.203,16;
- 3.5. lavorazioni, comprensive degli oneri per la sicurezza, di cui si compone l'intervento:
- opere marittime e lavori dragaggio cat. OG7 per
 L. 7.395.617.101 pari a € 3.819.517,47;
 opere generali di natura edile cat. OS7 per L. 2.062.298.803

pari a € 1.065.088,44;
3.6. modalità di pagamento delle prestazioni; a misura ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto degli art. 19, comma 4 e 21,

- comma 1, lettera c), della L. 109/94 e successive modificazioni;
 4. TERMINE DI ESECUZIONE: giorni 775 (settecentosettantacinque) naturali e consecutivi decorrenti dalla data di consegna dei
- lavori;

 5. DOCUMENTAZIONE: il disciplinare di gara contenente le nome integrative del presente bando relative alle modalità di partecipazione alla gara, alle modalità di compilazione e presentazione dell'Offerta, ai documenti da presentare a corredo della stessa ed alle procedure di aggiudicazione dell'appalo nonche gli elaborati grafici, il piano di sicurezza e la lista delle categorie di lavoro previste per l'esecuzione dei lavori sono visibili presso la sede di insula Sa./a. in Venezia, Dorsoduro 2050 Ufficio Gare, Appalti e Approvvigionamenti dalle ore 10.00 al-ne igiomi feriali sabato escluso; è possibile acquistame una copia, fino a tre giorni antecedenti il termine di presentazione delle offerte (sede, giorni e orari di cui sopra), previo versamento di L. 650.000 (seicentocinquantamila) € 335,70, a tal fine gli interessati edovranno faro prenotazione a mezzo Iax, invitato 48 ne prima della data di ritiro, alla stazione appaltante (per prenotare: sig. Anna Carone Responsabile ufficio Gare, Appalti e Approvvigionamenti fax n. 041,27.24,244); il disciplinare di gara è, altrest, disponibile sul sito Internet: www.insula.il

Per partecipare alla gara le ditte sono tenute a visionare obbligatoriamente il progetto; sarà ammesso alla visione degli elaborati o l'imprenditore o il direttore tecnico munito del certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A., o da altro tecnico munito di apposita delega nella quale dovrà fisurare anche la qualifica.

La persona incaricata dovrà farsi rilasciare apposita dichiarazione di Insula S.p.A. attestante la presa visione del progetto.

6. TERMINE, INDIRIZZO DI RICEZIONE, MODALITÀ DI PRESENTAZIONE E DATA DI APERTURA DELLE OFFERTE:

6.1. termine: il plico contenente la documentazione di gara dovrà pervenire entro le ore 12.00 del giorno 21.12.2000 presso la sede operativa di Insula S.p.A. - Sig. Anna Carone Responsabile Ufficio Gare, Appalti e Approvvigionamenti;

6.2. indirizzo Insula S.p.A.: Dorsoduro, 2050 - 30123 Venezia;
6.3. modalità: secondo quanto previsto nel disciplinare di gara di cui al punto 5. del presente bando;

6.4. apertura offerte: l'apertura dell'asta, in forma pubblica, in prima seduta si terrà il giorno 21.12.2000 alle ore 15.00 presso la sede operativa della società Insula S.p.A.

19. SOGGETTI AMMESSI ALL'APERTURA DELLE OFFERTE: i della rappresentanti dei concorrenti di cui al successivo punto 10. ovvero i soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di procura speciale con sottoscrizione ai sensi di legge, loro conferita dai suddetti legali rappresentanti:

8. CAUZIONE: l'Offerta dei concorrenti deve essore corredata da una cauzione provvisoria di L. 193.000.000 (centonovantatremilioni) € 99.676,18, pari al 2% (due per cento) dell'importo dei lavori e fomiture, costituita alternativamente da: fichicussione bancaria o polizza assirutativa, avente validità per almeno 180 giorni dalla data stabilità al punto 6.1. del presente bando, alle condizioni e clausole di cui al 8) del disciplinare di gara.

 FINANZIAMENTO: l'opera è finanziata con i fondi della Legge Speciale di Venezia n. 139/92;

10. SOGGETTI AMMESSI ALLA GARA: concorrenti di cui alirant. 10, comma 1, della L. 10994 e successive modificazioni, costituite da imprese singole o imprese riunite o consorziate, ai sensi degli articoi 193, 94, 95, 96 e 97 del D.PR. 584/1999, ovvero da imprese che intendano riunitri o consorziarsi ai sensi dell'art. 13, comma 5, della L. 10994 e successive modificazioni, nonché concorrenti con sede in altri stati membri dell'Unione Europea alle condizioni di cui all'art. 3, comma 7, del D.P.R. 34/2000.

11. CONDIZIONI MINIME DI CARATTERE ECONOMICO E TECNICO NECESSARIE PER LA PARTECIPAZIONE: i concorrenti devono possedere i requisiti di cui all'art. 31 del D.P.R. 34/2000 in misura non inferiore a quanto previsto dal medesimo art. 31, commi 1 e 2;

12. TERMINE DI VALIDITÀ DELL'OFFERTA; l'offerta è valida per 180 giorni dalla data dell'esperimento della gara;

13. CRITERIO DI ACCUIDICAZIONE: per in licentica della gara;

13. CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE: aggiudicazione al prezzo più basso determinato mediante offerta a prezzi unitari;

14. VARIANTI: non sono ammesse offerte in variante; 15. ALTRE INFORMAZIONI:

a) non sono ammessi a partecipare alla gara soggetti privi dei requisiti generali di cui all'art. 17 del D.P.R. 34/2000 e di cui alla L. 68/99;

b) si procederà all'esclusione automatica delle offerte anomalmente bases escondo le modalità previste dall' art. 21, comma 1-bis, della L. 109/94 e successive modificazioni nel caso di offerte in numero inferiore a cinque non si procede ad esclusione automatica ma la stazione appalante ha comunque la facoltà di sottopore a verifica le offerte ritenute anomalmente bases.

 c) la stazione appaltante si riserva di procedere all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida:

d) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio;

e nei modi previsti dall'att. 30, comma 2, della L. 109/94 e successive e nei modi previsti dall'att. 30, comma 2, della L. 109/94 e successive modificazioni e polizza di assicurazione per danni di esecuzione e responsabilità civile verso terzi nella misura e nei modi previsti dall'att. 103 del D.P.R. 534 e dall'att. 10d descipinare di garante.

f) si applicano le disposizioni previste dall'art. 8, comma 11-quater, della L. 109,94 e successive modificazioni;

 g) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata; h) nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comme, lettere di, e) ed e-bis), della L. 1099/4 e successive modificazioni i requisiti di cui al punto 11. del presente bando devono essere possedut, nella misura di cui all'art. 95, conma 2, del DP.R. 5549/9 usociazioni di tipo orticazioni del promone 3 del medesimo D.P.R. qualora easloa misura di cui all'art. 95, comma 3 del medesimo D.P.R. qualora easloa misura di cipo verticale;

i) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro stato membro dell'Unione Europea, qualora espressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in lire italiane adottando il valore dell'euro;

 j) i corrispettivi saranno pagati con le modalità previste dall'art. 36 del Capitolato Speciale d'Appalto;

 k) gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi;

jì pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatiro che è obbligato ai trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzie effettuate:

 m) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'art. 10, comma 1-ter, della L. 10994 e successive modificazioni, per ogni controversia sarà competente in via esclusiva il Foro di Venezia;

 n) il Responsabile di Intervento è il geom. Giuliano Molon (tel. 041.27.24.230).

Venezia, lì 09.11.2000

Insula S.p.A.
Il Presidente: (dott. Paolo Gardin)

C-29868 (A pagamento).

INSULA - S.p.a. Società per la manutenzione urbana di Venezia

Sede operativa - Dorsoduro 2050 Telefono n. 041/2724354 - Telefax n. 041/2724244

Internet: www.insula.it e-mail: appalti@insula.it

Bando di gara a pubblico incanto per appalto lavori - Appalto

n. 08/2000 - Commessa n. 305

1. STAZIONE APPALTANTE: INSULA S.p.A. Società per la manutenzione urbana di Venezia:

2. PROCEDURA DI GARA: pubblico incanto ai sensi della
 L. 109/1994 e successive modificazioni:

3. LUOGO, DESCRIZIONE, IMPORTO COMPLESSIVO DEI LAVORI, ONERI PER LA SICUREZZA E MODALITÀ DI PAGA-MENTO DELLE PRESTAZIONI:

3.1. luogo di esecuzione: VENEZIA;

3.2. descrizione: esecuzione di tutte le opere, forniture di materiali ed impiego di attrezzature occorrenti, per l'esecuzione dei lavori di Restauro della Riva di Biasio - Canal Grande - Venezia;

3.3. importo complessivo dell'appalto (compresi oneri per la sicurezza e opere in economia) L. 3.450.000.000 (tremiliardiquattrocentocinquantamilioni) - € 1.781.776,30; categoria prevalente OG7 - classifica IV;

3.4. oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti a ribasso d'asta L. 160.000.000 (centosessantamilioni) € \$2.633,10. Opere in economia, non soggette a ribasso d'asta, L. 97.287.272 (novantasettemilioniduecentoottantasettemiladuecentosettantadue) € \$0.244,68;

3.5. lavorazioni, comprensive degli oneri per la sicurezza, di cui si compone l'intervento:

- opere marittime e lavori dragaggio cat. OG7 per L. 2.342.616.960 pari a € 1.209.860,69;

 - opere strutturali speciali cat. OS21 per L. 1.010.095.767 pari a € 521.670,93;

3.6. modalità di pagamento delle prestazioni: a misura ai sensi di quanto previsto dal conbinato disposto degli art. 19, comma 4 e 21, comma 1, lettera c), della L. 109/94 e successive modificazioni; TERMINE DI ESECUZIONE: giorni 420 (quattrocentoventi) naturali e consecutivi decorrenti dalla data di consegna dei lavori;

5. DOCUMENTAZIONE: il disciplinare di gara contenente le norie integrative del presente bando relative alle modalità di carcelpazione alla gara, alle modalità di compilazione e presentazione dell'optena, al documenti da presentare a corredo della stessa dei alle procediera di aggiudicazione dell'appalto nonche gli elaborati grafici, il piano di sicurezza e la lista delle cuegorie di lavoro previste per l'esecuzione dei lavori sono visibili presso la sede di Insula S.p.A. in Venezia. Donoduro 2050 - Ufficio Gare, Appalti e Approvvigionamenti - dalle ore 10.00 alle ore 12.00, nei giorni feriali sabato escluso; è possibile acquistame una copia, fino a tre giorni antecedenti il termine di presentazione delle offerto. (sede, giorni e orari di cui sopra) previo versamento di 1. 170.000 (e87.80); a tal fine gli interessati ne dovranno fare prenotazione a mezzo fax, invisto 48 ore prima della data di rittro, alla stazione appaltante (per prenotare: sig. Anna Carone Responsabile ufficio Gare, Appalti e Approvvigionamenti - fax n. 041.27.24.244; il disciplinare di gara è, altrest, disponibile sul stoi latemet: www.insula.il

Per partecipare alla gara le ditte sono tenute a visionare obbligatoriamente il progetto; sarà ammesso alla visione degli elaborati o l'imprenditore o il direttore tecnico munito del certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A., o da altro tecnico munito di apposita delega nella quale dovrà figurare anche la qualifica.

- La persona incaricata dovrà farsi rilasciare apposita dichiarazione di Insula S.p.A. attestante la presa visione del progetto.
- TERMINE, INDIRIZZO DI RICEZIONE, MODALITÀ DI PRESENTAZIONE E DATA DI APERTURA DELLE OFFERTE:
- 6.1. termine: il plico contenente la documentazione di gara dovrà pervenire entro le ore 12.00 del giorno 21.12.2000 presso la sede operativa di Insula S.p.A. Sig. Anna Carone Responsabile Ufficio Gare, Appalti e Approvvigionamenti;
 - 6.2. indirizzo Insula S.p.A. Dorsoduro, 2050 30123 Venezia;
- 6.3. modalità: secondo quanto previsto nel disciplinare di gara di cui al punto 5. del presente bando;
- 6.4. apertura offerte: l'apertura dell'asta, in forma pubblica, in prima seduta si terrà il giorno 22.12.2000 alle ore 15.00 presso la sede operativa della società Insula S.p.a.
- SOGGETTI AMMESSI ALL'APERTURA DELLE OFFERTE: legali rappresentanti dei concorrenti di cui al successivo punto 10. ovvero i soggetti, uno per ogni concorrente, muntiti di procura speciale consottoscrizione ai sensi di legge, loro conferita dai suddetti legali rappresentanti:
- 8. CALIZIONE: l'Offerta dei concorrenti deve essere corredata una cauzione provvisoria di L. 6.900.000 (sessantanovemilioni) € 35.635.53, pari al 2% (due per cento) dell'importo dei lavori e fomiture, costituita alternativamente da: ficieiussione bancaria o polizza assicurativa, avente validità per almeno 180 giorni dalla data stabilita al punto 6.1. del presente bando, alle condizioni e clausole di cui al 8) del disciplinare di gara;
- FINANZIAMENTO: l'opera è finanziata con i fondi della Legge Speciale di Venezia n. 139/92;
- 10. SOGGETTI AMMESSI ALLA GARA: concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, della L. 109/94 e successive modificazioni, costituite da imprese singole o imprese riunite o consorziate, ai sensi degli articoli 33, 94, 95, 96 e 97 del D.P.R. 554/1999, ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'art. 13, comma 5, della L. 109/94 e successive modificazioni, nonché concorrenti con sede in altri stati membri dell'Unione Europea alle condizioni di cui all'art. 3, comma 7, del D.P.R. 34/2002.
- 11. CONDIZIONI MINIME DI CARATTERE ECONOMICO E TECNICO NECESSARIE PER LA PARTECIPAZIONE: i concorrenti devono possedere i requisiti di cui all'art. 31 del D.P.R. 34/2000 i mi sura non inferiore a quanto previsto dal medesimo art. 31, commi 1 e 2.
- 12. TERMINE DI VALIDITÀ DELL'OFFERTA: l'offerta è valida per 180 giorni dalla data dell'esperimento della gara.
- CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE: aggiudicazione al prezzo più basso determinato mediante offerta a prezzi unitari.
 - 14. VARIANTI: non sono ammesse offerte in variante.
 - 15. ALTRE INFORMAZIONI:
- a) non sono ammessi a partecipare alla gara soggetti privi dei requisiti generali di cui all'art. 17 del D.P.R. 34/2000 e di cui alla L. 68/99:

- ... b) si prosederà all'esclusione automatica delle offerte anormalmente basse secondo le modalità previsie dall' lart. 21, comma l-bis, della L. 109/94 e successive modificazioni; nel caso di offerte in numro inferiora e cinque non si procede ad esclusione automatica ma la stazione appalante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse;
- ; c) la stazione appaltante si riserva di procedere all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida;
 - d) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio;
- e) l'aggiudicatario deve prestare cauzione definitiva nella misura e nei modi previsti dall'art. 30, comma 2, della L. 109/94 e successive modificazioni e polizza di assicurazione per danni di esecuzione e responsabilità civile verso terzi nella misura e nei modi previsti dall'art. 103 del D.P.R. 554 e dall'art. 11 del disciplinare di gara:
- f) si applicano le disposizioni previste dall'art. 8, comma 11-quater, della L. 109/94 e successive modificazioni;
- g) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata;
- h) nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma l, lettere dì, e) ed e-bis), della l. 1099/4 e successive modificazioni i requisiti di cui al punto 11. del presente bando devono essere possedut; nella misura di cui all'art. 95, comma 2, del DP.R. 55499 gualora associazioni di tipo orizzontale e, nella misura di cui all'art. 95, comma 3 del medestimo D.P.R. qualora associazione di tipo verticale;
- i) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro stato membro dell'Unione Europea, qualora espressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in lire italiane adottando il valore dell'euro;
- j) i corrispettivi saranno pagati con le modalità previste dall'art. 35 del Capitolato Speciale d'Appalto;
- k) gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi;
- // ji pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappallatore o ottinista verranno effettuati dall'aggiudicatario che è obbligato a trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzie effettuate;
- m) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'art. 10, comma 1-ter, della L. 109/94 e successive modificazioni; per ogni controversia sarà competente in via esclusiva il Foro di Venezia:
 - n) Il Responsabile di Intervento è l'ing. Lorenzo Bottazzo (tel. 041.27.24.245).

Venezia, lì 09.11.2000

Insula S.p.A.
Il Presidente: (dott. Paolo Gardin)

C-29869 (A pagamento).

AUTORITA' PER L'INFORMATICA NELLA PUBBLICA AMMINISTRAZIONE

Appalto aggiudicato

- Nome ed indirizzo dell'Amministrazione: Autorità per l'informatica nella Pubblica Amministrazione, Via Isonzo 21/b 00198 RO-MA. Tel. 0685264236 Telefax 85264372.
- Procedura d'aggiudicazione prescelta Procedura ristretta accelerata ex art. 6, comma 1, lettera b) D. Lgs. 17 marzo 1995, n. 157 e successive modificazioni ed integrazioni.
- 3. Categoria servizio e descrizione: Cat.1 (riferimento CPC nº 6112; 6122; 633 e 886) affidamento, per il periodo di tre anni, del servizio di manutenzione ordinaria programmata, conduzione e lavori di pronto intervento per la riparazione dei guasti degli impianti tecnologici e lavori di manutenzione straordinaria nella sede sita in Roma nello stabile in via Isonzo 21/b.
 - 4. Data di aggiudicazione dell'appalto: 1° agosto 2000.

- 5. Criteri di aggiudicazione dell'appalto: art. 23, comma 1, lettera b) del citato decreto legislativo n. 157/1995 e successive modificazioni ed interazioni (prezzo più vantaggioso).
 - 6. Numero di offerte ricevute: nove.
- 7. Nome ed indirizzo del prestatore dei servizi: Alpen Impianti tecnologici S.r.l., Via Ildebrando Vivanti, 89 00144 Roma.
- 8. Valore dell'offerta cui è stato aggiudicato l'appalto: corrispettivo annuale di lire 259.200.000 (€ 133.865,62), oltre IVA ed un ammontare complessivo nel triennio di lire 777.600.000 (€ 401.596,88), oltre IVA
- Data di pubblicazione del bando di gara sulla Gazzetta Ufficiale delle Comunità Europee: 21 gennaio 2000.
 - 10. Data d'invio dell'avviso: 31 OTT. 2000.
- Data di ricevimento dell'avviso da parte dell'ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee: 31 OTT. 2000

Il Direttore Generale: Livio Zoffoli

C-29862 (A pagamento).

PREFETTURA DI BARI

- SOGGETTO AGGIUDICATORE: PREFETTO DI BARI -COMMISSARIO DELEGATO PER L'EMIRGENZA SOCIO-ECO-NOMICO-AMBIENTALE NELLA REGIONE PUGLIA - Piazza Libertà I - Bari - Tel. 080/5293111 - Fax n. 080/5293198.
 - 2) TIPO DI APPALTO: lavori.
- 3) DESCRIZIONE DEI LAVORI: costruzione della fognatura pluviale al rione Casale nel Comune di Brindisi. Importo a base d'appalto £. 3.899.615.190 (Euro 2.013.983,17);
 - 4)a. FORMA DI INDIZIONE: bando di gara;
- b. Riferimento dell'avviso: il bando di gara è stato pubblicato nella GURI - Foglio Inserzioni n. 294 del 16/12/99;
 - 5) PROCEDURA DI AGGIUDICAZIONE: licitazione privata.
- 6) DITTE INVITATE: 1) ATI Armando De Donno/Geom. Salvatore Perilli-Lecce; 2) ATI Berloco Antonio/Berloco Filippo - Altamura; 3) Bruno Erroi - Tuglic; 4) C.C.C. Cantieri Costruzioni - Musile di Piave; 5) C.N.C. S.p.A. - Roma; 6) ATI Calabrese Rosario Romeo/Edillunnel S.r.l. - Cannole; 7) Candito & Lezzi & C. s.n.c. - Stematia; 8) ATI Cicchetti Massimo Srl/S.A.R. Srl - Roma; 9) ATI COGEIR - S.A.R. Società Appalti Romana srl - S. Vito dei Normanni; 10) COGIT Costruzioni Generali Italiane SPA - Brindisi; 11) COMAT Costruzioni SPA - Taranto: 12) COSTRUZIONI DONDI SPA - Rovigo; 13) Costruzioni Edili e Stradali - Rombiolo; 14) ATI D'Alessandro Antonio/Uniplant srl - Tursi; 15) De Pascalis Pietro srl-Galatina; 16) DE.MO.TER, Srl - Messina; 17) Pietro srl-Galatina; 16) DE.MO.TER. Srl - Messina; 17) DIBATTISTA Antonio Costruzioni srl - Gravina in Puglia; 18) DIBATTISTA Costruzioni srl - Gravina in Puglia; 19) Dr Nardelli Francesco - Lecce; 20) ATI Edilcos srl/Delle Donne Antonio - Capraria di Lecce; 21) Edil Putignano srl - Noci; 22) Eurocostruzioni - Bisceglie; 23) F.D.M. Costruzioni srl -S.Stefano Quisquina; 24) F.lli Andresini snc - Polignano a Mare; 25) Guglielmo Costruzioni - Cannole; 26) Guzzi Geom. Ermanno - Lamezia Terme; 27) ATLI.R.I.T. snc/EMMEDUE COSTRUZIONI sas - Lamezia Terme; 28) IGECO S.r.l. - Galugnano S. Donato; 29) ATI INTINI Angelo srl/CO.M.IN. & C. sas - Noci; 30) LA FERLITA COSTRUZIONI SPA - Catania; 31) La Meridionale Costruzioni snc/Montedoro Antonio - Monteroni di Lecce; 32) ATI Latino srl/CO.I.DRA. srl - Lecce; 33) ATI LEONE srl/LEONE Mario Rosario - Roccanova; 34) LUPERTÓ Giuseppe-Lecce; 35) ATI MAA SRL/FACHECHI ENNIO/FACHECHI EUGENIO - Manduria; 36) MAGAZZILE Rocco - Massafra; 37) MA-LASPINA ROCO Mario sas - Sant'Arcangle, 38) AIT Millienium Costr sti/FEMOTET SpA - Rapolla; 39) MONTICAVASTRADE srl - Campi Salentina; 40) MORTELLARO Dr Giuseppe - S. Stefano Quisquina; 41) Nicolai Roberto - Montefiascone; 42) NUZZACI Strade srl/LEONE Donenico - Matera; 43) ATI OLIVIERI Costruzioni srl/CO.GE.C.S. srl -Valsinni; 44) ATI Operamolla sas/Ricucci Domenico - Margherita di Savoia; 45) ATI Rausa, Francesco/Longo Anacleto - Poggiardo; 46) Ricciardello Costruzioni srl-Roma; 47) SCAVISUD sas - Cannole; 48) SIAM SUD srl - Massafra; 49) SITEF srl - Lecce; 50) SLED S.p.A. -Napoli; 51) SOCOSTRAMO srl - Roma; 52) ATI TECNOCOSTRU-

ZIONI SRL/TECNOSTRADE SRL - Galatina; 53) ATI TORRE COM-PAGNIA ITALIANA COSTRUZIONI - Scosciano; 54) VALERIO Lorenzo-Margherita di Savoia.

- 7) DITTE OFFERENTI: hanno presentato offerte le Ditte: 1, 3, 6, 7, 8, 9, 10, 12, 14, 16, 17, 18, 19, 20, 23, 24, 25, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 38, 39, 40, 42, 43, 44, 46, 47, 48, 49, 51, 52, 53.
 - 8) DATA DI AGGIUDICAZIONE: 30/5/2000;
- IMPRESA AGGIUDICATARIA: DIBATTISTA Antonio Costruzioni S.r.l. con sede in Gravina in Puglia;
- 10) CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE DELL'APPALTO: prezzo più basso, con applicazione dell'art. 21, comma 1 bis della legge n. 109/94.
- 11) IMPORTO DI AGGIUDICAZIONE: £. 2.870.047.280, di cui £. 2.865.047.280 per lavori al netto del ribasso d'asta del 26.53% oltre IVA e £. 5.000.000 per oneri per la sicurezza non soggetti a ribasso.
- 12) OFFERTE DI MAGGIORE E MINORE RIBASSO ESCLU-SE: n. 4
- 13) OFFERTE ANOMALE ESCLUSE: N. 9.

IL COMMISSARIO DELEGATO PREFETTO (Dott. Giuseppe Mazzitello)

C-29863 (A pagamento).

ISTITUTO SUPERIORE PREVENZIONE E SICUREZZA LAVORO LS.P.E.S.L.

Avviso aggiudicazione gare

Ai sensi del D. Lgs 402/98 e del D.P.R. n. 573/94 si comunica di seguito l'esito delle sottoclencate gare:

1) Gara ad appalto concorso per la fornitura di una strumentazione portatile per R.I., N.I.R. e controlli di qualità in ambito R.I. e R.M.N. upbilicata sulla GUER n. 275 del 23/11/99 e sulla GUEC n. 28 228 del 24/11/99, ditte selezionate n. 10, ditte invitate a presentare offerta n. 9, ditte aggiudicatarie: per il lotto 2 - TESEO S.p.A. - Corso Cincinnato, 228/B - 10151 TORINO - per un importo di £. 110.313.000= più IVA, per i lotti 1 e 3 - A.S.G. S.a.s. - Via Roma n. 67 - 00066 MANZIANA (RM) per un importo di £. 20.400.000=.

2) Gara ad appalto concorso per la fomitura di una strumentacione in aggiormamento ed integrazione del sistema per misure di immunità ed emissione nel campo delle Radiazioni Non Ionizzanti pubblicata sulla GURI n. 259 del 04/11/99, ditte selezionate n. 2, ditte invitate a presentare offerta n. 2, ditta aggiudicataria TESEO S.p.A. -Corso Cincinnato, 228/B - 10151 TÖRINO, per un importo di £. 205.945.000-pii IVA.

> IV^ Unità Funzionale IL DIRETTORE (Dr. Sergio Germano)

C-29865 (A pagamento).

ISTITUTO SUPERIORE PREVENZIONE E SICUREZZA LAVORO

Bando di gara

Procedura ristretta - ai sensi dell'art. 5 D.P.R. 573 del 18/4/94.

1. Amministrazione aggiudicatrice: Istituto Superiore per la Prevenzione e la Sicurezza del Lavoro - Via Urbana 167 - 00184 Roma - Telefono e Telefax n. 06/44250996.

2. Procedura di aggiudicazione: appalto concomo ai sensi dell'art. 8 e dell'art. 16 lettera b) del D.Lgs. n. 402 del 20/10/1998, con le modalità di utili all'art. 91 del R.D. 23/05/1924 n. 827 e dell'art. 4 del R.D. 18/11/1923 n. 2440.

- 3. Luogo della consegna: ISPESL Dipartimento Insediamenti Produttivi e Interazione con l'Ambiente - V^ e VII^ Unità Funzionale -Via di Fontana Candida, I (località Pilozzo) Monteporzio Catone (RM).
- 4. Oggetto della formitura: Sistema per misure remote in emissione ed in immissione ed in immissione ed in immissione ed in immissione el morianti attematione personal computer portatile più stampante portatile e software dedicato. Il Capitolato l'encico particolaregiato verà allegato alla lettera di invito.
 - 5. Termine di consegna: verrà specificato nella lettera di invito.
- Ove l'istanza promani da un raggruppamento di imprese si osservano lo norme dell'art. 10 del D. Lgs. 358/92.
- 7. Termine ultimo per la presentazione delle domande di partecipazione entro le ore 13 del giorno 12 GEN 2001. Indirizzo al quale vano inviate: vedi punto 1), sul plico contenente la domanda di partecipazione dovrà essere riportata la dicitura "Gara da appalle concorso per acquisto di un Sistema per misure remote in emissione ed in immissione di inquinanti atmosferici "OpenPath" PTIR (Fourier Transform InfraRed.), completo di accessori per la calibrazione, personal computer portatile più stampante portatile e software dedicato".
- 8. Termine entro il quale saranno trasmessi gli inviti a presentare offerta: entro 60 giorni dalla data di cui al punto 7), il termine di presentazione delle offerte sarà indicato nella lettera di invito.
- 9. Cauzione ed altre forme di garanzia richieste da parte delle Ditte ammesso: a produrre offerta: dovrà essere corrisposto un deposito cauzionale provvisorio pari al 5% dell'importo complessivo dell'offerta. I depositi cauzionali delle Ditte non aggiudicatarie saranno svincolati e restituiti.
- 10.Condizioni minime che devono soddisfare i partecipanti pena l'esclusione dalla gara, l'istanza deve essere accompagnata dai seguenti documenti:
- a) certificazione o dichiarazione rilasciata con le forme di cui agli artt. 4 e 20 della legge 41/168 n. 15 e successive modificazioni, in cui si dimosti che l'impresa non si trova in una delle situazioni previste dall'art.9 del D.Lgs.402/98 (punti da a ad f);
- b) certificato in originale o in copia autenticata di iscrizione alla Camera di Commercio Industria e Agricoltura art. 10 D.Lgs.402/98;
- c) idonee dichiarazioni bancarie, dichiarazione concernente l'importo globale annuale delle formiture e l'importo annuale delle formiture identiche a quella oggetto della gara effettuate negli ultimi tre anni (97/98/9) come previsto all art. 11 lett. a) e c) del D. Lgs. N.402/98;
- d) elenco delle principali forniture effettuate durante gli ultimi 3 anni con il rispettivo importo, data e destinatario, descrizione della attrezzatura tecnica, l'indicazione dei tecnici e degli organi tecnici, certificati di qualità come previsto all'art. 14 D. Lgs. 338/92 commi a), b), c) ed e).
- 11. Criteri per l'aggiudicazione: l'aggiudicazione sarà disposta a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa, sentito il parera apposita Commissione, che valuerà le offerte pervenute in base ai seguenti elementi: prezzo, certificazioni di qualità della ditta, funzionalità e precisione delle apparecchiature offerte, il carattere estetico e funzionale, manutenzione e assisteraz tecnica successiva alla vendita.
- 12. Altre informazioni: validità dell'offerta 120 giorni dalla data di nerale del Capitolato Generale d'oneri approvato con D.M. 28/10/1985. Altre informazioni possono essere richieste all 13PESL - 1V^ Unità Funzionale - Contratti e spese in economia Tel. 06/4425096 - 06/44280233.

IL DIRETTORE DELL'ISTITUTO (Dr. Antonio Moccaldi)

C-29864 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Direzione Arsenale M.M La Spezia

Esiti di gara

Si rende noto che questa D.A., in riferimento agli Avvisi di gara 4/98, 1/99, 2/99, 3/99 i Ambito Nazionale, pubblicati nel corso degli scorsi EE.FF, rispettivamente nelle seguenti date: 03.1.198, 15 e 16.02.99, e 07.05.99, 26.08.99 e 04.10.99 ha aggiudicato le seguenti formitur/servizi ai sensi del D.P.R. 573/94: Licitazioni Private:

8A/6147 - Fornitura gas frigorigeni per UU.NN. aggiudicata alla Ditta TAZZETTI Guido di Torino per l'importo di £ 86.976.000;

8A/6149 - Fornitura a richiesta di materiale elettrico vario aggiudicata alla Ditta IMEC di La Spezia per l'importo di £ 75.000.000;

8A/6206 - Fornitura riflettori radar per salvagenti UU.NN. aggiudicata alla Ditta TACCONI Sud di Latina per l'importo di £ 96.5000.000;

8A/6213 - Fornitura condensatori impianto condizionamento per UU.NN. C1 Maestrale aggiudicata alla Ditta ASTRA Refrigeranti di Alessandria per l'importo di £ 105.100.000;

8A/6222 - Formitura utensileria varia per UU.NN. aggiudicata alla Ditta ROCOMUT 2000 di ROMA per l'importo di £ 86.500.000;

8A/6233 - Fornitura di cuscinetti e tenute meccaniche per UU.NN. aggiudicata alla Ditta BRUNO di La Spezia per l'importo di £ 150.000.000:

8A/6234 - Fornitura di bulloneria e viteria per UU.NN. aggiudicata alla Ditta ROCOMUT 2000 di ROMA per l'importo di £ 300.000,000:

8A/6235 - Fornitura di guarnizioni varie per UU.NN. aggiudicata alla Ditta BRUNO di La Spezia per l'importo di £ 200.000.000;

8A/6236 - Fornitura di materiali per mine MANTA EMP 80 aggiudicata all Ditta SIFA di La Spezia per l'importo di £ 127.630.000;

8A/6240 - Sostituzione videoendoscopio elettrico per l'Arsenale M.M. di La Spezia aggiudicata alla Ditta SETMAR di Genova per l'importo di £ 62.400.000;

SA/6274 - Acquisizione/potenziamento arredi per uffici e posti di lavoro aggiudicata alla ditta MISE per l'importo di £ 108.454.800;

8A/6271 - Potenziamento attrezzature da lavoro Reparti SEL dell'Arsenale M.M. di La Spezia aggiudicata alla Ditta CORADE di Firenze per l'importo di £ 257.808.000;

8A/6241 - Acquisto strumentazione/attrezzatura per centrale elettrica e vari aggiudicata alla Ditta COMTEST di Torino per l'importo di £87.492.000;

SA/6243 - Acquisto soppalchi, box, containers, scaffalature per Magazzini aggiudicata alla Ditta CASTELLANI di Pisa per l'importo di £176.000.000;

9A/6008 - Acquisto di antenne stilo HF per UU.NN. aggiudicata alla Ditta MARPLAST di La Spezia per l'importo di £47.348.000;

9A/6009 - Acquisto di materiale per incisoria per UU.NN. aggiudicata alla Ditta BINI di La Spezia per l'importo di £ 110.174.750;

9A/6030 - Acquisto transpallets e carrelli trasportatori/elevatori aggiudicata alla Ditta FIAT OM CARRELLI ELEVATORI di Milano per l'importo di £ 170.280.000;

9A/6032 - Acquisto dotazioni per salvagenti per UU.NN. aggiudicata alla Ditta BINI di La Spezia per l'importo di £ 95.920.900;

9A/6034 - Acquisto apparati INMARSAT "Standard M" per UU.NN. aggiudicata alla Ditta COMPAGNIA GEN. TELEMAR di Roma per l'importo di £ 140.445.000;

9A/6055 - Acquisto poltroncine per locali operativi per UU.NN. Cl Soldato aggiudicata alla Ditta ARTIBELLO di Taranto per l'importo di £180.030.000;

9L/8001 - Servizio di manovalanza non connessa ai trasporti presso l'Arsenale M.M. di La Spezia aggiudicata alla COOP SAN VENERO di La Spezia per l'importo di £ 120.000.000;

9A/6069 - Fornitura tessuto impermeabilizzante per UU.NN. aggiudicata alla Ditta LINIFICIO E CANAPIFICIO NAZ. di Bergamo per l'importo di £63.652.500;

9A/6143 - Acquisto legname in tavole e compensato marino in pannelli per UU.NN. aggiudicata alla Ditta COMPENSATI TORO di Torino per l'importo di £211.100.020;

9A/6142 - Sostituzione PC obsoleti e stampanti varie per l'Arsenale M.M. aggiudicata alla Ditta SIRIO di Milano per l'importo di £ 199.108.800;

9A/6150 - Sostituzione apparecchio radiogeno da 300 KV aggiudicata alla Ditta BINI di La Spezia per l'importo di £ 91.315.000;

9A/6162 - Sostituzione analizzatore leghe metalliche aggiudicata illa Ditta STN FARALLI di La Spezia per l'importo di £ 179.880.000;

9A/6161 - Acquisto penzoli di massa per UU.NN. aggiudicata alla Ditta SIANI di La Spezia per l'importo di £ 157.900.000;

9A/6192 - Fornitura regolatori di tensione per DD/AA Nave Carabiniere aggiudicata alla Ditta CLEAR di La Spezia per l'importo di 678 800 000:

9A/6174 - Acquisto materiale informatico per CIMA di Aulla aggiudicata alla Ditta DS TEAM di Pisa per l'importo di £203.905.200;

Si informa che le altre Licitazioni Private non comprese nel presente avviso sono state annullate o sono ancora in corso di aggiudicazione.

Pubblici Incanti:

8V/6281 - Alienazione di Kg 112.870,675 di rottami vari e residui metallici varie Kg 19.700 di residui tessili - Lotto SP 821/N aggiudicato alla Ditta ERODIO di Alessandria per l'importo di £ 127.746.850;

9V/6134 - Alienazione inscindibile di Kg 800.700 di rottami di ferro, Kg 93.800 di rottami di ghisa e Kg 5.500 di residui di ferro (tornitura) Lotto SP 820 aggiudicato alla Ditta RTR di La Spezia per l'importo di £ 73.170.000;

9V/6135 - Alienazione inscindibile di Kg. 155.800 di rottami vari. Lotto SP 822 aggiudicato alla Ditta ERODIO di Alessandria per l'importo di £ 43.601.700.

IL DIRETTORE AMM. ISP (AN) Dino NASCETTI

C-29866 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Direzione Arsenale M.M La Spezia

Esiti di gara

Si rende noto che questa D.A., in riferimento agli Avvisi di gara 1/99, 2/99, 3/99 e 4/99 in ambito CEE pubblicati nello scorso E.F. ri-spettivamente in data 15 e 16/02/99, 14 e 15/04/99, 15 e 16/06/99 e 08 e 09 10.99, ha aggiudicato le seguenti forniture/servizi ai sensi del DLgs.338/92.

Licitazioni Private:

Fasc. 8L/6299 - Lavori di costruzione ponteggi su UU.NN., aggiudicata alla Ditta PERFETTISOL di Magenta (MI) per l'importo di £ 900.000.000.

Fasc. 8A/6287- Acquisto materiale igienico-sanitario per UU.NN. aggiudicata alla Ditta COPROBIT di La Spezia per l'importo di £ 450.000.000.

Fasc. 9M/6004 - Carenamento di scafi e relative appendici comprendenti pulizia e pitturazione di varia tipologia aggiudicata alla Ditta NAVALCARENA GROUP di Napoli per l'importo di £ 1.000.000.000.

Fasc. 8A/6308 - Acquisto tappeti in gomma ad alto isolamento aggiudicata alla Ditta FIT di Taranto per l'importo di £433.500.000.

Fasc. 9M/6016 - Lavori di riparazione, revisione GG/EE, EE/MM apparecchiature varie su UU.NN. Classe Gaeta aggiudicata al-la Ditta CE.D.A.T. di Siracusa per l'importo di £ 315.898.000.
Fasc. 9M/6040 - Potenziamento alimentazione banchina Manci-

na idraulica aggiudicata alla Ditta BOLOGNA E PONZANELLI di La Spezia per l'importo di £305.908.430. l'asc. 8M/6297 - Lavori da Calderaio-tubista su UU.NN. aggiu-

Fasc. 8M/6297 - Lavori da Calderaio-tubista su UU.NN. aggiudicata alla Ditta OTNI di La Spezia per l'importo di £ 900.000.000.

Fasc. 9M/6054 - Lavori di adeguamento prevenzione incendi presso l'Arsenale M.M. di La Spezia aggiudicata alla Ditta BIT di Moncalieri (TO) per l'importo di £ 396.000.000.

Fasc. 9M/6154 - Lavori di riparazione generatori elettrici EE/MM apparecchiature elettriche etc. su UU.NN. Classe Lerici aggiudicata alla Ditta TELMEC di La Spezia per l'importo di £ 403.240.000. Appalit Concorso

Fasc. 9M/6103 - Sostituzione delle paratoie dei bacini piccoli dello Stabilimento aggiudicato alla Ditta CHELLA di La Spezia per l'importo di £1.871.477.064.

Fasc. 9M/6093 - Acquisizione n. 4 carriponte per magazzini e reparti dello Stabilimento aggiudicato alla Ditta ASCOM di Formigine (MO) per l'importo di £ 502.440.000. Fasc. 9M/6117 - Sostituzione gru su rotate per banchina mancina idraulica aggiudicato alla Ditta OFF. MECC. DE NICOLA di Cittadella (PD) per l'importo di £ 3.609.449.544.

Fasc. 9M/6209 - Lavori adeguamento vari macchinari ed attrezzature dello Stabilimento (3^h parte) aggiudicato alla Ditta HERMES TTALIA di Milano per l'importo di £ 458.650.000.

IL DIRETTORE AMM, ISP, (AN) Dino NASCETTI

C-29867 (A pagamento).

PROVINCIA DI TERAMO

Via Giannina Milli n. 2 - 64100 Teramo Tel. 0861 3311 Fax. 331545-331206

Estratto bandi di gara - Procedure aperte

Sono indette Aste Pubbliche per affidamento dei seguenti lavori:

1. "Strada di collegamento della Val Vibrata con la Vallata del Tordino all'altezza di San Nicolò a Tordino - 1º Lotto - 2º Stralcio 3º Trat-

dino all'altezza di San Nicolo a l'orduno - l'Dolio - 2º Straich 3º Tratto". Importo a base di gara L. 7570.304.125 (Eura 3.99735,7936). Oncri di Sicurezza non soggetto a ribasso L. 315.429.339 (Euro 162.905.633). Categoria lavori Prevalente "OG3". Ulteriori Categorie "OS18" "OS21".

2. "Strada di collegamento Val Fino - Val Vomano, da Villa Vomano alla Provincia di Pescara, tratto: Capsano - Cermignano dalla Km.ca 1620/00 alla Km.ca 2413,81". Importo a base di gara -L. 6.887,000.000 (Euro 3.556.838,6640). Oneri di Sicurezza non soggetto a ribasso L. 213.000.000 (Euro 10.005,3195). Categoria lavori Prevalente "OG3". Ulteriore Categoria "OS21".

3. "Strada di collegamento della Val Vibrata con la Vallata del Tordino all'altezza di San Nicolò al Tordino - 1º totto - 2º Stratico 2º Tratto". Importo a base di gara - 1. 3.535.131.041 (Euro 1.825.742,8184). Oneri di Sicurezza non soggetto a ribasso. L. 147.207.127 (Euro 76.072,6175). Categoria lavori Prevalente "OG3". Ulteriore Categoria "OS13".

4. "S.P. n. 40 di Colledara. Variante al tracciato già esistente a servizio delle aree industriali insediate". Importo a base di gara - L. 2.508.000.000 (Euro 1.295.273,9029). Oneri di Sicurezza non soggetto a ribasso L. 110.000.000 (Euro 56.810,2589). Categoria lavori Prevalente "OG3".

S. "S.P.n. 25/A del Cordesco. Ampliamento della sede stradale e relative pertinenze a servizio delle aree industriali insediate lungo la sponda destra del Fiume Tordino". Importo a base di gara - L. 245.250.000 (Euro 1.266.613.1273). Oneri di Sicurezza non sogetto a ribasso. L. 121.995.000 (Euro 1.366.613.1273). Oneri di Sicurezza non sogretto a ribasso. L. 121.995.000 (Euro 63.005,1594). Categoria lavori Prevalente "OG3". Ulteriore Categoria "OS21".

6. "S.P.n. 23/A dello Stampallone. Realizzazione variante al traciato stradale. Costruzione di un sottopasso e ampliamento planimetrico del sottopasso esistente per il superamento dell'Autostrada A/14 e per l'adeguamento al transito di automezzi pesanti". Importo a base di gara L. 1.520.000.000 (Giuro 785.014.4866). Derri di Sicuerzazio non soggetto a ribasso 1. 80.000.000 (Euro 41.316,5519). Categoria lavori Prevalente "OG3". Ulteriore Categoria "OG4".

7. "S.P n. 1 del Tronto - S.P n. 1/C per S. Egidio alla Vibrata. Ampiento della sede stradale e relative pertinenze a servizio delle aree industriali insediate lungo la sponda destra del Fiume Tronto. Importo a base di gara - L. 3.249.500.000 (Euro 1.678.226,6936). Onerì di Sicurezza non soggetto a ribasso L. 100.500.000 (Euro 51.903,9184). Cat. lavori Prevalente "OG3".

Criterio di aggiudicazione: offerta del prezzo più basso espresso mediante offerta a prezzi unitari per i Lotti nn. 1, 2, 3, 4, 5 e 6, offerta del prezzo più basso espresso mediante percentuale di ribasso sull'elenco prezzi posto a base di gara per il Lotto n. 7, con l'esclusione automatica del offerte anomale ai sensi dell'articolo 21, comma 1-bis, della legge n. 109 del 1994 e s.m. ei.

L'Asta Pubblica per l'appalto dei Lotti nn.1, 2, 3, 4, 5 e 6, avrà luogo alle ore 10,00 del 14 dicembre 2000, pertanto le relative offerte, corredate della documentazione richiesta, dovranno pervenire, entro le ore 13,00 del giomo 13 dicembre 2000 all'indirizzo suddetto.

L'Asta Pubblica per l'appalto del Lotto n. 7 avrà luogo alle ore 10,00 del 20 dicembre 2000, pertanto, le relative offerte, corredate della documentazione richiesta, dovranno pervenire entro le ore 13,00 del giorno 19 dicembre 2000, all'indirizzo suddetto.

I Bandi Integrali, potranno essere ritirati presso Sezione Appalti e Contratti dell'Ente Via M. Capuani, 1 Teramo, (Tel.0861-331527).

Teramo, 09 NOV. 2000

IL DIRIGENTE DEL II SETTORE dott. Leo Di Liberatore

C-29871 (A pagamento).

PROVINCIA AUTONOMA DI BOLZANO ALTO ADIGE

Ripartizione 26 protezione antincendi e civile

Avviso di aggiudicazione

1. Amministrazione appaltante:

PROVINCIA AUTONOMA DI BOLZANO-ALTO ADIGE, Ripartizione protezione antincendi e civile, Via del Ronco 13/d, I-39100 Bolzano.

- 2. Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto ai sensi del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 con successive modifiche ed integrazioni.
 - 3. Data di stipulazione del contratto: 29 settembre 2000.
 - Criterio di aggiudicazione:

Ai sensi dell'articolo 16, comma 1, lettera b) del decreto legislativo 24 luglio 1992, n. 358 con successive modifiche ed integrazioni l'aggiudicazione é avvenuta a favore degli offerenti che hanno presentato l'offerta economicamente più vantaggiosa sui seguenti importi a base d'asta (I.V.A. esclusa):

lotto 1: lire 155.000.000 (€ 80.050,82);

lotto 2: lire 170.000.000 (€ 87.797,67);

lotto 3: lire 80.000.000 (€ 41.316.55).

- 5. Offerte ricevute: lotto 1: una: lotto 2: due: lotto 3: dieci.

lotto 1: Binz Ambulance- und Umwelttechnik GmbH, Am Vo-

gelherd, Ilmenau (D); lotto 2: Binz.Se.It. S.r.l., Strada di Pradonico 21/A, Appiano sulla strada del vino (BZ);

lotto 3: Fiorio S.p.a., Via Trento 35, Pescantina (VR).

7. Oggetto dell'appalto: fornitura di automezzi d'intervento per la Protezione civile provinciale (Numero CPA: CPV: 29221510, 34144000). Erano previsti i seguenti tre lotti:

lotto 1: n. 1 automezzo di scrvizio staff e di coordinamento a trazione integrale;

lotto 2: n. 1 automezzo per attrezzature e cucine a trazione integrale;

lotto 3: n. 1 carrello elevatore.

8. Prezzi offerti (I.V.A. esclusa):

lotto 1: lire 154.998.413 (€ 80.050);

lotto 2: lire 165.000.000 (€ 85.215.39);

lotto 3: lire 53.200.000 (€ 27.475.51):

9. Data di pubblicazione del bando di gara nella GUCE: 1º luglio

10. Data di invio e di ricevimento del presente avviso: 1º novembre 2000.

Il direttore r. dell'Ufficio protezione civile: Geom. Günther Walcher

C-29872 (A pagamento).

COMUNE DI VOGHERA (Provincia di Pavia)

Esito di gara - Pubblico incanto per l'appalto dei lavori di "Manutenzione straordinaria copertura e facciate Palazzo Comunale P.zza Cesare Rattisti"

Criterio di aggiudicazione: offerte segrete al massimo ribasso sul-l'elenco prezzi posto a base di gara di cui all'art. 21 della legge 109/94 e successive modifiche ed integrazioni.

Importo a base d'asta: L. 792.804.856 (pari a Euro 409.449,54) I.V.A. eschiga

Date esperimento gara: 27/7/2000 in 1° seduta, 12/9/2000 in 2° seduta e 19/9/2000 in 3° seduta.

N. offerte pervenute: 41 N. offerte ammesse: 40

Ditta aggiudicataria: CO.EDIL "Voghera" Soc. Coop. a.r.l. - Voghera (PV)

Ribasso offerto: 10.35%

Per qualsiasi ulteriore informazione o chiarimento è possibile rivolgersi all'Ufficio Contratti - Piazza Duomo n. 1 - CAP. 27058 tel. 0383/336218- 4-3; Fax. 0383/336215.

Voghera, lì 9 novembre 2000

Il Dirigente Settore Lavori Pubblici Ing Luigi Zonca

C-29874 (A pagamento).

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI ROMA TRE

Via Ostiense n. 159 - 00154 Roma Tel. 06/573701 - Fax 06/57370367 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04400441004

Bando di gara per l'esperimento di una Procedura Aperta finalizzata all'aggiudicazione - ai sensi dell'art. 21, comma 1, lett. c) della L. 11.02.1994 n. 109 e successive modificazioni - dei lavori di ristrutturazione di una porzione dell'edificio ex OMI", sito in Roma, Via della Vasca Navale 79/81, da adibire a studi e laboratori del Dinartimento di Progettazione e Scienza dell'Architettura e a sede della Presidenza di Ingegneria.

- L'importo complessivo dei lavori (comprensivo degli oneri per la sicurezza), ammonta a L. 2.727.220.739 (duemiliardisettecentoventisetternilioniduecentoventimila739) - pari a Euro 1.408.491,97 - + I.V.A., ed è suddiviso nel seguente modo:
- (L. 1.023.377.750 (unmiliardoventitremilionitrecentosettantasettemila750) - pari a Euro 528.530,49- + I.V.A., per i lavori da eseguire a
- (L. 1.626.380.892 (unmiliardoseicentoventiseimilionitrecentoottantamila892) - pari a Euro 839.955,63 - + I.V.A., per i lavori da eseguire a misura
- (L. 77.462.097 (settantasetternilioniquattrocentosessantaduemila097) - pari ad Euro 40.005,83 - + I.V.A. per le opere per la sicurezza, non soggette al ribasso d'asta.

Il corrispettivo per il presente appalto è determinato a corpo ed a misura ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto degli articoli 19, comma 4, e 21, comma 1, lettera c), della L. 109/94 e successive

Il finanziamento dell'appalto è a carico del Bilancio Universitario e la relativa copertura finanziaria è assicurata dall'accensione di un Mutuo con la Cassa Depositi e Prestiti, a valere sull'accordo di programma con il Ministero dell'Università e della Ricerca Scientifica e Tecnologica dell'1.06.1999.

La contabilità dei lavori sarà effettuata - ai sensi del Titolo XI del DPR 554/1999 - per la parte dei lavori a corpo, sulla base delle aliquote percentuali di cui all'art. 45, comma 6, del suddetto DPR, applicate al relativo prezzo offerto e, per la parte dei lavori a misura, sulla base dei prezzi unitari contrattuali.

Agli importi degli stati di avanzamento (SAL) sarà aggiunto l'ammontare degli oneri sostenuti per l'attuazione dei piani di sicurezza, come previsto all'art. 28 del Capitolato Speciale d'Appalto.

Le modalità di pagamento del corrispettivo sono quelle previste all'art. 39 del Capitolato Speciale d'Appalto.

Categoria prevalente e lavorazioni subappaltabili o scorporabili
Per quanto riguarda i lavori oggetto del presente appalto, la categoria prevalente è la OG1 "Edifici civili industriali", classifica II fino a
L. 1,000,000,000 (Euro 516.457).

Le altre lavorazioni di importo superiore al 10% del valore complessivo dell'appalto necessarie per la realizzazione dell'intervento, sono le seguenti:

Realizzazione di impianti interni elettrici, telefonici, radiotelefonici e televisivi (categoria OS30 - classifica II fino a L. 1.000.000.000 -Euro 516.457):

Finiture di opere generali in materiali lignei, plastici, metallici e vetrosi (categoria OS6 - classifica II fino a L. 1.000.000.000 - Euro 516,457).

2. Termine di esecuzione dei lavori

L'aggiudicatario del presente appalto dovrà dare ultimate tutte le opere appaltate entro il termine di 250 (duccentocinquanta) giorni naturali e consecutivi dalla data del verbale di consegna dei lavori, secondo le modalità previste all'art. 37 del Capitolato Speciale d'Appalto.

3. Documentazione disponibile

Presso la Divisione Contratti di questa Amministrazione, sita in Via Ostiense n. 159, possono essere prelevati gratuitamente (previa prenotazione telefonica obbligatoria), il manted e il giovedi, dalle ore 9:00 alle ore 13:00, copie integrali della seguente documentazione:

Bando di gara;

Disciplinare di gara e modulistica a questo allegata (ALLEGA-TO 1, MODULI 1, 2, 3, 4, 5, 6), contenenti le norme integrative del Bando;

Capitolato Speciale di Appalto;

Offerta prezzi - Opere a misura e a corpo;

Computo metrico opere a corpo.

I restanti documenti indicati all'ant. 31 del Capitolato speciale d'appalo, potranno essere visionati (previa prenotazione telefonica obbligatoria) presso il Servizio Tecnico Logistico di questo Atenco, in Via della Vasca Navale n. 79/81, il marted e il giovedi, dalle cre 14:00 alle ore 16:00. Copia degli stessi documenti potra essere acquistata dal concorrente presso la Copisteria D'Antimi, sita in Viale Aventino 73/75, 00153 Roma, previa prenotazione, da effettuarsi almeno 48 ore prima della data di ritiro, al numero telefonico 06.5742084, o a mezzo fax, n. 05.57350/34.

Eventuali informazioni di carattere amministrativo in merito alla gara di cui al presente Bando potranno essere richieste - entro il termine massimo di 10 giorni prima della data di scadenza del termine per la presentazione delle domande - alla Divisione Contratti, esclusivamente tramile fax, al numero 06.57370367. Informazioni di carattere tecnico potranno essere richieste, sempre a mezzo fax, al Servizio Tecnico Logistico, al numero 06.55173405.

4. Sopralluogo

I concorrenti sono tenuti a prendere visione dei luoghi dove si svolgranno i lavori oggetto del presente appallo, presentanto ili giorno 11 dicembre 2000 o 18 dicembre 2000 alle ore 10,00 posso la gode Servizio Tecnico Logistico, sito in Via della Vasca Navale n. 7961. Al sopralluogo presenzierà il personale di questa Amministrazione, che ri-lascerà il relativo attestato che dovrie essere prodotto dal concorrente tra la documentazione amministrativa da inserire nella busta "A", secondo le modalità indicate al punto I del Disciplianer di Gara.

Termine e modalità di presentazione delle offerte

I concorrenti dovranno attenersi al termine ed alle modalità di presentazione dell' offerta indicati nel Disciplinare di gara. In particolare, i partecipanti dovranno fa prevenire la loro offerta e la documentazione a corredo di questa, redate in lingua italiana, all'interno di un plico che, pena l'esclusione, dovrà essere sigilato con nastro adesivo, firmato sui lembi di chiusura dal rappresentante legale (o dai rappresentanti legali erissicuna impresa nel caso di più imprese che intendano costiturasi in raggruppamento temporaneo), e dovrà riportare la seguente dicitura: raggruppamento temporaneo, e dovrà riportare la seguente dicitura: procedura Apetra per l'aggiudicazione dei lavori di ristrutturazione di una porzione dell'editico "ex OMI", sito in Roma, yia della Vasca Na-vale 7981, da didificio "ex OMI", sito in Roma, yia della Pogettazione e Scienza dell'Architettura e a sede della Presidenza di Ingegneria, nonché riportare il nominativo del concorrente, il relativo indirizzo, il numero telefonico e il numero di fax.

Il plico dovrà essere recapitato, a mano o mediante servizio postale, esclusivamente a questo Ateneo, presso l'Ufficio Protocollo, sito in Via Ostiense n. 159 - 00154 Roma, entro e non oltre le ore 13,00 del giorno 08 GEN. 2001 (orario di apertura al pubblico: dal lunedì al venerdì, dalle ore 330 alle ore 16,00).

6. Apertura delle offerte

L'apertura delle offerte avverrà in seduta pubblica il giorno 09 GEN. 2001 alle ore 9:30, presso il Rettorato di questa Università, sito in Via Ostiense n. 159.

Sono ammessi ad assistere all'apertura dei plichi i legali rappresentanti di ciascuno dei concorrenti, o mandatari delle stesse muniti di procura notarite. La data ed il luogo di svolgimento della seconda seduta pubblica, da compiersi a seguito del sorteggio pubblico di ciu ill'arti comma 1-quater della legge (1994 e successive modificazioni, saranno successivamente rese note da questa Amministrazione, con le modalità prescritte dalla legge.

7 Cauzione

L'offerta dei concorrenti deve essere corredata da una cauzione provvisoria pari al 2% (due per cento) dell'importo complessivo dei lavori (comprensivo degli oneri per la sicurezza), come previsto all'art. 30, comma I della legge 109/94 e successive modificazioni.

Ai sensi dell'art. 100 del DPR 554/99, la cauzione provvisoria potrà essere costituita alternativamente:

da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico, effettusa to a titolo di pegno a favore dell'Università degli Studi "Roma Tre", presso la Banca di Roma S.p.A., Filiale di Roma n. 108, aita in Romavia Ostiense n. 105 A/B, Conto Corrente n. 8079, codice CAB 3252, ABI 30002. Quale causale del versamento dovrà essere citato l'oggetto della presente procedura;

da fideiussione bancaria o polizza assicurativa, con clausola di pagamento a semplice richiesta, avente validità per almeno 180 giorni dalla data stabilita quale termine di presentazione delle offerte, di cui al punto 5 del presente bando.

I concorrenti dovranno contestualmente produrre una dichiarazione di un istituto bancario, ovvero di una compagnia di assicurazione, contente l'impegno a rilasciare, in caso di aggiudicazione dell' appalto, a richiesta del concorrente, una garanzia fideiussoria relativa alla cauzione definitiva di cui all'art. 30, comma 2 della legge 10994e successive modificazioni, in favore di questa Amministrazione. Ai sensi dell'art. 30, comma 2-bis della medesima legge, relativamente alla cauzione provvisoria e alla cauzione definitiva, le stesse dovranno prevedere espressamente la rinuncia al beneficio della preventiva escussione del debitore principale e la loro operatività entro 15 giorni a semplice ri-chiesta scritta di questa Amministrazione.

8. Garanzie

L'aggiudicatario del presente appalto è obbligato, ai sensi del combinato disposto dell'art. 30, comma 3 della legge 109/94 e successive modificazioni e dell'art. 103 del DPR 554/99, a stipulare una politzza assicurativa a copertura dei danni eventualmente subti dall'Amministrazione nel corso dell'esecuzione dei lavori. Ai sensi dell'art. 103 del DPR 554/99, la somma assicurata per tali rischi ammonta a L. 5.000.0000.000 (cinquemilitardi). Il massimale per l'assicurazione contro la responsabilità civile verso terzi, di cui al medesimo articolo, ammonterà, pertanto, a L. 968. 135.000 (pari a 500.000 Euro).

Soggetti ammessi alla gara

Sono armessi a partecipare alla presente procedura i concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, della legge 109/94 e successive modificazioni, costituiti da imprese singole o imprese riunite o consorziate, ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'art. 13, comma 5 della legge 10/9/94 e successive modificazioni.

Ai sensi dell'art. 31 del DPR 34/2000, i concorrenti devono possedere:

nel caso di concorrente in possesso dell'attestato SOA

attestazione, rilasciata da società di attestazione (SOA) di cui al DPR 34/2000 regolarmente autorizzata, in corso di validità. Le categorie e le classifiche devono essere adeguate alle categorie ed agli importi dei lavori da appallare;

- nel caso di concorrente non in possesso dell'attestato SOA

i requisiti di cui all'art. 31 del DPR 34/2000, in misura non inferiore a quanto previsto dal medesimo art.31, commi 1 e 2:

- i requisiti generali di cui all'articolo 17 del DPR 34/2000 e di cui alla legge 68/1999.
 - 10. Termine di validità dell'offerta
- L'offerta vincola l'offerente, ma non questa Amministrazione, per 180 giorni dalla data dell'esperimento della gara.
 - 11. Criteri di aggiudicazione
- L'aggiudicazione avverrà in base al criterio del massimo ribasso percentuale del prezzo offerto rispetto all'importo complessivo dei lavori a base di gara, al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al presente Bando.
- Il prezzo offerto deve essere determinato, ai sensi dell'art. 21, comma 1, lett. c), della L. 109/94 e successive modificazioni, mediante offerta a prezzi onuitari, compilata sull' "Offerta prezzi Oper a misura e a corpo", secondo le norme e con le modalità previste nel Disciplinare di gara.
- Il prezzo offerto deve essere, comunque, inferiore a quello posto a base di gara al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicu-

Non saranno ammesse offerte in aumento.

12. Informazioni ulteriori

Questa Amministrazione procederà all'esclusione automatica delle offerte anormalmente basse, secondo le modalità previste dall'art. 21, comma 1-bis della L. 109/94 e successive modificazioni. Nel caso di offerte in numero inferiore a cinque, non si procederà ad esclusione automatica, ma questa Amministrazione si riserva la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse.

Questa Amministrazione procederà all'aggiudicazione anche nesenza di una sola olferta valida, sempre che sia conforme a quanto richiesto nel presente Bando, nel Disciplinare di gara, nel Capitolato speciale d'appalto, nel Piani di sciuerzza, nonche negli elaborati e le relazioni indicate all'art. 31 del Capitolato speciale d'appalto.

In caso di offerte uguali si procederà all'aggiudicazione per sorteggio.

- L'aggiudicatario dovrà prestare cauzione definitiva nella misura e nei modi previsti dall'art. 30, comma 2, della legge 109/94 e successive modificazioni.
- Si applicano le disposizioni previste dall'art. 8, comma 11-quater, della legge 109/94 e successive modificazioni.
- Nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma 1, tettere d), e) ed e-bis, della legge 109/9 4 e successive modificazioni, i requisiti di partecipazione cui al punto 9 del presente Bando, devono essere posseduti, nella misura di cui all'art. 95, comma 2, del Dras 554/1999, qualora si tratti di associazioni di tipo ortizzontale, e, nella misura di cui all'art. 95, comma 3 della medesima norma qualora si tratti di associazioni di tipo verticale.
- L'eventuale subappalto sarà disciplinato ai sensi dell'art. 18, legge 55/90 e successive modificazioni.
- I pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatario, che è obbligato a tramentere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzie effet-

Questa Amministrazione si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'articolo 10, comma 1-ter, della legge 109/94 e successive modificazioni.

È esclusa la competenza arbitrale.

- Il Responsabile del procedimento relativo al presente appalto è l'Arch. Francesco Damiani, Via della Vasca Navale n. 79/81, fax n. 06.55173405.
- Ai sensi e per gli effetti della L. 3/1/2/1996 n. 675, si informa che la presonali formiti verranno acquisiti da questa Amministrazione e trattati anche con l'ausilio di mezzi elettronici esclusivamente per le finalità connesse alla procedura concorsuale, ovvero per dare esecuzione ad obblighi previsti per legga.

IL DIRETTORE AMMINISTRATIVO Dott. Pasquale Basilicata

C-29877 (A pagamento).

CONSORZIO SMALTIMENTO RSU ENTE DI BACINO ROVIGO 1

Sede in via D. Piva n. 27 - 45100 Rovigo Telefono 0425/411722 Telefax 0425/411733

25/411/22 Teletax 0425/4117

Avviso esiti di gara

Si rende noto che:

1. In data 29/02/2000 è stata esperito pubblico incanto per l'appalto del servizio di raccolta e trasporto di RSU e RSA nei Comuni di Bergantino, Calto, Castelmassa R., Castelmovo B., Censeelli, Metara, Pettorazza G., Salara (RO) - Importo a base d'asta L. 5.134.939.314, pari a 2.61.1974.83 EURO.

Imprese partecipanti: n. 5. Imprese ammesse: n. 5.

Aggiudicazione definitiva: in data 14/03/2000 con delibera del C.d.A. n. 21.

- Impresa aggiudicataria: WASTE MANAGEMENT ITALIA S.p.a. di Milano, con il ribasso percentuale del 17,19%.
- 2. In data 09/08/2000 è stata esperito pubblico incanto per l'appalto del servizio di raccolta e trasporto di RSU e RSA nel Comune di Adria (RO) - Importo a base d'asta L. 7.774.000.000, IVA esclusa paria 4.014.935.93 FURO.

Imprese partecipanti: n. 2. Imprese ammesse: n. 2.

Aggiudicazione definitiva: in data 14/09/2000 con delibera del C.d.A. n. 66.

Impresa aggiudicataria WASTE MANAGEMENT ITALIA S.p.a. di Milano, con il ribasso percentuale del 17,365%.

IL DIRETTORE F.F. FRAZZARIN P. I. VALERIO

C-29873 (A pagamento).

AMMINISTRAZIONE PROVINCIALE DI COSENZA

Ufficio appalti e contratti

Piazza XV Marzo n. 1

Estratto bando di gara

Questa Amministrazione deve provvedere alla fornitura di LEPRI ADULTE di provenienza EST EUROPA dell'importo a base d'asta di L. 420.000.000.

Le offerte devono pervenire entro massima il 11/12/2000 L'aggiudicazione seguirà a favore di chi avrà offerto il maggiore numero di capi nel rapporto 1M/IF con l'avvertenza che si procederà alla verifica della anomalia delle offerte a termini dell'art. 16 del D.L.vo 358/1992.

Il bando integrale di gara può essere richiesto al N. 0984-71648.

Cosenza, B 13/11/2000

Il Funzionario Dirig. dell'Uff; (Riccardo Mannelli)

C-29922 (A pagamento).

PROVINCIA DI NAPOLI Città metropolitana area risorse strumentali Direzione Provveditorato e Economato

Estratto del bando di gara

E' indetta gara a mezzo di pubblico incanto, ai sensi dellart. 6 comle lettera a) del D. 198. 157/85 per l'appallo del servizio di copertura assicurativa per la R.C. auto, kasko ed infortuni dipendenti in missione. Importo a base di gara E. 162.200.000 = inclusa imposta di assicurazione pari a 83.769.309 Euro. L'aggiudicazione avverrà con il criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa ai sensi dell'art. 23 b) D. Lgs. 157/95.

Il bando integrale di gara è consultabile sul sito internet della Provincia www.provincia.napoli.it.\gare\

La gara si terrà in data 19/12/00 alle ore 10.00, presso la sala della Giunta dell'Ente.

Le domande, redatte secondo le indicazioni contenute nel bando integrale, dovranno pervenire alla Provincia di Napoli Direzione Gare e Contratti, Piazza Matteotti, 1 Napoli entro e non oltre le ore 13,00 del 18/1/200

Il capitolato generale e quelli speciali d'appalto con gli allegati sono disponibili presso la Direzione Gare e Contratti dell'Ente.

Per ulteriori informazioni rivolgersi alla Direzione Provveditorato ed Economato, tel. 081/7949738-578.

Il Dirigente Dr. Antonio Lamberti

C-29929 (A pagamento).

COMUNE DI POMIGLIANO D'ARCO (Provincia di Napoli)

Bando di pubblica gara - Procedura aperta (ex art.6 lettera a), Decreto Legislativo 157/1995)

- 1. Amministrazione appaltante: Comune di Pomigliano d'Arco (NA), Piazza Municipio n°1, tel. 081/5217111-fax 081/5217206;
- 2. Categoria di servizio e descrizione: Servizio di assistenza tecnica ed amministrativa per la predisposizione di un programma denominato: "Programma integrato per lo sviluppo dell'area dei Regi Lagni come "Busines Patt' per l'agricoltura e le connesse attività di trasformazione": Cat. 11, CPC 865/866 e cat.12, (accessoria) CPC 867 ex all. 1 D.Lgs. 15/17/982.
- Importo a corpo: comprese spese generali, IVA ed ogni altro onere £.600.000.000, pari a 309.874,14 Euro, di cui L.455.882.353 per Importo a base d'asta, come più precisamente riportato nell'art.6 del Capitolato;
 - Oggetto dello studio: vedi art.2, punto 2.1 del Capitolato;
- Luogo di esecuzione: territorio Comuni indicati all'art.5 del Capitolato;
- Possono partecipare alla gara le persone fisiche o giuridiche, anche raggruppate o consorziate ex art. 10, D.Lgs. 358/1992;
- 7. Disposizioni legislative, regolamentari o amministrative: D.Lgs. 157/95 e successive modifiche ed integrazioni, e D.Lgs. 358/92 e successive modifiche e integrazioni;
 - 8. Offerte parziali e Varianti: non ammesse;
- Durata del contratto e termine ultimo di completamento del servizio: vedi art.13 del Capitolato;
- Indirizzo al quale possono venire richiesti documenti del caso: Ufficio di Piano - Comune di Pomigliano d'Arco (NA);

Termine ultimo per la richiesta ditali documenti: 29/12/00;

- 10. Termine ultimo per la presentazione delle offerte: in plico chiuso recante la dicitura "Offerta per l'afficiamento dello stutio de-nominato: Programma integrato per lo sviluppo dell'area dei Regi Lagni come "Business Park" per l'agricoltura e le connesse attività di trasformazione: devono pervenire, a pena di esclusione, entro e non oltre le ore 12,00 del giorno 8 gennaio 2001. Si applica l'art.10, comma 10, D.Lgs. 15795;
- 11. Il plico dovrà contenere tre buste separate, singolarmente sigillate e recanti ciascuna l'indicazione del contenuto secondo le seguenti dizioni:

busta a): "Documentazione";

busta b): "Offerta tecnica";

busta c): "Offerta economica";

- Indirizzo cui vanno inviate le offerte: Comune di Pornigliano d'Arco (NA) - Ufficio di Piano;
 - 13. Lingua: Italiano.
- Persone autorizzate a presenziare l'apertura delle offerte: chiunque vi abbia interesse;

data, ora e luogo dell'apertura: 10/01/01, ore 9,00, Ufficio di Piano:

- 15. Cauzioni e garanzie: vedi art.10 del Capitolato
- 16. Modalità essenziali di pagamento: vedi art.16 Capitolato
- 17. Le offerte devono essere corredate, a pena di esclusione, delle dichiarazioni e della documentazione di cui all'art.9 del Capitolato, contenuta nella busta a) "Documentazione" di cui al precedente punto 11:
- L'offerta tecnica contenuta nella busta b) "Offerta tecnica" di cui al precedente punto 11 dovrà essere articolata in tre parti:

curricula dei componenti il gruppo di lavoro;

progettazione dello studio oggetto del bando articolato coerentemente alle specifiche tecniche di cui all'art.2 del Capitolato d'oneri;

esplicitazione degli eventuali servizi aggiuntivi fomiti posteriormente alla consegna degli elaborati di progetto;

- L'offerta economica, contenuta nella busta c) "Offerta economica", di cui al precedente punto 11 e secondo le modalità di cui all'art.9 del Capitolato, dovrà chiaramente indicare in lettere e cifre la somma, al netto dell'.1V.A., proposta per l'espletamento del servizio; non sono ammesse, a pena d'esclusione, offerte in aumento;
- 18. Criteri di aggiudicazione: l'incarico viene affidato ai sensi dell'Art. 23 let. D. D. Lgs. 15795. a favore dell'olferta economicamente più vantaggiosa, da determinarsi mediante l'applicazione dei criteri di valutazione, indicati in ordine di priorità nell'art. 11 del capitolta Ost valutazione delle domande attenderà una apposta Commissione così come specificato all'art.9 del Capitolta d'Orien. il Arministrazione applatante in presenza di un'unica offerta validamente espressa procederà all'assegnazione dell'incarico purché l'offerta abbia raggiunto un punteggio minimo di punti 70/100;
- Informazione e documenti vanno richiesti all'Ufficio di Piano, Responsabile del Procedimento Arch. Stefano Sasso, (Piazza Municipio nº 1, tel. 081/5217213 - fax 081/5217214), entro il 29/12/00;
- 20. Pubblicazione: il presente Bando ed il Capitolato d'Oneri sono pubblicati integralmente sul sito Web del Comune, all'indirizzo: http://www.netgroup.it/pomigliano;
- 21. Il presente bando è stato inviato alla G.U.C.E. in data 06/11/00 per mezzo telefax.

IL RESPONSABILE UNICO DEL PROCEDIMENTO Arch. Stefano SASSO

C-29930 (A pagamento).

COMUNE DI SANT'AGNELLO (Provincia di Napoli)

Pubblicazione estratto di avviso gara

Registro appalti: anno 2000/Numero 102

Fornitura materiale di consumo per fotocopiatori e stampanti comunali

L'avviso di gara per la fornitura oggettivata sarà pubblicato all'albo pretorio dal 20.11.2000.—

Copia integrale potrà' richiedersi a mezzo telecopia al n. 081/533.22.07.— Informazioni ai nn.: 081/533.22.28-30.—

Data scadenza bando: 19.12.2000.-

Il Funzionario Direttivo Gargiulo Aniello

C-29932 (A pagamento)

CONSORZIO TUTELA AMBIENTALE DEL SEBINO

Avviso di esito di gara mediante - Licitazione privata (Comunicazione ai sensi dell'art. 20 della legge 19.03.1990 n° 55)

Si rende noto che la gara di appalto dei lavori di posa collettore fognario 14º lotto 1º stralcio Sulzano-Marone è stata aggiudicata all'Impresa Giudici spa di Rogno (Bg) con il ribasso del 2,100%.

Hanno partecipato alla gara 75 Imprese di cui nº 3 escluse per errata compilazione dell'offerta.

Iseo, Lì 24.10.2000

IL PRESIDENTE Michele Bettoli

C-29936 (A pagamento).

REGIONE LAZIO Dipartimento Risorse e Sistemi - Area Informatica

Avviso di gara - Noleggio di apparecchiature informatiche, per tre anni, con possibilità di riscatto al termine del triennio

- 1) Amministrazione aggiudicatrice: Regione Lazio Dipartimento Risorse e Sistemi Area Informatica Via R.R. Garibaldi 7 00145 Roma Telefono: 0651684102 FAX: 0651685472 pubblico incanto ai sensi del D.Lgs 358/92 così come modificato dal D.Lgs. 402/98;
- Categoria di servizio e descrizione: noleggio di apparecchiature informatiche per tre anni, con possibilità di riscatto al termine del triennio.

Spesa presunta L. 6.300.000.000. Iva inclusa, pari a 3.253.678,50 Euro, di cui L. 4.800.000.000 per il noleggio e L. 1.500.000.000 per acquisto licenze d'uso. CPC 84

- 3) luogo di esecuzione: Principali sedi di Roma e del Lazio della Regione Lazio
 - 4) varianti; non ammesse;
- 5) Termini scadenza presentazione offerte: bando già pubblicato come preinformazione sul Guce. Termine ridotto ai sensi dell'art. 6 punto 2 del D.l.gs di cui al punto 1: Ufoffera in lingua italiana, con firma leggibile del legale rappresentante della società, deve essere presentata presso "ufficio postate della REGIOME LAZIO Via R. R. Garbabdi, 7: 00145 Roma, entro le ore 12.00 del ventisluesimo giorno dalla data di invio del bando all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali della Comunità Europe.
- persone autorizzate a presenziare all'apertura delle offerte: legali rappresentanti o loro delegati;
- 8) data ora e luogo apertura plichi: il giorno dopo la scadenza della presentazione dell'offerta, presso i locali di cui al punto 1, palazzina "C", IV piano;
- modalità essenziali finanziamento e pagamento: la spesa gravera sui capitoli 15303 del bilancio della Regione Lazio;
- 10) forma giuridica raggruppamento di imprese: alla gara potranno porticipare anche imprese appositamente e temporanamente raggruppate. Per le ditte che intendono presentarsi in forma associata si applica la disciplina di cui all'art. 10 del D.Lgs n. 358/92 così come modificato dal D.Lgs. 402/98.
- condizione minima di carattere giuridico per la presentazione delle domande di partecipazione: indicazioni circa la documentazione di natura amministrativa potranno essere reperite sul capitolato d'oneritecnico;
- 12) criteri di aggiudicazione: La gara verrà aggiudicata all'impresa che presenterà l'offerta economicamente più vantaggiosa per l'Amministrazione, ai sensi dell'art. 19 del D.Lgs n. 358/92 così come modificato dal D.Lgs. 402/98 valutabile in base ai seguenti criteri:
 - a) prezzo punti 60
 - b) servizio di assistenza punti 18
 - c) valore tecnico punti 15
 - d) prezzo di riscatto punti 5
 - e) servizio avviamento punti 2

- aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta giudicata soddisfacente, in caso di due offerte uguali si procederà all'aggiudicazione mediante sorteggio;
- 14) la Regione non procederà ad aggiudicazione alcuna qualora nessuna delle offerte pervenute fosse giudicata soddisfacente.
- l'offerta deve recare l'impegnativa di restare valida per 180 giorni naturali e consecutivi dal termine di presentazione stabilito;
- 15) il capitolato d'oneri-tecnico può essere reperito o presso gli Uffici dell'Area informatica di cui al punto 1 ovvero sul sito www.regione.lazio.it alla voce Attività Bandi e Concorsi;
- data di pubblicazione dell'avviso di preinformazione nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità europee: 15.04.2000;
- 17) data di invio e di ricezione del bando da parte dell'Ufficio delle Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee: 20 novembre 2000.

IL DIRIGENTE DELL'AREA (Antonio Cianfarani)

C-29923 (A pagamento).

REGIONE LAZIO

Bando di gara per licitazione privata

- Amministrazione aggiudicatrice: Regione Lazio, Assessorato ale Politiche per il Personale, Demanio e Patrimonio - Dipartimento 3 -Risorse e Sistemi, Servizio 3/B/2 - Sicurezza sul Lavoro nelle sedi regionali - Via R.R. Garibaldi, n. 7 - CAP. 00145 Roma -Tel. 06/51683935 - 5168456/, Fax 06/51685258.
- 2) Descrizione del Servizio: Affidamento delle attività correlate dempimenti e per il miglioramento degli standard di Sicurezza nei luoghi di lavoro della Regione Lazio di cui all'elenco allegato al Capitolato Speciale di Appalto e parte integranto dello stesso. Redazione, aggioramento, implementazione Documento ex art. 4, D.Lgs 626/94. Redazione Piani di evacuazione, delle emergenze e relativi atti correlati.
 - 3) Luogo di esecuzione: il territorio della Regione Lazio;
- 4) Disposizioni legislative in causa: regio decreto n. 2440/1923, regio decreto n. 827/1924; D.L.gs n. 626/94, D.L.gs. n. 157/95 e s.m. e i, D.L.gs. n. 242/96, D.P.R. n. 37/1998, D.M. Interno 10 Marzo 1998.
 - 5) Offerte parziali: non saranno ammesse offerte parziali;
- 6) Importo a base di gara: Lit. 1.500.000.000, = (Euro 774.685,3486) IVA esclusa;
- 7) Varianti: non ammesse;
 8) Durata del contratto: 6 mesi a decorrere dalla data di esecutività dello stesso. La Regione Lazio si riserva, altresì, la possibilità di ricorrere alla procedura negoziata ai sensi della lettera f) del secondo comma, art. 7, DLss 173,1995, n. 157, per il rinnovo del contrato.
 - Forma giuridica dei raggruppamenti di prestatori di servizi:
- à ammessa la participazione di soggetti appositamente e temporaneamente raggruppati con l'osservanza della disciplina di cii all'art. 11 del D.Lga 15795 e s. m. e i. Ciascun soggetto non può concorrer per sé e contemporaneamente quale componente di raggruppamenti, ne può participare a più raggruppamenti. In caso di aggiudicazione dell'appalto ad un raggruppamento, questo dovrà assumere la forma giundica di raggruppamento temporaneo prima della stipula del contratto.
- 10) Procedura di aggiudicazione: licitazione privata, con procedura accelerata (comma 8 art. 10 D.L.gs. 157/95):
- a) L'Amministrazione intende ricorrere alla procedura accelerata, considerata l'urgenza di ottemperare agli adempimenti previsti dalla normativa in materia di sicurezza sui luoghi di lavoro.
- b) Termine ultimo per la ricezione delle domande di partecipazione: entro 15 giorni dalla data di spedizione del bando all'Ufficio delle pubblicazioni delle Comunità Europee (v. punto 15).
- c) Modalità di presentazione della domanda: le domande di partecipazione dovranno essere redatte su carta legale e in italiano, debitamente sottoscrite dal titolare o dal legale rappresentante della impresa ovvero, in caso di raggruppamento dal titolare o legale rappresentante del capogruppo del raggruppamento atesso, se già costituito, in caso

vranno quindi trasmettere:

contrario la dormanda dovrà essere sottoscritta dai titolari o dai legali mppresentanti di tutti ja natcipanti al raggrupamento. Tali domande dovranno essere inviate a questa Amministrazione, o presentate all'Ufficio Accettazione, in Vis R.A. Garibadia, n. 7 - 00145 Roma, in plico debitamente sigillato con ceralacca e controfirmato sui lembi di chiusura, con l'indicazione del mittente e dell'oggetto della gara e corredate della documentazione indicata al punto 12). Il recapito del plico entro i termini sopra stabiliti rinane a totale ed esclusivo carico del mittente. La consegna del plico potrà avvenire nei giorni ed orari di apertura despui Uffici della Regione dal Lunedi al Venerdi esclusi Sabati e Festivi.

11) Importo cauzioni: Cauzione provvisoria pari al 2% dell'importo a base d'asta; Cauzione definitiva per l'impresa aggiudicataria: pari al 10% dell'importo netto di aggiudicazione;

12) Condizioni minime: requisiti minimi richiesti per il superamen-

to della prequalifica in capo alle imprese partecipanti.

Unitamente all'istanza di partecipazione, le imprese interessate do-

- a) Dichiarazione del titolare o del legale rappresentante, dobiamente sottoscritta, concernente il volume d'affari nel triennio 1997/1998/1999 riferito esclusivamente a servizi analoghi a quelli oggetto dell'appalto. Non saranno prese in considerazione le domande delle imprese il cui volume d'affari, sempre riferito a servizi analoghi a quelli oggetto dell'appalto, nel triennio richiesto, sia inferiore a Lit. 4 500,000.000 (Turo 2.324.056,0459) IVA, esclusa. Il suddetto volume di affari, in caso di R.T.1. o di Consorzi, deve essere posseduto, almeno per il 70%, dall'impresa mandataria, per le imprese mandanti è richiesta una percentuale minima del 20% di quanto richiesto cumulativamenti.
- b) Dichiarazione del titolare e del o del legale rappresentante, debitamente firmata, pena l'esclusione, di aver ottenuto, alla data del presente bando di gara, almeno la Certificazione di Qualità ISO 9002, per servizi analoghi a quelli oggetto del presente bando di gara.
- c) Dichiarazione del titolare o del legale rappresentante, debitamente firmata, di aver fornito alla committenza, nel triennio 1997, 1998 e 1999, e di fornire attualmente per l'espletamento di servizi analoghi a quelli oggetto del presente bando, idonec operture assicurative di R.C. verso terzi, per massiranti non inferion a L. 5.000.000.000 (cinquemiliardi) pari ad Euro 2.582.284,4954. Tale requisito deve essere posseduto in capo alla mandattra in caso di R.T.I., per i Consorzi in capo al Crosorzio stepa.
- d) Idonee referenze bancarie, indirizzate alla Regione Lazio, per tramite dell'impresa, in originale o copia autenticata, comprovanti la capacità economica e finanziaria dell'impresa. In caso di R.T.I. o consorzi, tale referenze debbono essere presentate da tutte le imprese partecipanti.
- e) Dichiarazione, debitamente sottoscritta, in cui il titolare o il legale rappresentante dell'impresa attesti, sotto la propria responsabilità, di non trovarsi in alcuna delle situazioni determinanti l'esclusione della participazione alla gara contenute nell'art. 1.2 del D.Lgs. n. 1579. In caso di R.T.I. o consorzi, tale dichiarazione deve essere presentata sia dalle mandatarie sia dalle mandati in caso in caso di R.T.I. e per i Consorzi da tutte le societal consorziate.
- Dichiarazione, debitamente sottoscritta, in cui il titolare o il legale rappresentante dell'impresa sotto la propria responsabilità attesti:
- il numero e le qualifiche del personale tecnico, dipendente almeno dal l' semestre del 2000, avente le specifiche caratteristiche ed esperienze professionali di stretta attinenza per l'espletamento dei servizi oggetto del presente bando;
- g) Certificato, di data non anteriore a sei mesi rispetto a quella di invio dell'istanza, di iscrizione alla C.C.I.A.A. o competente albo professionale, o ad analogo registro dello Stato aderente CEE, dal quale risulti:
 - che l'impresa è regolarmente iscritta;
- che l'oggetto dell'attività dell'impresa ricomprende la prestazione offerta;
 - la denominazione e la sede legale dell'impresa;
- il nominativo, il luogo e la data di nascita del titolare firmatario o del legale rappresentante dell'impresa;
- che l'impresa non si trova in stato di fallimento, concordato preventivo, amministrazione controllata, liquidazione coatta amministrativa, che tali procedure non sono in corso e che le medesime circostanze non si sono verificate nell'ultimo quinquennio.
 - h) Nulla osta prefettizio.
- In luogo dei predetti certificati, l'impresa concorrente potrà presentare dichiarazione sostitutiva di pari contenuto, in carta legale, sottoscritta dal legale rappresentante la cui firma dovrà essere attenticata a sensi della legge 15/68. In caso di R.T.L. o consorzi tale certificato, o dichiarazione sostitutiva, dovrà essere prodotto da tutte i miprese partecipanti.

- 13) Criteri di aggiudicazione: l'aggiudicazione avverrà ai sensi dell'art. 23, comma 1, lettera b) del D.Lgs 157/95 all'offerta economicamente più vantaggiosa, determinata sulla base dei seguenti elementi elementi in ordine decrescente di importanza:
- a) ESPERIENZA DELL'OFFERENTE FINO AD UN MASSI-MO DI 25 PUNTI;
 - b) PREZZO FINO AD UN MASSIMO DI 25 PUNTI
- c) CONTROLLO DELLA QUALITÀ DEI SERVIZI RESI DALL'OFFERENTE FINO AD UN MASSIMO DI 20 PUNTI
- d) AFFIDABILITÀ DELL'OFFERENTE FINO AD UN MAS. SIMO DI 20 PUNTI e) COPERTURE ASSICURATIVE FINO AD UN MASSIMO
- e) COPERTURE ASSICURATIVE FINO AD UN MASSIMO DI 10 PUNTI
- L'Amministrazione si riserva di procedere all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida ex art. 69 regio decreto n. 827/1924.
- 14) Altre informazioni: È ammesso il subappalto previa indicazione nell'offerta, della parte di appalto che l'offerente intende eventualmente subappaltare.
 - Le richieste di invito non vincolano l'Amministrazione.

Ai sensi dell'art. 16 comma 1 del D.L.gs. 157/1995, s. m. e i., l'Amministrazione aggiudicatrice si riserva di richiedere ai concorrenti di completare e/o fomire chiarimenti in ordine al contenuto dei certificati, documenti e dichiarazioni presentati.

Ulteriori informazioni potranno essere richieste all'indirizzo: Regione Lazio - Dipartimento 3 Risorse e Sistemi - Area 3/3/2 - Via R.R. Garibaldi, n. 7 - cap 00145 Roma, Tel 06/51683935 - 51684546 - /Fax 06/51683258, nei giorni feriali dal lunedi al venerdi, ore 9,00 - 14,00.

15) Copia del presente bando è stata inviata all'Ufficio delle pubblicazioni delle Comunità Europee in data 20 NOV. 2000 da detto ufficio ricevuto il giorno stesso.

IL DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO: (Dott. Vincenzo SAGNOTTI)

C-29896 (A pagamento).

CONSORZIO PER L'AREA DI SVILUPPO INDUSTRIALE DELLA PROVINCIA DI MESSINA

Avviso di gara

- Dente appaltante: Consorzio per l'Area di Sviluppo Industriale della Provincia di Messina, V.le Boccetta, 70 is. 376 98122 MESSINA tel. 090/3718011:
- 2) Procedura di aggiudicazione prescelta: pubblico incanto da esperirsi ai sensi dell'art. 6 comma 1º lett. a) D.Lvo n° 157 del 17/03/95 e con il criterio di aggiudicazione e la procedura di cui all'art. 23 comma 1º lett. a) del predetto D.L.vo, cioè al prezzo più basso espresso in percentuale sulla base d'asta.

Saranno ammesse soltanto offerte di ribasso mentre saranno escluse offerte alla pari ed offerte in aumento.

- L'asta avrà luogo il giorno 20/12/2000 alle ore 10,00;
- 3) Luogo di esecuzione, descrizione, importo dei lavori:
- a) Luogo di esecuzione: Aggl.to ind.le di Milazzo, Comune di Pace del Mela, località Giammoro;
- b) Oggetto: gestione triennale dell'impianto di depurazione del Consorzio A.S.I. di Messina;
- c) Importo annuale a base d'asta L. 957.625.946 (pari ad EURO 494.572,5265) oltre I.V.A., le modalità di pagamento della gestione sono fissate nell'art. 30 del capitolato speciale d'appalto.
 - Il finanziamento della gestione è a carico del bilancio del Consoro A.S.I. di Messina.
- 4) Partecipazione alla gara: possono partecipare alla gara tutte le Dittreche non si trovano nella incapacità di contrarre con la Pubblica Arministrazione, che sono iscritte alla C.C.I.A.A., al Registro Imprese/Registro Ditte, Albo Artigiani, in possesso dei seguenti requisiti:
- a) iscrizione alla C.C.I.A.A. per la categoria: (Gestione e/o Manutenzione impianti di depurazione acque reflue, oppure siano in possesso di attestazione SOA per la categoria OS22);

 b) fatturato totale, per servizi prestati, simili a quelli del presente bando, nell'ultimo quinquennio, non inferiore al 60% dell'importo a base d'asta.

 Il bando integrale è stato trasmesso alla GAZZETTA UFFICIA-LE DELLA REGIONE SICILIANA per la pubblicazione.

IL PRESIDENTE: Ing. Angelo Sottile.

C-29909 (A pagamento).

RICOVERO OSPEDALE "COMM. ING. P. ZONCADA"

Via Cavallotti nº 2 - 126812 Borghetto Lodigiano (LO)

Ai sensi dell'art. 20 della L. n° 55/90 si rende noto l'esito di gara di pubblico incanto per l'affidamento dei lavori di "Adeguamento delle strutture alle vigenti normative ed la PSA" esperita in data 04.07.2000: Imprese offerenti: n° 13 - Imprese ammesse: n° 11

È risultata aggiudicataria, con il criterio previsto dall'art. 21 comma 1) della L. nº 109/94 e ss. modifiche ed integrazioni, la ditta "Impresa Costruzioni Edili Liguori Gerardo" di Certosa di Pavia (PV) che ha offerto il prezzo di lire 1.203.840.735 oltre Iva al netto del ribasso d'asta praticato del 12,27%

Borghetto Lodigiano, lì

Il Presidente Pinciroli Gianfranco

C-29944 (A pagamento).

AUTORITÀ PORTUALE DELLA SPEZIA

Ente Pubblico (Legge 84/94) Tel. 0187/546320 - Fax 0187/599664

Avviso di asta pubblica

L'AUTORITÀ PORTUALE DELLA SPEZIA INDICE UN'A-STA PUBBLICA PER LA PULIZIA DEGLI SPECCHI ACQUEI DEL PORTO MERCANTILE DELLA SPIEZIA. Esercizio dal 01.01.2001 al 31.12.2001; rinnovabile per il 2º e 3º anno per gli stessi importi.

IMPORTO A BASE D'ASTA L. 378,263,000 annue.

Iscrizione all'Albo Nazionale Costruttori OS15.

Iscrizione all'Albo Nazionale Smaltitori cat. 1.

Finanziamento: bilancio Autorità Portuale. Termini:

a) durata contratto: 365 giorni;

b) ricezione offerte: entro le ore 10,00 del 18/1/2/000, da presentasi mediante raccomandata postale in piego sigillato; oltre detto termine non sarà valida alcuna altra offerta anche se sostitutiva o aggiuntiva all'offerta precedente. Il recapito del piego rimane ad esclusivo rischio del mittente, ove per qualsiasi motivo il piego stesso non giunga a destinazione in tempo utile;

c) apertura buste: ore 16,00 del 18/12/2000 nella Sede dell'Autorità Portuale dove si procederà, in presenza del pubblico, all'apertura dei pieghi ed all'esame della documentazione richiesta ai fini dell'armissibilità alla gara.

Il l'Oglio Patti e Prescrizioni ed i disegni sono in visione e possono essere ritirari presso la sede dell'Autoria Portuale - Via del Molol 1-La Spezia (tel. 0187/546320 fax 0187/599664) previo pagamento di L. 50.000, da dimostrarsi mediante ricevuta di avvenuto versamento sul conto corrente bancario n. 636 della Cassa di Rispamnio della Spezia-Agenzia Porto Mercantile. 1-2agiudicazione avverrà con le modalità di cui all'art. 5 della Legge 02.02.73 n. 14 con il metodo di cui all'art. 1 eltt. e), e quindi al concorrente che avvà offerto il prezzo più bassa (come previsto dall'art. 23 comma 1 lett. a) del D.L. 17.0395 n. 157) dopo le verifiche delle Offerta anomalmente basse. L'Offerta per i lavori da eseguire, dovrà recare il prezzo in lire italiane in citra ed in lettere e dovrà essere redatta utilizzando gli appositi moduli, su cui dovrà essere

apposto un bollo L. 20.000, denominati «Lista delle Categorie di Lavoro e Fomiture» allegata al Foglio Patti e Prescrizioni. Tale offerta dovrà
essere sottoscritta per ciesto al Rappresentante Legale dell'impresa e
dovrà essere racchiusa in busta con sigilli ad impronta e de ssere inscrita
in una seconda busta anch'essa sigillata, recante l'indirizzo «Autorità
Portuale - via del Molo I - 19126 - La Spezia» Tanto la busta contenna.
te l'offerta quanto la busta estema, devono riportare il nome e la ragione sociale del concorrente, l'oggetto della gara con la scritta contiene
offerta per la pulziú adegli speccia acquei dello specchio acqueo interno
alla diga foranca del golfo della Spezia - esserizio dal 10.1.2001 al
3.11.2.2001; innovabile per il 2º - 2º anno per gei stessi importi. Non
sono ammesse offerte in aumento. Nella busta estema devono pure essere inclusi:

- 1) istanza di ammissione alla gara, redatta in competente bollo, indirizzata all'Autorità Portuale della Spezia e firmata dal Legale rappresentante dell'impresa, resa ai sensi di legge, contenente dichiarazioni successivamente verificabili, dalla quale risulti:
- a) che nella preparazione dell'offerta è stato tenuto debito conto degli oneri previsti per la sicurezza, nonché delle disposizioni relative alle condizioni di lavoro, previdenziali ed assistenziali, in vigore nella provincia della Spezia;
- b) che l'Impresa non si trovi in alcuna delle condizioni di esclusione indicate all'art. 11 del D. Legislativo 24.07.92 n. 358 con indicazione analitica di ciascuna di esse;
- c) l'indicazione dei servizi principali prestati dall'impresa negli ultimi tre anni con indicazioni per ciascuno di essi dell'oggetto dell'appalto dell'ente appaltante e del relativo importo;
- d) l'indicazione del numero medio annuo di dipendenti negli ultimi tre anni;
- 2) foglio patti e prescrizioni tecniche, sottoscritto in modo chiaro e leggibile in ogni pagina da chi ha le capacità di obbligare legalmente l'Impresa concorrente, quale impegno ed obbligo per il partecipante al rispetto di tutte le clausole in esso contenute:
- 3) certificato della Camera di Commercio competente, dal quale risulti il nominativo del Legale Rappresentante dell'impresa e risulti inoltre che la stessa non si trovi in stato di liquidazione, di concordato e di fallimento, nonché l'inesistenza di cause ostative di cui all'art. 10 della legge 31.05.65 n. 575;
- 4) certificato di iscrizione all'Albo Nazionale dei Costruttori o copia autenticata per la cat. OS15, per la pulizia delle acque portuali, di daia non anteriore ad un amo a quella dell'avviso di gara. Certificato di iscrizione all'Albo Nazionale degli Smallitori o copia autenticata per la cat. 1, di data non anteriore ad un anno a quella dell'avviso di gara.
- 5) per le Imprese non italiane, aventi sede in uno stato CEE, dovranno essere dimostrate le condizioni previste agli artt. 13 - 14 della Legge 584 del 1977;
- 6) l'attestazione delle capacità economico finanziarie dell'Impresa.
- 7) dichiarazione dalla quale risulti di avere a disposizione per il tempo necessario tutti i mezzi e le attrezzature dovranno rispondere a quanto indicato all'art. 9 del Foglio Patti e Prescrizioni Tecniche;
- 8) dichiarazione opportunamente vidimata dal Dipartimento Tecnico dell'Autorità Portuale della Spezia dalla quale risulti che il titolare o legale rappresentante o il direttore tecnico indicato nel certificato della C.C.I.A.A. ha preso visione dei luoghi dove vengono eseguiti; il avori:

Termine perentorio per la presa visione il 06/12/2000; .

- in caso di raggruppamento d'Impresa, dovrà essere presentata tutta la documentazione prevista dall'Art. 10 del D.L. 24.07.92 n. 358;
- 10) In caso di subappalto a terzi, si applicano le indicazioni all'art. 18 del D.L. 170.39.5 n. 157. I cittadini di Stati membri della CEE dovranno presentare documenti corrispondenti in base alla Legge dello Stato di appartenenza a norma degli art. 18 e 19 del DL. 406/91. Tutte le dichiarazioni ed i documenti di cui sopra sono richiesti pena esclusione dalla gara.

La mancata indicazione di cui al punto 10, comporterà l'impossibili per l'aggiudicatario di oltenner autorizzioni al subappolto, come previsto dalla Legge 55/90 e s. m.; uguale conseguenza avrà l'indicazione generica che non consenta l'individuazione dei lavori. L'impresa aggiudicataria, entro 30 giorni dalla comunicazione di aggiudicazione, dovrà provare quanto dichiarato in sede di gara, producendo la documentazione nocessaria. In caso di carenze, irregolare o internpestiva presentazione dei documenti presentiti, ovvero di non validità delle di-

chiarazioni rilasciate, di mancati adempimenti connessi o conseguenti all'aggiudicazione, la medesima verrà annullata ed i lavori pottrano essere affidati al concorrente che segue in gradustoria, fatti salvi i diritti al risarcimento di tutti i danni e delle spese derivanti dall'inadempimento, alla stazione annaltante.

L'aggiudicazione potrà essere deliberata anche nel caso in cui sarà presentata una sola offerta. Non sono ammesse offerte in aumento. Resta commque salva la facoltà dell'Amministrazione di non procedere ad alcuna aggiudicazione a suo insindacabile giudizio. Il presente avviso di gara è stato inviato in data odiema alla Gazzetta Ufficiale della Comunità Europea ed nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana.

La Spezia, 10.11.2000

il Commissario: dott. Giorgio S. Bucchioni.

C-29913 (A pagamento).

COMUNE DI SORDIO (Provincia di Lodi)

P.zza della Liberazione n. 2 - 26858 Sordio Tel. 029810008 - Fax 0298260173

Bando di asta pubblica per fornitura autovettura per servizio Polizia Municipale e un motocarro per Servizio Ecologico

Il Comune di Sordio ha indetto una gara mediante asta pubblica per l'appalto della fornitura di:

Autovettura tre volumi, cinque porte, cilindrata 1.6 16v completa di tutti gli accessori - importo a base d'asta L. 25.000.000 (€ 12.91.42) + IVA;

Motocarro di cilindrata 400 o 500 a benzina con ribaltabile, con ritiro di motocarro usato - importo a base d'asta L. 15.830.000 (€ 8.175.51) + IVA;

Termine presentazione offerte: ore 12.00 del 11/12/2000.

Gli atti relativi possono essere ritirati presso l'Ufficio Segreteria dal lunedi al venerdi dalle ore 9.00 alle ore 12.00.

Sordio, 30.10.2000

Il responsabile del procedimento: Ragnoli geom. Walter

C-29943 (A pagamento).

COMUNE DI MATERA

Ufficio Dirigenza CED

Tel. 0835/241314 - Fax 0835/241400

Avviso di forniture aggiudicate

Ai sensi dell'art. 5 del D.l.gs. n. 402/98 si rende noto che, a seguito di gare di pubblico incanto, in data 22.8.2000 sono state aggiudicate le forniture per la informatizzazione del Comune di Matera, relativamente alla l'e 3º Misura.

- Le suddette formiture sono state aggiudicate con le modalità di cui all'art. 19, comma 1, lettera b) D.Lgs. 358/92, come modificato dal D.Lgs. n. 402/98.
- Le offerte ricevute sono state: n. 4 per la 1^a Misura, n. 7 per la 2^a e n.9 per la 3^a.
 - L'indirizzo dei fornitori è il seguente:
- Misura: Ditta H.S.H. S.n.c. Via della Croce 1 MATERA;
 Misura: R.T.I. Coop. La Traccia a r.1. Publisys a r.l. I.B.S. a r.l. Recinto II Fiorentini MATERA.

L'importo di aggiudicazione è:

1ª Misura: L. 618.140.600, (Euro 319.242,98) oltre IVA;

3ª Misura: L. 745.820.000, (Euro 385.183,88) oltre IVA,

Il bando di gara è stato pubblicato nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità Europee in data 11.3.2000. Il presente avviso è stato inviato all'ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee il 9 NOV. 2000.

Matera 9 NOV. 2000

II. DIRIGENTE CED - Prof. C. Bergantino.

C-29910 (A pagamento).

REGIONE VENETO Azienda ULSS 21 di Legnago

Verona

Bando di gara

1. REGIONE VENETO - AZIENDA UNITÀ LOCALE SOCIO-SANTIARIA N. 21 - Via Gianella n. 1 - 37045 LEGNAGO — VR Tel. 0442/632201 * fax 0442/26372

2. Categoria: 27 dell'Allegato 2.

2. Categoria: 27 den Anegaio 2.

Denominazione: Servizio di prenotazione al pubblico mediante sportelli telefonici/kelematici C.U.P. - CALL CENTER - CASSE

- 3. Azienda Sanitaria ULSS 21 di Legnago (VR)
- 4.b) Decreto Legislativo n. 157 del 17.03.1995
- c) l'aggiudicatario sarà obbligato ad indicare nome e qualifiche professionali delle persone incaricate alla prestazione del servizio.
- Saranno invitate tutte le Ditte che faranno richiesta, purché possiedano i requisiti previsti dal punto 13 del presente bando.
- 8. Il contratto avrà durata di trentasei mesi decorrenti dal 1º giomo del mese successivo alla data di stipulazione del contratto. Potrà essere rinnovato per altri due anni.

 9. Sono ammesse offerte di associazioni temporanee di impresa
- (ATI) effettuate con le modalità previste dall'art. 9 del D.Lgs. n. 65 del 25.2.2000 sostitutivo dell'art. 11 del D.Lgs. n. 157/1995.

 10.b) Termine ultimo per la presentazione delle domande di partecipazione: n. 37 giorni dalla data di spedizione del bando, e pertanto en-
- tro il 18/12/2000 c) Azienda Ulss 21 Legnago - Via Gianella 1 - 37045 Legnago (VR) - Italia
 - d) lingua italiana.
- 11. Le offerte dovranno essere presentate entro 45 giorni dalla data di invio della lettera invito.
- 12. Verrà chiesta cauzione provvisoria per i partecipanti e definitiva per l'aggiudicatario.
- 13. Alla domanda di partecipazione, prodotta in carta legale, i concorrenti dovranno allegare certificati originali rilasciati dagli Uffici competenti o, ai sensi della Legge n. 15 del 4.1.1968, le relative dichiarazioni sostitutive corredate della fotocopia di un documento di riconoscimento del sottoscrittore e comprovanti quanto segue:
- a) che la Ditta (ogni ditta in caso di A.T.I.) non si trova in alcuna delle condizioni di esclusione previste dal punto 1) lettere a), b), d) ed e) dell'ant. 10 del D.Lgs. n. 65/2000 sostitutivo dell'ant. 12 del D.Lgs 157/1995.
- b) il fatturato globale della Ditta (complessivamente delle Ditte associate in caso di ATI) negli ultimi tre esercizi 1997/1998/1999 dovrà essere complessivamente non inferiore a L. 3.600.000.000 iva esclusa (pari a EURO 1.839 244,84), e l'importo relativo a servizi analoghi realizzati negli ultimi tre esercizi (1997/1998/1999) dovrà essere complesivamente non inferiore a L. 1.500.000.000 iva esclusa (pari a EURO 74.683,35) a dimostrazione della capacità economica e finanziaria.
- c) l'elenco dei servizi analoghi effettuati durante gli ultimi tre esercizi con il rispettivo importo, data e destinatario, corredato da almenno due certificati (bastano due soli certificati anche in caso di A.T.I.) in originale rilasciati da Aziende che attestino la buona esecuzione del servizio, a dimostrazione della capacità tecnica.

- d) iscrizione al Registro delle Imprese o al Registro Professionale Commerciale, di data non anteriore a sei mesi dalla data fissata come termine ultimo di presentazione della domanda di partecipazione.
- L'Azienda ASL si riserva la facoltà di richiedere prova delle dichiarazioni rese
- 14. L'aggiudicazione avverrà con il criterio previsto dall'art. 23 punto 1 lettera b) del D.Lgs 17.3.1995 n. 157, assegnando punti 40 al prezzo e punti 60 alla qualità
- 15. Importo triennale presunto dell'appalto è di L. 3.600.000.000 Iva esclusa, pari ad EURO 1.859.244.84.
- 16. L'avviso di preinformazione non è stato pubblicato sulla GUCE
 - 17. Data di invio del bando alla CEE: 9/11/2000
- 18. Data di ricevimento del bando da parte dell'Ufficio delle pubblicazioni CEE: 9/11)2000

Legnago, lì 9/11/2000

IL DIRETTORE GENERALE (dr. Campedelli Angelo)

C-29952 (A pagamento).

ECO-CENTER - S.p.a. Via Lungo Isarco Destro, 21/A - 39100 Bolzano

Tel. 0471/542888 - Fax 0471/542899

Esito di gara

Si rende noto che in data 28/09/2000 si è tenuto il pubblico incanto per la fornitura di nr. 1 compattatore RSU per la discarica Ischia Frizzi di Vadena (BZ) - Data aggiudicazione definitiva: 29/09/2000.

Criterio di aggiudicazione: a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa ai sensi dell'art. 19 c. 1 del D.L.gs. 358/92.

Numero di offerte ricevute: 1.

Aggiudicataria: CESARO MAC IMPORT S.r.l. - Eraclea (VE). Valore dell'offerta: Lire 637,000,000 + IVA

Il Direttore Generate (Dr. ing. Karl Michaeler).

C-29917 (A pagamento).

COMUNE DI PASTRENGO

Verons

Bando di gara - Raccolta e trasporto rifiuti solidi urbani, riciclabili, ingombranti, pericolosi e gestione centro ecologico comunale, qua-driennio 2001-2004.

1. Amministrazijone appaltante

Comune di Pastrengo (VR(, Piazza C. Alberto, 1 - 37010 Pastrengo (VR), Tel. 039456778808, Fax. 039456770053.

2. Sistema e criterio di aggiudicazione

- 2.a Licitazione privata da tenersi secondo le modalità previste dall'art, 6 comma 1 lett. b) del D.lgs n. 157/95 con aggiudicazione in base al criterio "offerta economicamente più vantaggiosa" in conformità all'art. 23 comma 1 lett. b) del D.lgs. n. 157/95.
- 2.b Ricorso alla procedura accelerata a causa di termini inderogabili di scadenza del contratto vigente.
 - 3. Descrizione del servizio
- 3.a Servizio cat. 16, N. di riferimento CPC 94, di cui all'allegato 1 del D.lgs. 157/95.
- 3.b Servizio da effettuarsi nel Comune di Pastrengo (VR), consistente in:
 - i. raccolta e trasporto rifiuti solidi urbani;
 - ii, raccolta e trasporto rifiuti riciclabili;
 - iii. raccolta e trasporto rifiuti ingombranti;

- iv. raccolta e trasporto rifiuti urbani pericolosi;
- v. gestione Centro ecologico Comunale.
- 3.c Durata del contratto: n. 4 (quattro) anni, a partire indicativamente dal 01.01.2001 e fino al 31.12.2004.
- 4. Importo del servizio e finanziamento
- 4a L'importo a base d'asta dell'appalto è fissato in L. 938.600.000 (€ 484.746,44) IVA esclusa.
 - 4.b L'intero servizio è finanziato con fondi di bilancio comunale. 4.c Le modalità di espletamento del servizio sono indicate nel Ca-
- pitolato speciale d'Appalto. 4.d Sono ammesse anche imprese appositamente e temporaneamente raggruppate ai sensi dell'art. 11 del D.lga n. 157/95.
- 4.e Numero di prestatori di servizio invitati a presentare offerta: da
- Responsabile del procedimento e documentazione relativa alla gara Arch. Giovanni Marconi, Responsabile Area servizi al territorio e tributari.
- Gli elaborati relativi alla gara, sono visionabili dalle ore 9.00 alle ore 12.00 dei giorni feriali, escluso il sabato, e/o l'Ufficio Tecnico del Comune di Pastrengo, oppure è possibile richiedeme copia in tempo uti-le previo versamento della somma di L. 50.000.
 - 6. Presentazione offerte e documentazione
- 6.a La domanda di partecipazione, redatta in competente bollo ed in lingua italiana, dovrà essere inviata all'indirizzo di cui al punto 1) e dovrà pervenire all'Ufficio Protocollo entro le ore 12:00 del giorno 04.12.2000.
- 6.b Gli inviti a presentare offerta saranno spediti entro il termine massimo del giorno 07.12.2000.
- 6.c In allegato alla domanda di partecipazione le ditte dovranno produrre la documentazione elencata nella lettera di invito, comprovante la capacità economica, finanziaria e tecnica ai sensi dall'art. 13 e 14 del D.lgs. 157/1995.
- 6.d Contestualmente all'offerta verrà richiesta una cauzione provvisoria pari al 5% dell'importo a base d'asta, da prestarsi mediante fidejussione bancaria o assicurativa o versamento presso la tesoreria comunale
- 6.e Non saranno considerate le offerte giunte fuori dei termini sud-
- 6.f Non sono ammesse offerte in aumento nè offerte parziali. 6.g Le varianti all'offerta sono ammesse e disciplinate dall'art. 24
- del D.Lgs. 157/95, 6.h Il subappalto è disciplinato dall'art. 18 del D.Lgs. 157/95.
- 6.i Avviso di preinformazione non pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale delle Comunità europee.
- 6.1 Bando inviato all'Ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità europee il giomo 06.11.2000 e ricevuto dallo stesso il giomo 06.11.2000.
 - 7. Criteri per l'aggiudicazione dell'appalto

La commissione di gara predisporrà la proposta di aggiudicazione secondo quanto previsto dall'art. 23 comma 1, lett. b) del D.lgs. 157/95, a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa, valutabile in base ai seguenti principali elementi, in ordine decrescente di importanza:

- 1) offerta economica, massimo 50 punti su 100;
- 2) offerta tecnica, massimo 30 punti su 100;
- 3) referenze, massimo 10 punti su 100;
- 4) capacità economico finanziaria, massimo 10 punti su 100. Maggiori dettagli al riguardo sono inseriti nel capitolato Speciale d'Ap-
- 8. Valutazione delle condizioni minime di carattere economico e tecnico
- La posizione dei prestatori di servizi potrà essere valutata, nelle sue condizioni minime di carattere economica e tecnico, mediante l'assunzione di informazioni presso le Camere di Commercio.

Pastrengo, 27.10.2000

IL RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO Marconi Arch. Giovanni

C-29955 (A pagamento).

COMUNE DI MEDESANO

Parma

Avviso di gara per affidamento servizi assicurativi

Questa Amministrazione comunale intende affidare per anni cinque i servizi assicurativi:

que i servizi assicurativi:
Incendio - Elettronico - Furto - Danni ai veicoli non di proprietà
- Responsabilità civile - Infortuni - Tutela giudiziaria.

L'aggiudicazione sarà effettuata a seguito di asta pubblica con il criterio del massimo ribasso sul premio annuo lordo complessivo di Lire 80,000,000 (Euro 41,316,55).

Le offerte dovranno pervenire entro le ore 12 del 22 dicembre

Copia integrale del bando è consultabile sul sito internet: www.co-mune.medesano.pr.it alla sezione bandi.

Responsabile del procedimento Sig. Roberto Oppici tel. 0525-422732

Medesano, 13 novembre 2000

Il responsabile del settore finanziario: Pelosi

C-29957 (A pagamento).

COMUNE DI QUARRATA (Provincia di Pistoia) Servizio LL.PP.

Via Trieste n. 1 Tel. 0573/7710 - Fax 0573/771126 Partita I.V.A. n. 00146470471

Avviso d'asta

Questo Comune deve indire pubblico incanto per l'appalto del servizio di pulizia dei locali di alcuni immobili comunali. L'importo a base d'asta è stabilito in L. 350.000.000, Euro 180.579,9147, I.V.A. esclusa.

La suddetta gara verrà esperita il giomo 15 dicembre 2000 alle ore 10,00 nella sede comunale di via Trieste, 1 avanti al presidente della commissione di gara che procederà secondo i disposti di cui all'art. 73, lett. c) e art. 76 del Regio Decr. n. 827/1924, con fissazione del limite di ribasso che le offerte non devono oltrepassare. Si procederà all' aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida. Possono partecipare alla gara le imprese di pall'istia iscritte al registro delle imprese o all'albo delle imprese da all'albo delle imprese da ratigiane per la fascia di classificazione fino a 400.000.000 di lire.

L'appalto ha la durata di anni due, dal 01.01.2001 al 31.12.2002 La fornitura è finanziata con mezzi ordinari di bilancio.

Per partecipare alla gara occorre far pervenire, mediante lettera racomendata o postacelere del servizio postale o agenzia di recapito autorizzata, all'Ufficio Protocollo del Comune di Quarrata, entro e non oltre le ore 12 del giorno 14 dicembre 2009, un plico debitamente chiuso e controfirmato su tutti i lembi di chiusura, recanne all'estemo il mittente, indizizzato al Comune di Quarrata - p.zza della Vittoria 1 - 52039 QUARRATA (PT) con la seguente dicitura: "Officria e documenti per la gara di pubblico incanto del giorno 15 dicembre 2000 delle ore 10,00 relativa all'appalto del servizio di pulizia dei locali relativa ai seguenti immobili comunali: Palazzo Comunale, Palazzina ex Lenzi, Biblioteca Comunale del coetal ex mensa di Via Veneto, Vigli Ufbani e Commercio, Servizi Sociali e Spazio Giovani, ex scuola elementare di Ferruccia, cantiere di via P. Francesca, cantiere via Camprinan, Mensa Comunale, laboratori didattici via Cino, Biblioteca e uffici via Montemagno, sede C.I.A.F. via Larga, sede distacca ufficio tributi.

Il bando integrale di gara è pubblicato all'albo pretorio

Le imprese concorrenti dovranno obbligatoriamente visionare presso il Servizio Lavori Pubblici, via Trieste I, il Capitolato d'Oneri, e della presa visione sarà rilasciata apposito attestato. È inoltre fatto obbligo prima di presentare l'offerta, effettuare il sopralluogo dei locali oggetto d'appalto esclusivamente nei giorni di martedì e giovedi compresi fra il giorno 21 novembre 2000 e il giorno 7 dicembre 2000, alle ore 9, previa richiesta mediante fax da indirizzare all'Arch, Nadia Bellomo (Fax 0573771126 - 0573775053), contenente il nomiativo del proprio rappresentante al quale, nei giorno convenuto, previa verifica dell'identità, verrà rilasciato l'attestato di avvenuto sopralluogo.

Il responsabile del presente procedimento è l'arch. Nadia Bellomo.

Quarrata, lì 10 NOV. 2000

Il Dirigente dell'Area Tecnica ING, GIANFRANCO BIAGINI

C-29878 (A pagamento).

COMUNE DI BARLETTA Settore XI - Lavori Pubblici

Appalto aggiudicato

- Ente Appaltante: Comune di Barletta Sett. XI LL.PP. C.so V. Emanuele, 94 - Barletta - Tel. 0883.578491 - fax 0883.578801.
- Oggetto dell'Appalto: lavori di restauro e ristrutturazione di giardini del Castello per la realizzazione di un parco pubblico.
- 3) Criterio di aggiudicazione: Pubblico incanto art. 21, c. 1, lett. a) L. n. 109/94.
 - Data di aggiudicazione: 09.10.2000.
 - 5) Numero di offerte ricevute: 51.
- Aggiudicatario: "Melegori comm. Eminio srl" V.le. U. Foscolo, 44 - 20052 Monza.
- 7) Importo di aggiudicazione: L. 1.869.427.982 (Euro 965.478.978) al netto del ribasso del 19,980% sull'importo a base di gara.
- Tempi di realizzazione dell'opera: gg. 360, naturali, successivi, e continui, decorrenti dalla data del verbale di consegna.
 - 9) Direttore dei lavori: arch. Alessandro Brogi.
- 10) Responsabile del Procedimento: geom. Francesco Dicorato Sett. XI LL.PP. Comune di Barletta.

Il Dirigente del Settore XI LL.PP.: Ing. Rosario Palmitessa.

C-29882 (A pagamento).

COMUNE DI BARLETTA Settore XI - Lavori Pubblici

Appalto aggiudicato

- Ente Appaltante: Comune di Barletta Sett. XI LL.PP. C.so V. Emanuele, 94 - Barletta - Tel. 0883.578491 - fax 0883.578801.
- Oggetto dell'Appalto: lavori di costruzione di un parcheggio misto in viale Leonardo da Vinci.
- Criterio di aggiudicazione: Pubblico incanto art. 21, c. 1, lett. b)
 L. n. 109/94.
 - 4) Data di aggiudicazione: 20.10.2000.
 - 5) Numero di offerte ricevute: 41.
- Aggiudicatario: ATI Lacerenza Vito Nicola Lacerenza Spiridione - via M. Bruno, 11 Barletta (Ba).
- Importo di aggiudicazione: L. 2.058.768.990 (Euro 1.063.265,448) al netto del ribasso del 22,351% sull'importo a base di gara.
- 8) Tempi di realizzazione dell'opera: gg. 360, naturali, successivi, e continui, decorrenti dalla data del verbale di consegna.

- 9) Direttore dei lavori: arch. Domenico Pazienza arch. Fausto Fiore.
- Responsabile del Procedimento: ing. Rosario Palmitessa Dirigente Settore XI - LL.PP. Comune di Barletta.

Il Dirigente del Settore XI LL.PP.: Ing. Rosario Palmitessa.

C-29883 (A pagamento).

COMUNE DI BARONISSI Provincia di Salerno

Piazza della Repubblica - 84081 Baronissi

Tel. 089/828211 - Telefax 089/828252

Estratto avviso di gara di licitazione privata

Oggetto: AFFIDAMENTO DI SERVIZI TECNICI PROFESSIO-NALI DI INGEGNERIA E ARCHITETTURA RELATIVI ALLA REALIZZAZIONE NUOVO COMPLESSO SCOLASTICO IN LO-CALITÀ CARITI.

Sistema di gara: Offerta economicamente più vantaggiosa. Importo complessivo stimato dell'intervento: Lire 2.400.00.000. Ammontare presumibile del corrispettivo, escluse le prestazioni accessorie:

- 1) prestazioni progettuali e simili: Lire 170.000.000;
- 2) rimborso spese conglobate: 30% del corrispettivo di cui al punto 1);
 - prestazioni speciali: 10% del corrispettivo di cui al punto 1).
 Importo massimo delle prestazioni accessorie: Lire 30.000.000.

Tempo massimo per l'espletamento di tutte le prestazioni progettuali: giorni 120 (centoventi).

Termine di presentazione delle domande di partecipazione; ore 12,00 del giorno 19 dicembre 2000.

Il bando integrale di gara è stato pubblicato all'albo pretorio del comune ed è consultabile al sito internet www.comune.baronissi.sa.it

Baronissi, li 10 novembre 2000

Il Responsabile del procedimento (Geom. Alfonso Landi)

C-29886 (A pagamento).

LP.A.B. CASA DI RIPOSO PER INABILI AL LAVORO

Bando di gara - Procedura aperta

- 01) IPAB Casa di Riposo per Inabili Lavoro Via Venturini 14 40026 Imola (Bo) Tel. 054222020 Fax 054232200 E-Mail ngurio-li@crial.imola.bo.it
- O2) Cat. 25 Servizio di animazione agli anziani non autosufficienti CPC 93 Importo annuo a base d'asta Lit. 200.000.000 pari a euro 103.291,38 (Iva. esclusa.)
 - NON SONO AMMESSE OFFERTE IN AUMENTO.
 - 03) Luogo esecuzione: strutture per anziani ubicate in Imola (Bo).
 04) Riservato: Ditte con specifica esperienza animazione anziani
 - 05) Lotto unico.
- 06) Durata del contratto: dal 01.02.2001 al 31.01.2003, prorogabile annualmente per ulteriori anni tre.
- 07) Richiesta documenti: presso Ufficio Economato, indirizzo al punto 01, Termine ultimo richiesta: 5.12.00. Invio mezzo posta allegando ricevuta versamento lire 9.250 (euro 3,36) su c/c postale n. 29557401 intestato a Casa di Riposo per Inabili al Lavoro Servizio Tesoreria, indicando causto.

- 08) Termine ultimo ricevimento offerte: ore 12.00 del 9.01.01 Indirizzo vedi punto 1). Lingua italiana
- 09) Armessi ad assistere all'apertura delle offerie: Legali Rappresentanti Ditte partecipanti o toro delegali. Preso la Sed dell'in il 11.01.01 si procederà in seduta pubblica all'essare della documentazione di rito node procedere all'armissione dello Ditte. L'aggiudicazione avrà luogo in successiva seduta con modalità di cui all'art. 6 del Capitolato.
- 10) Cauzione definitiva 5% ammontare complessivo dell'appalto risultante dall'esito di gara.
- Modalità finanziamento-pagamento: mezzi propri dell'Ente.
 Pagamenti novanta giomi/ricevimento fatture.
- 12) Ammessi a partecipare raggruppamenti di imprese ai sensi dell'art. 9 D.Lgs. n. 65/00.
 - Requisiti di ammissione e documentazione da produrre:
- a) 1) Certificato di iscrizione al Registro delle imprese presso la CCIAA o altro organismo equipollente secondo la legislazione del paese di appartenenza (art. 12 D. Lgs 65/2000) o autocertificazione;
- per Cooperative iscrizione Registro Prefettizio o autocertificazione;
- per Consorzi di Cooperative iscrizione Schedario Generale Cooperazione o autocertificazione;
- b) Dichiarazione del Legale Rappresentante ai sensi dell'art. 20 L. 15/68 e successive modificazioni e integrazioni, per imprese straniere nelle forme previste dall'art. 10 comma 3 D. Lgs. 65/00 attestante.
- 1) l'insussistenza a carico dell'impresa delle cause di esclusione di cui all'art. 10 comma 1 D.Lgs 65/00;
- l'inesistenza delle cause ostative di cui alla vigente legislazione antimafia;
- il rispetto L. 68/00 allegando certificazione dalla quale risulti l'ottemperanza alla norma, rilasciata dagli uffici competenti;
- il rispetto, per il personale impiegato nel servizio, della normativa e degli accordi contrattuali vigenti, quanto a corrispettivo, inquadramento, responsabilità, assicurazione, previdenza;
- la presenza di sede operativa distante massimo KM 50 o impegno a costituirla in caso di aggiudicazione;
- 6) la presenza in organico di almeno 10 operatori con attestato di qualifica di animatore per attività di gruppo in ciascuno degli anni 1997-1998-1999:
- 7) l'aver effettuato nel triennio 1997-1998-1999 servizi di animazione per anziani non autosufficienti con fatturato complessivo non inferiore a Lit. 1.000.000.000 (euro 516.456,9) IVA esclusa, indicando committente, periodo, importo;
 - c) Certificato di avvenuto sopralluogo fornito dall'Ente.
- RTI: ogni partecipante dovrà presentare la documentazione di cui ai punti: a, b1, b2, b3, b4. I requisiti di cui ai punti: b5, b6, b7, c, sono dimostrabili nell'insieme della documentazione prodotta dalle singole imprese raggruppate.
 - imprese raggruppaie.

 Entro 10 giorni dalla comunicazione dell'aggiudicazione su richiesta dell'Ente la Ditta presenterà la documentazione comprovante quanto autocertificato, pena l'annullamento dell'aggiudicazione.
 - 14) Periodo vincolante l'offerente: 180 giorni data apertura offerte economiche.
 - 15) Aggiudicazione a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa ex art. 23 1º comma lett. b) D.L.gs. 157/95 valutando gli elementi: qualità 60 punti, prezzo 40 punti come meglio indicato nel Capitolato Speciale.
 - 16) L'aggiudicazione avrà luogo anche in presenza di una sola offerta valida, se conveniente per l'linte. Spese gara, contrattuali, bolli, registrazione ecc., pari a Lit. 5.000.000 (euro 2.582.29) ca., a carico Ditta aggiudicataria. Responsabile Procedimento: Dr. Nadia Gurioli
 - 17) Non è stato pubblicato l'avviso di preinformazione
 - 18) Bando inviato il 13.11.2000
 - 19) Data ricevimento Bando dalla GUCE: 13.11.2000

Il Direttore: (D.ssa Flaminia Codronchi).

C-29887 (A pagamento).

COMUNE DI CERMENATE

Appalto servizi di igiene urbana

1. - Comune di Cermenate - Via Scalabrini 153, 22072 Cermenate - tel. 031/773239 fax. nº 031/722227 E-mail comune.cermenate@cosmo.it P.I. 00550440135. 2. - Servizi raccolta, trasporto, conferimento dei rifiuti solidi urbani, ingombranti e raccolte differenziate descritti all'art. 2 del Capitolato Speciale; Categoria 16 - CPC 94 Importo del-l'appalto: L. 693.800.000 ITL/anno corrispondenti a 358.317,796 euro/anno oltre IVA, per cinque anni. Importo variabile in dipendenza della attivazione servizi di separazione frazioni "umida" e "residua da smaltire" e piattaforma ecologica. 3 - Luogo di esecuzione: territorio Comune di Cermenate. 4 a) Ammissione per le imprese con: - iscrizione, 5 anni, alla C.C.I.A.A. categoria corrispondente ai servizi dell'appalto; - iscrizione albo Naz. imprese esercenti serv. gestione rifiuti (d.m. 28 aprile 1998 n. 406) nelle cat. 1 - 2 - 4 - 5 classe D o analogo registro ditte con sede in paesi membri UE; 4 b) riferimenti normativi: D.lgs. 17.03.1995, n. 157; D.lgs. 5.02.1997 n. 22 D. M. 28.04.1998 n. 406; reg. comunale, contratti; Cap. spec. d'appalto dei servizi di igiene urbana. 5 - Offerte parziali non ammesse. 6 - Varianti: nessuna. 7 - Durata contratto: anni cinque dall'1.01.2001. 8 a) Richiesta documenti: capitolato di gara ed elaborati in visione all'Ufficio Tecnico del Comune di Cermenate, P.zza XX settembre tel. 031/771926 negli orari d'apertura al pubblico. Copia elaborati potrà essere ritirata previa prenotazione. 8 - b) richieste di documentazione vanno presentate, anche via telefax, all'ufficio di cui sopra fino a dicci giorni prima del termine fissato per la gara. 9 - a) Sono ammessi ad assistere alla gara: tutti.

Termine ricevimento offerte: giorno 19 dicembre 2000 ore 12,00 presso l'ufficio protocollo del Comune di Cermenate, via Scalabrini 153, 22072 Cermenate (CO) a mezzo posta o direttamente. 9 b) Data apertura offerte per valutazione ammissibilità e verifica documenti giorno 19 dicembre 2000 ore 15,00. La valutazione dell'idoneità tecnica e ambientale sarà effettuata dalla Commissione in sedute riservate. Apertura busta offerta economica giorno 22 dicembre 2000 ore 10,00. 10 - Cauzioni e garanzie: l'aggiudicatario dovrà costituire, prima del contratto, cauzione definitiva del 20% 1 canone annuo. 11 -Finanziamento: fondi propri di bilancio 12 - Sono ammesse imprese appositamente e temporaneamente raggruppate, secondo l'art. 11 del D.Lgs 157/95 - L'impresa partecipante ad un raggruppamento o consorzio non può concorrere singolarmente o far parte di altri raggruppamenti. Il consorzio è tenuto ad indicare la denominazione di tutti i consorziati. 13 - Condizioni minime e requisiti partecipanti alla gara: quelli previsti nel cap. spec. D'appalto ed inoltre possesso cert. Qualità aziendale o manuale di qualità aziendale; fatturato complessivo ultimi tre anni (1997-1999) non inferiore a L. 5.000.000.000/anno; fatturato annuo per serv. Analoghi all'appalto non inferiore a L. 1.000.000.000/anno - triennio 1997-1999; organico medio non inferiore 25 unità con qualifica di operaio; gestione serv. Analoghi all'appalto in 1 comune con almeno 9.000 abitanti. 14 - Svincolo offerta: l'offerente è vincolato all'offerta per 120 giorni decorrenti dalla presentazione. 15 - Criteri di aggiudicazione: pubblico incanto ai sensi dell'art. 6 D.Lgs 157/95, aggiudicazione all'offerta economicamente più vantaggiosa risultante dalla somma dei punteggi attribuiti secondo i parametri stabiliti nel capitolato speciale d'appalto ai sensi dell'art. 23 com. 1, lett. B) del D.Lgs 157/95. Sono ammesse solo offerte al ribasso, saranno escluse offerte in aumento o pari alla base d'asta. In caso di offerte uguali si provvederà a sorteggio. Le offerte dovranno essere formulate con unica perc. di sconto sulla base d'asta. Per l'individuazione delle offerte anomale si applicherà l'articolo 25 del D.Lgs 157/95. 16 - Altre informazioni: il plico, dovrà essere debitamente sigillato e riportare l'indicazione OFFERTA PER APPAL-TO SERVIZI DI IGIENE URBANA e contenere: - dichiarazioni di cui all. A - Busta "Offerta Tecnica e Ambientale" chiusa e sigillata busta "Offerta Economica", chiusa e sigillata. L'aggiudicazione avverrà anche in caso di unica offerta valida ed economicamente congrua. 17 - Data invio bando all'ufficio Pubblicazioni uff. Ce; 28 ottobre 2000. 18 - Data ricevimento bando dell'Ufficio Pubblicazioni Uff. Ce; 28 ottobre 2000.

Cermenate, li 28 ottobre 2000

Responsabile del Procedimento: Geom. Fornaroli.

C-29888 (A pagamento).

3^A DIREZIONE GENIO MILITARE Via Mario Pagano n. 22 - 20145 MILANO

Esito di gara per pubblico incanto - Codice gara n. 30

Si rende noto che il giorno 08/11/2000 si è conclusa la gara per i lavori di manutenzione e restauro dei controsoffitti e dei sottotetti delle palazzine "C" e "D" presso la Caserma Col Di Lana in Cremona. Importo L. 735.046.295.= (€ 379.619,73) + IVA.

Hanno partecipato alla gara le seguenti ditte: 1) Vitale Francesco 2) Vitale Roberto 3) Vitale Antonio 4) Cosentino Costruzioni sas 5) L'I-dea Casa snc 6) S.A.E.M.I. di Limuti G. 7) Riv-Met snc 8) Franzoni & Bertoletti srl 9) MS Isolamenti spa 10) Minozzi srl. Offerte valide n, 9,

I lavori sono stati aggiudicati (secondo l'art. 21 della legge n. 109/1994 e successive modificazioni) alla ditta MS ISOLAMENTI spa di Baruccana di Seveso (MI) con il ribasso del 13.85%

IL DIRETTORE Col. Achille D'Antonio.

C-29890 (A pagamento).

COMUNE DI CARONNO VARESINO (Provincia di Varese)

Avviso di pubblico incanto

Si indice Asta pubblica ad offerte segrete per l'affidamento in appalto dei servizi di raccolla, trasporto e smaltimento dei rifiuti solidi urbani, della carta e cartone e della plastica (contentiori per liquidi), da svolgere su tutto il territorio comunale (raccolta porta a porta).

Durata dell'appalto: anni 3 (tre) dalla stipula del contratto, ovvero dalla consegna anticipata dei lavori.

Importo a base d'asta: £. 294.000.000 (IVA ESCLUSA) - Euro

Importo de deser d'attair. 294.000.000 (IVA ESCLUSA) - Euro 151.838,33 (IVA ESCLUSA).

Le condizioni di gara e di affidamento sono contenute nel bando di gara integrale e nel capitolato speciale d'appalto in visione presso l'Ufficio Tecnico Comunale (tel. 0331/981,630 - fax n. 0331/981,501).

Le offerte dovranno pervenire entro le ore 12.00 del giorno 07/12/2000 tramite servizio postale o consegna diretta, ed i plichi contenenti le stesse verranno aperti il 11/12/2000 alle ore 10,30 presso la sede municipale.

Caronno Varesino, 6 novembre 2000

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO Geom. Massimo Amicarelli

C-29958 (A pagamento).

REGIONE BASILICATA Dipartimento Presidenza della Giunta Ufficio Bilancio e Finanza Regionale Via Anzio, Fabbr. A - 85100 Potenza Tel. 0971-448248 - Fax 0971-448302.

Bando di gara licitazione privata urgente per l'assunzione di un mutuo per il finanziamento delle spese di investimento relative all'esercizio finanziario 2000 (di cui al comma 1 dell'art. 12 della legge regionale n. 13 del 28 febbraio 2000 - Cat. 6 - CPC ex 81, 812, 814).

- Forma dell'appalto: Licitazione privata urgente
- Procedura di aggiudicazione: Procedura ristretta
- Categoria di servizio e descrizione: Cat. 6 CPC ex 81, 812, 814
 Assunzione di un mutuo bancario di Lit. 35,000,000,000 (pari a

Euro 18.075.991,47) per il finanziamento delle spese di investimento relative all'esercizio finanziario 2000 di cui al comma 1 dell'art.12 della legge regionale n.13 del 28 febbraio 2000 n.13. Il mutuo avrà la dura-

ta di anni venti e sarà regolato a tasso variabile in base alla normativa di cui all'art. 3 del decreto del Ministero del Tesoro, Bilancio e Program-mazione Economica del 10.05.1999 pubblicato sulla Gazzetta ufficiale n. 111 del 14.05.1999.

Il tasso variabile applicato sarà il tasso EURIBOR a 6 mesi, rilevato due giorni lavorativi antecedenti la data di decorrenza degli interessi e diffuso sui principali circuiti telematici (alla pagina EURIBOR 01 del circuito Reuters e alla pagina 248 del circuito Telerate), maggiorato della commissione onnicomprensiva (spread), espressa in punti percentua-li annui, fino ad un massimo di 0,30 punti percentuali su base, annua.

L'importo del mutuo sarà somministrato in unica soluzione sul conto acceso presso la Tesoreria della Regione Basilicata nell'ultimo giorno lavorativo per gli istituti e le aziende di credito dell'anno 2000. L'ammortamento decorre dal 1° gennaio 2001. Le 40 rate semestrali di ammortamento, a totale carico della Regione Basilicata, saranno corrisposte in via posticipata il 30 giugno ed il 31 dicembre di ciascun anno a partire dal 30 giugno 2001 e fino al 31 dicembre 2020.

- 4. Luogo di esecuzione: Regione Basilicata
- 5. Soggetti partecipanti: la prestazione del servizio è riservata a istituti e aziende di credito abilitati alla concessione di mutui dalla normativa vigente in materia.
- 6. Durata del contratto: venti anni a decorrere dal 2001 7. Motivazione del ricorso alla procedura accelerata: l'urgenza è data dalla esigenza di definire la procedura contrattuale entro l'anno in corso, al fine di assicurare la copertura finanziaria delle spese di investimento relative all'esercizio finanziario 2000 di cui al comma 1 del-
- l'art.12 della legge regionale n.13 del 28 febbraio 2000; 8. Termine di ricezione delle domande di partecipazione: entro le ore 12 del quindicesimo giorno dalla data di spedizione del bando all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee, a pena di esclusione:
- 9. Istanze di partecipazione: Le istanze di partecipazione, redatte in lingua italiana su carta legale, sottoscritte dal legale rappresentante dell'istituto o azienda di credito, dovranno pervenire esclusivamente a mezzo servizio postale, posta celere o corriere, a pena di esclusione, al seguente indirizzo: Regione Basilicata - Dipartimento Presidenza della Giunta - Ufficio Bilancio e l'inanza Regionale- Via Anzio, Fabbr. A -85100 Potenza, con l'indicazione sulla busta della seguente dicitura : "Richiesta di partecipazione alla licitazione privata urgente per l'assunzione di un mutuo ai sensi dell'art.12, comma 1, della legge regionale 28 febbraio 2000 n.13".
- 10. Termine entro cui l'Amministrazione Regionale rivolgerà l'invito a presentare offerte: entro 20 giorni dalla data di scadenza del presente bando. La richiesta di invito di partecipazione alla gara non vincola l'Amministrazione Regionale.
- Condizioni minime: la domanda di partecipazione dovrà essere corredata, a pena di esclusione, di una apposita dichiarazione, resa dal legale rappresentante dell'istituto o azienda di credito concorrente, autenticata ai sensi della Legge 4.1.1968, n. 15 (è consentita ai sensi della Legge 15/68, della Legge 127/97 e del D.P.R. 403/98, in luogo dell'autenticazione della firma, la presentazione, unitamente alla dichiarazione, di copia fotostatica di un documento di identità del sottoscrittore), attestante:
- che la banca non si trovi in nessuna delle condizioni di esclusione dalla partecipazione alle gare ai sensi dell'articolo 11 del decreto legislativo n. 358/92, richiamate nell'art. 12 del decreto legislativo n.157/95:
- il possesso dell'autorizzazione dell'attività bancaria rilasciato dalla Banca d'Italia ai sensi del decreto legislativo 385/93.

Ove l'istanza promani da un raggruppamento di imprese, si osservano, ex sensi dell'art. 11 del decreto legislativo 157/95, le disposizioni dell'art.10 del decreto legislativo 24 luglio 1992, n.358. In tal caso, le dichiarazioni di cui ai precedenti punti dovranno essere presentate oltre che dall'impresa capogruppo anche dalle imprese mandanti. Le stesse imprese riunite dovranno inoltre impegnarsi, in caso di aggiudicazione della gara, a conferire mandato collettivo speciale con rappresentanza ad una di esse qualificata capogruppo, la quale stipulerà il contratto in nome e per conto proprio e delle mandanti; tale impegno dovrà essere annesso alle suddette dichiarazioni.

Per le banche non aventi sede in Italia, qualora non esista una documentazione equivalente a quella richiesta nei precedenti punti, dovrà essere prodotta un'idonea dichiarazione giurata.

12. Periodo validità offerta: l'offerta, non condizionata, dovrà essere valida per stipula entro il 31.12.2000.

- 13. Criterio di aggiudicazione :il mutuo sarà aggiudicato secondo il criterio di cui all'articolo 23, comma 1, lettera a) del decreto legislativo 157/95 (prezzo più basso). L'aggiudicazione avverrà sulla base del maggiore ribasso applicato allo spread massimo dello 0,30% su base annua di cui al precedente punto 3. del presente bando. Gli istituti e le aziende di credito invitate dovranno, quindi, precisare le condizioni che intendono praticare alla Regione, indicando la misura del ribasso dello spread da applicare all'operazione espresso in punti percentuali annui. Si procederà all'aggiudicazione anche nel caso venga presentata una so-la offerta. In caso di offerte uguali si procederà alla richiesta di un miglioramento.
- 14. Eventuali delucidazioni e chiarimenti possono essere richiesti alla Regione Basilicata - Dipartimento Presidenza della Giunta - Ufficio Bilancio e Finanza Regionale- Via Anzio - Fabbr. A - 85100 Potenza tel. 0971-448248 - Fax 0971-448302.
- Data di spedizione del bando all'Ufficio delle Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee: 14 NOV. 2000
- 16. Data di ricezione del bando da parte dell'Ufficio delle Pubblicazioni Ufficiali delle Comunità Europee: 14 NOV. 2000.

Potenza, 14 NOV, 2000

IL DIRIGENTE GENERALE Dott. Rocco COLANGELO

S-27708 (A pagamento).

MINISTERO DEI LAVORI PUBBLICI Provveditorato alle opere pubbliche per l'Emilia Romagna Bologna

Bando di gara licitazione privata

- 1. STAZIONE APPALTANTE: Provveditorato alle Opere Pubbliche per l'Emilia Romagna Piazza VIII Agosto n. 26 40126 Bologna -051/248615 051/257211-257206 http:ww.comune.bologna.it/iperbole/minlap
- 2. PROCEDURA DI GARA: licitazione privata ai sensi della legge 109/1994 e successive modificazioni.
- 3. LUOGO, DESCRIZIONE, IMPORTO COMPLESSIVO DEI AVORI, ONERI PER LA SICUREZZA E MODALITÀ DI PAGA-MENTO DELLE PRESTAZIONI:
 - 3 1. luogo di esecuzione: Cesena.
- 3.2 descrizione Lavori di straordinaria manutenzione per la sistemazione dell'edificio Raggi presso il CAPS di Cesena;
 - 3.3 importo complessivo dell'appalto: Lire 3.752.994.870.#
- (tremiliardisettecentocinquantaduemilioninovecentonovantaquattro-milaottocentosettanta) pari ad Euro 1.938.260,09, di cui per lavori a misura soggetti a ribasso L. 3.621.994.870 (tremiliardiscicentoventunomilioninovecentonovantaquattroottocentosettanta) pari ad Euro 1.870.604,24:
 - 3.3a Categoria OG1 prevalente Classifica IV:
- 3.4 oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti a ri-basso L.131.000.000 (centotrentunomilioni) pari ad Euro 67.655,85.
 - 3.5 lavorazioni di cui si compone l'intervento:
- cat. OG1 Prevalente L. 1.822.027.870 (Euro 940.998.86): Cat. OS6 L. 1.185.019.000 (Euro 612 011,24); Cat. 0S3 L. 180.875.400. (Euro 93.414.35) Cat. OS28 L. 341.974.600 (Euro 176.615,14): Cat. OS30 L. 223.098.000.= (Euro 115.220.50).
 - 3.6 modalità di determinazione del corrispettivo: a misura
- 4. TERMINE DI ESECUZIONE: giorni 365 (trecentosessantacinque) naturali e consecutivi decorrenti dalla data di consegna dei lavori:
- 5. SOGGETTI AMMESSI ALLA GARA: concorrenti di cui all'art. 10, comma 1 della legge 109/94 e successive modificazioni, costituiti da imprese singole o imprese riunite o consorziate, ai sensi degli articoli 93, 94, 95, 96 e 97 del D.P.R. n. 554/1999, ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'articolo 13, comma 5, della legge 109/94 e successive modificazioni, nonché concorrenti con sede in altri stati membri dell'Unione Europea alle condizioni di cui all'articolo 3, comma 7, del D.P.R. n. 34/2000:

6. DOMANDA DI PARTECIPAZIONI: La domanda di partecipazione deve essere inviata, a mezzo raccomandata del servizio postale, o mediante agenzia di recapito autorizzata, o servizio di posta celere all'indrizzo di cui al punto 1, del presente bando e pervenire, a pena di esclusione, entro le cor 13,00 del giorno 13/12/2000.

Sull'esterno della busta dovrà essere riportata l'indicazione del mitene nonche la dictiura "Richiesta di mirio dalla licitazione privata per
l'appaito dei lavori di straordinaria manutenzione per la sistemazione delredificio Raggi pressi ol CAPS di Cesson". La domanda deve essere sottoscritta, a pena di esclusione, da persona abilitata ad impegnare il concorrente e deve riportara l'indirizzo di spedizione, il codice fiscale e/o partita
IVA, il numero del telefono e del fax. In caso di associazione temporanea
consorzio gli costitutio, alla domanda deve essere allegato, in copia autentica, il mandato collettivo irrevocabile con rappresentanza conferito alamandatario o l'atto costitutivo del consorzio; in mancanza la domanda
deve essere sottoscritta dai rappresentanti di tutte le imprese associate o
consorziate overve da associazio o consorziazio vevero da associazio o consorziazio vevero da associazio o consorziazio videnti del sottoscrizione, deve essere allegata, a pena di
eculssione, copia fotostatica di un documento di identità del sottoscrizione.

Alla domanda va acclusa, a pena di esclusione:

- a) una dichiarazione sostitutiva ai sensi della legge 15/68 e del D.P.R. 403/98, o più dichiarazioni ai sensi di quanto previsto successivamente, ovvero, per i concorrenti non residenti in Italia, dichiarazione dionca equivalente, secondo la legislazione dello stato di appartenenza, con la quale il legale rappresentante del concorrente assumendosene la piena responsabilità
- a.1 certifica, indicandole specificatamente, di trovarsi in tutte le condizioni previste dall'articolo 17, comma 1, lettere a), b), c), d), e), f), g), h), i), l), m), del D.P.R. 34/2000;
- a.2 dichiara di possedere i requisiti di cui all'articolo 31 del D.P.R. 34/2000 in misura non inferiore a quanto previsto dal medesimo articolo 31 commi 1 e 2, indicati al punto 10, del presente bando;
- a.3 elenca le imprese (denominazione, ragione sociale e sede) rispetto alle quali si trova in situazioni di controllo o come controllante o come controllato ai sensi dell'articolo 2359 del codice civile; tale dichiarazione deve essere resa anche se negativa;
- a.4 (per le imprese che occupano non più di 15 dipendenti e da 15 a 35 dipendenti che non abbiano effettuato nuove assunzioni dopo il 18 gennaio 2000)

dichiara la propria condizione di non assoggettabilità agli obblighi di assunzioni obbligatorie di cui alla legge 68/99;

b) una dichiarazione o più dichiarazioni sottoscritta/c dai soggetti indicati all'articolo 17, comma 3 del DPR 34/2000 attestante il possesso dei requisiti di cui al medesimo articolo 17, comma 1, lettere a), b) e c);

c) (per le imprese che occupano più di 35 dipendenti e per le imprese che occupano da 15 a 35 dipendenti che abbiano effettuato una nuova assunzione dopo il 18 gennaio 2000)

certificazione, in data non anteriore a quella della data di pubblicazione del presente bando, di cui all'art. 17 della legge n 68/99 dalla quale risulti l'ottemperanza alle norme della suddetta legge.

d) (nel caso di consorzi di cui all'articolo 10, comma 1, lettere b) e c) della legge 109/94 e successive modificazioni)

dichiarazione con cui si indica per quali consorziati il consorzio concorre e relativamente a questi ultimi consorziati opera il divieto di partecipare alla gara in qualsiasi altra forma.

- La dichiarazione di cui alla lettera a) deve essere sottoscritta dal legale rappresentante in caso di concorrente singolo. Nel caso di concorrente costituito da imprese riunite o da riunirsi o da associaris, la medesima dichiarazione deve essere prodotta da ciascuna concorrente che costituise o che costituità Passociazione o il consorzio o il GEIE. Le dichiarazioni possono essere sottoscritte anche da procuratori dei legali rappresentanti do in tal caso va trasmessa la relativa procura.
- 7. TERMINE DI SPEDIZIONE DISGLI INVITI: l'invito a presentare offerta contenente le norme per la partecipazione alla gara e per l'aggiudicazione dell'appalto è inviato ai concorreiti prequalificati entro giomi 60 dalla data di pubblicazione del presente bando.
 - 8. CAUZIONE: l'offerta dei concorrenti deve essere corredata:
- a) da una cauzione provvisoria, pari al 2% (due per cento) dell'importo complessivo dei lavori costituita alternativamente:
- da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico presso una Sezione di Tesoreria Provinciale dello Stato;
- da fidejussione bancaria o polizza assicurativa, avente validità per almeno 180 giorni dalla data di presentazione dell'offerta;

- b) dichiarazione di un istituto bancario, ovvero di una compagnia di assicurazione, contenente l'impegno a rilasciare, in caso di aggiudicazione dell'appalto, una fidejussione bancaria o polizza assicurativa fidejussoria, relativa alla cauzione definitiva, in favore della stazione appaltante valida fino alla data di emissione del certificato di collaudo provvisorio;
- FINANZIAMENTO Capitoli 8160 e 8152 del Ministero dei LL.PP. - Es. Fin 2000-2001-2002.

10. CONDIZIONI MINIME DI CARATTERE ECONOMICO E TECNICO NECESSARIE PER LA PARTECIPAZIONE: i concorrenti devono possedere i requisiti di cui all'articolo 31 del D.P.R. 14/2000 in misura non inferiore a quanto previsto dal medesimo articolo 31 commi i e 2;

11. CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE: massimo ribasso percentuale sull'elenco prezzi posto a base di gara;

12. VARIANTI: non sono ammesse offerte in variante:

13. ALTRE INFORMAZIONI:

 a) non sono ammessi a partecipare alla gara soggetti privi dei requisiti generali di cui all'articolo 17 del D.P.R. n 34/2000 e di cui alla legge n. 68/99;

- b) si procederà alla esclusione automatica delle offerte anormalmente basse secondo le modalità priviste dall'articolo 21, comma 1-bis, mente basse secondo le modalità priviste dall'articolo 21, comma 1-bis, della legge 109/94 e successive modificazioni, nel caso di offerte i numero inferiore a cinque non si procede ad escelusione automatica ma la Stazione Appalante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse:
- c) si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola
 offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente;

d) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio:

- e) l'aggiudicatario deve prestare cauzione definitiva nella misura en ei modi previsti dall'articolo 30, cominci 2 e 2 bis, della legge 109/94 e successive modificazioni, nonché la polizza di cui all'art. 30, comma 3 della medesima legge e all'art. 103 del D.P.R. n. 554/1999 per una somma assicurata pari a 2.000.000- di Euro;
- f) si applicano le disposizioni previste dall'articolo 8, comma 11quater, della legge 109/94 e successive modificazioni:
- g) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata:

h) nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma 1, lettera d), e e de-bis, della legge 1099/4 e successive modificazioni i requisiti di cui al punto 10, del presente bando devono essere posseduti, nella misura di cui all'articolo 95, comma 2, del D.P.R. 554/1999 qualora associazioni di tipo orizzontale, e, nella misura di cui all'articolo 95, comma 3 del medessimo D.P.R. qualora associazioni di tipo vorticale.

- i) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro stato membro dell'Unione Europea, qualora expressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in lire italiane adottando il valore dell'euro:
- j) i corrispettivi saranno pagati con le modalità previste dall'articolo 15 dello schema di contratto:
- k) la contabilità dei lavori sarà effettuata, ai sensi del titolo XI del D.P.R. 554/1999, sulla base dei prezzi unitari di progetto, agli importi delli stati di avanzamento (SAI.) verrà detratto l'importo conseguente al ribasso offerto calcolato, per fare in modo che l'importo degli oneni per l'attuazione dei piàni di sicurezza di cui al punto 3.4. del presente bando non sia assoggettato a ribasso, con la seguente formula [SAI-1/1-1/5]º R] (dove SAI.= importo stato di avanzamento, IS = Importo norri di sicurezzal/Importo complessivo dei lavori. R = Rbbasso offerto), le rate di acconto saranno pagete con le modalità previste dall'articolo 14 dello schema di contratto:
- gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi:
- m) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatario che è obbligato a trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzie effettuate:
- n) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'articolo 10, comma 1-ter, della legge 109/94 e successive modificazioni:
- o) tutte le controversie derivanti dal contratto sono deferite alla competenza arbitrale ai sensi dell'articolo 32 della legge 109/94 e successive modificazioni. dell'art. 34 comma 2 del D.M. 145/2000 e dell'art. 150 del D.P.R. 554/1999:

p) responsabile del procedimento: Dott. Ing. Quirico Goffredo.

Il Provveditore (dott. Ing. Dante Corradi)

C-30139 (A pagamento).

MINISTERO DELLA DIFESA Direzione generale dei lavori e del demanio

Estratto del bando di gara per pubblico incanto Codice gara n. 179100

- Ente Appaltante: Ministero della Difesa Direzione Generale dei Lavori e del Demanio - Piazza della Marina, 4 - 00196 Roma -Tel.06/36806173.
- Luogo di esecuzione delle opere: Comando Deposito Rete POL PARMA.
- Caratteristiche generali dell'opera: appalto integrato di progettazione e costruzione di una palazzina polifunzionale da destinare a caserma avieri con mensa unica e ristrutturazione fabbricato da destinare ad infermeria e alloggi ASC.
- 4. Importo a base di gara: Lit. 6.100.000.000 (EURO 3.150.387,08) + IVA al 20% comprensivo di Lit. 183.000.000 (Euro 94.511,61) quali oneri per l'attuazione del Piano di sicurezza (L.494/96) non soggette a ribasso.
 - 5. Categorie richieste: OG1 (prevalente Lit. 6.100. 000. 000).
 - 6. Durata esecuzione opere: gg 730 solari consecutivi.
- 7. Visione capitolato: tutte le condizioni amm.ve e tecniche, sono specificate sia nel bando integrale di gara che nell'apposito capitolato speciale d'appalo che potranno essere consultati presso la sede in cui è previsto lo svolgimento della gara. La consultazione è possibile dalle ore 09.00 alle ore 12.30 tutti i giomi esclusi il sabato ed i festivi e dalle ore 14.00 alle ore 16.00 il marted e Gioved.
- 8. Termine ricezione offerte e indirizzo a cui devono essere inviate: le offerte, redatte in lingua italiana, indirizzate all'Ente appaltante cui al punto 1, dovranno pervenire entro le ore 16.30 del giorno antecedente quello previsto per la gara.
- 9. Data, ora e luogo svolgimento pubblico incanto: il giorno 19 di-cembre 2000 alle ore 09.30, presso il Ministero della Difesa Direzione Generale dei Lavori e del Demanio stanza n. 47 P.zza della Marina, 4 00196 Roma, con le modalità meglio precisate nel bando integrale di gara.
- Criterio di aggiudicazione: quello del massimo ribasso previsto, per contratti da stipulare a misura, dall'art. 21 della Legge 109/94 e successive modificazioni ed integrazioni.
 - Ammissione ad assistere all'apertura plichi: la gara è pubblica.
 Cauzione per partecipare alla gara e cauzione definitiva: la auzione per partecipare alla gara è pari al 2% dell'importo posto a
- cauzione per partecipare alla gara è pari al 2% dell'importo posto a base di gara, secondo quanto previsto all'art.30 comma 2 e 2 bis Legge 109/94.
- 13. Obbligo di sopralluogo e relative modalità: è fatto obbligo di seguire un sopralluogo al sitto dove le opere dovranno essere realizzate, previo accordo con 106º Distaccamento Ordinario Lavori Demanio o/o Comando Deposito Rete POL Via Cremonese, 35 43100 PARMA Tel. 0521988212.
- 14. Finanziamento e pagamento: il finanziamento è previsto sul cap. 7295/SMA del bilancio del Ministero Difesa ed il pagamento delle opere eseguite avverrà secondo le modalità indicate al punto 7 delle condizioni amministrative allegate al capitolato speciale.
- 15. Norme comuni di partecipazione: è data facoltà alle imprese presentare offerta ai sensi dell'articolo 13 della L. 109/94 e successive modificazioni, con le caratteristiche indicate nel bando integrale.
- 16. Requisiti d'ammissione: le imprese dovranno presentare dichiarazioni attestanti il possesso di requisiti di ordine generale e speciale ai sensi degli artt. 17, 18 e 31 del D.P.R. 25.01.2000, N. 34, in forma di autocertificazione, come specificato ai punti 16 e 17 del bando integrale.
 - 17. Cause d'esclusione: quelle indicate al punto 20 del bando di gara.

 18. Periodo decorso il quale gli offerenti hanno facoltà di svin-
- 18. Periodo decorso il quale gli offerenti nanno facolta di svincolarsi dall'offerta: gg. 240 a decorrere dalla data di apertura del seggio di gara.
- 19. Ammissibilità di offerte in aumento: non sono ammesse offerte in aumento, nè alla pari.
- 20. Aggiudicazione in presenza di una sola offerta: si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida.

- Subappalti: saranno ammessi secondo quanto previsto dall'Art.34 della Legge 109/94 e successive modificazioni, come specificato al punto 10 delle condizioni amministrative allegate al capitolato speciale.
- Modalità di compilazione e presentazione dell'offerta e documenti a corredo: quelli indicati nel bando integrale di gara.

p. IL CAPO DELLA DIVISIONE CONTRATTI Dott.ssa Marialaura SCANU

C-30142 (A pagamento).

MINISTERO DEI LAVORI PUBBLICI

Provveditorato alle opere pubbliche per l'Emilia Romagna Bologna

Bando di gara per pubblico incanto

- 1. STAZIONE APPALTANTE: Provveditorato alle Opere Pubbliche per l'Emilia Romagna Piazza VIII Agosto n. 26 40126 Bologna Tel. 051/257211-257206 Fax 051/248615 http://www.comune.bologna.it/jperbole/minlap
- PROCEDURA DI GARA: pubblico incanto ai sensi della legge 109/1994 e successive modificazioni.
- 3. LUOGO, DESCRIZIONE, IMPORTO COMPLESSIVO DEI LAVORI, ONERI PER LA SICUREZZA E MODALITÀ DI PAGA-MENTO DELLE PRESTAZIONI:
 - 3 1. luogo di esecuzione: Rimini.
- 3.2. descrizione: Lavori di ampliamento del Comando Compagnia per la realizzazione del Comando Provinciale dei Carabinieri di Rimini:
- 3.3. importo complessivo dell'appalto: Lire 5.208.015.188 (cinquemiliardiduecentoottomilioniquindicimilacentottantotto) pari ad Euro 2.689.715,37, di cui per lavori a corpo soggetti a ribasso L. 5.038.015.188 (cinquemiliarditrentottomilioniquindicimilacentottantotto) pari ad Euro 2.601.917,70;
 - 3.3.a) Categoria OG1 prevalente Classifica IV;
- 3.4. oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti a ribasso: L. 170.000.000 (centosettantamilioni) pari ad Euro 87.797.67:
- 3.5. lavorazioni di cui si compone l'intervento: Cat. CGI Prevalente L. 1937 460.841 (Euro 1.000.615.02); Cat. OS7 L. 8753.93.234 (Euro 451.145,41): Cat. OS6 L. 838.113.125 (Euro 432.849,30): Cat. OS30 L. 601.92.1100 (Euro 310.866.30); Cat. OS31. 1.98.09.000 (Euro 205.708,91): Cat. OS8 L. 345.179.18 (Euro 178.270,24): Cat. OS28 L. 213.493.480 (Euro 110.260.87)
- 3.6. modalità di determinazione del corrispettivo: a corpo ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto degli articoli 19, comma 4, e 21, comma 1, lettera b), della legge 109/94 e successive modificazioni.
- TERMINE DI ESECUZIONE: giorni 650 (seicentocinquanta) naturali e consecutivi decorrenti dalla data di consegna dei lavori.
- 5. DOCUMENTAZIONE: il disciplinare di gara contenente le nome integrative del presente bando relative alle modalità di pratcipazione alla gara, alle modalità di compilazione e presentazione dell'offerta ai documenti da presentare a corredo della stessa ed alle procedure di aggiudicazione dell'appalto nonché gli elaborati grafici, il computo metrico, il piano di sicurezza, il espitolato speciale di appato e lo schema di contratto sono in visione presso la sede dell'Ente appattante indicata n. 1, nei giorni feriali esclusso il sabato dalle ore 90/00 alle 13/00, è possibile acquistame copia presso la Tipografia COPYGRAF s.n.c. via F.lli Cairoli, 16/f. * 4012 Bologna * Tel. 051/25/248 Fax 051/25/2666; il disciplinare di gara è altresì disponibile sul sito Internet: www.comune.bologna. it/perbole/minlap.
- 6. TERMINE, INDIRIZZO DI RICEZIONE, MODALITÀ DI PRESENTAZIONE E DATA DI APERTURA DELLE OFFERTE:
- 6.1. termine di presentazione dell'offerta: entro le ore 13.00 del giorno 16/12/2000;
- 6.2. indirizzo: Provveditorato alle OO.PP. per l'Emilia Romagna - P.zza VIII Agosto 26 - 40126 Bologna;

- 6.3. modalità: secondo quanto previsto nel disciplinare di gara di cui al punto 5. del presente bando;
- 6.4. apertura offerte: prima seduta pubblica il giorno 18/12/2000 alle ore 09.00 presso la sede della Stazione appaltante.
- 7. SOGGETTI AMMESSI ALL'APERTURA DELLE OFFERTE: i legali rappresentanti dei concorrenti di cui al successivo punto 10. ovvero soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di specifica delega loro conferita dai suddetti legali rappresentanti.
 - 8. CAUZIONE: l'offerta dei concorrenti deve essere corredata:
- a) da una cauzione provvisoria, pari al 2% (due per cento) dell'importo complessivo dei lavori costituita alternativamente:
- da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico presso una Sezione di Tesoreria Provinciale delle Stato;
- da fidejussione bancaria o polizza assicurativa, avente validità per almeno 180 giorni dalla data stabilita al punto 6.1. del presente bando;
- 9. FINANZIAMENTO: Capitoli 8160 e 8152 del Ministero dei LL.PP.- Es. Fin. 2000-2001-2002.
- 10. SOGGETTI AMMESSI ALLA GARA: concorrenti di cui all'art. Ilo, comma I, della legge 1099/4 e successive modificazioni, costitutti da imprese singole o imprese riunite o consorziate, ai sensi degli articoli 93, 94, 95, 96 e 97 del D.P.R. n. 554/1999, overe od imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'articolo 13, comma 5 della legge 109/94 e successive modificazioni, nonché concorrenti con sede in altri stati membri dell'Unione Europea alle condizioni di cui all'articolo 3. comma 7, del D.P.R. n. 34/2000.
- 11. CONDIZIONI MINIME DI CARATTERE ECONOMICO E TECNICO NECESSARIE PER LA PARTECTPAZIONE: i concorrenti devono possedere i requisiti di cui all'articolo 31 del D.P.R. 34/2000 in misura non inferiore a quanto previsto dal medesimo articolo 31 commi 1 e 2.
- sura non interiore a quanto previsto dal necessito antecio 31 comini 1 e 2.

 12. TERMINE DI VALIDITÀ DELL'OFFERTA: l'offerta è valida per 180 giorni dalla data dell'esperimento della gara.
- 13. CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE: massimo ribasso percentuale del prezzo offerto rispetto all'importo complessivo dei lavori a base di gara al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.4. del presente bando.
 - 14. VARIANTI; non sono ammesse offerte in variante.
 - 15. ALTRE INFORMAZIONI:
- a) non sono ammessi a partecipare alle gare soggetti privi dei requisiti generali di cui all'articolo 17 del D.P.R. n. 34/2000 e di cui alla legge n. 68/99;
- b) si procederà alla esclusione automatica delle offerte anormalmente basas escondo le modalità previste dall'arciolo 21, comma 1-bis, della legge 109/94 e successive modificazioni: nel caso di offerte in numero inferiore a cinque non si procede ad esclusione automatica ma la Stazione Appaltante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente base;
- c) si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente;
 - d) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio;
- e) l'aggiudicatario deve prestare cauzione desfinitiva nella misura en ei modi previsti dall'articolo 30, comma 2 e 2-bis, della legge 10994 e successive modificazioni, nonché la polizza di cui all'art. 30, comma 3, della modesima legge e all'art. 103 del D.P.R. n. 554/1999 per una soruna assicurata pari a 3.000.000 di Euro e le polizze di cui ai commi 1e 2 dell'art. 104 del D.P.R. 554/99 per i massimali indicati nell'articolo 6 dello schema di contratto.
- f) si applicano le disposizioni previste dall'articolo 8, comma 11quater, della legge 109/94 e successive modificazioni;
- g) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata:
- h) nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma 1, lettera d), e) de bis), della legge 109/04 e successive modificazioni inequisiti di cui al punto 11. del presente bando devono easere posseduti, nella misura di cui all'articolo 95, comma 2, del D.P.R. 534/1999 qualora associazioni di tipo orizzontale, e, nella misura di cui all'articolo 95, comma 3 del medesimo D.P.R. qualora associazioni di tipo vorticale;

- i) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro stato membro dell'Unione Europea, qualora espressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in lire italiane adottando il valore dell'euro;
- j) la contabilità dei lavori sarà effettuata, ai sensi del titolo XI del D.P.R. 554/1999. sulla base delle aliquote percentuali di cui all'art. 45, comma 6, del suddetto D.P.R. applicate all'importo contrattuale pari ai prezzo offerto aumentato dell'importo degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.4. del presente bando; le rate di acconto saranno pagate con le modalità previste dall'art. 14 dello schema di contratto;
- k) i corrispettivi saranno pagati con le modalità previste dall'articolo 14 e 15 dello schema di contratto;
- A) gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi;
- m) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottim) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottitere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzie effettuate:
- n) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'articolo 10. comma 1-ter, della legge 109/94 e successive modificazioni;
- o) tutte le controversie derivanti dal contratto sono deferite alla competenza arbitrale ai sensi dell'articolo 32 della legge 109/94 e successive modificazioni, dell'art. 34 comma 2 del D.M. 145/2000 e dell'art. 150 del D.P.R. 554/1999;

p) responsabile del procedimento: Dott. Ing. Quirico Goffredo.

Il Provveditore: Dr. Ing. Dante Corradi.

C-30140 (A pagamento).

REGIONE SICILIANA Comune di Castiglione di Sicilia (Provincia di Catania)

Bando di gara per pubblico incanto (art. 6 lettera a), decreto legislativo 157/1995)

- 1. Amministrazione appaltante: Comune di Castiglione di Sicilia (CT) Piazza Lauria n. 1. CAP 95012 Tel. 0942.980211.
- 2. Categoria di servizio e descrizione: Studio di Fattibilità inerente la "Realizzazione di un circuito di campi di golfi in alcuni comuni del province di Catania e Messina e conseguente monitoraggio delle azioni necessarie per l'avvio delle procedure atte a realizzare il circuito golfistico in coerenza con le risultanza dello studio stesso. Numero di riferimento Cat. 11, CPC 865/866, ex all. 1 D.Lgs. 157/1995.
- 3. Importo a corpo compresi IVA ed ogni altro onere accessorio: L. 1.000 mln pari a 516.456.89 Euro.
 - 4. Oggetto dello studio di fattibilità:
- a Analisi della fattibilità e sostenibilità ambientale, gestionale, tecnica del progetto, secondo le specifiche tecniche previste dall'art. 2 punto a) del capitolato d'oneri.

 b Analisia approfedita della fattibilità a contenibilità economicatore.
- b Analisi approfondita della fattibilità e sostenibilità economica, finanziaria del progetto, secondo le specifiche tecniche previste dall'art. 2 punto b) del capitolato d'oneri.
- c Analisi della fattibilità e sostenibilità amministrativa, istituzionale, secondo le specifiche tecniche previste dall'art. 2 punto c) del capitolato d'oneri.
- d Monitoraggio delle azioni necessarie per l'avvio delle procedure atte a realizzare il progetto del circuito golfistico, coerentemente con le risultanze dello studio.
- 5. Luogo di esecuzione: Lo Studio di Fattibilità afferisce prioritamente ai territori dei comuni firmatari dei Protocollo di cooperazione relativo al « Progetto Turismo e Golf in Sicilia» (Comuni di Catania, Mascali, Calatabiano, Taormina, Francavilla di Sicilia, Catiglione di Sicilia, Maletto e Bronte) e può comprendere ulteriori territori dei Comuni delle Province di Catania e Messina.

- 6. Possono partecipare alla gara persone fisiche e giuridiche, anche temporaneamente ed appositamente raggruppate ai sensi dell'art. 11 del D.Lgs. 157/1995.
- 7. Disposizioni legislative, regolamentari o amministrative: D.Lgs. 157/95 e successive modificazioni.
 - 9. Offerta parziali e varianti: non sono ammesse.
- Termine di completamento del servizio e durata del contratto: lo studio deve essere consegnato entro il 30 settembre 2001. La durata del contratto è regolata dall'art. 10 del capitolato d'oneri.
- 11. Termine per la presentazione delle offerte: le offerte, redatte secondo le prescrizioni di cui all'art. 6 del Capitolato, devono pervenire, a pena di esclusione, entro e non oltre le ore 12,00 del 28.12.2000.
- 12. Celebrazione della gara: il giorno 3 Gennaio 2001, alle ore 10.00. presso i locali dell'Ufficio Tecnico, siti in via Santa Maria in Castiglione di Sicilia, secondo quanto previsto all'art. 9 del capitola-
- 13. Il plico, conforme alle prescrizioni di cui all'art, 6 del Capitolato d'oneri, dovrà contenere tre separate buste, recanti ciascuna l'indicazione del contenuto secondo le seguenti dizioni:
 - busta A) "documentazione";
 - busta B) "offerta tecnica";
 - busta C) "offerta economica".
- 14. Indirizzo cui vanno inviate le offerte: Municipio di Castiglione di Sicilia, Piazza Lauria n. 1, 95012 Castiglione di Sicilia (CT).
- 15. Lingua: La documentazione per la partecipazione alla gara deve essere redatta in lingua italiana. Lo studio di fattibilità dovrà essere redatto in lingua Italiana, Inglese, Francese, Tedesca e Spaenola.
- 16. Cauzioni e garanzie: mediante polizza fideiussoria bancaria o assicurativa, incondizionata che escluda espressamente il beneficio della preventiva escussione, per il 3% dell'importo previsto a base di gara. In caso di aggiudicazione, deve essere fornita garanzia della regolare esecuzione del contratto, nelle stesse forme, per il 10% dell'importo di aggiudicazione.
- 17. Documentazione: Le offerte devono essere corredate, a pena di esclusione, dalle dichiarazioni e dalla documentazione, contenute nella busta a) "documentazione" di cui al precedente punto 12, descritte all'art. 6, punti a), b), c), d), e), f), g), h), i), l) del capitolato.
- 18. L'offerta tecnica, contenuta nella busta di cui alla lettera b) del precedente punto 13, dovrà essere redatta secondo quanto prescritto all'art. 6 del capitolato.
- 19. L'offerta economica, contenuta nella busta di cui alla lettera c) del precedente punto 13 dovrà essere redatta secondo quanto prescritto all'art. 6 del capitolato. 20. Criteri di aggiudicazione: l'incarico verrà affidato, ai sensi del-
- l'art. 23, lettera b) del D.Lgs. 157/95, a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa determinata mediante l'applicazione dei criteri di cui all'art. 8 del Capitolato.
- Informazioni e atti gara (bando e capitolato d'oneri) vanno richiesti all'Ufficio Tecnico Comunale entro il 18.12.2000.

Responsabile del procedimento: Arch. Filippo Finocchiaro. Recapiti:

U.T.C., Via S. Maria, 95012 - Castiglione di Sicilia;

telefono: 0942,980237: telefax: 0942.984505:

e-mail: utccastiglione@tiscalinet.it

- 25. Data invio bando: 26.10.2000
- 26. Data ricezione bando dall'U.PU.C.E: 26.10.2000

IL RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO Arch. Filippo Finocchiaro

IL SINDACO: Ing. Concetto Bellia

MINISTERO DELL'INTERNO Commissariato del Governo per la Provincia di Trento

Procedura ristretta

- 1. Amministrazione aggiudicatrice: Commissariato del Governo per la Provincia di Trento con sede in Trento, Via Piave n. 1, cap 38100, telef. 0461204454, telefax 0461204666.
 - 2.a) Procedura di aggiudicazione: licitazione privata;
 - 2.b) Motivazione del ricorso alla procedura accelerata: --;
 - 2.c) Forma dell'appalto: acquisto.
- 3.a) Luogo della consegna: franco serbatojo organismi della Polizia di Stato della provincia;
- 3.b) Natura e quantità dei prodotti da fornire: presunti hl 1.150 di gasolio da riscaldamento: 3.c) Possibilità di presentare offerte per tutte le forniture e/o par-
- te di esse: la fornitura non è divisa in lotti.
- 4. Termine ultimo per il completamento della fornitura o durata del contratto e termine ultimo per l'avvio o la consegna delle forniture; tre giorni da ciascuna richiesta, nel periodo 01/04/2001-31/03/2002.
- 5. Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di fornitori: ove l'istanza promani da un raggruppamento di imprese, si osservano lo norme di cui all'art. 10 del D.L.vo 24/07/92, n. 358.
- 6.a) Termine ultimo per il ricevimento delle domande di partecipazione: 37 giorni dalla data indicata al punto 15;
- 6.b) Indirizzo al quale tali domande debbono essere inviate: vedi punto 1: 6.c) Lingua o lingue nelle quali le offerte devono essere redatte:
- italiano (anche per documentazione, informazioni e corrispondenza). 7. Termine ultimo per la spedizione degli inviti: entro quindici giorni dalla data di cui al punto 6.a).
 - Cauzione e garanzie richieste: vedi norme di gara.
- 9. Condizioni minime che il fornitore deve assolvere: documentazione, non anteriore a sei, mesi di cui agli artt. 11, 12, 13 lettera a) e 14 lettera a) del decreto leg.vo n. 358/1992 e successive modificazioni (de-
- creto legislativo 402/98); 10. Criteri utilizzati all'atto dell'aggiudicazione dell'appalto: vedi norme di cara
 - Numero dei fornitori: —.
 - 12. Divieto delle varianti: -
- 13. Altre informazioni: validità dell'offerta: 120 giorni dalla pre-
- 14. Data o date di pubblicazione dell'avviso di preinformazione nella G.U.C.E. o menzione della sua mancata pubblicazione: -..
- 15 Data di invio del bando: 10 novembre 2000.
 - IL DIRIGENTE DEL 1° SETTORE IL VICE PREFETTO ISP. AGG.TO: (Dott.ssa T. Marcozzi)

C-30143 (A pagamento).

MINISTERO DEI LAVORI PUBBLICI Provveditorato alle Opere Pubbliche per l'Emilia Roma Bologna

Bando di gara per pubblico incanto

- 1. STAZIONE APPALTANTE: Provveditorato alle Opere Pubbliche per l'Emilia Romagna Piazza VIII Agosto n. 26 40126 Bologna Tel. 051/257211-257206 Fax 051/248615 http://www.comune.bologna.it/iperbole/minlap
- 2. PROCEDURA DI GARA: pubblico incanto ai sensi della legge 109/1994 e successive modificazioni.
- 3. LUOGO, DESCRIZIONE, IMPORTO COMPLESSIVO DEI AVORI, ONERI PER LA SICUREZZA E MODALITÀ DI PAGA-MENTO DELLE PRESTAZIONI:
- 3.1. luogo di esecuzione: Parma;
- 3.2. descrizione: Lavori di costruzione di una palazzina per gli alloggi a servizio della Caserma «Sante Laria» sede del Cornando di Gruppo della Guardia di Finanza di Parma;

C-30145 (A pagamento).

- importo complessivo dell'appalto (compresi oneri per la sicurezza): Lire 1.240.428.126.= (unmiliardoduecentoquarantamilioniquattrocentoventoftomilacentoventisei) pari ad Euro 640.627,66;
 - 3.3.a) Categoria OG1 prevalente Classifica II;
- 3.4. oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti a ribasso: L. 33.000.000 (trentatremilioni) pari ad Euro 17.043.07;
- 3.5. lavorazioni di cui si compone l'intervento: Cat. OG1 Prevalente L. 1036.894.307 (Euro 535.511,22); Cat. OS30 L. 73.395.025 (Euro 37.905,37); Cat. OS28 L. 47.872.157 (Euro 24.723,90); Cat. OS3 L. 52.266.637 (Euro 26.993.46):
- 3.6. modalità di determinazione del corrispettivo: a corpo ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto degli articoli 19, comma 4, e 21, comma 1, lettera b), della legge 109/94 e dallo schema di contratto.
- TERMINE DI ESECUZIONE: giorni 365 (trecentosessantacinque) naturali e consecutivi decorrenti dalla data di consegna dei lavori.
- 5. DOCUMENTAZIONE: il disciplinare di gara contenente le nome integrative del presente bando relative alle modalità di practicazione alla gara, alle modalità di compilazione e presentazione dell'orperta di documenti da presentare a corredo della stessa ed alle procedure di aggiudicazione dell'appatto nonché gli elaborati grafici, il computo metro, il piano di sicurezza, il capitolato speciale di appatto e lo schema di contratto sono in visione presso la sede dell'Ente appattante indicata n. 1, nei giorni feriali escluso il sabato dalle ore 90/00 alle 13/00; è possibile acquistame copia presso la Tipografia COPYGRAF s.n.c. via F.lli Cairoli, 16f. * 4012 Bologna 7el. 05/12/23428 Fax 05/12/23866; il disciplinare di gara è altresì disponibile sul sito Internet: www.comune-bologna.it/pre-bologmin/app
- 6. TERMINE, INDIRIZZO DI RICEZIONE, MODALITÀ DI PRESENTAZIONE E DATA DI APERTURA DELLE OFFERTE:
- 6.1. termine di presentazione dell'offerta: entro le ore 13.00 del giorno 16/12/2000;
- 6.2. indirizzo: Provveditorato alle OO.PP. per l'Emilia Romagna
 P.zza VIII Agosto 26 40126 Bologna;
- 6.3. modalità: secondo quanto previsto nel disciplinare di gara di cui al punto 5 del presente bando;
- 6.4. apertura offerte: prima seduta pubblica il giorno 18/12/2000 alle ore 10.00 presso la sede della Stazione appaltante.
- aue ore 10.00 presso la secte della Stazione appallante.

 7. SOGGETTI AMMESSI ALL'APERTURA DELLE OFFERTE:
 i legali rappresentanti dei concorrenti di cui al successivo punto 10, ovvero soggetti, uno per ogni concorrente, mumiti di specifica delega loro
- conferita dai suddetti legali rappresentanti;

 8. CAUZIONE: l'offerta dei concorrenti deve essere corredata:
- a) da una cauzione provvisoria, pari al 2% (due per cento) dell'importo complessivo dei lavori costituita alternativamente:
 da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico presso
- da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico presso una Sezione di Tesoreria Provinciale delle Stato;
- da fidejussione bancaria o polizza assicurativa, avente validità per almeno 180 giorni dalla data stabilita al punto 6.1. del presente bando:
- b) dichiarazione di un istituto bancario, ovvero di una compagnia di assicurazione, contenente l'impegno a rilasciare, in caso di aggiudicazione dell'apalto, una fidejussione bancaria o polizza assicurativa fidejussoria, relativa alla cauzione definitiva, in favore della stazione appaltante valida fino alla data di emissione del certificato di collaudo provvisorio;
- FINANZIAMENTO: Capitolo 8152 del Ministero dei LL.PP. -Es. Fin. 2000.
- 10. SOGGETTI AMMESSI ALLA GARA: concorrenti di cui al14ra. 10, comma 1, della legge 109/94 e successive modificazioni, costitutiti da imprese singole o imprese riunite o consorziate, ai sensi degli
 articoli 93, 94, 95, 96 e 97 del D.P.R. n. 554/1999, ovvero da imprese
 te intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell' articolo 13, comma 5
 della legge 109/94 e successive modificazioni, nonché concorrenti con
 sede in altri stati membri dell'Unione Europea alle condizioni di cui all'articolo 3, comma 7, del D.P.R. n. 34/2000.
- 11. CONDIZIONI MINIME DI CARATTERE ECONOMICO E TECNICO NECESSARIE PER LA PARTECIPAZIONE: i concorrenti devono possedere i requisiti di cui all'articolo 31 del D.P.R. 34/2000 in misura non inferiore a quanto previsto dal medesimo articolo 31 commil e 2

- TERMINE DI VALIDITÀ DELL'OFFERTA: l'offerta è valida per 180 giorni dalla data dell'esperimento della gara.
- 13. CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE: massimo ribasso percentuale del prezzo offerto rispetto all'importo complessivo dei lavori a base di gara al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.4. del presente bando.
 - 14. VARIANTI: non sono ammesse offerte in variante.
 - 15. ALTRE INFORMAZIONI:
- a) non sono ammessi a partecipare alle gare soggetti privi dei requisiti generali di cui all'articolo 17 del D.P.R. n. 34/2000 e di cui alla legge n. 68/99;
- b) si procederà alla esclusione automatica delle offerte anomalmente basse secondo le modalità previste dall'articolo 21, comma 1-bin, della legge 109/94 e successive modificazioni; nel caso di offerte in mumero inferiore a cinque non si procede ad esclusione automatica ma la Stazione Appaltante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anomalmente basse;
- c) si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente;
 - d) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio;
- e) l'aggiudicatario deve prestare cauzione definitiva nella misure e nei modi previsti dall'articolo 30, comma 2 e-2-bis, della legge 10994 e successive modificazioni, nonché la polizza di cui all'art. 30, comma 3, della medesima legge e all'art. 103 del D.P.R. n. 554/1999 per una somma assicurata para a 7500000 Euro e le polizze di cui ai commi 1 e 2 dell'art. 104 del D.P.R. 554/99 per i massimali indicati nell'articolo 5 dell'art. 104 dei D.P.R. 554/99 per i massimali indicati nell'articolo 5 dello schema di contratto;
- f) si applicano le disposizioni previste dall'articolo 8, comma 11quater, della legge 109/94 e successive modificazioni;
- g) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata;
- h) nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma l, lettera d), e) ed e-bis), della legge 109/94 e successive modificazioni i requisiti di cui al punto 11, del presente bando devono essere posseduti. nella misura di cui all'articolo 95, comma 2, del D.P.R. 554/1999 qualora associazioni di tipo orizzontale, e, nella misura di cui all'articolo 95, comma 3 del medesimo D.P.R. qualora associazioni di tipo vorizciale:
- i) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro stato membro dell'Unione Europea, qualora espressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in lire italiane adottando il valore dell'euro;
- j) la contabilità dei lavori sarà effettuata, ai sensi del titolo XI del D.R. 554/1999, sulla base delle aliquote percentuali di cui all'art. 45, comma 6, del suddetto D.P.R. applicate all'importo contrattuale pari al prezzo offerto aumentato dell'importo degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.4. del presente bando; le rate di acconto saranno pagate con le modalità previste dall'art. 11 dello schema di contratto;
- k) i corrispettivi saranno pagati con le modalità previste dall'articolo 11 dello schema di contratto:
- gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi;
- m) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatario che è obbligato a trasmettere, entro venti giomi dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzie effettuate;
- n) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'articolo 10, comma 1-ter, della legge 109/94 e successive modificazioni;
- o) tutte le controversie derivanti dal contratto sono deferite alla competenza arbitrale ai sensi dell'articolo 32 della legge 109/94 e successive modificazioni, dell'art. 34 comma 2 del D.M. 145/2000 e dell'art. 150 del D.P.R. 554/1999;
- p) responsabile del procedimento: Dott. Ing. Roberto Gambarota.

Il Provveditore: (Dr. Ing. Dante Corradi).

C-30141 (A pagamento).

PARCO NAZIONALE DEL GARGANO

Monte Sant'Angelo (FG), via Sant'Antonio Abate n. 121 Tel. 0884/568901-02-03, fax 0884/561348

Bando per l'espletamento di gara per l'affidamento dello studio di fattibilità «In treno nei Parchi del sud»

L'Ente Parco Nazionale del Gargano indice un'Asta Pubblica ai sensi dell'art. 6 comma 1, lett. a, del Decreto Legislativo 17 marzo 1995 n.157, per affidare la redazione di uno studio di fattibilità (SDF) avente per oggetto lo "sviluppo di un sistema ecocompatibile della mobilità e del trasporto nel territorio del Parco Nazionale del Gargano"

Il scrvizio oggetto dell'Asta Pubblica rientra nella tipologia Cat. 11 - Rif. CPC 865-866 studi e Cat. 12 - Rif. CPC 867 progettazione dell'Allegato 1 del D.Lgs. n. 157/95.

L'importo a corpo a base d'asta del servizio, al netto di IVA, sopra soglia comunitaria è di Lire 780.000.000 (Settecentottantamilioni) pari a 402.836.38 Euro.

Lo SDF è finanziato a valere sulle risorse della delibera CIPE 70/98 e di mezzi propri stanziati dall'Ente Parco Nazionale del Gargano con delibera di Consiglio Direttivo n. 214 del 23\11\99.

Si applicano le norme comunitarie e nazionali in materia di appalti di pubblici servizi D. L vo. 157/95 e Direttiva 92/50/CEE.

Il termine per il completamento del servizio è fissato in 210 giorni consecutivi.

La gara è aperta a società, professionisti e loro associazioni temporanee, aventi i requisiti specificati ai successivi punti del bando. Le offerte devono pervenire, a pena di esclusione, entro le ore 12:00 del 20\12\2000 52esimo giomo successivo alla data di spedizione del presente bando all'ufficio pubblicazioni UE avvenuta il 30\10\2000.

Le domande di partecipazione, redatte in Italiano, a pena di esclusione, devono pervenire esclusivamente a mezzo di servizio postale o di corriere autorizzato all'indirizzo: Ente Parco Nazionale del Gargano, Via Sant'Antonio Abate n. 121 - 71037 - Monte Sant'Angelo (FG) Responsabile del procedimento Dott. Matteo Rinaldi.

Esse dovranno recare all'esterno della busta, debitamente sigillata, la dicitura "Domanda di partecipazione per l'al'fidamento dello studio di fattibilità - In treno nei Parchi del sud".

La domanda di partecipazione dovrà essere corredata, a pena di esclusione, delle dichiarazioni e della documentazione di seguito indicata.

a)-iscrizione alla CCIAA per le Imprese, o iscrizione ad Albo Professionale, se obbligatoria per l'esercizio della professione, per i liberi professionisti, o documenti equipollenti per soggetti residenti in al-tri Stati della Comunità Europea; tali iscrizioni devono essere attinenti ad attività analoghe al servizio richiesto;

b)-dichiarazione dalla quale risultino il nominativo del legale rappresentante ed i poteri di firma;

c)-dichiarazione che il richiedente non si trova in alcuna delle condizioni di esclusione previste dall'art. 29 della direttiva 92/50/CEE;

d)-idonee referenze bancarie rilasciate da almeno un primario istituto bancario:

e)-dichiarazione del legale rappresentante attestante il volume di affari realizzato esclusivamente per le categorie di cui al punto 2, relativo al periodo 1995-1999. E' richiesto, a pena di esclusione, un volume di affari complessivo nel periodo considerato, non inferiore al triplo dell'importo a base d'asta.

f)-dichiarazione del legale rappresentante che il soggetto richiedente ha realizzato, con riferimento al periodo attività documentabile di studi di fattibilità negli aspetti tecnici, ambientali, economici, finanziari compresa l'attività di progettazione, su sistemi infrastrutturali di tra-sporto anche intermodali ed ecocompatibili per un ammontare non inferiore a due volte l'importo base della presente Asta Pubblica.

g)-ove la domanda di partecipazione promani da un raggruppamento - di società o di professionisti o misto, si osservano le norme dell'art. 10 del D. L.vo 24/7/1992 n. 358. In tal caso la documentazione sub. a), b), c), d), dovrà essere prodotta da ciascun componente, mentre la documentazione di cui alle lett. e), f) solo dai componenti che concorrono al raggiungimento dei requisiti richiesti. Il volume di affari minimo richiesto dovrà essere posseduto almeno per il 50% dalla società capogruppo mandataria o dal professionista capogruppo. Inoltre all'interno del raggruppamento deve essere presente almeno un soggetto che possegga il requisito minimo di cui alla lettera f) per il 50%.

h)-ove la domanda di partecipazione promani da una società di professionisti prevista dall'art. 17 della Legge n. 109/94 e successive modifiche, o da associazioni professionali permanenti, concorrono alla definizione dei requisiti economici e tecnici i requisiti dei professionisti costituenti la compagine sociale.

i)-Il raggruppamento dovrà anche presentare una attestazione sottoscritta dai legali rappresentanti o dai professionisti componenti, dalla quale risulti l'intenzione di costituirsi in forma giuridica nonché l'indicazione della/del capogruppo mandatario.

Le dichiarazioni di cui sopra potranno, con la esclusione della attestazione di cui alla lettera i), essere contenute tutte in un solo documento, con sottoscrizione non autenticata da parte del legale rappresentante o del libero professionista, e con allegata fotocopia leggibile di un valido documento di riconoscimento del firmatario, e dovranno essere rese ai sensi degli artt. 2, 4 e 26 della legge 4 gennaio 1968, n. 15, secondo le modifiche apportate dalla legge 127/98 e dalla legge 191/98, o modalità equivalente secondo la legislazione dello Stato di appartenenza per i concorrenti non residenti in Italia.

Il Bando di gara e il capitolato d'oneri sono visionabili presso l'Ente Parco Nazionale del Gargano e sul sito Internet: www.parco-

Il criterio di aggiudicazione ai sensi dell'art. 23, lett. a, D L.vo 157/95, è quello dell'offerta più vantaggiosa, valutata sulla base della qualità tecnica della proposta e della esperienza professionale del gruppo di esperti (80 punti) e dell'offerta economica (20 punti).

Monte Sant'Angelo, li 30\10\2000

Il Direttore Dott. Matteo Rinaldi.

C-30146 (A pagamento).

COMUNE DI PRATO

Bando n. 403 per appalto di servizi finanziari

 COMUNE DI PRATO - SERVIZIO NOTARIATO - Piazza del Comune n. 2 - Tel. 0574/616032 - Fax 0574/616055

2) Il Comune di Prato intende, nell'ambito di una procedura concorsuale ristretta assimilata all'appalto concorso di cui al D.Lgs n. 157/95 e successive modifiche, sollecitare manifestazioni di interesse all'acquisto di n. 750.000 azioni della Società "Farmacie Pratesi - Pratofarma S.p.A.", equivalenti al 75% del capitale sociale, ad oggi interamente di proprietà del Comune di Prato, allo scopo di procedere ad una dismissione della predetta partecipazione. La Società ha per oggetto principale la gestione di farmacie.

Riferimenti CPC ex 81, 812 814

4) a) Partecipazione riservata a Società di capitali o Enti con personalità giuridica, singoli o raggruppati per lo scopo, con esclusione delle persone fisiche.

 b) Disposizioni in causa: D.P.R. 16/9/1996 n. 533 e D.Lgs n. 157/95 e successive modifiche; disposizioni contenute nel bando integrale di gara (v. punto 15).

5) Offerte parziali non ammesse.

7) Varianti: divieto.

8) Durata del contratto: pari a quello di durata della Società partecipata (prevista dallo Statuto societario fino al 31/12/2090), fatte salve le disposizioni contenute nello Statuto medesimo e nella normativa vigente in terna di società di capitali, anche a partecipazione pubblica.

10) b) c) e d) Le manifestazioni di interesse dovranno pervenire, in lingua italiana, entro il termine perentorio delle ore 13.00 del 22/12/2000 a Comune di Prato, Ufficio Protocollo Generale, Piazza del Pesce n. 9 - 59100 PRATO, accompagnate, a pena di esclusione, dai documenti specificati nel bando integrale di gara.

- 11) 28/02/2001
- 12) Fidejussione bancaria a prima richiesta, a garanzia del prezzo offerto per l'acquisto di n. 750.000 azioni del capitale sociale della Società (da presentare unitamente all'offerta economica)
- 13) I requisiti di ammissione, le condizioni minime di carattere economico che i concorrenti devono possedere, i documenti che dovranno essere allegati alla manifestazione di interesse e quelli messi a disposizione dei concorrenti sono specificati nel bando integrale (vedi punto 15).
- ne dei concorrenti sono specificati nel bando integrale (vedi punto 15).

 14) Criteri di valutazione delle offerte, in ordine decrescente di importanza:
- Prezzo offerto riferito ad ogni azione, in rialzo rispetto al prezzo stabilito dall'Amministrazione;
 Piano economico finanziario relativo al primo quinquennio di
- attività della Società partecipata.
 - Tali criteri saranno dettagliati nell'invito a presentare offerta.
- 15) Il bando integrale ed i documenti a disposizione degli interessati possono essere richiesti anche via fax al Comune di Prato - Servizio Ragioneria - Via del Ceppo Vecchio n. 55 - Tel. 0574/616592-616525-616551 - fax 0574/616528.

Responsabile del Procedimento: Rag. Graziella De Castelli. Il presente bando è stato redatto secondo lo schema di cui all'allegato 4 lettera C del D.Lgs. 157/1995 e successive modifiche.

- 16) Non pubblicato avviso di preinformazione.
- 17) Data invio bando alla G.U.C.E.: 9/11/2000
- 18) Data ricevimento bando: ---

Prato, B 9 novembre 2000

IL DIRIGENTE DEL SERVIZIO NOTARIATO (Dott. Giovanni Ducceschi)

C-30147 (A pagamento).

COMUNE DI MONSERRATO

Ente Appaltante : COMUNE DI MONSERRATO - Via San Lorenzo nº 1 C.A.P. 09042 MONSERRATO (PROV. CA) ITALIA Tel. 070.5792250-251-265 Fax 070.5792252-262. Procedure di aggiudicazione: asta pubblica ai sensi art. 16 comma 1[^] lettera a) del D.lgs 358 del 24.07.92 e s.m.i. Oggetto del Contratto: Somministrazione periodica di gasolio per il riscaldamento degli edifici comunali. Durata del contratto: anni 2001/2002/2003. Luoghi di Consegna: presso i locali indicati nel capitolato d'oneri. Prezzo a base d'asta: a litro Lit. 829,556 (euro 0,428) al netto di LV.A. e imposta di fabbricazione. Quantità: presumibilmente litri 270.000 in funzione del fabbisogno dell'ente. Offerte parziali: non ammesse. Finanziamento: Fondi Comunali. Richiesta documenti: il bando ed il capitolato d'oneri potranno essere richiesti all'Ufficio Economato entro il 27.12.2000 revio versamento di lit. 7.000 sul c.c.p. 10707099 intestato a Comune di Monserrato - Servizio di tesoreria. Termini di ricezione: Le offerte dovranno pervenire a pena di esclusione, all'indirizzo dell'Ente Appaltante, entro e non oltre le ore 13.00 del giorno 03 gennaio 2001, nelle modalità indicate nell'art. 13 del Capitolato d'Oneri che si intende integralmente richiamato e a cui si rimanda. Seduta di pubblico incanto: la gara si terrà il giorno 04 gennaio 2001 alle ore 9,00 nella sede comunale dell'ente appaltante. Modalità di compilazione dell'offerta: Le modalità di compilazione dell'offerta resa in lingua italiana sono indicati nell'art. 13 del Capitolato d'oneri che si intende integralmente richiamato e a cui si rimanda. Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: legali rappresentanti, procuratori generali e speciali. Garanzie richieste: cauzione provvisoria di Lit. 8.000.000 Validità dell'offerta: 180 giorni dall'esperimento della gara. Altre indicazioni: si procederà ad aggiudicazione anchè se perviene una sola offerta valida - nel caso di offerte uguali si applicherà l'art. 77 del R.D. 827/24 - non sono ammesse offerte in aumento. Ulteriori informazioni potranno essere richieste tuffi i giorni feriali escluso il sabato dalle ore 9,00 alle ore 13,00 al seguente indirizzo: Cornune di Monserrato Via San Lorenzo nº 1 - Ufficio Economato - Tel. 070/5792251-250-265 Fax 070/57922. Data di spedizione del bando alla G.U.C.E: 09 novembre 2000.

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO - Dott. Antonello Madau.

C-30148 (A pagamento).

PROVINCIA DI MACERATA

Bando di gara di pubblico incanto per la fornitura di gasolio per riscaldamento

- La Provincia di Macenata, C.so della Repubblica, 28 Macerata, (tel.0733/248234 fax 0733/264781), intende esperire un pubblico in-canto per l'appalto della fornitura di gasolio da riscaldamento durante le invernate 2000/2001 e 2001/2002 importo biennale L. 1.583.772.630 IVA 20% esclusa (Euro 817.950.30)
- Descrizione della fornitura: Fornitura di litri 517.000 annui di gasolio da riscaldamento per gli uffici Centrali e distaccati e per gli Istituti scolastici della Provincia di Macerata per le stagioni invernali 2000/2001 e 2001/2002.
 - 2. Luogo di esecuzione: Territorio Provincia di Macerata
 - 3. Offerte parziali: Non ammesse.
 - 4. Varianti: Divieto.
- Durata: biennale con inizio dalla data di aggiudicazione e scadenza il 30/04/2002.
- 6. Ritiro della documentazione a base d'appalto: il presente Bando, unitamente al Disciplinare d'Appalto e alle Norme Espiciative, portà essere richiesto via fax nonché tramite E-Mail all'indirizzo maurizio miconi@simpanet alla Provincia di Macerata, Servizio Economato (tel.073.248234-fax 0733/264781), entro le ore 12 di ogni giomo lavorativo e sarà consegnato, o inviato, via Fax o E-Mail, entro il 3º giomo lavorativo dal ricevimento della richiesta.
 - 7. a) L'asta è pubblica
- b) Termine ultimo per la presentazione delle offerte a mezzo del Servizio Postale di Stato: ore 12,00 del giorno precedente l'apertura delle buste. L'apertura delle buste avverrà alle ore 9,00 del giorno 29 DI-CEMBRE 2000.
- c) Indirizzo: Provincia di Macerata Servizio Economato C.so della Repubblica, 28, 62100 Macerata.
 - d) Lingua: Italiana
- 8. Cauzioni: Le ditte partecipanti saranno tenute a prestare apposita cazione provvisoria pari al 2% dell'importo della fomitura esclusivamente mediante fideiussione bancaria o assicurativa e, l'aggiudicataria, la successiva cauzione definitiva pari al ventesimo dell'importo netto della fomitura stessa.
 - 9. Finanziamento e pagamento:
 - a) Finanziamento: Fondi di bilancio.
 - b) Pagamento: come indicato nel Disciplinare d'Appalto.
- Forma giuridica del raggruppamento di Imprese (Art. 10 D.Lvo. 358/92): E' consentita la partecipazione di riunioni temporanee di imprese.
- 11. Condizioni minime tecniche ed economiche: Come previsto nel Disciplinare d'Appalto e nelle Norme Esplicative.
 - 12. L'offerta è vincolante per 6 mesi dalla data di aggiudicazione.
- 13. Criteri di aggiudicazione: Offerta solo in ribasso, con il metodo di cui all'art. 19 comma 1, lett.A) del D.Lvo. 24 Luglio 1992 n. 358 e successive modificazioni, in favore della Ditta che avrà offerto il maggior ribasso percentuale sul prezzo, al netto di tutti gli oneri fiscali (imposta di fabbricazione ed IVA) riferito a consegne comprese tra 10.001 e 20.000 litri.
- 14. Altre informazioni: All'atto dell'offerta, le imprese dovranno presentare la necessaria autocertificazione, in lingua italiana, da rendersi in bollo nello schema predisposto dalla stazione appaltante e l'aggiudicataria dovrà dimostrare i requisiti richiesti prima della stipula del contratto.
- Il responsabile del procedimento è il Dirigente del 3° Settore Dott.ssa Carla Scipioni.
 - 16. Data invio bando alla G.U.C.R.: 6-11-2000
 - 17. Data ricevimento G.U.C.E.: 6-11-2000

Macerata, li 8-11-2000

Il Dirigente del 3° Settore (Dott.ssa Carla SCIPIONI)

C-30149 (A pagamento).

CASA PROTETTA OPERA PIA ING. STRADI

Maranello (MO), viale Rimembranze n. 24 Tel. 0536/941166, fax 0536/943995 Partita I.V.A. n. 0262690365

Bando licitazione privata per l'affidamento incarico della ristrutturazione ampliamento della casa protetta C. Stradi importo affidamento L. 304.400.000 Euro 157.209, 8 att. 6.2, 63, 64 D.P.R. 55499 con il criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa Scadenza richieste or 1.2.00 del 30.11.00. Avviso integrale affisso all'Albo dell'Opera Pia

F.to ING. FAUSTO BONDAVALLI

C-30150 (A pagamento).

COMUNE DI CAMPOBASSO Ripartizione Lavori Pubblici

Avviso esito di gara

Lavori di: Costruzione della nuova piscina comunale in località Colle dell'Orso.

Importo a base d'asta: L. 2.797.851.937 (€ 1.444.969.94) oltre

I.V.A. Importo contrattuale: L. 2.309.711.240 (€ 1.192.866.31), oltre

Importo contrattuale: L. 2.309.711.240 (€ 1.192.866,31), oltre I.V.A. e comprensivo degli oneri per la sicurezza.

Procedura di aggiudicazione: Pubblico incanto con aggiudicazione mediante il criterio del massimo ribasso sull'importo dei lavori posto a base di gara; ai sensi dell'art. 21 della legge n. 109/94 e successive modifiche ed integrazioni.

Imprese partecipanti: n. 23.

Impresa aggiudicataria: Impresa PRESUTTI Gaetano, Via B. La banca n. 77 - Campobasso.

Copia integrale del presente avviso è pubblicata all'Albo Pretorio del Comune

Il dirigente (dott, ing. Rodolfo COCOZZA)

C-30153 (A pagamento).

COMUNE DI CAMPOBASSO Ripartizione Lavori Pubblici

Avviso esito di gara

Lavori di: Costruzione del canile comunale in località "Colle Caru-so" - C.da S. Stefano.

Importo a base d'asta: L. $1.357.386.040 \ (\ \ \ 701.031,38)$ oltre I.V.A.

Importo contrattuale: L. 1.140.518.237 (€ 589.028,52), oltre I V A.

Procedura di aggiudicazione: Pubblico incanto con aggiudicazione mediante il criterio del massimo ribasso sull'importo dei lavori posto a base di gara; ai sensi dell'art. 21 della legge n. 109/94 e successive modifiche ed integrazioni.

Imprese partecipanti: n. 25.

Impresa aggiudicataria: A.T.I.: Costruzioni IANNETTA rag. Giovanni (capogruppo) e I.C. Impresa Costruzioni Iannetta s.a.s. (mandante) con sede alla C.da S. Giacomo - FERRAZZANO (CB).

Copia integrale del presente avviso è pubblicata all'Albo Pretorio

Il dirigente (dott. ing. Rodolfo COCOZZA)

C-30154 (A pagamento).

REGIONE LAZIO Assessorato Politiche per il Personale, Demanio e Patrimonio

3º Dipartimento Risorse e Sistemi Area 3/F - Servizio 5

Bando di gara - Pubblico incanto

1) Ente appaltante: Regione Lazio - Assessorato Politiche per il Personale, Demanio e Patrimonio - 3º Dipartimento Risorse e Sistemi -Area 3/F - Servizio 5 -, Via Rosa Raimondi Garibaldi, 7 - 00145 Roma - Tel.: 06/51683142 - Fax: 06/51683140.

2) Categoria di servizio e descrizione: copertura assicurativa automezzi Giunta Regionale RCA/ARD - Libro matricola - Infortuni conducenti - Kasco - Responsabilità civile per l'operatività di automezzi specifici (autobotti). Importo base d'asta ITL 450,000,000 Euro 232,405,60 Numero di riferimento CPC ex 81,812,814.

 Luogo di esecuzione la consegna dei tagliandi dovrà avvenire presso la sede di cui al punto 1) entro il 29.12.2000.

4) È richiesta l'iscrizione alla C.C.I.A.A.

5) Non è consentita la presentazione di una offerta per una sola parte del servizio.

 Possibilità di introdurre varianti migliorative accuratamente dettagliate.

7) Durata del contratto: anni uno (1) dal 01.01.2001 al 31.12.2001, con possibilità di proroga per due anni.

8.a) Denominazione ed indirizzo del servizio al quale possono essere richiesti e/o ritirati: il capitolato speciale d'appalto ed i documenti complementari: presso la sede regionale di cui al punto 1) - 1º piano - stanza 53 - tutti i giorni feriali dalle ore 10.00 alle ore 12.30 escluso il sabato;

 b) termine ultimo per la richiesta di tali documenti 10 giorni prima della scadenza dei termini per la presentazione dell'offerta.

9.a) Termine ultimo per il ricevimento delle offerte: ore 13.00 del 26° giorno dalla data di spedizione del bando all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della Comunità Europea;

 b) indirizzo al quale le offerte devono essere avviate per iscritto e recapitate direttamente o a mezzo posta: sede regionale di cui al punto 1);

c) lingua nella quale deve essere redatta: italiana.

10.a) L'apertura delle offerte si terrà in seduta pubblica;

b) data, ora e luogo dell'apertura: 27.12.2000 ore 10,00 presso il Dipartimento Risorse e Sistemi - piano 1° - stanza n. 15. Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida.

 Cauzione provvisoria: pari al 2% dell'importo posto a base d'asta: prestata in una delle forme previste dalla vigente legislatura.

12) Finanziamenti e pagamenti: il servizio è finanziato con i fondi di cui al cap. 15216 del bilancio - Esercizio finanziario 2001. Il pagamento avverrà tramite bonifico bancario a seguito approvazione, da parte degli organi competenti, del relativo impegno di spesa.

13) Sono ammesse a presentare offerta anche imprese appositamente e temporaneamente raggruppate ai sensi dell'art. 11 del D. Lgs. 17 marzo 1995, n. 157 così come modificato dall'art. 9 del D. Lgs. 25.02.2000, n. 65.

14) Condizioni minime di carattere economico e tecnico. Documentazione da allegare all'offerta:

a) certificad di iscrizione alla Camera di Commercio, o dichiarazione sostitutiva indicante l'attività del concorrente, ai sensi dell'art. 1 del DPR 403/98;

b) dichiarazione, ai sensi dell'art. 2 del DPR 403/98 relativo a quanto previsto dall'art. 10 del D. Lgs. n. 65/2000. Per i concorrenti degli Stati membri: i documenti equivalenti ai

punti a) e b).

15) L'offerente è vincolato alla propria offerta per 180 giorni dalla

16) Criteri per l'aggiudicazione: art. 23, comma 1, lettera a) del

16) Criteri per l'aggiudicazione: art. 23, comma 1, lettera a) del D. Lgs. 157/99 integrato con le disposizioni di cui al D. Lgs. 65/2000, con l'applicazione dell'art. 25 del D. Lgs. 157/95 concernente la verifica delle offerte anormalmente basse.

17) Altre informazioni:

a) i documenti inerenti l'appalto sono:

 1) capitolato speciale d'appalto contenente le modalità di presentazione dell'offerta;

- 2) elenco automezzi con classi di merito Bonus Malus;
- criteri di valutazione che potranno determinare l'eventuale proroga: valutazioni di ordine tecnico-economico;
 - b) è fatto divieto di subappalto;
- c) l'ente aggiudicatore è assistito dalla MARSH S.p.A. broker, incaricata ai sensi dell'art. 1 della L. 792/84.
- 18) Pubblicazione dell'avviso di preinformazione nella Gazzetta Ufficiale della Comunità Europea: il 10.04.2000;
- 19) Data di invio del bando all'ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee: il 20.11.2000 e ricevuto in pari data.

Il Responsabile del procedimento (Salvatore Spampinato)

> Il Dirigente dell'Area 3/F (Vittorio Luzi)

C-30158 (A pagamento).

REGIONE LAZIO

Assessorato per le politiche dei Trasporti e Lavori Pubblici Dipartimento Opere Pubbliche e Servizi per il Territorio

Roma, via Capitan Bavastro n. 108/110 Tel. 06/51686526 - Fax 06/51686356

Tel. 06/51686526 - 1'ax 06/51686356

- Bando di gara per pubblico incanto
- 1. L'Amministrazione regionale intende procedere all'appalto dei laucioni di escavazione della zona di accesso al Porto di Anzio e manutenzione del listorale a Nord di Capo d'Anzio mediante refluimento del materiale dragato, per un importo lavori di L. 5500.113.100 di cui a base d'asta L. 5.232.066.782 (IVA esente) pari a € 2.702.106,00, e L. 268.106.318 per oneri della sicurezza. Cat. prevalente OGT.
 - 2. Tipo di contratto appalto da stipulare: a misura.
- 3. Criterio di aggiudicazione: criterio del prezzo più basso, inferiore a quello posto a base di gara, determinato mediante offerta a prezzi unitari; con i criteri di cui all' art. 21 della legge n. 109/94, con le modifiche apportate dalla legge 26.1995 n. 216 e dalla L. 415/98. Si procederà all'aggiudicazione anche nel caso in cui pervenga una sola offerta valida. Non asranno ammesso offerte in ammento. Si procederà all'asculsione automatica delle offerte secondo i criteri del comma lbis dell'art. 21 della citata legge n. 109/94 così come modificato ed integrato dalla L. 415/24 così come modificato ed integrato dalla L. 415/24.
- Termine di esecuzione dei lavori: i tempi di esecuzione sono pari a 150 giorni a far data dal verbale di consegna.
- 5. Elaborati di gara: Capitolato Speciale d'Appalto, relazione teonica, sono in visione presso l'Ufficio OO.MM. dell'Assessorato per le Politiche del Trasporti e Lavori Pubblici, Via Capitan Bavastro 108, Roma. I soggetti interessati potramo acquisire, a proprie spese, una copia degli elaborati di gara presso la Ditta Euro Center Copy S.T., Isi ain Roma, Via L. Traversi n. 36, tel. 065785331. L'Amministrazione appallante non risponde di eventuali disguidi intervenuti per l'acquisizione della documentazioni.
- 6. Termine per la presentazione delle offerte: l'offerta, redatta sulla richeda di Offerta", opportunament resa legalizzata, dovrà pervenire-pena esclusione entro le ore 13,00 del 19 DIC. 2000, unitamente alla documentazione di cui si punti successivi, all'indirizzo di cui all'intestazione del presente bando. Ai fini della ricezione delle offerte, farà fed il timbro apposto dall'ufficio protecollo dell'Assessorato. L'apertura delle offerte avverrà il 28 DIC. 2000 alle ore 10,00 in seduta pubblica nella stessa sede regionale soprandicata.
- 7. Anmissibilità e cauzione provvisoria: i soggetti saranno anmessi a norma dell'art. 10 della citata legge 109/94, on le modifiche apportate dalla L. 415 del 18.11-98 e dovranno corredare l'offerta con una cauzione pari al 2% dell'importo presuntivo dei lavori, da prestare an-te mediante fidejussione bancaria o assicurativa. La polizza deve contener l'impegno del fidejussore a rilasciare la garanzia di cui al comma 2 dell'art. 30 della L. n. 415/94.
- Cauzione definitiva e polizze assicurative: esse verranno costituite dall'aggiudicatario della gara a norma dell'art. 30 della citata legge n. 109/94 e successive modificazioni ed integrazioni.
- 9. Disponibilità dell'area per l'esecuzione dei lavori: l'aggiudicatario della gara non potrà rivendicare alcun titolo in attesa della consegna dell'area richiesta alle competenti Amministrazioni. Qualora la disponibilità dell'area o parte di essa ritardasse oltre il periodo di validità dell'offerta o

- non venisse accordata, l'aggiudicatario potrà essere liberato dall'obbligazione inerente in facoltà dell'Amministrazione regionale, senza alcun diritto da parte sua ad ottenere compensi o risarcimenti di sorta.
- 10. Finanziamento e modalità di pagamento: i lavori sono stati finanziati con fondi regionali. I pagamenti verranno effettuati in base a quanto stabilito nel capitolato speciale d'appalto.
- Requisiti e documenti: unitamente all'offerta le imprese partecipanti dovranno produrre, pena esclusione, la seguente documentazione:
- a) richiesta di participazione alla gara redatta in lingua italiana e sottoscritta nei modi di legge dal legale rappresentante dell'impresa il quale, allegando copia fotostalica di un documento di identità, dichiari sotto la propria responsabilità ed a conoscenza delle sanzioni penali in caso di dichiarazioni mendaci, i seguenti stati di fatto successivamente verificabili:
- a1) la persona o le persone designate a rappresentare legalmente l'impresa o il consorzio o l'associazione di imprese;
- a2) che l'impresa, e per essa il titolare, il legale rappresentante, direttori tecnici e gli amministratiori, è in possesso dei requisiti di ordine generale per la qualificazione di cui all'art. 17 comma 1 (lett. dalla a alla m) e 3 del D.P.R. n. 34/2000, elencandoli puntualmente;
- a3) che l'offerta prodotta tiene conto degli obblighi e degli oneri relativi alle disposizioni vigenti in materia di sicurezza, di condizioni di lavoro, di previdenza e di assistenza;
- 4) che l'impresa è in possesso dei requisiti di ordine speciale ex art. 31 del Decreto del Presidente della Repubblica n. 34/2006 e precisamente che la cifra d'affari in lavori, realizzata mediante attività diretta e indiretta svolta nell'ultimo quinquennio antecedente alla data di pubblicazione del bando di gara, è pari almeno a 1,75 volte l'importo dell'appatio da affidare, nonche il costo per il personale dipendente non inferiore al 15% della cifra d'affari suddetta;
- a5) che l'impresa ha eseguito, mediante attività diretta e indiretta svolta nel quinquennio antecedente alla data di pubblicazione del bando di gara, lavori appartenenti alla categoria prevalente oggetto del l'appatto, per un importo non inferiore al 40% di quello da affidare e che il valore stabile dell'attrezzatura tecnica dell'impresa non è inferiore all'1% della predetta cifra di alfari in lavori;
- aó) che l'impresa si impegna a rispettare gli obblighi assicurativi e previdenziali nei confronti del personale dipendente e ad applicare le norme dei contratti collettivi nazionali di lavoro e degli accordi integrativi;
- a7) che l'impresa ha preso cognizione del capitolato speciale d'appalto e degli elaborati di progetto; di aver preso visione dei luoghi in cui debbono eseguirsi i lavori e di aver preso conoscenza delle condizioni locali, nonché di tutte le circostanze generali e particolari che possono aver influito sulla determinazione dell'Offerta vi incluse eventuali operazioni preliminari di sminamento ed in genere delle condizioni contrattuali che possono influire sull'esecuzione dei lavori;
- a8) di ritenere l'offerta, tenuto conto di quanto dichiarato al punto precedente, giustificata in relazione alle condizioni contrattuali ed alle caratteristiche delle opere da eseguire; a9) di possodere l'attrezzatura necessaria per una sollecita ese-
- cuzione dei lavori nei termini e secondo le prescrizioni del contratto e del capitolato speciale d'appalto; a10) che alla gara non partecipa alcuna altra ditta o società col-
- legata o controllata dall'offerente in modo diretto o indiretto ai sensi dell'art. 2359 del codice civile;
- b) tre dichiarazioni con le quali si attestino il possesso dei requisiti di cui all'art. 29 del C.S.d'A. con la relativa certificazione richiesta.
- 12. Subappalto: il subappalto è regolato ai sensi dell'art. 34 della legge 216/95, così come modificato dalla legge 415/98.
 - 13. Associazioni Temporanee: Le imprese se partecipanti in forma di riunioni di concorrenti già costituite sono tenute a produrre scrittura privata autenticata in cui dichiarano di riunirsi e con la quale conferiscono mandato collettivo speciale con rappresentanza ad una di esse, qualificata impresa capogruppo, la quale esprimerà l'offerta in nome e per conto dei propri mandanti. Se non ancora costituite, l'offerta dovrà essere sottoscritta da ogni Impresa e dovrà essere indicata l'impresa esse sottoscritta de ogni Impresa e dovrà essere indicata l'impresa de unalificata como expogruppo e l'impegno a conformarsi, in caso di affidamento dell'incarico alla disciplina di cui all'art. 13, della L. 41598. Nel caso di consorzi di cui al comma 1 lett. b) e c) dell'art. 10 della L. 10994, dovrà essere allegata copia autenticata dell'atto costitutivo di indicato i nomi dei consorziati per i quali il consorzio conorore.
 - Periodo di validità dell'offerta: 180 giorni.
- 15. Modalità di presentazione dell'offerta: in una busta intestata, si-gillata con ceralacca e siglata sui lembi di chiusura, sulla quale sarà indicata la dicitura: "Offerta per la gara del giorno 28 dicembre 2000, relativa all'appalto dei Lavori di escavazione della zona di accesso al Porto di

Anzio e manutenzione del·litorale a Nord di Capo d'Anzio mediante refluimento del materiale dragato, per un importo complestivo a base d'as di Ire L. 5.232.006.782 (IVA esente) par a 2.702.105,00 Euro", dovranno essere inseriti tutti i documenti richiesti ed una seconda busta, sigillata con ceralacca e controlfimata, contennete esclusivamente l'offerta, sottoscritta dal titolare o legale rappresentante con firma leggibile e per esteso, seguita dall'indicazione del luogo e della data di nascita,

16. Prescrizioni genorali: il recapio del piùo, contenente l'officta e i documenti, franta el doclasivo richio del mitente qualorne regulasi arrovivo non giungesse a destinazione nel termine stabilito. Non più data sino all'appettra del piùo che risulti preventuo lotte il termine fissaso dal presente bando o che risulti preventuo lotte il termine fissaso dal presente bando o che risulti perventuo lotte il termine fissaso dal presente bando o che risulti perventuo lotte il termine fissaso dal presente bando o che risulti perventuo lotte il termine fissaso dal presente bando o che risulti perventuo lotte il termine fissaso dal presente bando o controli della presente della presenta della presente della presenta della presenta della presente della presenta dell

17. Documentazione definitiva: Entro 10 giorni dalla conclusione delle operazioni di gara il Amministrazione richiederi la documentazione probatoria di cui ai punti precedenti all'aggiudicatario ed al concrente che segue nella graduatoria, se non ricompresi tra quelli precedentemente sorteggiatti, nel caso essi non ottemperino, si procederà ai sensi dell'art. 10, comma 1-quater della Legge n. 109/44; costituire cauzione definitiva e coperture assicurative a norma dell'art. 30 della L. 109/49 e depositare le spese di contratto, di registrazione a eccessorie.

18. Verbale di aggiudicazione: il verbale di aggiudicazione costiuirà contratto di appalto, ai sensi dell'art. 16, comma 4, del R.D. 18.11.1923, n. 2440, e sarà subito impegnativo per l'aggiudicatario, mentre lo diverrà per l'Amministrazione regionale dopo l'approvadie da parte dei competenti organi, fermi restando gli accertamenti previsti ex lege. L'Amministrazione si riserva la facoltà di procedere alla consegna dei lavori sotto le riserve di legge.

19. Responsabile del procedimento: Arch. Paolo Ravaldini, Dirigente dell'Area Infrastrutture del Dipartimento Opere Pubbliche e Servizi per il Territorio.

20. Avvertenze: Si avverte che per quanto non espressamente didico nel presente bando si fa rinvio alle norme legislative e regolamentari in materia di appalti pubblici che il non rispetto di tutto quanto stabilito nel bando stesso darà luogo all'automatica esclusione del concorrente dalla gara.

IL DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO (Ing. Raimondo Besson)

C-30159 (A pagamento).

AMSP-SEREGNO

Avviso di rettifica

Nell'inserzione di Milano n. 8496 "AMSP-SERECINO Bando di gara pubblico incanto per lavori di scavo, rinterro e ripristino", G.U.R.I. parte 2ª n. 255 del 31-10-00, pagine 54-55 al punto 3.5 Lotto D) dove scritio "Lavori di terra OG6" leggasi invece "Lavori di fognatura OG6". Invariato il resto.

Il responsabile del procedimento (Ing. Ludovico Mariani)

M-8947 (A pagamento).

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI TORINO

Avviso di rettifica bando di gara

Si comunica che, relativamente alla procedura aperta - pubblico incanto per la formitura ed installazione di arredi nei locali destinati alla Biblioteca della l'acollà di Priccologia - Palazzo Badini Confalonieri -Via Verdi, 10 - Torino, il termine ultimo per la ricezione delle offerre è prorogato alle ore 12 del giorno 27-11.2000.

IL DIRETTORE AMMINISTRATIVO (Doil P. MASTRODOMENICO)

C-30151 (A pagamento).

AZIENDA UNITÀ SANITARIA LOCALE N. 2 - URBINO

Bando di gara a pubblico incanto per appalto servizi assicurativi - Rettifica

Ente appaltante: Azienda U.S.L. n. 2 - Via Bonconte da Montefeltro
- I - 61029 Urbino (PU) - partita TVA 00647030410 - tel. 0722.301.833 - telefax 0722.301.835.

tetax 0722.301.833.

2. Categoria di servizio e descrizione, numero CPC: ex 812 cat. 6.a) - Servizi assicurativi, ripartiti nei seguenti lotti, con il relativo
premio annuo a base d'asta, imposte escluse:

Lotto 1: Polizza ALL RISK Lit. 54.000.000 € 27.888.67

Lotto 2: Polizza RCT/RCO Lit. 700.000.000 € 361.519,83

Lotto 3: Polizza Infortuni Lit. 132.700.000 € 68.533,83 Lotto 4: Polizza Kasko Lit. 56.000.000 € 28.921.59

7. Durata contratto: anni 1, con eventuale rinnovo per la stessa durata ai sensi dell'art. 7 del D.L.gs. n. 157/1995 e dell'art. 44 della legge n. 724/1994.

9.a) Termine presentazione offerta: ore 13,00 del 16/12/2000. 10.b) Apertura offerte: 18/12/2000, ore 11,00 - AUSL n. 2 - U.O.

Provveditorato - Via S. Chiara, 24 - Urbino (PU).

17. Il presente bando rettifica da anni cinque in anni uno la durata dello stesso appalto il cui bando di gara è stato pubblicato in data 27/10/2000. È confermato tutto il resto.

19. Data invio rettifica Ufficio Pubblicazioni Ufficiali CE: 10/11/2000.

20. Data di ricevimento della rettifica: -/-/2000

Urbino, 14/11/2000

IL DIRIG. AMM. U.O. PROVVEDITORATO dott. Orfeo Mazza

C-30152 (A pagamento).

ALTRI ANNUNZI

SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO-CHIRURGICI

ROTTA RESEARCH LABORATORIUM - S.p.a.

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 21 settembre 2000). Codice pratica: NOT/2000/1230.

TITOLARE: ROTTA RESEARCH LABORATORIUM S.p.A., Via Valosa di Sopra, 7/9 - 20052 Monza MI.

SPECIALITÀ MEDICINALE: AFLOXAN.

CONFEZIONE E NUMERO DI A.I.C.:

Afloxan 150 mg 20 capsule rigide - A.IC. n. 024166011.

MODIFICA APPORTATA AI SENSI DELL'ALL. I DELL'ART.
12-BIS DEL DECRETO LEGISLATIVO 178/91 E SUCCESSIVE
MODIFICAZIONI ED INTEGRAZIONI:

È autorizzata la seguente modifica della situazione produttiva:

Produzione: Rottapharm Ltd. Darnastown Industrial Park.—Mulhuddart Dublin 15 - Irlanda.

Controllo e rilascio: Rottapharm Ltd. Darnastown Industrial Park -Mulhuddart Dublin 15 - Irlanda o Rottapharm S.r.l. Via Valosa di Sopra, 7/9 - 20052 Monza (Milano). I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in G.U.

Il Procuratore Speciale: Dr. Antonino Santoro.

M-8894 (A pagamento).

RAVIZZA FARMACEUTICI - S.p.a.

Via Europa 35 - 20053 Muggiò (Milano) Codice fiscale n. 08501270154

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'inumissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacoi gilanza del 27 ottobre 2000). Codice pratica: NOT/2000/1520.

TITOLARE: RAVIZZA FARMACEUTICI SPA. SPECIALITÀ MEDICINALE: BOTROPASE.

CONFEZIONE E NUMERO A.I.C.:

3 fiale 1 mi - A.I.C. n. 002780029. MODIFICA APPORTATA AI SENSI DELL'ALL. I DELL'ART. 12 BIS DEL D. L. VO 178/91 E SUCCESSIVE MODIFICAZIONI ED INTEGRAZIONI:

N. 1 - Modifica del contenuto dell'autorizzazione alla produzione: i controlli biologici sul prodotto finito e per accettazione della materia prima Hemocoagulase vengono effettuati presso l'officina della società: Biolab Spa sita in Via B. Buozzi 2 - 20090 Vimodrone (MI).

I lotti già prodotti sono mantenti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

DECORRENZA DELLA MODIFICA: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in Gazzetta Ufficiale.

Un Procuratore: Dr.ssa Giovanna Sozzi.

C-29876 (A pagamento).

MAGGIONI - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali c farmacovigilanza del 30 ottobre 2000). Codice pratica: NOT/2000/1649.

TITOLARE: Maggioni S.p.A.

Via Zambeletti - 20021 Baranzate di Bollate (MI).

SPECIALITÀ MEDICINALE: PANADOI

CONFEZIONE E NUMERO DI A.I.C.:

"500 mg compresse" 10 compresse - A.I.C. n. 024931040;

"500 mg compresse" 30 compresse - A.I.C. n. 024931053.
MODIFICA APPORTATA AI SENSI DELL'ALL. I DEL-L'ART. 12 BIS DEL D.L. VO 178/91 E SUCCESSIVE MODIFICA-ZIONI ED INTEGRAZIONI: 17 - Modifica delle specifiche melation.

L'ARI. 12 BIS DEL D.L.VO 1789) E SUCCESSIVE MODIFICA-ZIONI ED INTEGRAZIONI: 17 - Modifica delle specifiche relative al medicinale.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 1789) e

successive modificazioni ed integrazioni.

DECORRENZA DELLA MODIFICA: Dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in Gazzetta Ufficiate.

Un Procuratore: Dr.ssa Alessandra Canali.

C-29904 (A pagamento).

ISTITUTO SIEROTERAPICO BERNA - S.F.J.

Como, Via Bellinzona 39
Tel. 031-5781 - Fax 031/578273
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00190430132

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 30 ottobre 2000). Codice pratica: NOT/2000/1741.

Titolare: Istituto Sieroterapico Berna S.r.l., Via Bellinzona, 39 -

Specialità medicinale : GLOBUMAN BERNA.

Confezioni e numeri A.I.C.:

Flacone da 2 ml - A.I.C. n. 008806022; Fiala-siringa 2 ml - A.I.C. n. 008806034.

Modifica apportata ai sensi dell'All. 1 dell'Art. 12 Bis del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni:

9. ELIMINAZIONE DI UN'INDICAZIONE.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione sulla Gazzetta Ufficiale.

Como, 9 novembre 2000

ISTITUTO SIEROTERAPICO BERNA
Il Legale Rappresentante
(Armando Felix)

C-29884 (A pagamento).

ERREKAPPA EUROTERAPICI - S.D.a.

Sede legale in Milano, via Ciro Menotti n. 1/A
Capitale sociale L. 5.000.000.000 interamente versato
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 09674060158

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità mediciuale per uso umano. (Comunicazione Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza). Codice pratica: NOT/99/2097.

Specialità medicinale: FONICEF.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

"500" im 1 flaconcino 500 mg + 1 fiala 2,0 ml - A.I.C. n. 032807012:

"1000" im 1 flaconcino 1000 mg + 1 fiala 2,5 ml - A.I.C. n. 032807024

Modifica apportata ai sensi dell'All. I dell'art. 12-bis del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni:

1 - Modifica del Contenuto dell'Autorizzazione alla Produzione (Modifica Officine): autorizzazione ad effettuare la produzione (limitata alla ripartizione della polvere liofilizzata iniettabile), produzione fiala solvente, confezionamento e controlli del prodotto finito anche pressol l'Officina della società MITIM S.T.t. di Brescia.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L. vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in Gazzetta Ufficiale.

L'Amministratore Delegato: Dr. Enrico De Angelis.

C-29907 (A pagamento).

A GALDERMA ITALIA - S.p.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio afficia secondaria in autorizzazione au timmissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministe-ro della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovi-gilanza del 9 ottobre 2000). Codice pratica: NOT/2000/1129.

TTTOLARE: Galderma Italia S.p.A. - Sede Legale Via dell'Annunciata, 21 - 20121 Milano - Uffici Commerciali ed Amministrativi Centro Direzionale Colleoni - 20041 Agrate Brianza (MI).

SPECIALITÀ MEDICINALE: ROZEX.

CONFEZIONI E NUMERI A.I.C.:

tubo da 30 g di gel 0,75% - A.I.C. n. 028809022.

MODIFICA APPORTATA AI SENSI DELL'ALL. I DELL'ART. 12 BIS DEL D. L.VO 178/91 E SUCCESSIVE MODIFICAZIONI ED INTEGRAZIONI: Modifica di tipo I.17 - Modifica delle Specifiche Relative al Medicinale.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D. L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

DECORRENZA DELLA MODIFICA: Dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in G.U.

Agrate B.za, 10 Novembre 2000

Il Legale Rappresentante: Costanzo Beretti.

C-29893 (A pagamento).

MAGGIONI - S.D.a.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 30 ottobre 2000). Codice pratica: NOT/2000/1588.

TITOLARE: Maggioni S.p.A.

Via Zambeletti - 20021 Baranzate di Bollate (MI). SPECIALITÀ MEDICINALE: PANADOL.

CONFEZIONE E NUMERO DI A.I.C.:

"500 mg compresse" 10 compresse - A.I.C. n. 024931040; "500 mg compresse" 30 compresse - A.I.C. n. 024931053.

MODIFICA APPORTATA AI SENSI DELL'ALL. I DELL'ART. 12 BIS DEL D.L.VO 178/91 E SUCCESSIVE MODIFICA-ZIONI ED INTEGRAZIONI: 32 - Modifica Impressioni, Punzonature od Altri Contrassegni (eccetto le incisioni) apposti sulle compresse o delle impressioni sulle capsule.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni DECORRENZA DELLA MODIFICA: Dal giorno successivo alla

data della sua pubblicazione in Gazzetta Ufficiale.

Un Procuratore: Dr.ssa Alessandra Canali.

C-29905 (A pagamento).

BioEthical - S.r.l.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 9 ottobre 2000). Codice pratica: NOT/2000/1601.

Titolare: BioEthical S.r.l. Via Cadore, 7 - 26015 Soresina (CR). Specialità medicinale: BONIDERMA.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

BONIDERMA pomata 20 g - A.I.C. n. 022105011; BONIDERMA pomata 30 g - A.I.C. n. 022105023.

Modifica apportata ai sensi dell'all. I dell'art. 12 bis del D.L.vo 178/91 e successiva modificazione ed integrazione:

I.2 - Cambiamento di Denominazione del Medicinale

Da: BONIDERMA A: ATOACTIVE

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione in G.U.

BioFthical S r l Amministratore Delegato: Maria Rosa Stellari

C-29908 (A pagamento).

TEOFARMA - S.r.J.

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione del Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 9 ottobre 2000). Codice pratica: NOT/2000/1417.

TITOLARE: TEOFARMA S.r.l.; Sede: via F.lli Cervi n. 8 - Valle Salimbene (PV).

SPECIALITÀ MEDICINALE: BIOTASSINA.

CONFEZIONE E NUMERO DI A.I.C.:

20 flaconcini orali 10 ml - A.I.C. n. 008381055.

Modifica apportata ai sensi dell'all. I dell'art. 12-bis del d.l.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Modifica secondaria autorizzazione all'immissione in commercio: 1 - Modifica del Contenuto dell'Autorizzazione alla Produzione (modifica OFFICINE; anche presso l'officina della società Alfa Wassermann S.p.A., Contrada S. Emidio, Alanno Scalo - PE).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: Dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

L'Amministratore Unico: dr.ssa Carla Spada.

C-29915 (A pagamento).

PHARMARECORD - S.r.L.

Sede sociale in Pomezia (RM), via Laurentina km 24,730 Codice fiscale n. 01313330597

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano (Comunicazioni del Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 9 ottobre 2000). Codice pratiche: NOT/2000/1283.

Titolare: PHARMARECORD S.r.l. - Via Laurentina km 24,730 -Pomezia (Roma).

Specialità medicinale: FENTIDERM.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

Polvere aspersoria 1% - 50 g - A.I.C. n. 028228056;

Polvere aspersoria 2% - 50 g - A.I.C. n. 028228068.

Modifiche apportate ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni. Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in com-

 Modifica del contenuto dell'Autorizzazione alla Produzione (Modifica Officine).

Autorizzazione ad effettuare tutto il ciclo produttivo anche presso l'Officina della Società Zeta Farmaceutici S.p.A. - Sandrigo (Vicenza).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza delle modifiche: dal giomo successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Dr.ssa Marina Mally, Procuratore.

S-27692 (A pagamento).

PROGE FARM - S.r.l.

Novara, Baluardo La Marmora n. 4

Capitale sociale L. 59.780.000 interamente versato

Iscrizione registro imprese n. 13461

Partita I.V.A. n. 01419800030

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano (Comunicazioni del Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 9 ottobre 2000). Codice pratiche: NOT/2000/1326.

TITOLARE: PROGE FARM S.r.l. - Baluardo La Marmora, 4 - Novara.

SPECIALITÀ MEDICINALE: TROMBOLISIN (Eparina calcica). CONFEZIONI E NUMERI DI A.I.C.:

10 siringhe preriempite s.c. 5.000 UI/0,2 ml - A.I.C. n. 032938021;

10 siringhe preriempite s.c. 12.500 UI/0,5 ml - A.I.C. n. 032938033.

Modifica apportata ai sensi dell'all. I dell'art. 12-bis del D.L.vo 1780 I successive modificazioni ed integrazioni: 1 - Modifica del Contenuto dell'Autorizzazione alla Produzione (Modifica OFFICINE): Autorizzazione a effettuare tutue le fasi della produzione nonce presso l'Officina della Società I.B.N. Savio S.r.I., sita in Via E. Bazzano, 14 -Ronco Scrivia: - Genova.

DECORRENZA DELLA MODIFICA: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

L'amministratore Unico: Dr.ssa Giancarla Dondi.

S-27752 (A pagamento).

PROGE FARM - S.r.L.

Novara, Baluardo La Marmora n. 4 Capitale sociale L. 59.780.000 interamente versato Iscrizione registro imprese n. 13461 Partita I.V.A. n. 01419800030

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' inunissione in commercio di specialità medicinale per uso umano (Comunicazioni del Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 9 ottobre 2000). Codice pratiche: NOT/2000/1672.

TITOLARE: PROGE FARM S.r.l. - Baluardo La Marmora, 4 - Novara.

SPECIALITÀ MEDICINALE: OPTAMID (Sulfacetamide sodica).

CONFEZIONE E NUMERO DI A.LC.:

Gocce oftalmiche soluz. 10% Flac. 10 ml - A.I.C. n. 034023010. Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: 4 - Sostituzione di un Eccipiente con un Altro Equivalente (esclusi i coadiuvanti per Vaccini e gli Eccipienti di origine biologica). I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

DECORRENZA DELLA MODIFICA: dal giomo successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

L'amministratore Unico: Dr.ssa Giancarla Dondi.

S-27754 (A pagamento).

GNR - S.p.a.

Muggiò (MI), via Europa n. 35 Codice fiscale n. 00795170158

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano (Comunicazioni del Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 30 ottobre 2000). Codice pratiche: NOT/2000/1647.

TITOLARE: GNR S.p.a. - Via Europa, 35 - 20053 Muggiò (Mila-

no).

SPECIALITÀ MEDICINALE: AMOXICILLINA.

CONFEZIONI E NUMERI DI A.I.C.:
"500 MG CAPSULE" 12 CAPSULE - A.I.C. n. 033151010/G;

"1 G COMPRESSE" 12 COMPRESSE - A.I.C. n. 033151022/G; "5% GRAN. PER SOSPENSIONE ORALE" 1 FLACONE -

"5% GRAN. PER SOSPENSIONE ORALE" 1 FLACONE A.I.C. n. 033151034/G.

Modifica apportata ai sensi dell'all. I dell'art. 12-bis del d.l.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: 11 - Ulteriore Produttore del Principio attivo: Antibioticos - Avda Antibioticos, 59-61 -24190 Leon (Spagna).

DECORRENZA DELLA MODIFICA: dal giomo successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Amministratore Delegato: Dr. Giuseppe Motta.

C-30144 (A pagamento).

SCHERING-PLOUGH - S.p.a.

Sede sociale in via G. Ripamonti n. 89 - 20141 Milano

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano (Comunicazioni del Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 9 ottobre 2000). Codice pratiche: NOT/2000/995.

Titolare: Schering-Plough S.p.A. - Via G. Ripamonti, 89 - Milano. Specialità medicinale: CORICIDIN.

Confezione e numero di A.I.C.:

Flacone Soluzione Spray Nasale 15 ml - A.I.C. n. 033790015.

Modifica apportata ai sensi dell'All. I dell'Art. 12-bis del D.L.vo 1780 l e successive modificazioni ed integrazioni: 19 - Modifica delle Specifiche relative agli Eccipienti di un Medicinale (esclusi i coadiuvanti per Vaccini e gli Eccipienti di Origine Biologica).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Un Procuratore: Patrizia Villa.

C-30155 (A pagamento).

SCHERING-PLOUGH - S.p.a.

Sede sociale in via G. Ripamonti n. 89 - 20141 Milano

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano (Comunicazioni del Ministero della sanità - Dipartimento valutazione medicinali e farmaco-

vigilanza del 9 ottobre 2000). Codice pratiche: NOT/2000/993.

Titolare: Schering-Plough S.p.A. - Via G. Riparnonti, 89 - Milano.
Specialità medicinale: CORICIDIN.

Confezione e numero di A.I.C.:

No.

Flacone Soluzione Spray Nasale 15 ml - A.I.C. n. 033790015.

Modifica apportata ai sensi dell'All. I dell'Art.12-bis del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: 17 - Modifica delle Specifiche relative al Medicinale.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del D.L.vo 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Un Procuratore: Patrizia Villa.

C-30156 (A pagamento).

SMITHKLINE BEECHAM - S.p.a.

Nell'avviso C. 26764, riguardante la modifica secondaria dell'autozione all'immissione in commercio della specialità medicinale per uso umano CINQUERIX della SMITHKLINE BEECHAM S.p.a., pubblicato nella Gazzetta Ufficiale, Parte II, n. 242 del 16.10.2000, alla pag. 72, prima colonna, sedicesima riga, dove è scritto:

10 fl. polv. per sosp. iniett. + 10 fl. polv. per sosp. iniett. A.I.C. leggasi:

10 fl. poly, per sosp. iniett. + 10 fl. sosp. iniett. A. I.C.

Un Procuratore: Dr.ssa Maria Clara Ripamonti.

C-29903 (A pagamento).

RETTIFICHE

Avventenza. — L'avviso di rettifica dà notizia dell'avvenuta correzione di errori materiali contenuti nell'originale o nella copia del provvedimento inviato per la pubblicazione alla Gazzetta Ufficiale. L'errata corrige imedia, invece, ad errori verificatisi nella stampa del provvedimento nella Gazzetta Ufficiale.

ERRATA-CORRIGE

Nell'avviso M-8542 riguardante BOLTON MEDICAL S.p.a., pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale*, Parte II, n. 256 del 2 novembre 2000, a pagina n. 7, dove è scritto nell'intestazione:

«ROLTON MEDICAL S.p.a.»,

leggasi:

«BOLTON MEDICAL S.p.a.».

Il resto invariato.

C-30160.

Nell'avviso C-29461 riguardante specialità medicinali ASTRAZE-NECA S.p.a., pubblicato nella Gazzetta Ufficiale, Parte II, n. 256 del 13 novembre 2000, alla pagina n. 72, dove è scritto:

«... mutuo riconoscimento n. SE/H/0128/001-002/V006», leggasi:

«... mutuo riconoscimento n. SE/H/0128/00I-002/V006».

Il resto invariato.

C-30161.

Nell'avviso S-26867 riguardante convocazione assemblea TIBER-TO COSTRUZIONI FERROVIARIE E MECC. - S.p.a., pubblicato nella Gazzetta Ufficiale, Parte II, n. 262 del 9 novembre 2000, alla pagina n. 28, dove è scritto:

«l'assemblea straordinaria della «Liberto Costruzioni...»,

«l'assemblea straordinaria della «Tiberto Costruzioni...».

Il resto invariato.

C-30163.

Nell'avviso S-27021 riguardante FINANZIARIA REGIONALE VALLE D'AOSTA S.p.a. siglabile «l'INAOSTA» (convocazione di asemblea), pubblicato nella Gazzetta Ufficiale. Parte II. n. 264 dell'11 novembre 2000, alla pagina n. 8/9, al secondo rigo del testo, dove è scritto:

«... 7 dicembre 2900...», deve leggersi esattamente:

«... 7 dicembre 2000...».

«... 7 dicembre 2000...»

Invariato tutto il resto.

C-30164.

INDICE

DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	PAG	
A.M.P S.r.l		
	10+ 14+ 80#48	
A.R.E.S.	200	
Azienda Residence Edilizia Stagno - S.r.l)
ACCORSI ALBERTO - S.p.a	:	,
ACROPOLI - S.p.a.		
AD.EL - S.p.a		2
The state of the s		
ADVERTISING MUSIC AND CONVENTION SERVICE In forma abbreviata A.M.C.S S.r.I.	ES - S.r.l. 	9
AEROPORTO DI SALERNO - S.p.a		2

	PAG.		PAG
AIRPACK - S.p.a.	34	BOBST ITALIANA - S.p.a.	9
AKZO NOBEL COATINGS - S.p.a.	24	BRACCINI & CARDINI - S.r.l.	36
ALIAS - S.r.I.	22	BRENDOLAN ALIMENTARI - S.r.I.	35
ARENGO - S.r.l	26	C.B.H CITTÀ DI BARI HOSPITAL - S.p.a.	3
ARTURO FACCHINI - S.p.a.	27	CASSA DI RISPARMI DI LIVORNO - S.p.a:	18
ASSICURATRICE MILANESE - S.p.a.	10	CASSA RURALE ED ARTIGIANA DI ROANA	Gr.S
AUTOGERMA	4	Credito Cooperativo - S.c. a r.l.	21
AUTOMATIC TOYS MODENA - S.r.l	25	CASSIOPEA 86 - S.r.l.	24
AZIENDA TERRITORIALE		CATERINA IMMOBILIARE - S.r.I,	33
ENERGIA AMBIENTE VERCELLI - S.p.a	16	CECCATO - S.p.a.	26
BA/CA FINANZIARIA - S.p.a	30	CENTRO POLI DIAGNOSTICO MORGAGNI - S.a.s	31
BABINI - S.p.a.	16	CENTRO POLI	
BALLONI ELEVATOR SERVICE - S.r.I.	27	DIAGNOSTICO STABILE - S.r.I.	31
BANCA DEL POPOLO Banca Popolare - Soc. Coop. a resp. lim	20	CINE MUSIC - S.r.I.	29
BANCA DI CESENA		COFIVA - S.r.I.	35
Credito Cooperativo di Cesena Ronta - S.c.r.l	20	COMMERCIAL UNION ASSICURAZIONI - S.p.a.	4
BANCA DI CREDITO COOP. Don Stella di Resuttano		COMPI - S.r.I.	34
Società coop. a resp. Lim.	21	CONCORDIA - S.r.I.	33
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO DEL TIRRENO - SAN FERDINANDO	20	Coop. Sociale Yabboq a r.i. ONLUS	11
BANCA DI CREDITO COOPERATIVO	04	COOPERAȚIVA EDILIZIA IL BORGHETTO a r.I.	29
DI CAMPIGLIA DEI BERICI - S.c. a r.i. BANCA DI CREDITO COOPERATIVO	21	COVALCA PLASTICI - S.p.a.	•
DI S. ANDREA DI SUASA - S.C.F.I.	21	D.AL.PEX - S.p.a.	
BANCA POPOLARE DI SPOLETO - S.p.a.	18	EDILSERVICE - S.r.I.	34
BANCA POPOLARE DI VERONA BANCO S. GEMINIANO E S. PROSPERO		EFIBANCA - S.p.a.	18
Soc. Coop. di credito a r.l.	19	ELETTRO GI.BI S.p.a.	35
BANCO DI NAPOLI Società per azioni	20	ELEVAT ASCENSORI - S.r.i.	2
BEST SOUND - S.r.l.	29	ENGINEERING CONTRACTORS GROUP - S.p.a.	:
BIOTECHNA ITALIA - S.r.i.	28	EUROPA 2000 - S.p.a.	,
BITELLI - S.p.a.	34	F.C.E S.p.a.	,
BITELLI B - S.r.l.	34	F.III PICCOLO - S.p.a.	10

	PAG.	avit P	AG.
FERRARIO - S.r.I	36	INIZIATIVE COMMERCIALI - S.p.a.	8
FIDUCIARIA BANKNORD - S.p.a	15	INTERBANCA - S.p.a.	19
FiL - S.p.a.	13	INTERNATIONAL MINERVA - S.r.I.	′24
FINFIDI - S.p.a.	12	ISPRACONTROL'S - S.r.I.	35
FINPRESA - S.r.i.	22	KETTMEIR - S.p.a.	14
FIVEP - Ş.p.a.	29	L.S.G S p.a	-13
FONTE PLOSE - S.p.a.	32	LANDES S.r.I.	21
FOODINVEST GROUP - S.r.l.	28	LARM - S.p.a.	14
FRATELLI TUTONE ANIGE UNICO - S.p.a.	12	LOMBARDIA.COM - S.p.a.	3
FRATELLI ZOPPELLETTO - S.p.a	, 26	LYS FUSION - S.p.a.	35
GENERALE INDUSTRIELLE ITALIA - S.p.a. Società di Fornitura di Lavoro Temporaneo	9	MARK - S.r.L. 10d 18d 18d	27
GESTIONE IMPIANTIDEPURAZIONE ACQUE - S.p.a.	'. 14	MECCANIRICCI - S.r.I.	34
GLFA.G. S.r.l.	34	MERCEDES-AMG ITALIA - S.p.a.	5
GRUPPO CERAMICHE RICCHETTI - S.p.a.		MILLEFORI - S.p.a.	9
GRUPPO CERAMICHE RICCHETTI - S.p.a.	21	MIRABELLA S.G S.p.a	13
HARD & SOFT - S.r.I.	2	6 MOD - S.p.a	31
HATU' - S.p.a.	1:	MONTALBANO SERVIZI - S.p.a.	10
UCI CIM	.s. 1	MONTALBANO THREE - S.p.a.	10
Management & sistemi per enti locali	1	MOROZZO IMMOBILIARE - S.f.I.	30
HOTEL HASSLER - S.p.a.		MotorMust.com - S.p.a.	·- 10
I.V.R. VALVOLE A SFERA - S.p.a.	it se	MUSIC CENTER - S.p.a.	32
ICMQ - S.p.a.		N.C.H. NETWORK COMPUTER HOUSE - S.p.a.	26
IFIP Holding - S.p.a		7 NETSYSTEM.COM - S.p.a.	. 17
IMBÁLLAGGI EXPÓRT - S.F.I.	_	NISSAN ITALIA - S.p.a	12
IMBALLAGGI EXPORT LOGISTICS AND PACKAGING - S.r.I.		NUOVA COM.FER - S.p.a	33
IMMOBILIARE DUE ELLE - S.r.l.	: - 1	ORNA IPLAST - S.p.a	
IMMOBILIARE FIERA DI BRESCIA - S.p.a		1	
IMMOBILIARE NAVIGLIO GRANDE - S.r.I.	. :	Società Europea di Mutualità-Coop a r.l	. 13
IMMOBILIARE PLANCIOS - S.r.1.		32 PARCO SCIENTIFICO E TECNOLOGICO DI SALERNO E DELLE AREE INTERNE	. 17
INDUSTRIA TERMOPLASTICA PAVESE - S.p.a		10 DELLA CAMPANIA - S.c.p.a.	

	PAG.		PAG.
PATTO TERRITORIALE DELLO STRETTO - S.p.a	11	SNAM - Società per azioni	. 8
PERNUMIA ALIMENTARI - S.r.l	35	SOPARFIN - S.r.l.	24
PIAGGIO & C S.p.a	31	SPLUGA DOMANI - S.p.a	-6
POGGIO DEI MEDICI - S.p.a.	12	SSL HEALTHCARE ITALIA - S.p.a.	16
PORTO 2000 - Società Consortile per azioni	3	STILL ITALIA - S.p.a.	8
PRONTO ITALIA - S.p.a	18	STUDIO DI RADIOLOGIA DIAGNOSTICA - S.r.i.	32
OHANTA - S n.a		SUNSHINE INVESTMENTS - S.p.a	- 5
Società di fornitura di lavoro temporaneo	2	SWISSCOM CARRIER SERVICES - S.p.a.	5
RACOM TELEDATA - S.p.a	3	TARA - DUE - S.r.l.	
ROBOLIGHT - S.p.a.	29	TARA - UNO - S.p.a.	
S.C.I.C. Stagno Costruzioni Immobili Commerciali - S.r.I	. 23	TECNOBIOS - S.r.I.	
·			
S.D.N S.p.a	32	TECNOWATER - S.r.l.	31
S.E.V.A S.p.a. Società elettrochimica		THOR SUD - S.p.a.	;;: 11
VESUVIANA AZIONARIA	13	TITANIA Compagnia Internazionale di Fondazioni - S.p.a.	
S.I.B. SOCIETÀ IMPIANTI BORMIO - S.p.a.	7		.3.
SALVAGNINI - S.p.a.	6	TUBI THOR - S.p.a	
SALVAGNINI ITALIA - S.p.a	7	UNION CAPITAL - S.p.a.	
SAN LORENZO - S.r.I.	30	UTIL HOLDING - S.p.a.	16
SASIB PROCESSING & SEAMING		VIPIFIN - S.p.a	, 31
MACHINERY - S.p.a	25	WINSOME ITALIA - S.p.a.	- ;; •
SCHRODER INVESTMENT MANAGEMENT (ITALY) SIM - S.p.a	8	ZANICHELLI EDITORE - S.p.a.	
SETON SCHOLL ITALIA - S.p.a.	15	ZOPPELLETTO - S.p.a.	2

DOMENICO CORTESANI, direttore

FRANCESCO NOCITA, redattore ALPONSO ANDRIANI, vice redattore

ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

LIBRERIE CONCESSIONARIE PRESSO LE QUALI È IN VENDITA LA GAZZETTA UFFICIALE

ABRUZZO -

- ♦ CHIETI LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI - DE LUCA Via A. Herio, 21
- ♦ L'AQUILA LIBRERIA LA LUNA Viale Persichetti. 9/A
- PESCARA
 LIBRERIA COSTANTINI DIDATTICA
 Corso V. Emanuele, 146
 LIBRERIA DELL'UNIVERSITÀ
 VIa Gaillei (ang. via Gramsci)
- SULMONA
 LIBRERIA UFFICIO IN
 Circonvallazione Occidentale. 10
- BASILICATA
- MATERA
 LIBRERIA MONTEMURRO
 Via delle Beccherie, 69
 GULLIVER LIBRERIE
 Via del Corso. 32
- ◇ POTENZA LIBRERIA PAGGI ROSA Via Pretoria
- CALABRIA
- LIBRERIA NISTICO: Via A. Daniele, 27
- COSENZA
 LIBRERIA DOMUS
 Via Monte Santo, 70/A
- ◆ PALMI LIBRERIA IL TEMPERINO Via Roma, 31
- ♦ REGGIO CALABRIA LIBRERIA L'UFFICIO Via B. Buozzi, 23/A/B/C
- ♦ VIBO VALENTIA LIBRERIA AZZURRA Corso V. Emanuele III

CAMPANIA

- ♦ ANGRI CARTOLIBRERIA AMATO Via dei Goti, 4
- ◇ AVELLINO CARTOLIBRERIA CESA Via G. Nappi, 47 LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via Matteotti, 30/32 LIBRERIA GUIDA 3 Via Vasto. 15
- DENEVENTO
 LIBRERIA MASONE
 Viale Rettori, 71
 LIBRERIA LA GIUDIZIARIA
 Via F. Paga. 11
- CASERTA
 LIBRERIA GUIDA 3
 Via Caduti sul Lavoro, 29/33
- CASTELLAMMARE DI STABIA LINEA SCUOLA VIA Raiola, 69/D
- CAVA DEI TIRRENI LIBRERIA RONDINELLA Corso Umberto I, 253
- ♦ ISCHIA PORTO
 LIBRERIA GUIDA 3
 Via Sogliuzzo
 ♦ NAPOLI
- LIBRERIA LEGISLATIVA MAJOLO Via Caravita, 30 LIBRERIA GUIDA 1 Via Portalba, 20/23 LIBRERIA L'ATENEO Viale Augusto, 168/170 LIBRERIA GUIDA 2 Via Merliani, 118

- LIBRERIA I.B.S. Salita del Casale, 18
- ♦ NOCERA INFERIORE
 LIBRERIA LEGISLATIVA CRISCUOLO
- NOLA LIBRERIA EDITRICE LA RICERCA Via Fonseca, 59
- O POLLA CARTOLIBRERIA GM
- Via Crispi

 ♦ SALERNO
 LIBRERIA GUIDA
- Corso Garibaldi, 142 EMILIA-ROMAGNA
- ♦ BOLOGNA
 LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI
 Via Castiglione, 1/C
 LIBRERIA GIURIDICA CERUTI
 Piazza Tribunali, 5/F
 GIURIDICA EDINFORM
 Via delle Scuole, 38
- CARPI LIBRERIA BULGARELLI Corso S. Cabassi, 15
- CESENA
 LIBRERIA BETTINI
 Via Vescovado, 5
- ♦ FERRARA
 LIBRERIA PASELLO
 Via Canonica, 16/18
- ♦ FORLI
 LIBRERIA CAPPELLI
 Via Lazzaretto, 51
 LIBRERIA MODERNA
 Corso A. Diaz, 12
- ♦ MODENA LIBRERIA GOLIARDICA Via Berengario 60
- PARMA
 LIBRERIA PIROLA PARMA
 Via Farini, 34/D
 - PIACENZA
 NUOVA TIPOGRAFIA DEL MAINO
 Via Quattro Novembre, 160
- ♦ RAVENNA
 LIBRERIA GIURIDICA
 DI FERMANI MAURIZIO
 Via Corrado Ricci, 12
- VIA COTTAGO RICCI, 12

 REGGIO EMILIA
 LIBRERIA MODERNA
 VIA FARINI, 1/M
- ♦ RIMINI LIBRERIA DEL PROFESSIONISTA VIa XXII Giugno, 3
- FRIULI-VENEZIA GIULIA
- ♦ GORIZIA CARTOLIBRERIA ANTONINI Via Mazzini, 16
- ◇ PORDENONE LIBRERIA MINERVA Piazzale XX Settembre, 22/A
- TRIESTE
 LIBRERIA TERGESTE
 Piazza Borsa, 15 (gall. Tergesteo)
- ♦ UDINE LIBRERIA BENEDETTI Via Mercatovecchio, 13 LIBRERIA TARANTOLA Via Vittorio Veneto, 20
- LAZIO
- FROSINONE
 LIBRERIA EDICOLA CARINCI
 Piazza Madonna della Neve sno
- LATINA LIBRERIA GIURIDICA LA FORENSE Viale dello Statuto, 28/30
- ♦ RIETI
 LIBRERIA LA CENTRALE
 Piazza V. Emanuele, 8
- ROMA
 LIBRERIA ECONOMICO GIURIDICA
 Via S. Maria Maggiore, 121
 LIBRERIA EDITALIA
 Via dei Prefetti, 16 (piazza del Parlamento)

- LIBRENIA DE MIRANDA
 Valo G. CASIRIO, 5/1E-F-G
 Valo G. CASIRIO, 5/1E-F-G
 VAI TUSONIA, 1027
 UBRENIA IL TRITONE
 VAI TUSONIA, 1027
 UBRENIA IL TRITONE
 VAI TUSONIA, 101A
 UBRENIA LURIUS ROBUFO
 VIA SAN MARTINO della BRITAGÍA, 35
 LIBRENIA L'UNIVERSITARIA,
 VIAIE IDODOCATE, 99
 UBRENIA MEDICHINI
 VIA MARCANDIO COLORIA, 687/0
- SORA
 LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI
 Via Abruzzo. 4
- ♦ TIVOLI LIBRERIA MANNELLI Viale Mannelli, 10
- VITERBO
 LIBRERIA DE SANTIS
 Via Venezia Giulia, 5
 LIBRERIA "AR"
- Palazzo Uffici Finanziari Loc. Pietrare
- LIGURIA
- CARTOLERIA GIORGINI Piazza N.S. dell'Orto, 37/38
- LIBRERIA GIURIDICA di A. TERENGHI & DARIO CERIOLI Galleria E. Martino, 9
- ♦ IMPERIA LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Viale Matteotti, 43/A-45
- LOMBARDIA

 BERGAMO
- LIBRERIA LORENZELLI Via G. D'Alzano, 5
- LIBRERIA QUERINIANA
 Via Trieste, 13

 BRESSO
- LIBRERIA CORRIDONI Via Corridoni, 11
- ♦ BUSTO ARSIZIO CARTOLIBRERIA CENTRALE BORAGNO Via Milano, 4
- COMO LIBRERIA GIURIDICA BERNASCONI Via Mentana, 15
- ♦ GALLARATE LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI Via Pulicelli, 1 ang. P. Risorgi LIBRERIA TOP OFFICE Via Torino. 8
- ♦ LECCO LIBRERIA PIROLA DI LAZZARINI
- Corso Mart. Liberazione, 100/A

 LIPOMO
 EDITRICE CESARE NANI.
- Via Statale Briantea, 79

 ♦ LODI
 LA LIBRERIA S.a.s.
- LA LIBRERIA S.a.s. Via Defendente, 32
- LIBRERIA ADAMO DI PELLEGRINI Corso Umberto I, 32
- LIBRERIA CONCESSIONARIA
 IPZS-CALABRESE
 Galleria V. Emanuele 11-15
 FOROBONAPARTE S.r.I.
- Foro Bonaparte, 53

 MONZA
 LIBRERIA DELL'ARENGARIO
 Via Mapelli, 4
 - Via Mapelii, 4

 ♦ PAVIA
 LIBRERIA GALASSIA
 - Corso Mazzini, 28

 SONDRIO
 I IRRERIA MAC
 - LIBRERIA MAC Via Caimi, 14

VARESE LIBRERIA PIROLA DI MITRANO Via Albuzzi. 8

MARCHE

♦ ANCONA LIBRERIA FOGOLA Piazza Cavour 4/5/6

ASCOLI PICENO LIBRERIA PROSPERI Largo Crivelli, 8 ♦ MACERATA

LIBRERIA UNIVERSITARIA Via Don Minzoni, 6 O PESARO

LIBRERIA PROFESSIONALE MARCHIGIANA Via Mameli. 34

S. BENEDETTO DEL TRONTO LA BIBLIOFILA Via Ugo Bassi, 38

MOLISE

♦ CAMPOBASSO CENTRO LIBRARIO MOLISANO Viale Manzoni 81/83 LIBRERIA GIURIDICA DI F M Via Capriglione, 42-44

PIEMONTE

♦ ALBA CASA EDITRICE ICAP Via Vittorio Emanuele, 19

ALESSANDRIA LIBRERIA INTERNAZIONALE BERTOLOTTI Corso Roma, 122 O BIELLA

LIBRERIA GIOVANNACCI Via Italia, 14

♦ CUNEO CASA EDITRICE ICAP Piazza dei Galimberti. 10

NOVARA EDIZIONI PIROLA E MODULISTICA Via Costa, 32

 \sim TORINO CARTIERE MILIANI FABRIANO Via Cayour, 17

VERBANIA LIBRERIA MARGAROLI Corso Marneli, 55 - Intra VERCELLI CARTOLIBRERIA COPPO Via Galileo Ferraris, 70

PLIGI IA

ALTAMURA LIBRERIA JOLLY CART Corso V. Emanuele, 16 $^{\sim}$ BAR

CARTOLIBRERIA QUINTILIANO Via Arcidiacono Giovanni, 9 LIBRERIA PALOMAR Via P. Amedeo, 176/B LIBRERIA LATERZA GIUSEPPE & FIGLI Via Sparano, 134 LIBRERIA FRATELLI LATERZA

Via Crisanzio, 16 BRINDISI LIBRERIA PIAZZO

Corso Garibaldi, 38/A CERIGNOLA
LIBRERIA VASCIAVEO

Via Gubbio, 14 ♦ FOGGIA LIBRERIA PATIERNO

Via Dante, 21 LECCE LIBRERIA LECCE SPAZIO VIVO

Via Palmieri, 30 ♦ MANFREDONIA

LIBRERIA IL PAPIRO Corso Manfredi, 126

♦ MOLFETTA LIBRERIA IL GHIGNO Via Campanella, 24

TARANTO LIBRERIA FUMAROLA Corso Italia, 229

SARDEGNA

♦ CAGLIARI LIBRERIA F.LLI DESSI' Corso V. Emanuele, 30/32

ORISTANO LIBRERIA CANU Corso Umberto I, 19

A SASSARI LIBRERIA AKA

Via Roma, 42 LIBRERIA MESSAGGERIE SARDE Piazza Castello, 11

SICILIA

♦ ACIREALE CARTOLIBRERIA BONANNO Via Vittorio Emanuele, 194 LIBRERIA S.G.C. ESSEGICI S.a.s. Via Caronda, 8/10 ♦ AGRIGENTO

TUTTO SHOPPING Via Panoramica dei Templi, 17 ♦ CALTANISSETTA

LIBRERIA SCIASCIA Corso Umberto I, 111

♦ CASTELVETRANO CARTOLIBRERIA MAROTTA & CALIA Via Q. Sella, 106/108

LIBRERIA LA PAGLIA Via Etnea, 393 LIBRERIA ESSEGICI Via F. Riso, 56 LIBRERIA RIOLO FRANCESCA Via Vittorio Emanuele, 137 LIBRERIA LA SENORITA Corso Italia, 132/134

♦ MESSINA LIBRERIA PIROLA MESSINA Corso Cavour, 55 ♦ PALERMO

LIBRERIA CICALA INGUAGGIATO Via Villaermosa, 28 LIBBERIA EORENICE Via Maqueda, 185 LIBRERIA MERCURIO LI.CA.M. Piazza S. G. Bosco, 3

LIBRERIA S.F. FLACCOVIO Piazza V. E. Orlando, 15/19 LIBRERIA S.F. FLACCOVIO Via Ruggero Settimo, 37 LIBRERIA FLACCOVIO DARIO Viale Ausonia, 70 LIBRERIA SCHOOL SERVICE

Via Galletti, 225 S. GIOVANNI LA PUNTA LIBRERIA DI LORENZO Via Roma, 259

♦ SIRACUSA LA LIBRERIA DI VALVO E SPADA Piazza Euripide, 22

♦ TRAPANI LIBRERIA LO BUE Via Cascio Cortese, 8 LIBRERIA GIURIDICA DI SAFINA Corso Italia, 81

TOSCANA

♦ AREZZO LIBRERIA PELLEGRINI Via Cavour, 42

FIRENZE LIBRERIA ALFANI Via Alfani, 84/86 R LIBRERIA MARZOCCO Via de' Martelli, 22 R LIBRERIA PIROLA «già Etruria» Via Cavour, 46 R

GROSSETO NUOVA LIBRERIA Via Mille, 6/A

♦ LIVORNO LIBRERIA AMEDEO NUOVA Corso Amedeo, 23/27 LIBRERIA IL PENTAFOGLIO Via Fiorenza, 4/B

O LUCCA LIBRERIA BARONI ADRI Via S. Paolino, 45/47 LIBBERIA SESTANTE Via Montanara 37

MASSA LIBRERIA IL MAGGIOLINO Via Europa, 19

O PISA LIBRERIA VALLERINI Via dei Mille, 13 O PISTOIA

LIBRERIA UNIVERSITARIA TURELLI Via Macallè, 37

♦ PRATO LIBRERIA GORI Via Ricasoli, 25

SIENA LIBRERIA TICCI Via delle Terme, 5/7 VIAREGGIO

LIBRERIA IL MAGGIOLINO Via Puccini 38

TRENTINO-ALTO ADIGE TRENTO LIBRERIA DISERTORI

Via Diaz, 11 **UMBRIA**

FOLIGNO LIBRERIA LUNA Via Gramsci. 41

PERUGIA LIBRERIA SIMONELLI Corso Vannucci, 82 LIBRERIA LA FONTANA Via Sicilia, 53

O TERNI LIBRERIA ALTEROCCA Corso Tacito, 29

VENETO

♦ BELLUNO LIBRERIA CAMPDEL Piazza Martiri, 27/D

♦ CONEGLIANO LIBRERIA CANOVA Via Cavour, 6/B

◇ PADOVA LIBRERIA DIEGO VALERI Via Roma, 114

ROVIGO CARTOLIBRERIA PAVANELLO Piazza V. Emanuele, 2

TREVISO CARTOLIBRERIA CANOVA

Via Calmaggiore, 31 ♦ VENEZIA CENTRO DIFFUSIONE PRODOTTI EDITORIALI I.P.Z. S. Marco 1893/B - Campo S. Fantin

♦ VERONA LIBRERIA GIURIDICA EDITRICE

LIBRERIA GROSSO GHELFI BARBATO Via G. Carducci, 44 LIBRERIA L.E.G.I.S.

Via Adigetto, 43 VICENZA LIBRERIA GALLA 1880 Corso Palladio, 11

MODALITÀ PER LA VENDITA

La Gazzetta Ufficiale e tutte le attre pubblicazioni ufficiali sono in vendita al pubblico:

— presso l'Agenzia dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in ROMa: plazza G. Verdi, 10;

— presso le Librerie concessionarie indicate nelle pagine precedenti.

Tipo A - Abbonamento ai fascicoli della serie generale, in-

- annuale

clusi tutti i supplementi ordinari:

Ufficio abbonamenti

06 85082149/85082221

Le richieste per corrispondenza devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Direzione Marketing e Commerciale - Piazza G. Verdi, 10 - 00100 Roma, versando l'importo, maggiorato delle spese di spedizione, a mezzo del c/c postale n. 16716029. Roma e presso le librerie concessionarie.

PREZZI E CONDIZIONI DI ABBONAMENTO - 2000

Gli abbonamenti annuali banno decorrenza dal 1º gennaio e termine al 31 dicembre 2000 I semestrali dal 1º gennaio al 30 giugno 1999 e dal 1º luglio al 31 dicembre 2000

PARTE PRIMA - SERIE GENERALE E SERIE SPECIALI

Ogni tipo di abbonamento comprende gli indici mensili

Tipo D - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale de-

stinata alle leggi ed ai regolamenti regionali:

Numero verde

800-864035

Ufficio inserzioni

⊕ 06 85082146/85082189

Tipo A2 - Abbonamento ai supplementi ordinari conte- nenti i provvedimenti non legislativi: - annuale Tipo F - Completo - Abbonamento ai fascicoli della serie	. 267.000
Tipo A2 - Abbonamento ai supplementi ordinari conte- nenti i provvedimenti non legislativi: - annuale Tipo F- Completo - Abbonamento ai fascicoli della serie	
nenti i provvedimenti non legislativi: - annuale - annuale - Tipo F - Completo - Abbonamento ai fascicoli della serie	- 145.000
- semestrate L 69.000 provvedimenti legislativi e non legislativi ed ai fa-	
	L 1.097.000 L 593.000
- annuale L 107.000 Tipo F1 - Abbonamento ai fascicoli della serie genera- le inclusi i supolementi ordinari contenenti i	,
Tipo C - Abbonamento ai fascicoli della serie speciale de-	
- annuale	. 982.000
	L 520.000
Integrando con la somma di L. 150.000 il versamento relativo al tipo di abbonamento della Gazzetta Ufficiale - parte prima - prescetto, si riceverà anche l'Indice repertorio annuale cronologico per materie 2000.	
Prezzo di vendita di un fascicolo separato della serte generale	1,500
Prezzo di vendita di un fascicolo separato delle serie speciali I, II e III, ogni 16 pagine o frazione	1,500
Prezzo di vendita di un fascicolo della IV serie speciale -Concorsi ed esami-	2.800
Prezzo di vendita di un fascicolo indici mensili, ogni 16 pagine o frazione	
Supplementi ordinari per la vendita a fascicoli separati, ogni 16 pagine:o frazione	1.500
Supplements straordinari per la vendita a fascicoli, ogni 16 pagine o frazione	1.500
Supplemento straordinario -Bollettino delle estrazioni-	
Abbonamento annuale	1.500
Supplemento straordinario «Conto riassuntivo del Tesoro»	9
Abbonamento annuale	105.000
Prezzo di vendita di un fascicolo separato	8.000
Gazzetta Ufficiale su MICROFICHES - 2000	
(Serie generale - Supplementi ordinari - Serie speciali)	
Abbonamento annuo (52 spedizioni raccomandate settimanali)	_ 1.500
N.B. — Per l'estero i suddetti prezzi sono aumentati del 30%.	
PARTE SECONDA - INSERZIONI	
Abbonamento annuale Abbonamento semestrale Abbonamento semestrale Interezzo di wondia di un fascicolo, ognì 16 pagine o frazione Interezzo di wondia di un fascicolo, ognì 16 pagine o frazione	. 474.000 . 283.000 . 1.550
I prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, per l'estero, nonché quelli di vendita dei fascicoli delle annate compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, sono raddoppiati.	arretrate,
L'impono degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale n. 16716029 intestato all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato. fascicoli disguidati, che devono essere nchiesti entro 30 giorni dalla data di pubblicazione, è subordinato alla trasmission riportati sulla retativa fascetta di abbonamento.	L'invio dei e dei dati
Per informazioni o prenotazioni rivolgersi all'istituto Poligrafico e Zecca dello Stato - Piazza G. Verdi, 10 - 001	00 ROMA

Vendita pubblicazioni

06 85082150/85082276

MODALITÀ E TARIFFE PER LE INSERZIONI - 2000

(D.M. Tesoro 23 dicembre 1999 - G.U. n. 22 del 28 gennaio 2000)

MODALITÀ

La pubblicazione dell'inserzione nella Gazzetta Ufficiale viene effettuata il 6º giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni dell'I.P.Z.S., in Roma, Piazza G. Verdi, 10.

Per le convocazioni di assemblea e per gli «avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio inserzioni almeno otto giorni di calendario prima della data di scadenza dei termini di pubblicazione dell'avviso di «convocazione di assemblea, nonché di quello di pubblicazione dell'avviso di asta stabilito dalle norme vigenti in materia.

Nella richiesta d'inserzione per le «convocazioni d'assemblea» dovrà essere indicato se trattasi di società con azioni quotate in mercati regolamentati italiani o di altri Paesi dell'Unione Europea.

Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (supplemento straordinario alla Gazzetta Ufficiale) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella relativa alla data di presentazione.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale n. 16715047 intestato a: ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - ROMA. Sul retro del certificato di allibramento è indispensabile indicane la causale del versamento.

I testi delle inserzioni debbono pervenire in originale, redatti su carra da bollo o uso bollo, con l'applicazione di una marca da lire 20.000 ogni quattro pagine, eventuali esenzioni da tale imposta dovranno essere documentate all'atto della presentazione o dell'invio.

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi devono seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale. Per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei gruppi di numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia. debbono riportare, in originale, la firma chiara e leggibile del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono essere corredati delle generalità e del preciso indirizzo del richiedente, nonché del codice fiscale o del numero di partita IVA.

Qualora l'inserzione venga presentata per la pubblicazione da persona diversa dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido.

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non occorre per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura.

Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta ordinaria una copia della Gazzetta Ufficiale nella quale è riportata l'inserzione; per invii a mezzo raccomandata, l'importo dell'inserzione deve essere aumentato di lire 8.000 per spese postali.

TARIFFE (*)

A partire da gennaio 1999, è stato abolito il costo forfettario per la testata addebitando le reali righe utilizzate, fermo restando che le eventuali indicazioni di: denominazione e ragione sociale; sede legale; capitale sociale; iscrizione registro imprese: codice fiscale e partita IVA, devono essere riportate su righe separate.

Annunzi commerciali

Densità di scrittura

fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

Annunzi etudiziari

Dendrà di scrimura fine ad un massimo di 77 caratteri/riga:

Per ogni riga o frazione di riga

L. 39.200

Per ogni riga o frazione di riga

L 15.400

N.B. NON SI ACCETTANO INSERZIONI CON DENSITÀ DI SCRITTURA SUPERIORE A 77 CARATTERI PER RIGA. Il numero di caratteri per riga (comprendendo come caratteri anche gli spazi vuoti ed i segni di punteggiatura) è sempre riferito all'utilizzo dell'intera riga, di mm 133, del foglio di carta bollata o uso bollo (art. 53, legge 16 febbraio 1913, n. 89 e articoli 4 e 5, decreto del Presidente della Repubblica 26 ottobre 1972, n. 642, testo novellato).

(*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 20%.

CANONI DI ABBONAMENTO - 2000 (*)

(D.M. Tesoro 23 dicembre 1999)

ITALIA

ITALIA

PSTERO

Abbonamento annuale (1-1/31-12)

L 474.000 L 948.000 Abbonamento semestrale (1-1/30-6 - 1-7/31-12) L. 283.000 L. 566.000 Prezzo di vendita del fascicolo. ogni sedici pagine o frazione

L 1.550 L 3.100

L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul conto corrente postale n. 16716029 intestato a: ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO - ROMA. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. La richiesta di rinvio dei fascicoli non recapitati deve pervenire all'Istituto entro 30 giorni dalla data di pubblicazione. La richiesta deve specificare nominativo, indirizzo e numero di abbonamento.

(*) Nei prezzi Indicati è compresa l'IVA 2096.



62